
A partir de enero de 1992 se 
implanta la Modalidad de Signos, 
lndices, Módulos o Coeficiente, 

El complejo extremeño 
visto en el baloncesto 

• Ya comenté en alguna ocasión, 
que lo que justifica que en Extre
madura exista un equipo de basket 
en la ACB es por el tesón de un 
pueblo por aferrarse a In -
suyo; esto, reprE>~·-- · 
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el Cáceres l -~ parece una fri
volidad que nos define como per
sonas que lo vendemos todo por 
un engaño, por un espejismo. Tam-

......... '"'"" ... 1•1 [ •• \..0 . 

Tampoco fue atendida nuestra 
petición, nosotros ya "sentíamos", 
a través de nuestras organizado-

CARTAS 
A .HOY 

Las carta~ _, . 

w recibí
' Martín 
1uestra 

. fía poco 
- a ser insultante. 

__ .. uu el caso de l. San-
~•HCO poco saludable:-

Finalmente, la despedida de los 
del Real Madrid en el autobús 
(tuvieron que acceder a él por un 
camino inhabitual) fue cómica 
pero triste ... Cargol amenazando 
con la mano alzada a un grupo de 

GRANDES NEGOCIOS 
EN POCAS PALABRAS 

OPORTUNIDAD EXCEPCIONAL
Sitúe su oferta en donde todos 
consultan: en las páginas de 

luda J )el) Jll:ll")JdJLl<.:) j)Jfd pullt:r 
crearlas? 

En el transcurso de las negocia
ciones que desde la Creex se ha 

chicas; esto de un modo bochorno
so. ¡Qué pena! Decir que el Real 
Madrid de baloncesto pueda ser 
campeón de liga, de Copa del Rey y 
de ... ¿-?, no justifica que los extre
meños tengamos que entrar en el 
juego de la arrogancia de ajenos 
para ser portadores de complejos. 

José Damlán Holgado 
·· Coria 

calJes, úonde ademas de no apren
der nada, son "compañeros de la 
litrona• (si no de algo peor) y sien
ten una gran frustración personal 

que pretendan garantizar la finan
ciación de los servicios públicos 
fundamentales, constituye una 
quiebra del principio de solidari
dad entre las regiones españolas, 
recogido en la Constitución en su 
artículo 2 y en su Título VIII. 
; FE-]ONS manifiesta: 

l.-La cesión de este porcentaje 
del IRPF no es más que el primer 
paso de una futura sucesión de 

~----------_. presiones políticas por parte de los 

o 
• Ante el debate sobre el nuevo 
modelo de financiación para las 
15 comui1idades autónomas de 
régimen financiero común que 
regirá durante los próximos tres 
años, Falange Española de las 
JONS quiere hacer pública su pos
tura en el sentido de que la cesión 
del15 por ciento de la cuota líqui
da del IRPF a las comunidades 
autónomas (CC.AA.), acompañán
dose o no de medidas correctoras 

nacionalismos insolidarios que 
terminarán en la cesión del 100 
por 100 de este impuesto. 

2.-Las disparidades de renta 
existentes entre las CC.AA. espa
ñolas hacen que las regiones más 
ricas tripliquen a las más p<>bres 
en la cuota líquida del IRPF, lo 
cual obligaría, en el caso de que se 
cumpla lo prometido, a que anual
mente y a través de los presupues
tos generales del Estado se com
pense a las regioneS pobres. 

3.-EI sistema propuesto no tiene 
ninguna lógica financiera pues 

des. 
Nos gustada, por el bien de 

todos, que por una vez se impusie
ra la "fuerza de la razón• y no la ... 

pretende mantener el status quo 
actual pero con un sistema más 
complejo que el existente. 

4.-Este acuerdo no garantizará 
la corresponsabilidad de las 
CC.AA. pues seguirán teniendo la 
potestad de distribuir los gastos 
sin sufrir el coste político de su 
recaudación. 

S.-Las pretensiones de naciona
listas catalanes de lograr la plena 
autonomía financiera ante el 
silencio cómplice de la mayor 
parte de las CC.AA. tendrá como 
colofón último su negativa a la 
realización de transferencias com
pensadoras interterritoriales, en 
defmitiva la insolidaridad. 

FE-JONS se opone a este y a 
cualquier sistema de financiación 
autonómico que tenga como 
resultado final la anunciada situa
ción de "los ricos más ricos y los 
pobres más pobres•_ 

Pedro Miguel 
Presidente de la Junta local de 

FE-JONS de Guareña 
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Falange y el 20-N 

• Le ruego la publicación de esta 
carta para aclarar, en la medida de lo 
posible, que ante los inminentes 
actos conmemorativos del· aniversa
rio de la muerte de Franco, la organi
zación política Falange Espaii.ola de 
las JONS (de la que soy miembro), 
no tiene nada que ver con cualquiera 
de las asociaciones y grupo que partí- . 
ciparán en dichos actos; 

Los falangistas sólo conmemora
mos el aniversario del fusilamiento 
de nuestro fundador Oosé Antonio 
Primo de Rivera), que tuvo lugaren 
Alicante elZ0-11-1936. En contra de 
lo que a muchos pueda parecerles, 
los falangistas no somos nostálgicos 
ni herederos de un régimen que 
durante 40 años usurpó y despresti
gió nuestros símbolos, nuestra ideo
logía y hasta la imagen de nuestro 
fundador. Por todo lo anteriormente 
dicho, espero quede claro que no 
existe vínculo alguno entre Falange 
y los movimientos ultras, nazis, etc., 

rra e.n vuestro país. Me gustaría ayu
daros de alguna manera, pero no sé 

. cómo hacer!'o . Sólo pienso que 
CARTAS 

AJiOY .. 
. ,: .... · "~~· .i . •. " ·' 

pu~d~· . ayudan?s rezando por voso-
·:' · tros: Sé que pasáiS hambre y frío, que 

no tenéis una casa donde vivir y dor
mir, ni medicinas para poder curar a 
los enfermos. 

Yo soy pequeña y no puedo expli
carme por qué hay guerra, pero sí sé 
quela guerra es mala, porque mata y 
destruye a las familias, a las personas 

, 
1 .~ • • • • · • • • • • • • • • • • • • ~ • • · • • y a los niños inocentes. 
. \ / Todos los días pienso un poquito 

· ·. con sus,expresiones racistas y xenó~ 
fobas, que nosotros profundamente 
repudiamos .. 

Pedro Miguel López Pérez 
Presidente local de FE-JONS 

· : Guareña (Badajoz) 

eh vosotros y le pido a Dios que os 
dé · fuerzas para seguir aguantando 
tantas penas. También, cuando veo 
que a mí y a mis compañeros no nos 
falta de nada, me entra como ver
güenza, porgue nosotros somos afor
tunados y vosotros unos pobres des- . 
graciados. La · vida es bonita, y aquí, 

Carta a los niños bosnios .· en mipaís; disfrutamos de la paz y 
. . . . '. :;';;;>! , f ¡ l </ ·":., .; ll l ¡ ~ ~· . . .. . ; ' • '· ·.;: , : ., víviníbs'muy bien, por eso le ruego a 

• Queridos niños bosnios: Os escri- Dios que algún día podáis también 
bo esta carta con la esperanza y la vosotros vivir en paz, o al menos que 
ilusión de que por fin teri?ine la gue- la alcancéis ~r~ el cielo. 

Setas: ComeStibles y tóxicas 
Tema de la conferencia: "Toxicología", a cargo de D. José Ramón. Gil, Médico Especialista en la materia. 

,Y . ' 

Hoy, día 23- Seis de la tarde. Lugar: Colegio Oficial de Veterinarios de ~adajoz, Avda. Santa Marina, 9 

ENTRADA LIBRE 

Ya me despido de vosotros, con el 
deseo de que pronto termine vuestra 
guerra y viváis t<?dos en P'+.Z· . : . so 

Un beso muy~lfeft~. P-ar¡l'tüdos lo~ ' · gr' 
niños bosnios · ·· ... ~ · ·, · · · '!\ • · ·· · · ho 

· Angéllc~ Marr~ ,Garcra ~pi 
Bernabón < 

Alumria 5. 11 EGB del colegio q u 
público Nuestra Señora de Guada-: p~ 

lupe, de Campo Lugar (Cáceres); · ha 
Sus compañeros de 5.11 y 6.2 de "M 
· EGB: hay 18 firmas, 

Gracias a Pablo Sánchez.· . 
y Sebastián Celestino · 

pn 
ter 
de: 
nu 
les 
Sar • Los pasados días 7 y 8 de los 

corrientes aparecieron en este diario !~' " 
sendos rerortajes, en los que ele una po 
manera directa y ocasional se trataba 
de temas relacionados con Medellín, hai 
confirmando: la tesis de q4e:.desgra~ ·'me 
ciadamente el Medellín histórico ·•. co1 
sÍgue Siendo el ~terno oivJdaao:~~i;e., ·f _!, •• Ffes 

Gracias a Pablo Sánchez, porque · zas 
ha recordado que la estación de 
ferrocarril, donde un día 6 de febre~o 

Si se ausenta de CG 

completamer 
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·d. .llU a JV..> U~t..U . .t.t''-'..,. _.._ .., 

, o emeritense Masona, 
1 atónito guardia: 
as ire: in te ipsum redi. 

1f aleluya 
'ermita· 

En el sentido que le da San policía al ser pillado "m nagauu 
Agustín significa una invitación al estf escontextualizada, lo que 
recogimiento, _a la interiorización. - quiere dedr que puede quedar 

hubieran metido ~n chirona por 
.uiDwo.~.~m,¿,¡¡;.enu.tu.oL..l.l.d¡¡;e, ..1."'--~d~esacato. 

Cft:.R· T.AS. ellos con ironía y despredo social. dinero se evapora en las arenas · ta•, puesto que fue Franco quien 
. .· Si tu abuelita precisa.* UI) sim- movedizas de los _innumerables · •. utilizó en su provecho -despres-

·A . H QY pie dodotis para su incontinencia, casos bien conOcidos y otros peií: · tigiando por completo · nuestros 
adrugada del día 2 se ha hay que prepararse, y en caso de dientes de conocer. símbolos- nuestra doctrina y la 
lo la ermita del Cristo. Las cartas dirigidas a esta sección -que sea usted una de esas personas Por eso, dos billones son mucha imagen de nuestro fundador. 
::n de este Cristo, a diario no deberán exceder de 30 líneas preparadas, cuente con viajes, tela para el hospedaje en centros Un ejemplo de lo que acabo 

mecanografiadas y han de llegar 
~10r hijos ·Y allegados de debidamente identificadas con citas, hora~, teléfonos e idas y penitenciarios. de exponer lo presentó digna-
., forma parte del acerbo firma. nombre. número del D.N.!. Y . vueltas a los ins,pectores con sus mente Lucía Oliva el pasado 28-

telétono. en su caso. La Dirección . 
le este pueblo, saliendo del Diario HOY se reserva el dere- etcéteras. Francisco Botet Granado XI-93 en el documental "Matar a 
del percance al quedar choaresurciirlasynosemantendrá Todos hacen aguas. Como aquel Badaj'oz Franco", en TVE, donde quedó 

correspondencia escrita. personal 
ma parte de la pared que ni telefónica sotxe las mismas. "vuelva mañana" de la ventanilla . bastan te claro que existió una 
1 retablo con el Cristo de del señor Larra de hace ·siglos, por :::::::;;;;¡;:;¡;;;_.---------+ oposición falangista al régimen 
Jrdia. La obra de fábrica de • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • . aquel conformismo del aguanto- Falange y los medios de Franco; como lo demuestra el 
ha sido seriamehte afecta- ..., formo de su época. Por eso el fallo de comunicación hecho de que el camarada Juan 
~ntimiento popular es de Aguas .. del funcionaria do y la .malísima B. Pérez de cabo fuera fusilado 
1 y ruina. ·. _ . . · . tt; . gestión de los manqa.Jilases, sin • En el número 1.148 de "Cambio . por orden del dictador, y que 
~sperar que los expertos · • La existencia de funcionarios ·cabeza ·responsable, i~.CUales se 16" apareáa un téportaje titulado: ,~ .. Manuel Hedilla (sucesor de José 
1, sin duda lo harán, qué .. 'que no fwl(~mm y administrado- ,ceban flagelándote lai:W.stillas. "20-N. Los hijos de la ira franquis-.,; Antopio al frente de Falange) 
eron lugar al desastre. Yo · res que no~aben o no quieren : ·~· :-;LOs dos~,billoBe~J~Tr;que se ta", en el c,ui).Lse . pr.e~entaba ~ ff..:~ .. .-.fuese condenado a prisión. 
ue junto al réquiem hay adminisfrm honradamente nos .. pan disipado potlos;,¡¡»Uttámien- JONS como una 'de ")ac: órgan.i.Z:él;~.-.. Estos sólo son dos de los 
arel aleluya, por cuanto · conduce a·imanifestar protesta .tos hacen aguas como-~pipí de la ciones clásicas _. de la ·extreína.".i: ; :muchos ejemplos de falangistas 
será reconstrUida, la ima- públicamente en este diario. La · abuelita, por la existencia en su derecha española";' Ante ello/ sólo.;. · perseguidos durante el anterior 
erá a su primigenio lugar exasperaá6n que con tantas : j.nterior (je personas .~~ nombres puedo decir que el ideario talan.,.~ .. régimen por oponerse abiertamen
tunidad de creyentes no "pegas", ·~cadillas" y trámites y apelli.dos contré! .qljJenes las gista está muy l~j6s .de ser de dere:t · te a él. Otros, los ha recogidomag
o daño corporal alguno; . bu~ocráti~os.nos deprime da paso ' leyes no actúan, alpennitirles el chas y más aún de extrema der~~ níficamente Javier Onrubia en su 
Manuel Garcíá Barquero, >a la ruina iiJdustrial y colectiva de .,fraudey la corrupdóri3=N'odamen cha. · .· · . . . :;/; .i. :. libro "Historia de .la oposición 
o indagó para documen~ . >nuestra soqedad. Los incumpli- .. en falso al cielo los a~tamientos El mencionado reportaje; : ~ _ falangista al régimen de Franco, 
storia de este pueblo, y a mientos, demoras y engaños que ,,de s.ervíctimas y no.~cen ulti- menos en lo que, a FE~JON~ ~~:, .en sus documentos (1)". 
aendral, mi pésame y feli- :sufrimos lo5: ciudadanos y empre- .. mátums> (~e dos m~; al Gobi:r- refiere, induce a. errorporq~~l :. . . 
al mismo tiempo. . ·::: , ~ ·:. sarios en gei:J.eral por la malísima no, al ser en su mayo~· ellos m1s- como ya he, dicho, no somos 9.~- ~ : Pedro Miguel Lópei Pérez 
Agustín Alvarez Sánchez .gestión quepacen de las entidades mos los' despilfatr~,h9res; Los extrema derecha · y · mu~h~~ -~· · Presidente de la Junta Local de 

Almendral (Bad~j~z} públicas ~s condi ciona hacia . pacem~~: de a pie v~?-.t~ -~mo el menos "hijos de la ira frariqui~~ . FE-JONS de Guareña (Badajoz) 

~====~~==~~====~==~~==~,,~~- ;.-~~==~~~, ~- ~~ 
·---------~~=-~-' --------, 
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24 Opinion 

CARTAS 
AHOY 

Las cartas dirigidas a esta sección 
no deberán exceder de 30 líneas 
mecanografiadas y han de llegar 
debidamente identificadas con 

firma, nombre, número del D.N.I. y 
teléfono. en su caso. La Dirección 
del Diario HOY se reserva el dere

cho a resumirlas y no se mantendrá 
correspondencia escrita. personal 

ni lelefónica sobre las mismas. 

••••••••••••••••••••••• 

Motors, agresivo contra el patri
monio natural de todos los espa
ñoles. Quien no tiene reparos en 
romper silencios, soledades, bos
ques y montañas, no se merece 
vender productos, sin duda bue
nos, pero que una mala propagan
da puede hacer que sean agresivos 
contra un bien de la sociedad. 

ADENEX 

Gimnasia altruista 

• Escribo estas líneas con la inten
ción de dar mi más sincera y emo
tiva enhorabuena al flamante 
campeón de España de gimnasia 
artística masculina, en la especiali
dad "suelo", categoría alevín 11, 
Juan Sánchez, y a sus otros com
pañeros David, Pedro y Macarena, 
por su constancia en el entrena
miento diario y su alta capacidad 
de concentración, que reflejan 
una madurez impropia para niños 
de tan corta edad. Asimismo, hago 
extensiva esta felicitación a su 
entrenador Pedro Suárez Marcelo, 
que con su esfuerzo personal y su 

dedicación incond:cional ha Por tanto, hace más de tres años 
logrado superar todos los obstácu- que FE-JONS presentó dicha pro-
los y la falta de apoyo (incluso puesta sin que hasta el momento 
federativo) prestado a este deporte el ayuntamiento haya prestado la 
en nuestra región, alcanzando al más mínima atención. Hoy, por 
fin su sueño de lograr que un gim- fin, parece que se lo ha tomado 
nasta extremeño obtenga una más en serio. Pero si los cooperati-
rnedalla de oro en alguna de las ¡' vistas, con todo el derecho y lógi
especialidades de esta modalidad ca indignación, no hubieran pre
deportiva. sionado para la creación de ese 

Corno ciudadana extremeña y sistema de guarderías, ¿qué hubie-
corno persona me siento enorme- ra hecho el ayuntamiento? Me 
mente orgullosa de vosotros. atrevo a afirmar que nada. En 

Pilar Ramos García Guareña, si alguien propone, 
Badajoz sugiere o denuncia ante la corpo

r---------------=---i ración, ésta da la callada por res-

Sistema de guarderías 
en Cuareña 
• Con fecha 3-11-94 leo en el dia
rio que usted tan dignamente diri
ge la siguiente noticia: 'El ayunta
miento de Guareña crea un 
sistema de guarderías contra los 
robos de aceitunas•. ¡A buenas 
horas ... ! 

En varias ocasiones -programa 
electoral de mayo 1991, escrito al 
alcalde con fecha 16-10-92 y 
número de entrada en el registro 
municipallOSS; acto público cele
brado el pasado 30 de septiembre
Falange Española de las JONS de 
Guareña ha propuesto al ayunta
miento el estudio de la creación 
de una "policía rural" (similar al 
sistema de guarderías que se quie
re implantar) que pusiese fin de 
una vez por todas no sólo a los 
robos de aceitunas, sino a todo 
tipo de actos vandálicos que los 
agricultores han de sufrir en su 
fincas a lo largo del año. 

-------------------------

puesta. 
Sepa usted que en mi pueblo 

las cosas no se hacen a no ser que 
alguien amenace con tomarse la 
justicia por su mano, como ya 
han hecho algunos cooperativis
tas. 

Pedro Miguel López Pérez 1 

Presidente local de FE-JONS 1 
Guareña 

Derecho a a!zar 
la voz 

• Primero, encarecidas gracias 
por "prestarme" su dia ,¡ ~o como 
instrumento para exponer ciertos 
abusos procedentes del Ayunta
miento de Azuaga, los cuales 
expuse en mi carta del 13-8-94 a 
Cartas a HOY. Gracias también 
por el artículo titulado ¿Qué pasa 
en Azuaga?, publicado el2-11-94. 

A raíz de mi primera carta, 
muchas personas me dijeron que 
el alcalde me despediría inmedia
tamente, pero no sólo Jos resulta-

E MIERCOLfS, 16 D~!:'_~ 
-------

dos de mi carta fueron contun
dentes, sino que no fui despedi
do, ni entonces ni ahora, pues el 
sacar a la prensa los abusos que 
las autoridades ejerzan no es 
motivo para despido de un traba
jador en una democracia justa . 
Esto, señor director, es muy 
importante que los que siguen 
este caso lo sepan ya. Sin duda, 
tal vez debido a un mal entendi
do, en el mencionado artículo del 
2-11-94, se reseña en ¿Quién dijo 
miedo?: "Está usted despedido", 
refiriéndose a mí. De haber sido 
así, esto hubiera confirmado el 
temor que muchos albergan y 
que compañeros y conocidos me 
advirtieron ocurriría si me queja
ba públicamente. Bajo ningún 
concepto deben pensar los ciuda
danos, y en particular los azua
gueños, que yo fui despedido. 

Por último quiero decir a todos 
aquellos que están sufriendo abu
sos, que se unan y que usen el 
derecho constitucional de la 
expresión libre mediante la pren
sa, libre de politiquerías, pues "en 
la unión está la fuerza". Si no 
empleáis los derecho constitucio
nales que ahora la democracia os 
brinda, y por los que tantos han 
luchado y muerto, simplemente 
los perderéis para siempre. 

De nuevo, señor director, gracias 
a usted, al señor Leal y todo el 
esuipo de HOY por ser parte de 
esa unión que el pueblo necesita 
para vivir con su cabeza muy alta 
y no humillado. 

Robert H. Ransley 
Azuaga (Badajoz) 
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raciones, surgieron las controver
sias. Al p~recer, los hombres de 
hoy no se ·ponen de acuerdo sobre 
la magnitud de la catástrofe ni 

•, 

A Ricardo Sosa 

• Sirvan·• estaS"líneas como felici
tación, desde la discrepancia idea- · 
lógica, a un hombre que ha sabi
~o ser fiel a su palabra. . . 

doscientas; sin que se sepa como · 
terminar algunas de ellas. Duran
te todos estos años, con periódica 
y aterrador~ . m?n?t<;>nía, lo:s 

. . . . 

CARTAS 
A HOY.-

' . 
Las cártas dirigidas a esta sección 

· no deberán exceder de 30 líneas 
mecanografiadas y han de flegar 
debidamente identificadas con 

firma, nombre, número dei D.N.I. y 
teléfono, en su caso. La Dirección 
del Diario HOY se reserva· el dere
cho a resumirlas y no se manten
drá correspondencia escrita, per-

sonal ni telefónica sobre las 
mismas. 

tescentes, asesmaU< 
que se conviertan er 
batientes; mujeres 
mer1te violadas;_ niñ 

dolo en tina furg01 
que es estar, contra 
tas normas sanitari. 

Este tema ha sic 
conocimiento de li 
municipales y sani· 
les no han hecho ce 
dando importanci 
dejando que cada 
este tema lo que. m 
¿Que por qué?. 

Pues alguna razóJ 
principal creo yo e 

Hoy cuando por todos sitios flo
recen estafadores, mentirosos, 
corruptos, aprovechados y otras 
especies similares, Ricardo Sosa . 
ha sabido mantenerse firme en la 
promesa que hizo la pasada cam- · · 
paña electoral, precisamente en 
Guareña, de no apoyar al futuro 
gobierno autonómico. Lo más 
fácil para Izquierda Unida hubiera 
sido. coaliga~se o prestar algún 
tipo de .apoyo al PSOE, peto han 
preferido renunciar a la poltrona 
en una actitud que podemos cla
sificar de dignidad política. 

•••••••••••••••••••••• 
. , .. . . ren mojarse, que r 

Como falangista, obviamente 
discrepo y· en varias cuestiones· 
choco frontalmente con las ideas 
del señor Sosa, pero en vista de lo 
acontecido he de reiterar la felici- · 
tación que hacía al prinCipio; des
graciadamente quedan pocas per
sonas que cumplen lo prometido, 

· y a esas hay que darles la enhora
. buena sean . de donde sean y del 

color que quieran. Espero que 
·sigan en esa línea. 

· Pedro Miguel Ló(1ez Pérez 
· . FE-JONS Guareña (Badajoz) 

ara satisfacción y ahorro de los _ 
onsumidores, la barra que se 
endía a CIEN pesetas, ahora se 
ompra por CUARENTA Y 
INCO pesetas, cosa que hace 
reo yo que la mayoría de los 
omponentes del gremio, si no 
.stamos perdiendo, al menos 
emos dejado de ganar unas 
esetas, hasta el punto de que a 
stos precios yo creo que estamos 
ambiando el dinero. 
Pero bien, aún siendo para 

nosotros un problema, lo real
mente grav.e es que debido a esta 
situación creada por la bajada de 
precios, algunos de los industria
les del tema _.se han empezado a 
dedicar a repartir pan a tiendas 
de ultramarinos, en algunas de 
las cuáles, si se hac~ una determi-
nada cómpra el pan se regala, 
_.rt.~~~-· !l distribución se hace .de 

-.e. tra qtlií orma; alejándose un 
• A-l igual que otros much Q de lo R_ue marcan las nor-
pueblos de Extremadura, Talar nf~~· ailitE ·as, y. además, otro 
bias lleva unos meses metido . ~ · in la · · el .gremio vende el 
algo que podíamos llamar com h i p . b , · callé, de casa en casa 
"guérra de precios en el pan", y (!1 {}1 · , el puel?lo, distribuyén-

. ~· . . . . . ' . ~· · ' . . 

de parar algo que v 
la Ley de Sanidad 
además el tema ha 
do ante la Conseje 

. y tampocq la Junta 
do la mejor atencié 

Así puede gobern 
Agustina Go 

. . 

Valores humar; 

• Al hablar de vale 
car aquí la figura e 

Educación, señor 
algo que dejó caer 

. ni maestros deber 
educación en val, 
para paliar las defi 
LOGSE aséptica 
Etica-. No los e 
ahora que ha carr 
polín, puede ser 1 

sión para: reflexi 
mismos. 

¿Y cuáles soñ E 

debemos mimar 
cia? A mí me pa1 
siempre, pero m 
que nunca: la pa 
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GUAREÑA 

Apartado de Correos, 15 
06470 GUAREÑA (Badajoz) 

MANIFIESTO DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS AL PUEBLO EX'JJREMEÑO. 

Reunidos en Guareña un grupo de falangistas venidos desde va

rios puntos de la geografía extremeña, nos dirigimos a nuestro pueblo 

para manifestar públicamente lo que hace ya tiempo afirmamos rotunda

mente y que hoy, tra s el evidente fracaso del marxismo real, toma aún 

más fuerza; manifestamos que existe una ALT.li::RNA'riVA al sistema liberal

capitalista. España y Europa están inmersas desde hace casi tres siglos 

en dicho sistema; UJ."t sistema feroz que valora al hombre por lo que tiene 

no por lo que es, un sistema que busca exclusivamente el máximo rendi

miento y beneficio económico, en definitiva, un sistema imperialista 

sujeto a los dictados de los Estados Unidos, un sistema insolidario 

y explotador que a pasos agigantados va destruyendo la riqueza natu-

ral del planeta y hace que los ricos sean más ricos y los pobres mucho 

más pobres •. Frente a él, los falangista s presentamos la alternativa, 

una al terna ti va por desgracia casi des conocida para la mayoría .de nues

tros compatriota.s , una al tema ti va que por mucho que di gan algunos na

da tiene que ver con posturas extremas y mucho menos con movimientos 

ultras o fascistas. Bna alternativa que no se fundamenta en la violen

cia, la histeria o la nostalgia; sino en la pa.z, l a solida rida d y un 

proyecto superador de intereses particulares y partidistas. 

Esa alternativa no es otra que el NACIONAL-SINDICALISMO ~yo 

eje central es el hombre, el ser humano co~o tal no como poseedor de 

más a ·menos .'bienes materiales. A partir de ese motor se fundamenta un 

sistema que hace bandera de la justicia social, la ecología, la paz, 

la solidaridad y la defensa de toda. vida, todo ello adereza do con la 

idea de unidad entre las gentes y los pueblos de España. 

Las mu j eres y los hombres de Falange Española de las JONS sien

do coherentes y consecuentes con la alternativa nacional-sindicalista 

que acabamos de presenta r, respondemos de una manera firme a los pro

blemas que nuestra sociedad tiene planteados. Frente a l a autodetermina

ción y el separatismo reivindicamos la idea de España como un proyecto 

sugestivo de vida en común. En el campo proponemos una reforma agraria 

seria e imaginativa basada fundamentalmente en la autogestión y el coo

perz.t ivismo •. E.'n el terreno internacional planteamos la colabora ción es

tre c!:~a con aq_uellas nac:i. .:mes más desfavoreci .:;l s y en vía s de de '' "·rrollo, 
/ ... 
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especialmente con los pueblos hermanos de Iberoamérica. Con respecto 

a la Unión Europea pedimos l a revisión del Tra tado de Adhesión y la 

aprobación en referendum del Tratado de IV"Jaastricht, en caso contra

rio manifestamos nuestro rechazo a una Europa basa da únicamente en 

la relaciones económicas, por lo cua1 solicitamos la inmediata sali

da de España de esa unión de mercaderes. En lo referente a la ecología 

hacemos pública nuestra defensa a la Naturaleza, respetando· el medio

a mbi ente y luchando por la implanta ción de energías alternativas a la 

energía nuclear, tambien mostramos nuestro apoyo a las políticas de 

reforesta ción y a las tecnicas de reciclaje y reutilización. 

Estas son a lgunas de las soluciones que los na cional~sindioalis

tas ofrecemos, si os gustan y os convencen,aceroaos y conocednos, con 

vuestra ayuda conseguiremos una España y una Extremadura más justa, 

más libre y más democrática. Juntos podemos construir un futuro · de 

Jrusti cia y · Libertad. 

~11 Guareña a 22 de Septiembre de 1.995 

/
- :::- ) D; lt/ J · 

L ' . - -

( (_. C( ( '{) (C 5 

--------,/ - -
J <-'; _; /Í ~ /) ( a;a.I t} ) t ! 

...f.,. J . L1 . tJ .S - ..> G F r:l ;- 1./ ~ 
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HOY JUEVES, 4 DE ABRI L DE 1996 Provincia 

• GUARENA 

El Ayuntamiento solicita la reversión 
de unos terrenos· cedidos hace 22 años 
• Se trata de 6.000 metros cuadrados que se utilizarían para ampliar instalaciones deportivas 
PEDRO FERNANDEZ LOZANO 
GUAREÑA 

En 1974 la Corporación Munici
pal de Guareña, presidida por el 
entonces alcalde Víctor Mediero 
Salvadiós, cedió -según informa
ción de la Alcaldía- unos 8.000 
metros cuadrados al Ministerio de 
A 1ltura para la construcción 
de1 --:entro de Capacitación Agra
ria de Guareña, sito en carretera 
de Oliva de Mérida, lindando con 
el complejo Polideportivo Muni
cipal y donde se impartían clases 
de Formación Profesional Agraria 
de primer grado. En realidad no 
se aprovechó toda la superficie 
cedida y ahora, transcurridos 22 
años, el Ayuntamiento, a través 
de su alcalde, Rafael Carbal lo 
López, solicita al consejero de 
Agricultura, Eugenio Alvarez , la 
posible reversión de 6.000 metros 
cuadrados para pasar nuevamente 
a propiedad municipal y aprove
char la ampliación de la piscina 
municipal, pistas de tenis y 
campo de fútbol, hasta el arroyo 
Guareña. 

e o~' rENTRACION PARCELARIA 
El _ .. sejero de Agricultura, Euge
nio Alvarez, se mostró receptivo 
ante el problema que el alcalde, 
Rafael Carballo, exponía acerca de 
la lentitud que presenta el Sector 
VIII del Canal del Zújar sobre las 
5.000 hectáreas de regadío para la 
tan deseada concentración parce
laria. El alcalde manifestó que 
"por inquietud de este gobierno 
municipal queremos que se agili
ce la concentración parcelaria y 
que los vecinos afectados puedan 
saber dónde van sus tierras y 
cuándo podrán maniobrar en las 
mismas, por eso se lo hacemos 
saber al consejero, quien se mos
tró receptivo al respecto", mani
festó el alcalde. 

ELECTRIFICACION RURAL 
El Ayuntamiento ha solicitado a 
la Dirección General de Ordena-

El Ayuntamiento de Guareña solicita la reversión de unos terrenos para la ampliación de las instalaciones deportivas. 
En la fotografía, el pabellón poli deportivo cubie1to de Guareña. 1 Foto: HOY. 

ción Industrial, Energía y Minas 
de la Consejería de Economía, 
Industria y Hacienda una subven
ción para electrificar la zonas 
rurales de Las Gamitas y el polígo
no industrial agropecuario de 
Torresfreneda. 

los dos segundos y transportarla a 
un centro de tratamiento de resi
duos sólidos y urbanos en Villa
nueva de la Serena, y los dos 
camiones "satélites'; recogerán la 
basura diaria de los contenedores 
que se ubicarán en las calles de las 
poblaciones citadas. Esta campa-

CLAUSURA DE VERTEDEROS ña de contenerización de la reco-
EI Ayuntamiento cederá tempo- gida de basura de la zona com-
ralmente sus terrenos actuales de prendida entre las poblaciones 
vertederos de basura para su sella- mencionadas se pondrá en mar-
do y clausura de los mismos a la cha a partir del 1 de junio. 
Consejería de Medio Ambiente, ·----!!!!!!!!!!!!!!!~~!!!!!!1•--1 
Urbanismo y Turismo, una vez BOLETIN DE FEJONS 
que entre en funcionamiento el La junta local de FE-JONS de Gua-
nuevo servicio de recogida de reña lanzó a la opinión pública el 
basura a partir del 1 de junio. número 6 de su boletín de difu-

La Junta de Extremadura pondrá sión nacional-sindicalista "Hori-
a disposición de S poblaciones zonte", después de dos años sin 
(Cristina, Manchita, Valdetorres, salir a la . calle. En este número se 
Oliva de Mérida y Guareña) un informa sobre los cambios acaecí-
camión "nodriza" y dos camiones dos en el seno de dicha organiza-
"satélites" para la recogida de ción a nivel regional y nacional, 
basuras. El primero tiene la fun- así como las actividades realizadas 
ción de recoger toda la basura de en Guareña, destacando campa-

-

pas de carteles en contra de las 
pruebas nucleares francesas, tra
bajos de la comisión en segui
miento con la política municipal 
y el encuentro regiona\ celetiat!o 
finales del pasado año. 

En su editorial, "Horizonte" afir
ma que "la auténtica regeneración 
de España no pasa por un cambio 
de gobierno, ni por la alternancia, 
sino por un cambio radical de sis
tema". En la contraportada, los 
falangistas hacen público un 
manifiesto dirigido al pueblo 
extremeño en el que presentan 
como alternativa al sistema libe
ral-capitalista el nacional-sindica
lismo, "cuyo eje central es el hom
bre", y a partir de él, dicen, "se 
fundamenta en un sistema que 
hace bandera de la justiCia social, 
la ecología, la paz, la solidaridad y 
la defensa de toda vida, todo ello 
aderezado con la idea de unidad 
entre las gentes y los pueblos de 
España". 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



' ·) 

- "·., 

.. 
~ . ,... ' .. , 

.: Queja!,.~eipersoniil 
laboral del MEC - -

l l.~ r,. 
• -Con _motivo de l¡t toma de 
posesión de Si.! cargo, la nueva 

. dire~ora :Provincial del MEG en 
~adajoz, :doña Blanca, Gimeno, 
tuvo a bien; como suele ser pre
~epti~o, enviar_~ salp.do dirigido 

C-ARTA-s 
AHOY 

Las cartas dirigidas a esta sección 
no deberán exceder de 30 lfneas 
mecanografiadas y han de llegar 
debidamente identificadas con 

firma. nombre, número del D.N .l. y 
teléfono, en su caso. La Dirección 
del Diario HOY se reserva el dere- . 
cho a resumirlas y no se manten
drá correspondencia escrita; per- · 

'.._ sof)al m telefónica sobre.las 
·mismas . 

: _e~ e,sta pcªs!~n -al <;liréct.or y claus
-.: t;ro 9_e··profesores de .Q4estro, cen
. tro, éli.E.S .. Nuestra Señora de 
_·. ~ótoa (suponemos qÚeJa misma ............. ... ~ •••• •'• •• 

nota fue. recibida en la totalidad 
dt coiegios e institutos de la pro-
vincia). . , . 

Dicha carta, enviada como salu
do y aP,oyo. a Jos profesionalés del 

· centro, ~gnóraba sin emba.rgo ·al 

del MEC y por lo tanto tan depen
diente de su dirección prqvincial 
como el de profesores o directores 
del mismo . . 

Jos~ Feireii·o Vázquez, 
.. del qolectivo d~ personal 

laboral.dei .I.E.S. Nuestra. 
Señora de .Bótoa. Badajoz 

· cole~vo . formad~ por los Jlliem
bros d~l persqnallabo,r¡il· _(jardine

,· .. .r.o~, :.cgn_serje~, -Nantenimi~nto, : 
- ' límp~eza . y _per~ohal ¡d.e cocina)' 
. . ··_.·.que casu~lmep.te supera en núme-

4 'ro al 'de . prgfesionale~ que ejercen S~guridad ·$o.clal : 
. · úna labor de enseñanza. Este olvi-
. · do, qüe sil ponemos involuntario, • S~gún los medios informativos, 
• 1n'o afec.;tó en absolut,o . a la .. con- en la Seguridad Social quieren 
, ·fianza· q~e tenemos en la necesi- cobrar unos precios según el ser-
. ~dad.de núestrq tJ.:abajo, que consi- vicio que necesites (recetas·médi
: :qera~os. de: s~m~. ·impor~~ncia ca~; ~onsultas, _efc.). Hay· personas 

· ' para el desarrollo. de''Ia normal · que la_ compar~n cop. las ti,~I}.gas 
. · activid~d. en ~ó~ ~entros e incluso ., cien, pero yo más lo_colilpararia. 
-~~omq;·cóiripJe~ento, educacional córi.el programa de Paco Lobatón. 

. ·:· de -lo '_aprendidó. pqr)os ahimnos · En vez de· '~Qüién' sabe dónde"·yo_ 
-; en las aulas: .... ~ ·-· .-· .. :~ '"' . r'' ¡ ! - ,._J~r llamaría "Qtiién sabe cu'ándo";. . . .•. . --· ' ···- - ·, . ., . 
, · . Sin· emba~go,~se,i'ía . ~onve9-ienré . .. pues lo digo por la larga espera 

1. 1 · · · .; tener .Cuidado·_ con·· este tipo de · para consultas con especialistas o 
:· - 1 l , · ·i,ones que,· repétídas,- podrían rehabilitadones a pacientes; etc. · 
· 1 · e, e _ ,,<J a·la .. moral ~e un colectivo Y digo yo, ¿cuánto tendríamos 

•• r¡ 

día que tenemos que esperar par mente se id~ntifique, siempre memorar cualquier tipo de efe-
cualquier consulta de especiaíista que esas manifestaciones las haga mérides, y · no ha merecido ni 
u otras necesidades? desde el respeto y la tolerancia una sola línea.1 

Pues por ejemplo, yo tengo u para con los demás ciudadanos y, No es,;fle extrañar, . porque el 
familiar con una enfermedad eró por supuesto, sin utilizar la vio- referéndum OTAN fue una victo-
nica del corazón, y hace unos día "lencia. ria popular sin precedentes, eso si, 
le han dado cita para el especialis Por otro lado, comentar que por una .diferencia menor de dos 
tapara dentro de 75 días. resulta curioso oír, en referéncia millones de v.otos: Fue una victo" 

Yo no descarto que hqy pacten- al mismo tema, a Santiago Carri- . ria porque las ·fuerzas, del NO. 
tes que hagan abusos, pero hay llo decir que las .me.ncionadas· luchamos contra eLPentágono;~ la; 
quemirc..rmuchJ~ máscosas,que declaraciones de Anguita -se . CasaBla'n(a,; laOTANysússodó~ 
se juega con vidas humanas. deben a que éste"( .. . ) admira rriás europeos; la. Banca,' el 'Gobiern ., 

Angel Jiménez Roidár, a ]osé Antonio Primo de Rivera con todo el aparato defestadó;;. 
Badajoz que a Marx y Engéls 11

• Para un por si esto fuera·- poco', ) contra_fl~~ 

·------------• falangista es agradable saber que medios de comunicación qu~ 
Sobre la república el jefe .del principal partido de ahora callan. . ... , ~ ·~ 

izquierdas siente predilección por Fue una victoria porque supi~ 
• Tras la polémica suscitada por el fundador de FE-]ONS. Seguro mos unir y movilizar a: más de 
las declaraciones de Julio Anguita, que si Carrillo ampliara su punto siete millones de españoles. Fue 
en-las que reivindicaba ta repúbli- de mira y se molestara en leer, un triunfo del pequeño David, 
ca, como falangista creo oportuno también lo admiraría, pero ya está dejando noque.ado al grand e, 
hacer las siguientes considerado- muy duro para esas cosas. Ade- Goliat. · ,,,;, 1 .. :1 

nes: ·. ,. ,. · . , más, qué se puede esperar de La entradai de:España en la 
1.a Yo también reivindico la alguien que renuncia a sus idea- OTAN fue una ·exigencia yanqui 

república, obviamente no el les. ¿No era Carrillo quien, en los que ha dividido a la sociedad, los 
mismo modelo que proclama el primeros años del actual régimen, que están a .favor y los que desea-
líder del PCE. Desde mi punto de afirmaba ·que el Partido Comunis- mos una política de paz, aunque 
vista, la monarquía no ha servido, ta de ningún modo consentiría la · la gran mayoría del pueblo estaba 
como afirman algunos, para con- implantación de la monarquía en en contra del señor González y su 

· solidar ~1 estado social y democrá- España? gobierno. gestionq su primer gran 
tico de derecho. Dicho estado es Pedro Miguel López Pérez chantaje., Re:cuerden el último 

. hoy insolidario, .oligárquico e · Jefe local FE-JONS progra'D,J.a .qe televisión, un nodo 
injusto,"r ." · Guareña (Badajoz) moderno' query_alió la;pírrica vi~-

· 2.~.-No- entiendo el revuelo ,~~~~--~-~---~ tona .delSE .'·, · --.. ;\ ,,._:·. •,: , 
organiz~(io después del discurso OTAN, diez años despues Hari pas_ado -diez .años de~.i~ 
de' Anguita. Si él se proclama batalla que,' abrió una brecha aún 
republicano no hay motivo de • Se nos pasa el 96 y me sor~: . no cerrada ;: Es · más, ·se estA 
alarma. \ No existe la libertad de prende el silencio que hace la · aurilentáhdo ~on la inté.graci~n 
expresión? Cada español pued, [Hensa del il ni ;rersario del re fe- pléna que nos'quieren imponer:t· .. : 
manifestarse a favor del modelo ;éndum, tan dados como son los · . José.María-Cruz Bec;e~r~ 

. de Est~q.Q con el que personal- medios de comunicación a con- Fue-nte de Cantos (Badajoz) 
-· ·- ~ ¡ • • • ~.. . ... . , , ,_l , ,,:? , . 'ri ;¡L i; ._: ;- , . · ~¡M 1:~~-~-- ~ ~~~~;~n :~ oi~~-~i~rama los pacientes. que· cobrary~r __ cada 

·- "" ' ~'1-- •·• --< - . • .. - .. - • 
'> /:/.. ¡J¡ . . 1 . . . ~----.... --.. 

au~,~t~Al - - - .~~ - fiO-Y-2. f --1 ~ -16 
----~·· -.~--

._ ______ _.; _____________ --. _ --- cj'
6
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aounaanCia a veces. ~n cuatqmt:r 
caso hermoso, lleno de vida, sini
gualmente tierno en otoño y 
recio y duro en el estío .. 

Ahora, cuando se a,caba el 
siglo, el campo está solo. Hemos 
huido a la ciudad o a "parcelan
día", que es como un sucedáneo 
prefabricado de la naturnl eza. 

Continúan los problemas 
de urgencias en La Fuente 

El sábade pasado, un gran 
número de afiliados a la Seguridad 
Social, esperaban en el Centro del 
Insalud de Fuente del Maestre, la 
llegada de la ATS y de la doctora. 

Ambas profesionales estaban 
cumpliendo coo su obligación en 
la vecina localidad de Feria. 

Los comentarios de los pacien
tes, entre el calor y la demora, 
haciendo comentarios justos para 
todos los gustos. 

¿Por qué no hay otros profesio
nales deJa medicina en el centro, 
mientras estén desplazados por 
motivos·urgentes sus compañeros? 

¿Cómo es p_osible que Una loca
lidad con más de 7.000 habitantes 
carezca de servicios sanitarios por 
un tiempo indefinido? 

Claro que también hay que 
recalcar, sin ambulancia. 

Las madres con sus pequeños 
echaban chispas: Los pobrecillos, 
entre la temperatura y el'mal que 
les aquejapa estaban insoporta
bles. 

No hay derecho que los asegúra
clos no puedan recibir la visita idó
nea y sin prisas, porque hay otros 
esperando en otra localidad. 

Señor ministro,- la salud y las 
pensiones, es lo más sagrado de 
cu alqui er tr abajador y ser 
hum;:¡ no . 

yut: ft!LUlliUlld Ut::l U<ll Ut::LllV 

caliente con cántaros panzudos y 
milagrosos, barriles, ci.chel o 
porrones . Vallejadas el Je los 
znrznles cobijan n lns mirlas m icn
tras los remnnsos en mea ndros 
alivian los agobios de las p<1rvas y 
el acarreo. 

Ya casi nada es lo que era . J\1 

Las cartas dirigidas a esta sección 
no deberán exceder de 30 lineas 
mecanografiadas y han de llegar 
debidamente identificadas con 

firrna, nombre, número del 0 . ~1.1. y 
teléfono. en su caso. l~a Dirección 
del Diario HOY se reserva el dere
cho a resumirlas y no se manten
eirá correspondenda escrita, per-

sonaln i telefónica sobre las 
mismas. 

·· · · ······· ·· ·· ·· · ···~· 

Remedien estas situaciones, que 
el sufrido cuerpo no está para hoy 
sí y mafia na no. 

Al señor ministro o a un familiar 
suyo no les gusta ría ponerse enfer
mos a una hora in-

fa.:> \: l_lll VCI\... 0 ..) .JHl 'C.J"fU11U11\..J] UUU 

vez rebajada de sus más ricos 
componentes nos la venden con 
el señuelo de tener pocas calorías 
y -¡oh milagro!- todas sus propie
dades y vitaminas. 

Los yantares son aperitivos y 
l os mas tin es qu e parían en las 
tin il das -o ti nnones-, ofrecen sus 

Irregularidades 
en tribunales 
de selectividad 
• Este ai'ío recibí la notificación 
de que hilbía sido elegido por sor
teo, vocal pennilnente de un tri
bunal de Selectividad. Todo trans
currió con normalidad hasta que 
nos com unica ron que había dos 
tipos de voca les, los que vigilan 
los exámenes y corrigen, y los que 
solamente corrigen; y que además 
a mí -por desgr;:¡cia- me había 
tocado formill' parte de estos últi
mos. Aunque pensé que tal selec
ción se había determinado igual
mente : por sorteo, quise . 
Cerrior ~ Tnl P nr pcr11n~ o ntjo a Un 

.idad de 
gar al Centro de Sa ;, \ ' 
nadie para atenclerl , • ~ro y , ;_· · V 

11 
__ a / 

Esto es intolerabl M t- e ~ 1 o 
temo que algún el 

:omuni
r dietas, 
nielad al 
ban las 

muy grave por fa lt< 
¿Quién tendrá la cu;t"" 

Y si no qu e se lo di gan a ese 
vecino que se le acabó cerrando el 
ojo esperando en el centro desde 
las nueve de la noche has ta las 
doce que fu e aten di do, pa ra se r 
enviado urgentemctllc a l\ ;1da joz 
al Infanta. 

Hay muchos médicos cri pa ro y 
la salud no puede pilralizill'se por 
mucho que nos cueste. 

Antonio Zambrano López 
Fuente del Maestr·e (Badajoz) 

lUe éra
t uu~ u e~ voe<ues ae Lengua ·Espa
Jiola y qu e los .tres trabajábamos 
en Mérid a, dond e se celebraban 
los exá menes. Entonces, ante mi 
asombro, termin ó por decir que 
en es tos cilso~ elegían "a los que 
ti enen ex periencia, conocemos de· 
ot ros ario s y sabemos que lo 
hacen bien". En definitiva, que yo 
tenía experienciil para corregir, 
pero no para vigila r. 

Mi sorpresa fue mayor cuando · 
lu ego me en ter(· ele que había tres 

Por primera vez desde Noé 
hemos,.r'lsado el testigo de una 
cultura 'aria a una cultura urba
na. Aquella con sus limitaciones 
tenía el regusto de la proximidad, 
de la casa propia y de lo íntimo, 
había diálogo y aprendices, por
que los padres enseñabil n el oficio 

vocales de Lengua vigilando, y 
que, si bien dos eran compañeros 
míos, el tercero venía desplazado 
de Cáceres; de tal modo, que no 
se cumplía el criterio de proximi
dad al centro y que además ya no 
sólo era necesaria la experiencia 
para vigilar sino también para via
jar y poder cobrar así las dietas. 
' Concluyo esta carta recomen
dando a la junta Rectora de la 
Universidad que en sucesivos 
afios la selección se haga median
te sorteo público, y no en función , 
de las -relationes sociales que los 
candidatos mantenga n co n los 
miembros de la Unive rsidad 
("experiencia" a la que ellos se 
refieren)¡ y que algunos pobres 
ignoran.tes como yo creíamos que 
había desaparecido desde hacía 
afios. 

Solamente a fl:~dir é qu e por 
corregir se percibe una remunera
ción económica prácticamente 
igual que por vigilar. 

Jesús Taboada 
Mérida 

Falange no es fascistas 

• Otra vez más hemos tenido que 
escuchar aquello de "la organiza
ción fascista Falange Española", 
en esta ocasión en el documental 
que sobre la Guerra <;:ivil emitió 
la 2 de TVE el pasado dí ;¡ 14 . 
¡Hasta cuando!. 

....... ~ ~·o·~ r--~-~, -~~-~ ~· ···--
tractor de las liquidaciones, despo
jarse de unos modos atados a la · 
genética durante tanto tiempo;:.· 
]ustq desde aquella primer.a vez 
que un hombre tomó una semilla· , 
y la arropó con un poco <;le tierra ·· . . : . 
usando comq her¡qmief.l,ta ·sus . . · 
propia.s.rnanos::· 

Los falangistas estarn.os hartos 
' de repetir que no somos fascis
tas. Para disipar todo tipo de 
dudas con respecto a. que Falan
ge y Fascismo pudieran ser. la 
misma cosa con distintos nom 
bres, sirvan las siguientes citas 
de nuestro fundador, ]osé -Anto
nio Pr.imo de Ri vera: "Todos 
saben qu e mienten ctrando 
dicen de nosotros que somos 
una copia del fascismos italiano. 
( ... )" . . ' . ' 

-Discurso ·de proclamación de 
FE-JONS, 4/Hl/1934-. "En el 
mundo prevalece el fascismo, y 

· esto, ( .. . ) más nos perjudica que 
nos favorece, porque resulta que 
el fascismo tiene una serie de 
accidentes externos intercambia-

. bies que no queremos para nada 
asumir" - 3/Vl/34-. "Falange no 1 
se ha llamado jamás fascismo en · 
el más olvid ado párrafo del 
menos importante documento 
oficial ni ·en la más humilde hoja 
de propaganda" -Abril 1936-. 

Espero que esas citas contribu
yan a aclarar definitivameüte ··la · 
cuestión, aunque mucho fue 
temo q'ue esta no · será la últinl.~ 
vez que, en su ·periódico·.ú otros 
medios de comunicación, abor
de, rnuy,-a· pesar mío, el mismo 
terna. 

Pedro Miguel López Pérez 
FE-JONS 

Guareña (Badajoz) 

Antonio
Texto escrito a máquina
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tre, donde l'illel U.lUu J••uu. 
Vayan:ü;>s, pues, al ~ento. 
Erase una vez un capitán inglés · 

que llevaba cuarenta afíos reclui
do ~r haber niatapo a. su qiado 
en u~.ac~;eso de .ira. Corrían, 

. cuando: esto 'que cUento sucedió, 
los afíos .fiñaies del siglo XVIII, lós · 

. tiempo~ de' lá: Revolu~iÓn France- · 
~. Eran. otros ti(!mpos, evidente~ 

. mente;: ~e .. ~ubvettfjln)os pilares 
de u,n orden. ~ocia! apolillado y 
corrompido, y se proclamaba el 

• ,. t 

z.a del mundo de atuera ucuc u11 J! U l\... lll• ••· . , .. 

efecto transfonnador inmediato. ·me a la atalaya del .paternalismo 
~ . 

"¡Qué hermoso es!", :e embele- .· médico en el que me he formado, 
sado. El loco agresivu, el ser libe- propondré una pequeña · refle~ 
rado, recupera su dimensión de xión. Pensemos hasta qué punto 
persona, su estatuto de.dudadano .. nuestro sistell)a psiquiátrico 
libre, igual y solidario, · y -como actual no es una reproducción y' 
por arte de b!rllbirl&¡u~·reéúpera· ··· tecnificada y· macro~ómicá ·de 
la cordura. El capitán deja de aquel orden opresivo del asilo de 
mostrarse agresivo y empieza a Bicetre, en el que los locos, atados 
colaborar en el gobierno del asilo; y amordazados, enajenados de 
ayuda a sus compañeros de des~ sus derec;hos, no tenían ,.atta vía 

,·_: :.: -

demos ~UelJUa l ~u u..:» '" " ' · " " " 
mos nuestros hospitales, miremos 
las !tiples mordazas y las cade
nas LOn las que pretendemos aca- · 
llar la violenda y la sinrazón que 

· nosotros· mismos generamos.· Pri
vamos a. menudo ¡{nuestros lotos' 
de libertad; los sometemos a un 
régimen de excl~;~sión que ~ntro
duce una marca~a desigualdad 
entre .el mundo de ad~ntr.o ·Y.~,~ 

.'1 . 

:n:~e;;;:,:~:!~o~~~~~a CA R: f'A·s · ... ¡:=,. • ~dó~0~~f~~;s~e~=~~J!~~~d:~~~. ~~~á lee~~~t~~~~~~~o~~!~~~: · 
· ··: c.:·.:·. j ·i . '·1:·,.-:p_,.; ·.- ~'\ ~· :! :; ::_, , .. . . .. . . ·A·''HOY ¡ , : ~ .> , . doras íntenerritoriales, ¡o que ,~on·;: ras e incluso chapas de coches 

• El día antes de la investidura de ' . .. : , · .. ::., . .. ; ,;:.: ¡,,. ;; .1 , : ,:, ,,, ,. ,. duciría a la insolldaridad, · :; ~ >;j! . ·;- , que la gerite usa para Qesllzarse 
]o~Mm~; A.zfiár :~oOip',p(eSidente . Las cartas ciirigfdas a esta seéción ;. ! Parece ser,· por'' lo ·vistq;ique•iip: po~:.}a . rpeve. ,; , "; ' . . . , .. : .. 

· del Gobierno, Mimu~ 'Fraga,_an_ .· un- , · no. deberán exceder de 39 rrneas · . • íbamos muy descamlnadosAtesqf~J .. Qué trabafq¡ no. s cuesta bajar . . mecilnografiádas y l18n éle lleg!ir . . . . . ' <• ' . 

son (lo '\ueramos o no) el e.spc¡u 
en el que nos mir¡¡m.os, de mane
ra que .su desvarío es, :en último.: 
extremo, elreflejo ·de ia fealdad .·· · 
del imindo r ué· entre todos esta-: 

7:F,::;;;~.:~;J 
. sor de Pstqulátrfa~dela Uex .. · COOr": 

dinador.Reg/pr]a/:de. ~1ud M!3ntal . . . ~ .. . -
i .-· 

daba p(lb~~ente que .retiraba' el dqbldamente id!lf)lifiCadas con·. . . · ta d_enigrante que antes Go~et.Y: todo lo qtie · subi.I_Ilos a la sierra :Y 
rec.urso de incqrtstitucionalidad . ~~~~r~~~~~~ · alio~ Aznar hagan ese ti~ de coñ~ ' traernoslo . de v:uelta . para t:i¡arlo . papeleo~ a t~ _ 
presentado 'co~tra .la ~esión del ( del Diario HOY. se. reserva el .dere- cesiones a cambio- de obtener el en "nuestra" e~ o en ;los ~ugares el siguiente Lá:libertad·~ . 

. 15% deURPF a las comupidades . . ~e%~~ eS::~::> sillón de La Moncloa, cuando se destinados a. ello. ;-: ,,._ · : .del ~ntribuyente c:lebe 5er facilita- ; 
autónomas. ¡EstQ no hay quien lo sona1 m tclélónica sobre 1as . puede comprobar 'fácilmente · que - ~ Nosotros, )os extremeños,: qt~¡e ·c~a, exigiéndole· tan sólo que pague. · 
entienda! Lógicamente,··la decisión mismas_. . . . el modelo de financiación autonó- te~mos una regiónenvidiable-· con-letra clara.:·. ., ..... , , . 
del señor Fraga ~eJ deJ:>e a que su · mica en cuestión, al que .los falan- . mente bella .y': _toqavja relativa~ .'ReconOciendo que hoy día tOdo 
partido ha pactado con los nado- gistas nos oponemos tajantemen- mente vien cuidada,.débemos dar se , ~ecaniza :y., que :_es muy fácil . 
·nalist¡lS Catalanes la .cesión del por dento, ·no era más qÚe el pri~ . te, tiene como resultadq· final la buen ejemplo cuando saigamos•a encontrar en-cualquier hogar o en <~~ 
30%, pero: . .- si antes le parecía mer paso d,e una futura sucesión de anunciada situación de. "los ricos visitar otras regiones. .: ', : .. .. , el del vecino upa el~~tallmáqui- , · 
incons~.tudonal el .15, ¿no lo será presiones políticas por parte de los más ricos y los pobres máS pobres". , Alfredo Mo~Uio Rodrfgilez . na de.esciiblr, nOs peiinltimos r'ecri-·. · · J~ 
aún más el 39~ ¡De locos! :. ,.. nadonalisp:tos insolidariós que ter- · Pedro Mlguei.López Pérez . Don Benito . mendar a Ia :Administración que, · · 
.,·En .wja ca~a· enviada por-mí a minaría:enla cesión dellOO ·pcir Jefe local de FE-JONS . . . ;. !' . , .·~· i -' .~. · · . . :( .. '·~.; ., . ,-;; enelcasq,:oncreto.de.los1.1DI1IeSC:IS. 

HOY .y puQlicadá eri esta misma . 100 del impu~s.to sobre la .r~n.ta. : .. Guareña Un rumor extraño . . . . ~. ::, ·/ .. que. nos. ()(:upan;'.tOdo .se ~~_ 1· 11PTíÍll . 

sección· el 4 de octubre de 1993, Las disparidades. de renta. existen- · ' · . .' . r , , . . . ·c. confeCcionándolos 'eí(i~ 
decía. que Falange ~e3fiola ,de las .: ·tes entre las ·comuni~des autón0:- . Semana Santa en la nieve • Que uno sepa, no existe ha~tti-Ja f . ifi.oy-en sentido y~calpaia ··~ ooer-:;:,c-:t~~ 

·-JO~S (F&JONS) s~ ,p:tostraba con- . mas hacen que las regiones inás , fecha disposición alguna. qüe ·mi( · los adaptar a cualquier moaes,ra '-' 
·. tiária •él; la .cesi~n: de' 15% porque · ricas tripliquen.~ _las. más. pobres en . • Al igual que muchísimas otras rellenar los lmpre's'ós TO 1/8 y·'W ~ :máquina. Todo menos ULIJJLa::a . .. a 

con~Ideraba_ que .se quebr~ba el la cuo~ líquid_i(q~ IRPF. lo .cual · personas de nuestra región, 2/8 .deiaSeguridadSpcial~ecarto-:-: n~djea :comprarseloaue 
principio de solidaridad, entre las obligaiáa g11e ~~ente, 'Y a tra" ·hemos disfrutado de unos días en . gráfl~amente y no a mano;;como;¡ ·. pagar a terceros~ . . 1 .. ( :oJa.OOJat_CiC~:t._<!l~e ...,:.-J:-6 

· regiqn~ espafiolas, recogi~o en el · vés de los presupu~tos general.es, la nieve en la sierra de Bé¡'ar. en muChos casos se vien_e h¡¡den-:,. en p~(jpi_o.nq nE!Cesita. ~· . ·,: 
· artiCulo .2. y. en el .título _VID: ~e la ·del Estado, se compénSe a las regiO:- . El lunes 8 de abril en la subida· a do.,Siempre.se aconsefó, eso Sí; que; . · ; Esperamos que: ~ .quien . 
9.<>riStituctón . ... • ·.· · . ; . .. nes pobres. Y por últlino, élparte de la sierra, asistimos .a un bochor- todo Impreso debeQa rellenarse a : . ponda,ru biJen:criterio: no · . 
·En ·la·· mencionada carta hacía otras consideraciones, afirmaba· noso espectáculo, encontr~ndo~ · máquina o a mano con letr~ d~: ::. que por tan fútil motivola . 

. otr~tafinilaciones que el. tiempo que las pretensiones de nadonalis- nos toda la sierra llen~ de plásti- de imprenta. ' . . . ' ,. . ,., :_, . ,. :: da vida_ del coq__tribuyente.- J,~. ; .· 
·ha venido a confirmar; manifesta- · tas catalanes de .lograr )a ¡5Iena cos. y otras basuras. Cuando se Se nos .dl_ce {insistimqs en el.~.· · '. ·. ; ,_. , .; ;, ·: i •. ~lfál) c:-.. L>iu~~.';~ 
pa qu_e_}~ ~~~?n· .. ~~~o~t~-~ del 15 at,ttonomía f~~.~?_ci~.ra, , te~.drí~" · . produzca el des~iel~ la situación . ,. rumo9: qu~" ~~~-~--~ .~~~~~ :- -·'~,;, L~ ~o_<:a de la SierraJ~~!e;~~ 

Antonio
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ASTUERA 

á lun~s, día 14, llegarán a 
a vejn~e estudiantes dane

que permanecerán en Cas
a hasta el IJliétcofts día 23. 
viaje responde a un inter-
bio entre el in~ituto 

hillerato "La Serena" de 
ladón y el "Virum u ... u, ,a 

" de Dinamarca, 
programa eatlca10V.íilf01Lie 
enominacjón ,nrr:.t<><-

gua Acción E viene sufragado 
parte por la Unión Europea. 
su parte, otros .veinte alum

el centro docente .anfitrión 
olverán la visita a Ja pobla
n danesa de Virum en los pri
~:os meses de 1997. 

.os escolares daneses llegar' a 
~ajas a las 19,45 del ind· do 
a 14, donde serán re · idos 
1r las profesoras engua 
glesa del centro castuerano, 
aría Francisca Nieto Olivares y 
aría Jesús Cantora González, 
te ·son las que han llevado a 
bo la gestión de este intercam
o. Seguidamente y en autobús 
trasladarán a la población de 

-- - - ..l ...... -A ......... .,. .... ~ ...-....-o,Mct-:a C:t t 

sus actividades turí -
A las 8,30 visitarán el 

docente "La Serena" sie 
bidos por el director mismo, 
Francisco Morillo; steriormen
te habrá una r epción en el 
Ayuntamient iendo recibidos 
por el pri mandatario, Juan 
María Vá uez, y finalizarán la 
jornad isitando los luga:r 
más ' icos y representat.iv ae 
est oblación. 

a mañana del mié 
artirán para la capi cordobe

sa donde pasarán t o el día visi
tando la judería a mezquita y 
otros monum os de la capital 
andaluza. El· eves 17 asistirán a 
clases del · stituto y realizarán 
algunos oyectos y tareas rela
cionad con la visita, así como 
desp amiento a la Casa de la 

u ra, donde se proyectará 
unos vídeos y al mere o 

emana! de esta jornada. E ·er
nes 18 pasarán la maña entre 
el instituto y visita lgunas 
Hhrir:.< rlP turrón de esta oobla-

parán en convivencia en 
próxi ocalidad de Puebla 
Al er, visitando además el 
· o, la presa de La Serena, 

Museo Etnográfico y cena en 
albergue Youth Hostel de 
población. 

El sábado ' 
visita al pa no de Puerto Peña 
con des no en el albergue del 

y regresando por la tarde 
stuera; el domingo 20 será 

día libre de estancia ·con las 
familias anfitrionas, el lunes día 
21 lo pasarán en el propio insti
tuto con charla del asesor religio
so del mismo, Mariano Chami
zo, y posterior v· ita a las 
fábricas de queso esta pobla
ción. 

El martes a 22, se desplaza
rán en a buses a las poblado

monios de la Huma · 
Cáceres y Mé · a, 

rriendo los mon entos 
ás significativos cada una 

de ellas, a la llega or la noche 
será la desped· en el centro 
con las diver familias, y final
mente el 1ércoles 23 por la 

drán en autobús para 
la caP,· de España, donde per-
ma cerán para conocerla, 

• GUARENA 

FE-JONS organiza 
cursos de 
formación para 
sus militantes 
PEDROFERNANDEZLOZANO 
GUAREÑA 

FE-JONS en su última asam
blea local acordó organizar un 
curso de formación para sus 

. militantes, que constará de un 
mínimo de 12 horas lectivas. 
Según su jefe local, Pedro 
Miguel López Pérez, está 
incluido en el plan de forma
ción elaborado por la Junta 
Nacional de Falange, y tiene 
como principales objetivos, 
dijo, "elaborar la formación 
ideológica de los falangistas, 
potenciar aún más el encuen
tro y el debate, y por supuesto 
pretende ser una puerta abier
ta para el ingreso de nuevos 
militantes". Se iniciará el 17 
de octubre en la sede de Falan
ge (Grande, 1), a las nueve de 
la noche, con una hora y 
media de duración todos los 
jueves. Clausurará el curso, 
dijo, el coordinador regional, 
José Antonio Alonso Turmo. 

Pedro Miguel López explica 
que en la asamblea local se 
resumieron actividades del 
curso pasado y se trataron 
asuntos de política municipal, 
donde dijo que "FE-JONS es 
constante en política munici
pal, interesándose por todo lo 
que de una u otra manera 
incida en la vida del pueblo". 
Los falangistas se muestran 
satisfechos, dijo, porque el 
actual alcalde socialista con
testa por escrito "a casi todas 
las cuestiones que desde FE
JONS le son planteadas, luego 
hará lo que mejor le parezca, 
pero por lo menos, participan
do de un espíritu de respeto 
mutuo, se sirve contestarnos, 
no como los anteriores alcal
des que daban la callada por 
respuesta". Pedro Miguel 
López comenta que "a medida 
que la gente nos va conocien
do, se acerca a nosotros, pues 
quien de verdad nos conoce 
sabe que podemos ofrecer 
soluciones imaginativas a 
muchos de los problemas 
actuales". Concluye diciendo 
que, "quien de verdad conoce 
a Falange sabe que no somos 
el coco". 

El próximo día 20 tendrá 
lugar en Plasencia la primera 
asamblea regional de FE-JONS 

~ ... ... 1 !.-.1 _ 
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No son perfectos 

a Cada uno tiene su punto de 
vista y todos -como suele decirse
muy respetables . Se habla con 
machacona insistencia del dete
rioro de la estructura del fútbol y 
de la gran parte de culpa que 
parece tienen los árbitros en que 
las cosas no vayan como debie
ran. Pues bien, los árbitros -que 
no son perfectos- no tienen la 
culpa patrimonial de los males 
que aqu ejan al balompié ... ni 
mucho menos. Es más, sin tener
la , ti enen asumido que el papel 
que desempei'Jan en este comple
jo tinglado es el de víctimas pro
piciatorias. Salvo en raras ocasio
nes son culpables de las derrotas 
de quienes no saben o no quieren 
responsabili zarse de ellas, y, a 
veces, incluso sirven de argumen
to escasamente válido para aque
llos que intuyendo la pérdida de 
los puntos ya apuntan en las vís
peras -como una especie de profi
laxis- sus reticencias contra el 
"referee" de turno. 

Luis Fernández, entrenador his
pano - francés de Athletic de Bil
bao, acaba de decirlo muy claro: 
"Hay que dedicarse a jugar al fút
bol, y dejar a los árbitro~ que 
cumplan con su misión de jue
ces" . Tiene razón. 

. - - -- ,....,. ...... ...,.,- -
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CARTAS 
AHOY 

Las cartas dirigidas a esta sección 
no deberán exceder de 30 lineas 
mecanografiadas y han de llegar 
debidamente identificadas con 

firma. nombre, número del D.N.I. y 
teléfono. en su caso. La Dirección 
del Diario HOY se reserva el dere
cho a resumirlas y no se manten
drá correspondencia escrita, per-

sonal ni telefónica sobre las 
mismas. ....................... 

Los futbolistas, base del fútbol 
-valga la perogrullada-, deberían 
asumir sus responsabilidades y 
colaborar un poco más. Son cul
pables -las más de las veces- de 
que el equipo arbitral sea vilipen
diado. Constantemente recurren 
a argucias y "malas artes" para 
engañarles ... se dedican a provo
carles con simulaciones de todo 
tipo, hacen teatro en una palabra, 
y claro con tantísima interpreta
ción es lógico que esta especie "de 
héroes a extinguir", piquen de vez 
en cuando y cometan errores 
indeseables. 

Lo de la terrible violencia con la 
que se emplean algunos profesio
nales del balón, es otra triste 
secuencia que empieza a ser preo
cupante, pero ésta puede ser, 

como digo, otra hi storia y otro 
capítulo de la serie negra ele un 
fútbol que no nos gusta, un fút
bol que ha perdido su "fair play", 
quizás por el agigantamiento ele 
tantos intereses y tan contradicto
rios ... una pena . 

Antonio Pina del Cid 
Badajoz 

A la biblioteca pública 

a Esta es una carta de queja por
que esta mañana me he sentido 
ofendido como ciudadano qul' 
está utilizando un servicio públi
co. Los hechos son los siguientes: 
Soy un usuario de ia Biblioteca 
Pública de Cáceres en su servicio 
de préstamo. Esta maiiana renové 
el préstamo de un libro y cuando 
quería sacar el otro al que tengo 
derecho, el señor funcionario 
encargado de dicho servicio me lo 
niega aludiendo que mi ficha ya 

solicitaba. En el momento en ~ ,.... te el tan esperado sistema de gua. -, 
que la directora nos dejó, el sei'Jo derías rurales. · 
funcionario, cuando por fin m( Los hl;mgistas, en varias oc:.-
daba el libro, se ensai'Jó conmigc siones (programa electoral may\l 
diciéndome cosas como "aqu 1991 , escrito;¡ l;t alcaldía co ;·· 
tenías que estar tú", tú lo que tit¡ fecha 16-10-92, acto público e e 
nes es mucha cara", etc. 30-9-94 y nota en HOY fechac <1 

Ante esto, yo me pregunto: ¿E. el 16-11-94), hemos propuesl o 
eso un servicio al público?, ¿o e. crear un sistema de guarderí. s 
contra el público? No dudo quE que "ponga fin a todo tipo (<e 
ese funcionario haga mal o bien atropellos y actos vandálicos qt e 
el resto de su trabajo, pero desdE h;m de sufrir nuestros agricult ·,_ 
luego su trato y su aire de superio res en sus finc;ts ". Por ello rl'Cil t-
ridad sobre mi persona fue insul mos COl! sati sfa cción l;t decisi' 11 

tante. Yo entiendo que el públicc del pleno municip;tl \' así Sl' . r1 
canse, pero ¡acaso me tenía que i ht•mos hecho ql.wr ;¡J al ea J. ,_. 
sin el libro porque ese seiior mediante l' \ rritlll'll\·i;tdnl·ln;¡~ ': ; . 
tu\·iese un mal día'? Todo esto me do día 5. Sin l'ml>;ngu. ¡wns;un,··s 
lleva a pensar ¿no deberían los qu e no debe dem orar SL'. ni 1' n 
organismos e instituciones públi- minut o mit s, Lt pu es ta en marc;: <t 
c ts seleccionar de alguna mam·ra L'kcth·a de dillw ser\·icio, pu·s 
a los funcionarios que van , está al caer l;t campai!a de la ac ' '-
poner en una ventanilla o mos tuna, una de las que origi iJ 

trador. mayores problemas de scgurid 1d 

César Pérez Buesc 
Cácere~ 

a los hombr es y mujcre .i ( < 1 
campo. 

la había puesto entre el montón11•••••••••••••1 
de ellas que aún no había coloca-

Por tanto, con estas líneas y 
como ciudadanos de Guarei . :1 , 

felicitamos a la corporación po la 
decisión adoptada, pero exi¡,'Íri .os 
que las guarderías empiece!'. a 
funcionar a la mayor brevec <1d 

do. Me dijo de muy malas mane
ras que "él no pierde el tiempc 
buscando mi ficha". Con todc 
esto me quejé a la directora de la 
Biblioteca Pública, y ésta, dándo
me la razón, dijo al seiíor funcio 
nario que me diese el libro que 

Guarderías rurales 
en Cuareña 
a El 30 de octubre pasado la cor
poración municipal de Guareña, 
reunida en pleno, acordó por 
unanimidad crear definitivamen-

posible. ¡ 

:¡ 
FE-JQI>IS 

Guareña (Badajpz) 
1 

! 

lrrrfArppoo TJ o¡c¡I\ 1 urn(I'Cil!tJ l] 

ONV::>I.LVA ' :) 1 ddV-VSidlO :• 
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AsOCIACIÓN DE VECINOS DE 

Guareña 
ya que este problema se 
tarde o temprano, y. esta 
:ra de que el mismo se 
\te. BOLETIN INFORMATIVO ANO- 2 N• 2 FEBRERO 1997 

Después de un verano, donde todo el 
mundo se lo toma con calma, con la fatiga del 
calor y esas vacaciones tan deseadas por 
todos, llega otra vez el mes de Septiembre y 
aquí estamos otra vez dispuestos todos a 
seguir trabajando. 

OCTUBRE 96 

Organizamos una Charla-Coloquio con el 
tema: LA VIVIENDA 

Dicha charla se 
realiza el día 31 de 
octubre de 1996, 
con mucha asis
tencia de público, 
en el Salón "Real 

\ 

Cinema" y a la que 
fueron invitados 

Por el 
Ayuntamiento: Sr. 
Alcalde 

Por la ·caja de 
Badaj oz: Sr. 
Director D. José 
Luis 

.,,. - • -·"~~.a.- .&.·VO"' 

Lanzamos nuevo escrito esta vez ~'haciendo 
referencia a la· seguridad ciudadana, debido a 
los problemas que existían li!timamente en el 
pueblo, de robos e intimidaciones. 

Se aconseja a las personas que DENUN
CIEN dichos abusos, para no darles pie a que 
sigan cometiendo más fechorías. 

En este mes también hacemos nuestra 
LOTERÍA DE NAVIDAD, en la que se han con

seguido unos 
ingresos de 39.700 
pts. (recordamos 
que esta 
Asociación solo 
recarga la misma 
con un lOo/o). 

DICIEMBRE 1996 

Somos invitados 
a una charla que 
organiza la 
O.M.I.C., para 

Charla-Coloquio. Tema: LA VIVIENDA. 31-0ctubre-96. 

informarnos sobre 
los derechos del 
consumidor en 
nuestro pueblo. Por la Caja de 

Extremadura: Sr. Director D. Fdo. Fernández 
Mansine 

Por Caja Postal: Sr. Director D. Angel 
Tejedor Cano 

Por empresa Constructora "COALBA": 
Sres. Juan M. Serrano y José M. Lozano 

Notario: D. Miguel Ángel Gómez-Villalba 

En este mismo mes también se hizo un 
escrito sobre el PAN, ya que parece ser hay 
una problemática entre las distintas panade
rías del pueblo.Esta A.A.V.V. aconseja a los 
ciudadanos que sigan cogiendo el pan a su 

También este mismo mes y a petición del 
Sr. Alcalde no reunimos junto a: Alcalde y 
Delegado Hacienda y Falange Española para 
informar del siguiente tema: 

Modificación de 
Impuestos - Bieries - Inmuebles. 

Esperando seguir haciendo el camino entre 
todos, os animamos a participar con nosotros 
para entre todos hacer grande esta AA.W. 

\,_ 1 ON r. 
.~ u 

%~~\.~ 
(}\) ~~ .:;>~ 

" ~f CP ';, élfura 
... . ">-_ 

Un saludo 
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• GUARENA 

El alcalde 
prohíbe 
la pesca de 
carpas, pardillas 
ybordallos 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 

El alcalde de Guareña, Rafael 
Carballo López, ha hecho 
público un bando en el que 
indica que con el fin de poder 
salvaguardar ' las especies 
autóctonas repobladas en el 
pantano San Roque y debido a 
la proliferación de ejemplares 
de la especie black-bass repo-
blado el año pasado ilegal-

~ mente, autoriza la pesca de 
dicha especie solamente con .::t:: 
señuelos metálicos de cuchari- ~ 
!la, peces artificiales y de sili- '"'"'-
cona, durante los jueves, ::: 
sábados, domingos y festivos, \t) 
"quedando -dice el alcalde-

O" 
totalmente prohibida la cap-
tura de carpas, pardillas y bor- () 

( dallos" . ..... 

~-CURSO DEL INSALUD 
El pasado lunes, 7 de abril, 17\1 
comenzó el segundo curso ~ 
homologado por el lnsalud 'V' 

r 
sobre "higiene del paciente, .l, 

úlcera por de cúbito" impartí- t; 
do por CSI-CS!F. ~ 

Está dirigido a ATS/DUE, AE ~-
y celadores, con una duración ~ de 61 horas (15 días) finali - '1"¡ 
zando el 23 de abril. El hora- ;:o' 
rio impartido es de lunes a 0:" 

\ 
viernes de 4 a 8 de la tarde. .h 

Este curso no tia tenido la 
misma aceptación de intere-
sados que el primero celebra- ~ do en los meses de enero-

"' febrero "Dietas: transporte y 1 

distribución. Nutrición ente- ~ 
ral y parenteral", 1y hay tan Vi solo 12· alumnos de las 24 ;:;;¡ 
plazas que se ofertaron. Lo 

' organiza la concejalía de Bie-
nestar Social del Ayunta-
miento de Guareña y no sub-

::} ( 
venciona la matrícula como 
hiciera en 1el curso anterior, 

~ 
con lo cual cada alumno ~ 
pagó 15.000 pesetas. 

EL JEFE LOCAL DE FE-JONS 
Pedro Miguel l.ópez l'érez, jefe. 
local ele FF.-JONS, en relación 
a un<Js declar<Jciones del alcal · 
ele que negaba el incumplí-
miento de hora ri o en la lm· 
pección Veterinaria, insiste en 
un comu nicado "que el día de 
la campaiia an tiparasitaria la 
Inspección Veterinaria perma-
neció cerrada de 12 a 12 ' 25 
horas". "l'regúntele, indica al 
alcalde, a la docena larga de 
vecinos, que pacientemente 

~ esperaban en la puerta de la 
mencionada inspección". 

El jefe local de FE-JONS con- ~ 
side ra que las declaraciones ' del alcalde en prensa "han ~ 
sido desafortunadas". "Usted 

~ 
1 

se debe a los ciudadanos de I 

Guareña, y a estos no se les \ puede pedir, a través de un ' 
Bando, máxima colaboración 
para luego hacerles esperar". 
Pedro Miguel López finali za 
pidiendo al Alcalde "un poco 
más de rigor y seriedad, por-
que alegremente se ha atrev í-
do a negar ; li ~o que yo pr"" 
' ·!l ·l' •P: t• ¡, , t. .. , .: , 1 \' 
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La campaña contra la hidatidosis-equinococosis 
lleva tratados a 472 perros de la zona de salud 
PEDRO FERNANDEZ LOZANO 
GUAREÑA 

La campaña 96/97 de lucha con
tra la hidatidosis-equinococosis 
que comenzara en el último cua
trimestre del 96 (de septiembre a 
diciembre), lleva hasta la fecha y 
después de la última remisión de 
heces realizada en el pasado mes 
de marzo, 472 perros, adminis
trándose 890 comprimidos (pasti
llas para desparasitar), con el fin 
de realizar análisis parasitológico 
de los canes que componen la 
zona de salud de Guareña: Valde
torres, Cristina, Manchita y Oliva 
de Mérida. 

La campaña está siendo coordi
nada y organizada desde los serví-

cios veterinarios oficiales de salud · 
pública con tratamientos antipa
rasitarios y entrega de anaclines 
para la toma de muestras de heces 
caninas. Estas campañas de salud 
se organizan por cuatrimestres y 
en la actualidad se· está finalizan
do el segundo cuatrimestre que 
coincide con el primero ctel año · 
actual. 

·En la campaña pasada, los vete
rinarios oficiales, Eulogio Gonzá~ 
lez González y Antonio Paz Jimé-

. nez, con oficinas de inspección 
en Guareña (mercado de Abas
tos), trataron · contra la hidatido
sis-equinococosis a 817 perros 
con 1.678 comprimidos, adminis
trados para toda la· zona de salud 
de guareña. Dentro de estas cam-

pañas anuales, la inspección vete
rinaria organiza dos remisiones 
de envio de heces, aunque perió
dicamente está abierta todo el 
año. 

CUMPLIMIENTO DEL HORAR.IO 
En alusión directa por el jefe local 
de FE-JONS, Pedro Miguel López, 
sobre "el reiterado incumplimien
to de horario por parte de la Ins
pección veterinaria", ha sido 
totalmente negado por los res
ponsables de dicha inspección y 
por el alcalde de Guareña, quie
nes afirman que "si en algún 
momento estuvo cerrada la Ins
pección fue debido a trabajos de 
administración, propios de la 
misma por carecer de personal 

administrativo" . La Inspección 
Veterinaria carece de secretarí.a, 
de fax, y hasta hace poco tiempo 
de teléfono. 

Los veterinarios señalan que 
"estamos ofrecitndo constante
mente facilidades a los usuarios, 
no tenemos horario de atención 
al público porque nuestro trabajo 
no ·solct está en las oficinas sino 
que tenemos que salir fuera, ade
más de los trabajos de administra
ción: Ayuntamiento, correos, ... 
pero cumplimos con nuestro 
horario y trabajo de inspección 
veterinaria y salud pública, no 
solo en Guareña sino en la zona 
limítrofe a ésta (Valdetorres, Cris
tina, Manchita y Oliva de Méri
da)", indican. 
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interés para los jóvenes . 
Angula afirmó que la comisión · 

informativa de juventud de·I 
Ayuntamiento de Zafra no se 
reúne y Nuevas Generaciones del 
Partido Popular va a presentar 
diferentes mociones sobre ideas y 
otras muchas cosas que tienen 
interés para los jóvenes de esta 

• GUAREÑA 

r J a JJLJ~Lu JdVJ eJ l'fagoso uw a 
conocer los proyectos que desa
rrollan er equipo de gob .o del 
PP de Badajoz, y explicó e1 Lrabajo 
que se lleva a cabo con la juven
tud; se analizó el plan "Zafra 
Joven" y se concretarán en. una 
serie de mociones e interpelacio
nes ante el Ayuntamiento de 
Zafra. 

blemente. 
José Domingo Martín destacó 

que Zafra era un núcleo impor-
. · tan te a nivel regional, y Nuevas 

Generaciones del Partido Popular 
de esta localidad tendrá la oportu
nidad de contar con un represen
tante a nivel nacional en el con
greso que se va a realizar el día 10 
de mayo. · 

La junta local de Fe-Jons inicia una 
campaña para combatir el desempleo 

.. : . . . . 

PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO . defensa del sector púbiicoi· firi de slón,' como máxima · a~toridad en 
GUAREÑA las privatizaciones; financiación de la polémica de las fugas de agua en 

la modernización, infraestructura y la , d~puradora municipal y solici-
La Junta Local de Fe-Jons ha inicia- repoblación del medio rural; erra- ·tando el cese de la responsable de 
do en la poblac\ón una campaña dicación de las empresas de trabajo la compañía suminis.tradora si las 
co'ptra el desempleo, bajo el lema temporal; y defensa de la capac~- resp11estas y e~plicaci,q,nes que dé 
"El1 capitalismo necesita el paro, dad adquisiti':'a de sueldos:y subsi~ sobre esteparticlilé\r no sean convi-
empléate a fondo" . Se desarrollará, · dios. . . . .:: . céntes", otro de los 'e~critos, ';señala 
informa el jefe rotal, Pe<;lro MigueL :· La Junt_a, Lpc~l d~. FE-JPNS ·.ha . Pedro MíguelLópez, ,.'~~s. una queja 
López Pérez, hastª el próxirrwmes ·::· informado, $eg~n indi<a ·Pedro por el heéhó d.e qUe ninguno de 
de abril "siguiendo las directrices ·Miguel López; a toda la mili~ancia · los 174 curs·os .de FormaCión Profe-
de la Junta Nacional de Fe-Jons". falangista de Guareña de .dichas sio.n.al OcupaCional; integrados en 

La mencionada campaña está medidas, "ha co.ntactado con los . el Plan de :E:tppleo e::Iq.dustria para • 
teniendo lugár en toda España, distintos medios de comunicación Extrerriadura ;se d'esairollen en 
dice Pedro. Miguel López, "desta- a través de la Secretaría Regional nuestro pueblo~', y otro "por el rei-
cando COIIlO hecho significativo. ei FE-JONS/Extremadura, y enviará terado incumplimiento de horarios 
escrito presentado ¡lrite el Senado y . comunicados a los distintos pa~ti- en lá inspección veterinaria rriuni-

, que recoge un ·paquete 'de medidas dos políticos cte la localidad, ade- cipal". · · 
destinadas a la creación de empleo más de la colocaci(m de pancartas". El jefe local de FE-JONS finaliza 
y la defensa del estado social" . diciendo que "los fahmgistas esta-
Algunas de estas medidas son: POlÍTICA MUNICIPAl mos firmemente convencidos de 
renegociación de los acuerdos de En lo referente a política munici- que con nuestra labor colaboramos 
Maastricht; traslado del peso de la .' pal, dice Pedro Miguel López, . y participamos activamente en la 
contención del gasto público a las "hemos enviado varios escritos al construcción de un Guareña más 
rentas altas y grandes fortunas; alcalde: uno pidiendo su interce- próspero y habitable". 

,_ ·-- -· ·- ------- -- .. -=-- :::=;:...-.----=-;-----:7"'; __ -= .. --:-:-:;_ -.-:-. -
L.vu .. J- ---· . c.---= 
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iwma de Madrid y escritor y tra
duct.r'" 'de aquella nacionalidad, 
Moi .1ed El-Madkouri, sobre 
las peculiaridades marroquíes. 

SOliDARIDAD 
La Corporación municipal cas
tuerana ·acordó en sesión ple-

1\11¡,;.:1 no tgulll, 1eyo un mani
fiesto de repulsa y se guardó un 
minuto de silencio en solidari
dad con los secuestrados. 

También se adoptó idéntica 
medida en todos los centros ofi
ciales de la localidad, que pre
viamente habían sido convoca
_dos para tal acción. 

• QUINTANA DE LA SERENA 
_. ' 

El sábado, concurso de. 
saetas, dotado con 125.000 
pesetas ·en-premios 

. ,, ·· 

PEDRO RODRIGVEZ HORRILLO . 
QUINTANA DE LA SERENA 

Con motivo de· la Semana· 
Santa, la peña flamenca "Cándi
do de Quintana", ha organizad() 
un .concurso de s~etas, ·el: .cual 
tendrá lugar el prÓximo· dÍ~ - ~2; 
en ~¡ Auditorio ~unicipal (Par~ 
qúe Nuevo), a las ocho de la 
tarde. En dicho concurso 
podrán participar cantaores pro
fesionales y/o aficionados de 
ambos sexos, pudiéndo efectuar 
su inscripción e11 el mismo una . 
hora antes de-la s~ña_lada para 
su inicio. . 

Han sido establecidos cuatro 
premios: el primero de 50.000 
pesetas y placa, el segundo de 
35 .000 y placa, el tercero de 
25.000 y placa y el cuarto de 
15.000 pesetas y placa. 

El cantaor que obtenga el pr¡
mer premio cantará el · Vi~rnes 

: Santo en 1éi procesión del Santo 
Entierro, que saldrá de la iglesia 
parroquial a las siete de la tarde; 
los que obtengan el segundo y 
cuarto están obligados a cantar 
en lá procesión de jesús Nazare
no, que tendrá, lugar a las 23,30 
horas. del Jueves Santo, y el que 
obtenga eUercero cantará el 
Viemes Santo, en la procesión 
de la Soledad, ,que saldrá a las 
doce de la noche. 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



• QUINTANA 
DE LA SERENA 

Comenzaron 
las clases . 
en la Escuela 
Municipal 
de Música 
PEDRO RODRIGUEZ 
QUINTANA DE LA SERENA 

Han dado comienzo, en las 
aulas del colegio público "Vir
gen de Guadalupe" las clases 
de solfeo, rítmica, dictados e 
instrumentos de la Escue la 
Municipal de Música, que 

· 1 impartidas por los profe
·' ' v"ales Mari Luz Vian, Fran
cisco Javier Cabezuelo y Justo 
Machado. Las clases se han 
iniciado con 45 alumnos que 
atend iendo a su nivel de 
conocimientos, han sido dis
tribuidos en tres grupos. 

Se tiene el propósito de que 
a medio plazo Quintana cuen
te con Un a Banda de Música, 
como ya la tuviera en el pri
mer cuarto del siglo. 

SEMANA CULTURAL 
Dentro de la divers id ad de 
actividades que a lo largo del 
año desarrolla la Universidad 
Pop ular de esta localidad, ha 
tenido lugar recientemente la 
VI Semana Cultural de Otoño, 
con la celebración de una 

:.'. redonda sobre "La pro
L, -:Hlática de las especies cine
géticas en la comarca de La 
Serena", a la que asistieron 
representantes de la consejería 
de Medio Ambiente, Federa
ción Española de Caza, Fede
ración Extremeña de Caza, 
Guardia Civil , sociedad y 
cazado res locales, peñas gal
gueras y empresarios de gran
jas cinegéticas, los que expu
s ieron de forma amplia y 
detallada los prin cipales pro
blemas que hoy en día afectan 
a la caza, que son múltiples, 
coincidiendo todos ellos en 
que deberán ser las sociedades 
y los propios cazadores los 
que gest ionen la misma, 
pasando las administraciones 
públ icas a desempeñar un 
papel de vigil ancia y apoyo, 
en colaboración con las Fuer
zas de Seguridad del Estado. 

El presidente de la Federa
ción Española de Caza anun
ció que se ha conseguido la 
vacuna para el conejo que, 
probablemente, será comer
ciable a fines del próximo aí'l o 
r ~ n 1 01)' 

• GUARENA 
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Ayuntamiento de Guarer1a./ Foto: HOY. 

Hoy se celebran en el circuito 
de San Roque los juegos Escolares 
• FE-JONS se muestra contraria a la subida de los impuestos municipales 
PEDRO FERNANDEZ LOZANO 
GUAREÑA 

Hoy se celebran los Juegos 
Deportivos Extremeños 1996-97 
en Guareña, a partir de las 10,30 
horas en el circuHo de "San 
Roque", lugar donde el año pasa
do tuvieron lugar los mismos jue
gos deportivos . La modalidad 
deportiva será campo a través, en 
su fase zonal, para las categorías 
de alevines, infantiles y cadetes; 
femenino y masculino respectiva
mente. 

Participarán niños de la locali
dad de San Vicente de Alcántara, 
Alange, Mérida, Fregenal de la 
Sierra, O li venza, Badajoz, La 
Garrovilla, Barcarrota, Alburquer
que, La Codosera, Montijo, Noga
les y La Zarza . La organización 
corre a cargo de la Delegación de 
Deportes del Ayuntamiento de 
Guareña, Comité Zonal de los 
Juegos Deportivos y la Dirección 
General de Deportes de la Junta 
de Extremadura. 

EN CONTRA DE LA SUBIDA 
Tras la publicación sobre la impo
sición, modificación y aprobación 
de ordenanzas fiscales para el ejer
cicio de 1997 en el municipio de 
Guareña, la Junta local de FE
JONS presentó un escrito al alcah . 
de d.e Guarefía, "solicitando 
tuviese a bien explicar los moti
vos de la mod ificación dP las 

ordenanzáS fiscales, sobre todo lo 
referente a la subida de los 
impuestos existentes" . 

Días .después el alcalde., Rafael 
Carballo López, se reunió con el 
jefe lod\ de FE-JONS, Pedro M. 
López Pétez, y miembros de la 
junta directfva de la Asociación 
de Vecinos para explicar el tema 
en cuestión. Tras la mencionada 
reunión, que duró aproximada
mente hora y media, según nos 
informa Pedro M. López, los 
falangistas "agradecemos el gesto 
de cortesía del alcalde, que con 
esta actitud demuestra un claro 
talante democrático y entiende, al 
igual que nosotros, que la política 
municipal es cosa de todos los 
ciudadanos y no de siglas o parti
dos". 

FE-JONS manifestó su discon
formid ad con la medida adoptada 
y considera que "los impuestos 
existentes podrían haberse man
tenido" . Sí creen, por el contrario, 
que los de nueva creación deben 
llevarse adelante. Y no caeremos, 
dicen. "en la hipocresía y el cinis
mo -como ya han hecho algu
nos- de demandar servicios nue
vos y oponernos a que sean 
sufragados por los vecinos, como 
es el caso de las guarderías rurales, 
tema en el que Falange fue pione
ra al proponer la creación de 
dicho servicio". 
, Consideran que su postura es 

c0herente . "p11es si estJ rn 0s con-

tra la política de recortes sociales 
del gobierno nacional del PP, 
hemos de estar también contra la 
subida de impuestos del gobierno 
municipal del PSOE, debido a que 
tanto los recortes sociales como la 
subida de impuestos perjudican al 
ciudadano o contribuyente, como 
hoy es conocido". 

FE-JONS manifiesta que "si el 
PSOE de Guareña, al igual que IU, 
fueran coherentes con los que sus 
respectivas formaciones predican 
a nivel nacional, los impuestos 
municipales existentes permane
cerían inamovibles al igual que si 
el PP fuera coherente con su 
gobierno, ese qu e congela el suel
do a lo s funcion a rios , n o se 
habría opuesto a tal subida". 

Concluye FE-JONS sobre la subi
da de impuestos, "tienen un efec 
to perjudicial sobre los ciudada
nos, en especial sobre las clases 
más desfavorecidas, y por tanto 
nos oponemos a dicha subida". 

En otro orden de cosas, FE
JONS comunica que el pasado 
miércoles, llevó a cabo, a nivel 
nacional, una campaña informa
tiva en contra de la inclusión de 
España en la estructura militar de 
la OTAN, "porque queremos una 
España neutral, fuera de todo 
tipo de bloques militares, que 
aunque hoy se disfracen de 
humanitarfos, no tiene razón de 
ser, si de verdad aspi ramos a un 
m llndo en pa7". 
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• GUARENA 

El alcalde 
prohibe 
la pesca de 
carpas, pardillas 
ybordallos 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 

El alcalde de Guareí\a, Rafael 
Carballo López, ha hecho 
público un bando en el que 
indica que con el fin de poder 
salvaguardar las especies 
autóctonas repobladas en el 
pantano San Roque y debido a 
la proliferación de ejemplares 
de la especie black-bass repo-
blado el afio pasado ilegal-

~ mente, autoriza la pesca de 
dicha especie solamente con .::t:: 
seí\uelos metálicos de cuchari- ~ 
lla, peces artificiales y de sili- -<. 
cona, durante los jueves , ~ 
sábados, domingos y festivos , n¡ 
"quedando -dice el alcalde- (/ 
totalmente prohibida la cap-
tura de carpas, pardillas y bor- 1\ -.. dalias". 

~~ 
CURSO DEL IN SALUD 
El pasado lunes, 7 de abril , \7J 
come nzó el segundo curso ~ 
homologado por el lnsalud \7 
sobre "higiene del paciente, ..};,. 

r 
úlcera por de cúbito" imparti- ~ 
do por CSI-CSIF. ~+'{ 

Está dirigido a ATS/DUE, AE ~ y celadores, con una duración 
de 61 horas (15 días) finali- ~ 
zando el 23 de abril. El hora- ~\ 
rio impartido es de lunes a -. 

\ \7 
viernes de 4 a 8 de la tarde. },. 

·\ 
Este curso no ha tenido la 

misma aceptación de intere-
sados que el primero celebra- ~ do en los meses de enero-

~ febrero "Dietas: transporte y 
distribución. Nutrición ente- ~ 
ral y parenteral", y hay tan 

~ solo 12· alumnos de las 24 Ñ 
plazas que se ofertaron. Lo 

1 organiza la concejalía de Bie-
nestar Social del Ayunta-
miento de Guareí\a y no sub-

~ • venciona la matrícula como 
hiciera en el curso anterior, 

1 ~ con lo cual cada alumn o 
pagó 15.000 pesetas. 

El JEFE LOCAL DE FE-JONS 
Pedro Miguell.ópez l'ére1., jefe 
local de FE-JONS, en relación 
a unas declaraciones del a leal 
de que negaba el incumpl i-
miento de horario en la ln s-
pección Veterinaria, insiste en 
un comunicado "que el día de 
la campaña antiparas it aria la 
Inspección Veterinaria perma-
neció cerrada de 12 a 12'25 
horas". "Pregúntele, indica al 
alcalde, a la docena larga de 
vecinos, que pacientemente 

' 
esperaban en la puerta de la 
mencionada inspección". 

El jefe local de FE-JONS con- ~ sidera que las declaraciones ¡ 
del alcalde en prensa "han ' ~ 
sido desafortunadas" . "Usted • 1 

se debe a los ciudadanos de ! 

Guareña, y a estos no se les f 
puede pedir, a través de un 
Bando, máxima colaboración 
para luego hacerles esperar''. 
Pedro Miguel López finali za 
pidiendo al Alcalde "un poco 
más de rigor y seriedad, por-
que alegremente se ha atrevi -
do a negar al~o que vo P''"'' 
'l 1 1''~ .~Jl 1 ' h . ;,.:,1. 
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todo ello pasa porque en esta 
especie de enfrentamientos irre
conciliables, predomine el "far 
play" y no se pierda el norte de la 
nás elemental cordura ... y a esta 
leseada situación se llega a través 
le una recíproca educación en el 
-espeto, la tolerancia y la acepta
Jle convivencia entre extreme-
5os, que solo deberían poner por 
~lemental sentido del egoísmo, 
¿n conseguir lo mejor para nues
tra benc tierra. 

Antonio Pina del Cid 
Badajoz 

fue gobleme la lista 
nás votada 

;eñor Director: 

• Después de celebrar elecciones 
tanto a nivel nacional como a 
nivel autonómico o ayuntamien
tos lo mejor y más justo, bajo mi 
punto de vista, sería que goberna
ra la lista más votada, el partido 
que más votos consiguiera en las 
eleccir "S. 

De -. .. ca manera entiendo que 
se evitarían muchos problemas en 
España. Se evitaría el transfuguis
mo, se evitaría el chalaneo que los 
políticos llaman para la goberna-

Eso debe hacerse lo antes posi
ble, teniendo en cuenta que gane 
quien gane, bien el Partido Popu
lar, como el Psoe o cualquier otro 
partido se verán en la misma 
situación que actualmente se 
encuentra el PP, o sea, a merced o 
en manos de los nacionalismos 
pedigüeños, que son insaciables. 

Y no olvidando que el dinero 
que piden pertenece a todos los 
españoles. Para evitar esto y resol
ver muchos problemas políticos 
en España lo mejor y más justo 
después de unas elecciones. 

Jullán Tapia Cabanlllas. 
Don Benito (Badajoz) 

La obsesión del señor 
Orantos por los símbolos 

-

• Varios medios de comunicación 
se han hecho eco de la propuesta 
del señor Rodolfo Orantos Mar
tín, a la sazón diputado del PP en 
la Asamblea de Extremadura, de 
retirar la inscripción "José Anto
nio Primo de Rivera. Presente" 
que figura en la iglesia de San 
Nicolás de Plasencia. 

Como este tipo de propuestas 
me producen risa, no ahondaré 
mucho en el tema, sólo puntuali
zaré lo siguiente: A buen seguro 

1 ntta T"\1""\ ...,,,....,. ..... _ .C-1--~ -· • 

como acto de fe, llenaban las 
calles, plazas y monumentos de 
España con inscripciones alusivas 
a los fundadores de una filosofía 
política en la que no creían. Esos 
conversos no son otros que aque
llos que durante cuarenta años se 
disfrazaron de falangistas, man
chando la camisa azul, y hoy, 
camaleónicamente, afirman que 
la monarquía parlamentaria es la 
fórmula milagrosa que asegura la 
convivencia entre los españoles. 
Son los cínicos que, tirando balo
nes fuera, pretenden equiparar la 
grandeza de los postulados del 
falangismo auténtico con los 
eructos del racista y xenófobo Le 
Pen. 

Estoy de acuerdo con la retirada 
de cualquier tipo de pintadas de 
nuestros monumentos, lo que no 
admito es que se haga de ello un 
motivo político. Bien sabe usted, 
señor Orantos, que quienes reali- -' 
zaron esas inscripciones de nulo 
interés artístico militan hoy en su 
partido, no en FE-JONS. 

Los falangistas continuamos la 
labor emprendida por nuestros 
fundadores, lo que motiva que 
siempre los tengamos "presen
tes", sin necesidad de pintarlo en 
ninguna pared. 

Por tanto, si quieren quitar las 
inscripciones, quítenlas, pero no 
nos vengan con monsergas de 
"opciones totalitarias", cuando 
usted y sus correlüdonarim P~t:>n 
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En defensa de la 
Educación pública 

• Con satisfacción hemos recibi
do la noticia de la reciente crea
ción en Extremadura de la Plata
forma en Defensa de la 
Educación Pública. Desde su fun
dación FE-JONS aboga por un sis
tema educativo universal y gra
tuito de calidad e igual para 
todos/as los/as españoles/as. 

CARTAS 
AHOY 

Las cartas dirigidas a esta sección 
no deberán exceder de 30 líneas 
mecanografiadas y han de llegar 
debidamente identificadas con 

firma, nombre, número del D.N.!. y 
teléfono, en su caso. La Dirección 
del Diario HOY se reserVa. el dere
cho a resumirlas y no se .manten-

. drá correspondencia escrita, per
sonal ni telefónica sobre las 

mismas. 

••••••••••••••••••••••• 

l 1a que· se forme íntegramente a 
los estudiantes, como profesio
nales y como pers<¡mas, y ello 
como mínimo ·pa1sa por los . 
siguientes puntos: supresión de 
tasas, rechazo a la a(:tual selecti
vidad, creación de un auténtico 
COU, potenciación de la Forma
ción Profesional. 

Será preciso corregir estos y 
otros aspectos, para que estemos 
en el camino de conseguir una 
educación justa, efectiva y de 
calidad. La LOGSE ha venido a signifi-

car una reforma necesaria, pero t _____________ _J 

en su formulación contiene gra
ves deficiencias que motivan 
nuestra oposición al actual siste
ma. Así, por ejemplo, el principio 
de educación permanent;e, la 
orientación académica, psicope
dagógica y profesional, la fqrma
ción permanente . del profe1sora
do, la necesaria dotación 
humana y material de los cen
tros, la investigación pedagógica, 
la experimentación reglada, la 

Pedro Miguel López Pérez 
Secretario regional 

de FE-JONS Extremadura 
función tutorial, los mecanismos 
de evaluación del sistema ... , son 
declaraciones positivas que nos 
gustaría ver desarrolladas y 
hechas realidad. 

Por lo que respecta a la ense
ñanza universitaria, queremos 
una Universidad nacional y gra
tuita, a la que tengan acceso los 
más capacitados y no los, más 
favorecidos económicamente, en 

Hablemos de lib,ertad 

• Hace unos días, unos colegas 
de la enseñanza se manifestaron, 
haciendo uso de su libertad, para 

ñanza es 
tualmen t 
cos". En 
ro habl 
iniciativ. 
tualmen 

De en 
colegas y 
un país h. 
la Cons ti 
uno pu ed< 
quiera. El 
signo q ue < 

table y nc 
demócr atas 

Los p adn 
tad real, no 
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cuando hay 
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m parque revisable de 2.300 automóviles 

stalada todo este mes en Cabeza del Buey. 1 Foto: HOY. 

Además de la información 
social y. cultural, la p1,1blicación 
hace especial hincapié ·en la 
fenomenal campaña que han 
realizado a nivel deportivo, los 
alumnos de los distintos centros 
de enseñanza de Cabeza del 
Buey en los Juegos Deportivos 
Extremeños OUDEX), consi
guiendo dos campeonatos de 
Extrernadura (judo y 3 kilóme
tros marcha) , y varios campeo-

nes y subcampeones en djsbn
tas modalidades de la fase , pro
vincial. 

El próximo fin de semana el 
concejal de Deportes, Casimiro 
Flores, con motivo de la clausu
ra de las Escuelas 'v"""'-'~''a!<co, 
pronunciará un 
vés del cual felicitará a 
cada uno de los 
han participado en esta 
de los JUDEX. 

Los tres nuevos judocas cinturón negro con el director del gimnasio. 

Por otra parte el director del 
gimnasio mencionado, Vicente 
Hidalgo, cinturón negro tercer 
dan, entrenador regional, ha sido 
nombrado junto con Carlos Cha
mizo, seleccionador .técnico de 
Extrernadura en las categorías de 
sub-15 y sub-17, siendo estas las 
,.. .......... <T .... -: .... ........ :; .. ......... ,.. ... ; ..... ; ,. ....... .4.-. 1 ... 

de ambas selecdones se ha dejado 
a cargo de Francisco Gornez, 1° 
dan de judo y licenciado en Edu
cación Física, que también perte
nece a este gimnasio. 

La afición despertada por este 
deporte en esta localidad es muy 
significativa ya que lo practican 
,....,....,...,.... .. 1"\""''" niñf"\<: iÁ vP n P..._ V 

GUARENA 

Falange inicia 
una campaña 
de recogida de 
firmas ~o_ntra 
la refonpa de la . 
OCM del aceite · · 
PEDRO FERNANDEZ LOZANO . 
GUAREÑA 

Militantes extremeños .de FE
JONS se reunieron en la sede 
de Guareña y previo a un acto 
público que tuvo lugar en el 
Hogar del Pensionista, acorda
ron iniciar en la región una 
campaña de recogida de fir
mas contra el proyecto de 
modificación de la organiza
ción común de mercado 
(OCM) del aceite, que propo
ne el comisario de agricultura 
de la Unión Europea, por con
siderar que es perjudicial para 
el sector olivarero español. 

Falange de Guareña ha 
pedido la colaboración a los 
partidos en la Corporación 
municipal, PSOE, PP, IU y 
GIG, así corno a la cooperati
va del campo "San Pedro", aso
ciación cultural "Luis Chami
zo", asociación juvenil "El Tío 
Perico" y Adenex. 

POLITICA MUNI<:!PAL 
El· acto público. de FE-JONS ep. 
.Guareña, con escaso público, 
estuvo dirigido por el coordi, 
nadar regional en Extrernadu, 
r.a, José Antonio Alonso 
Turrno, y el presidente .local, 
Pedro Miguel I;ópez Pérez·, 
quienes basaron · S\l interven
ción, el primero, en la presen
tación del libro "De la protesta 
a la propuesta" escrito por el 
jefe nacional de Falange, Gus
tavo Morales, y el segundo, en 
el análisis de la política muni
cipal de Guareña, en la que 
López Pérez, dijo, que "nues
tra labor en cuanto a seguí
míen to de la política munici
pal es intensa, pues Falange es 
una organización con clara 
vocación rnunicipalista. Sin 
afán de protagonismo y sin 
representación en el Ayunta
miento, señaló, somos la for
mación política que más escri
tos con presupuestos, 
sugerencias, denuncias, etc ... 
presenta". Concretó 38 pro
puestas en 23 meses, dijo, que 
se lleva de esta última legisla
tura en el Ayuntamiento. 

Los ternas por los que Falan
ge se interesa mayormente, 
según su jefe local, son protes
tas por determinadas subven
ciones, subida de impuestos, 
mejora del servicio de recogi
da de basura, ampliación del 
horario de apertura al público 
de la biblioteca!, reivindica
ción de que el Ayuntamiento 
destine el lOO % de la partida 
destinada al 07, ya que ésta, 
dijo, no supera el 0.'3 %. 

En otro orden de cosas, el o 
28 de mayo, los falangistas 
presentaron en el registro 
municipal un escrito "propo
niendo que la previsible reba
ja del impuesto de basura sea 
con carácter retroactivo y que 

3- Jc.JAlfo -11. 
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El imperativo de claridad -y ya,_ dile hace muchí-
simos aftos es la corte-
sía del obliga, a 
separar 
trina y el 
obra y, 

de la doc
de la 

Josl Ortega y Gasset 
ccUna lnter~t;etacl6n de la historia universal" 

1 
Más sobre los pactos 

Leyendo «Los españoles>> de Amando 
de Miguel 1 y en concreto el último capí
tulo, titulado «Los españoles que quieren 
dejar de serlo>>, pasan por mi cabeza las 
imágenes de los abrazos y apretujones de 
manos entre Amar, Pujo! y Arzallus. 
Como bien recordaba el camarada Rafael¡f 
García Serrano2

, en esto de los pactos 
suena atronadoramente la frase del inicio 
del Canto Tercero de «La divina comedia>>: 
Al entrar aquí, abandonad toda espe
ranza. Yo, la verdad, esperanza con seme
jantes trapicheos no tenía ninguna, lo 
siento profundamente por los ingenuos vo
tantes del PP, que jamás se pararon a 
pensar lo que les podía venir encima. Es 
decir, lo siento por quienes confiados en 
que el nuevo gobierno entregaría los pape
les del CESIO ya veían a Felipe González 
y adláteres entre rejas; por quienes habla
ban del «cumplimiento íntegro de las con
denas>> y estoicamente han de soportár la 
política de acercamiento de presos etarras 
a las cárceles vascas; lo siento también por 
quienes alababan que el PP no subiera los 
impuestos y tienen que ver cómo cuando 
llegan al gobierno lo primero que hacen es 
congelar el salario de los funcionarios y 
proponer impúdicamente una subida de 
sueldo para senadores y diputados. Lo 
siento por aquellos que hablaban de un 
gobierno joven y preparado y a diario se 
desayunan con las contradicciones y des
mentidos de los distintos ministros. 

Me preocupan aquellos incautos que 
pronosticaban un gobierno sólido y fuerte, 
que no daría su brazo a torcer y que man
tendría a raya las ansias de los nacionalis
tas, aquellos que después de los pactos y 
tras la aprobación de la cesión del 30 por 

100 del IRPF a las comunidades autóno
mas afirman que <<Si queremos cambio de 
gobierno tendremos que ceder en algo ... 
¿o es que vamos a consentir que sigan los 
sociatas?>>. Esos pobrecitos me recuerdan 
aquel machote que tenía a gala serlo y, 
sin embargo, cuando le sodornizaban de
cía: <<No, si lo que me molesta no es que 
me jodan, sino sentir el aliento en la 
nuca>>. 

Votantes del PP: lo siento por voso
tros, pero sois víctimas de una estafa. El 
partido en el que ingenuamente deposi
tásteis vuestra confianza está dispuesto, 
con tal de gobernar, a <<pagar con doblo
nes de tierra española el apoyo de los 
secesionistas catalanes y vascos>>3

• 

Para finalizar, reconocer que me dan 
pena algunos de esos votantes y militan
tes del PP, en especial aquellos que desde 
la discrepancia· ideológica para con el 
nacionalsindicalismo, manifiestan un pro
fundo amor a España. Por si no saben con 
quién ha pactado realmente su gobierno, 
recordarles lo que pensaba Pujo! en 1976 
y que aún no ha desmentido ni modifi
cad0\1411 sola palabra: «Entre los inmigran
tes que vienen a Cataluña hay dos tipos: 
uno, el que viene con mentalidad de amo 
(funcionarios, profesionales, etc.) que son 
los que responden a una mentalidad cas
tellana pura, castellana central; el otro es 
generalmente poco hecho. Es un hombre 
que lleva siglos pasando hambre y que 
vive en un estado de ignorancia, miseria 
cultural, mental y espiritual. Es un hom
bre desarraigado, incapaz de expresar un 
sentido un poco amplio de comunidad. A 
menudo da pruebas de una excelente ma
dera humana, y eso puede ser una espe-

ranza, pero, de entrada, constituye la 
muestra de menos valor social y espiritual 
de España [ ... ] Es un hornre destruido y 
anárquico. Si por la fuerza del número 
llegara a dominar, sin antes haber supe
rado su propia perplejidad, destruiría a 
Cataluña [ ... ] Lo que este hombre, puede 
que sin ser consciente de ello, viene a 
pedir a Cataluña, además del pan, es la 
forma espiritual que su propio pueblo no 
le da desde hace siglos. Justamente la gran 
misión de Cataluña consiste en darles esa 
forma, en hacerles formar parte, por pri
mera vez, de una comunidad. Es enraizar a 
los que no tienen raíces, cohesionar a los 
que son el puro desorden>>4 • El texto es 
largo, pero merece la pena recordarlo por
que, como puede observarse, posee un 
hondo contenido racista. Así pues, ya sa
bemos a ciencia cierta que Aznar gobierna 
con los nuevos nazis. Uno preocupado en 
enraizar a los que no tienen raíces, y el 
otro obsesionado con el RH. ¡Votantes del 
PP! ¿Qué hemos hecho nosotros para me
recer esto?. • 

PEORO MIGUEL LóPEZ PÉREZ 

JEFELOCALDEFE DELAsJONS 
GUAREÑA (BADAJOZ) 

1 - Amando de Miguel. Los españoles. So
ciologfa de la vida cotidiana, Ed, Ternas de Hoy. 
Madrid, 1990 

2- Boletín NOSOTROS, n" 9, pág. 5. Abril 
de 1996 

3 - Gustavo Morales. Lo menos malo. Sema
nario LA NACIÓN, 9.7.1996_ 

4 - Jordi Pujo!. La inmigració, problema i 
esperanfa de Catalunya. Nova Terra. Barcelona 
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•GUARENA 

Numerosas reclamaciones a la lista 
de adjudicación de 24 viviendas . 
• Falange apoya 1~ medida adoptada contra el jefe de la Policía Local 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO
GUAREÑA 

El jefe de Servicio de Bienes 
Inmuebles de la Junta de f,xtre
madura, Manuel Lozano Martí
néz, ha remitiQo al Ayuntamiento 
de Guareña la lista provisional de 
adjudicatarios del grupo de 24 
viviendas, ya finalizada su cons
trucción y ubicadas en la carretera 
Don Benito, justo aliado del Ins
tituto Eugenio Frutos. La lista está 
causando malestar y decepción 
en algunos vecinos que habían 
solicitado dichas viviendas que en 
principio, referente a la lista que 
enviaba el Ayuntamiento a la 
Junta, estaban en una posición 
más favorable, con más puntua
ción incluso de las que aparecen 
ahora en la lista de la Junta de 
Extremadura. Por este motivo 
algunos vecinos están reclaman
do dentro del plazo establecido de 
10 días a partir del anuncio 
expuesto al público. 

En la lista enviada por el Direc
tor General de Arquitectura y 
Vivienda, Matías Martínez-Pereda 
Soto, aparecen los 24 solicitantes 
que provisionalmente se le adju
dicarán las viviendas ya construi
das, a continuación y en lista de 
espera aparecen los 85 solicitantes 
restantes, y finalmente como 
excluidos aparecen 11 por moti
vos diferentes que justifican no 
tener derecho a las mismas: ser 
titular de vivienda de propiedad 
pública, no cumplir residencia, y 
ser propietario de bienes inmue
bles. 

APOYO DE FALANGE 
La junta local de FE-JONS apoya 
la medida cautelar adoptada por 
el alcalde de Guareña, Rafael Car
ballo López, consistente en sus
pender provisionalmente de fun
ciones al jefe de la Policía local, 

OMIC de Guareña. 1 Fot~ : PEDRO FERNANDEZ. 

Juan Cuéllar, que fue detenido 
por la policía judicial la noche del 
19 de junio, por su presunta 
implicación en una red de prosti
tución, y expuesto a ser juzgado 
cuando llegue el momento por la 
autoridad judicial que determina
rá si es inocente o culpable del 
heeho que se le imputa. De igual 
manera, los falangistas manifies
tan su pesar "por el hecho de que 
el buen nombre de nuestro pue
blo se ponga en entredicho debi
do a las supuestas _actividades 
delictivas de quien por ocupar el 
puesto máximo responsable de la 
Policía local debiera ser ejemplo 
de buen comportamiento ético y 
cívico". 

En otro orden de cosas, FE-JONS 
comunica que se está desarrollan-

do a nivel nacionaf y que durará 
todo el mes de julio, una campaña 
contra el abuso de la banca bajo el 
lema "tu banco te roba y tú te 
dejas". Piensan que el primer paso 
hacia la banca de servicio "es la 
devolución del control sobre el 
Banco de España al Estado, hoy de 
comportamiento netamente pri
vado". Creen que el Gobierno 
debe tomar partido mediante "la 
elaboración de una ley de márge
nes de control de la gestión ban
caria, que limite y regule comisio
nes, cargos e intereses"; 
combinando su intervención, 
explica la nota de prensa, con una 
política fiscal redistributiva "que 
persiga los beneficios artificiales y 
la persecución severa del fraude, 
la usura y la especulación". 
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la Mujer por el cual mujeres de 
pocos recursos y sus hijos pue
den disfrutar de vacaciones, a 
pesar de que el Gobierno Cen
tral de PP ha reducido a la mi
tad las plazas de otros años. 
Como siempre afecta a los más 
necesitados. También quisiera 
destacar el grupo de monitor as 
(Guadalupe, · Engra y Tony) 
que, junto a Manuela Fernán
dez como coordinadora, han 
sabido hacerlo muy bien du
rante nuestra estancia en Al
merimar (Aimería) . 

Como ya otras compañeras 
dijera en el acto del Día de 
Extremadura, " gracias»: en 
nuestras vidas habéis escrito 
un rato de felicidad»./María 
Ángeles Gil Ramos. Villanue-

. va de la Serena. 

Encuentros en la te re 

¿Pena de 
muerle? 

Varios medios de comunica
ción se han hecho eco, días 
atrás, del resultado de una en
cuesta que arrojaba como dato 
más significativo el que la mayo
ría de los españoles se muestra 
favorables a la aplicación de la 
pena de muerte para los terroris
tas. Inmediatamente nuestros 
políticos y algún que otro pseu
do-intelectual se rasgan las ves
ticduras afirmando que ése no 
es el camino, que la pena de 
muerte supone una regresión en 
el respeto a los Derechos Huma
nos. No llegan a comprender 
que ésa es la única vía de esca
pe que ve la ciudadanía para 

edad Gil 

acabar con la barbarie etarra. 
Resulta duro decirlo, pero así 
es; gran parte de los españo
les, hartos de ver deambular 
con total libertad e impunidad 
a asesinos y cómplices, esti
man como solución eficaz la 
imposición de la máxima pena. 
Hay quienes no aguantan más 
en silencio, quienes ven cómo 
una triste farsa las " enérgicas 
repulsas " de nuestros dirigen
tes, en definitiva, existen com
patriotas cansados de medi
das estériles, hastiados de dis
cursos vacíos. De ahí que la 
implantación de la pena capital 
cuente cada día con más 
adeptos. 

No sabes la que hay liada 
en el PP. Han descubierto 
a un alcalde del partido que 
se peina con la raya a la 

Los falangistas pensamos 
que nadie tiene derecho a quitar 
la vida a un ·ser humano. Por 
consiguiente, no admitimos ni el 
aborto ni la pena de muerte. 
Aunque nadie debe pensar que 
por ser enemigos de ésta vamos 
a consentir el terrorismo. Consi
deramos y ya lo hemos dicho en 
numerosas ocasiones, que la 
única solución pasa por una re
forma valiente del Código Penal 
y por el cumplimiento íntegro de 
las condenas. Mientras no se 
tomen esas decisiones los crimi
nales seguirán matando, los ciu
dadanos extremarán aún más 
sus planteamientos y los políti
cos continuarán en la inopia 
guardando respetuosos, pero 
ineficaces, minutos de silen
cio./Pedro Miguel López Pé
rez, secretario regional FE-

izquierda. 

.. \ Pues se va a enterar de 
lo que vale un peine. 

'· 

. JONS Extremadura. Guareña 
(Badajoz). 

·----- -· 
EL PERIÓDICO EXTREMADURApublica opi
niones de sus lectores, así como réplicas y 

·'! sugerencias de interés general que sean res-'il ~ petuosas hacia las personas e instituciones. 
Las cartas no deben exceder de 20 líneas. Sus 

--.:_:__:_~ autores se identificarán indicando su domici-
~ ~ 

1
. lio, carnet de identidad (fqtocopia) y un teléfo-

~ no de contacto. EL PERIODICO se reserva el 
L 0\ tJ1 derecho de ex1ractarlas. Ante la imposibilidad 

y-- 1 de publicarlas todas, pedimos comprensión y 
que acepten que no podemos mantener co
rrespondencia sobre ellas ni devolverlas. 

11GL :ft:r<.t,;'bcco EXTR.(/fAhv.JR~ \¡ 
zg·lx-1l 

1 

\ 
i 

J 
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CARTAS 
AHOY 

Las cartas dirigidas a esta sección 
no deberán exceder de 30 lineas 
mecanografiadas y han de llegar 

debidamente identificadas con firma. 
nombre, número del D.N. l. y teléfono. 

en su caso. La Dirección del Diario 
HOY se reserva el derecho a resu

mirlas y no se mantendrá correspon-
dencia escrita, personal ni telefónica 

sobre las mismas. 

••••••••••••••••••••••• 

A mí también me aburre 

• El pasado día 16 y bajo el título 
'joseantoniano' hablaba Tomás 
Martín Tamayo en su habitual 
columna de las declaraciones de 
Felipe González, que recogiendo 
el testigo del mal gusto y peor esti
lo, antai1o esgrimido por Alfonso 
Guerra, calificaba de joseantonia-

. no a Julio Anguita. 
Decía el columnista de HOY 

que dichas declaraciones consti
tuían una doble ofensa, por un 
lado pélra lm verdaderos joseanto
nianos, y pt1 r otro paraellíder dt'f 

!U. Como es obvio sólo me ocupa
ré de la primera. Aunque profun
damente joseantoniano, como 
corresponde a todo militante de 
FE-JONS, no me siento especial
mente ofendido por las diatribas 
del señor 'X'; será que ya está uno 
acostumbrado a este tipo de ata
ques injustificados contra la figura 
de nuestro fundador y contra la de 
la propia Falange. Precisamente 
por eso de la costumbre, en esta 
ocasión no me detendré a expo
ner las cualidades humanas y polí
ticas de José Antonio, infinita
mente superiores a las de quienes 
se autoproclaman abanderados 
del progreso y las libertades (?). 

En estos casos me ocurre igual 
que a Tamayo, que esta película ya 
la tengo vista, y me la sé, y .. . ¡me 
aburre! 

Pedro Miguel López Pérez 
Secretario regional de 

FEJONS en Extremadura 
Guareña (Badajoz) 

fore~ 
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ae SU a!DOJaaura;•ue~JO'WC:nl';:.!)(:.~}JU,P.CJ .''J.CJ\,..--.t •&.&:&.·a.ug..,;&_~:l' v..a...:ca~~~ . :TJ..·rl 0~ .. ft.i ~ . ....... ~-'!'~- ... - ------- --- ___ ,. 
deduce. que,- aunque los bar.cbs : mailiobras;·El progresivo desarro~· · ... boa en 1963 se l~e)a s'iguient~ 
tuvi~ron un porte q¡edio inidal · llo fue· ati~piciado por don Enri- · defin'ición de la voz carabela: 

Días~"·~-;- ... ~·:"" .. .,. .... , """.: ' ~: .'"s""•·•""'W. !':'!.'t'$!'ffijS8'l!!Ut#.'f'~í't\"áiK1!4SifWI.C&1t x 
Poco se conoce de los detalles . Teniente de Navío de la Armada (S) 

¿Nos interesa o no nos ~' que la mencionada reunión' de vista pedagógico-literario, profesional en muchos casos. 
Interesa? ·~.. CARTAS resultase exitosa en lo que a todo parecía ceñirse a un glosa- 3.- A la hora de evaluar a un 

. . ... organización se refiere, y aún así · río de cuestiones muy de "labo- alumno, poco o nada cuenta el 
11 R,~specto de)as calificq.ciones ;. ·· A HOY · habría mucho que discutir. Lo ratorio" y a la vez platónicas. informe del profesor. Más vale la 
de co.rr. e.hirnos, ·e.n Gra. nJ·a, .n. ·o s_e · · ·· _que . n .. o ·puedo admitir .es que.ef.: Llevo 14 años dedicado a la ense- opinión d_e los padres que ptotes-. .. Las.cartas dirlgidas.a esta secCión · 
porqu'é'nos asombramos de.ver nodeoeránexcederde30iíneas .presidente inuestre ·su satisfac- · ñanza y tengo asumido que la tan en el momento de indicar si 
las de corre turnos este añO, si · ~~'b~~~~;~~d~~~At~i~~~:sn~g;r Ción por la plená¡ntegración de cultura profesional y personal promociona el chico. 
todos los años pasa algo .. ¿Será . firma, nombra, número del D.N.I. y España en la esttúctura militar me predispone a dejar en un 4.- Sólo interesan las estadísti-
porque es~e año nos interesa? '. ~~t~i~~ioe~Ó~ ~:sr~s~~~i~~~~~~ de lé!.. OTAN. Los bloques milita- . segundo plano)o especulativo y, cas de aprobados: cuanto más alto 

¿Por. qué sf.tódos los. años se· cho a resumirlas y no se manten- res jamás debieron existir y más -a la véz, me constriñe en una es el índice más rentable es la 
han seglii<Jo. unos criterios ,(a lo drás~~~~~ft~re~~g~; ;~g~~~a~r- hoy cuando el hipotético enemi- preocupación .continua por un publicidad. de la LOGSE y del 
mejor no constitucionales); este mismas. go soviético ya ha caído. ¿Nos labor educativa responsable. gobierno que la representa. 
año no son válidos? ¿será porque .••• .••••••••••••••• •. •·•.. defenderá la OTAN de un bloque De poco me valen "los grandes S.- No se valora al profesor que 
no nos interesá? · · •. . extraterrestre? · ·· principios" si la realidad cotidia- ciertamente lleva a cabo un traba-

¿ Por qué echamos mano de la El"nuevo orden mundial" que na del aula está d·emandando jo metodológico positivo. ¡Todos 
Constitución y no de lo que se propone la Alianza Atlántica deja soluciones en vivo. . cobramos lo mismo ( ... ) pero nos 
supone justo? Si todos en este a Ceuta, MeJilla y Canarias sin Señalaré algunós aspectos rendimos por igual! ESto se traslu-
pueblo nos conoc~mos. ¿Será p9r- protección, ademásdeno resolver · mejorables: . ce en la involución o progreso del 
que nos interesa? . se, porqué quien; dice lo que no el contencioso dé Gibraltar. ¿En · .. ).- La LOGSE, en su caso la alumno. 

No ,crees qqe: es más justo que debe, oye y,se enemista con quien qué páís viviinos::<:uando desde. él plásmación de ··¡a misma, ha · 6.- No estoy de acuerdo con el 
unas per~oiws ,(a: esas ,que, P,o.tn- . no quier:e. . _ gobierno se cillifican estas aberra- relegaqo . osten.siblémen te la sistema de calificadón en.la Pri-
bramos en ,'elp~riódico),je!)gan ; ,. Osear Rodrfguez Romero ciones como éxito político? Lo imagen y la autoridad de los . maria: la nomenclatura P. A. y 
dinero , p~~a' poder mapteneJ~e, · Granja de Torre~ern;¡osa. , , .ú¡úcb-que la cumbre de la OTAN profesores ... tenemos un sen ti- N. M. no calibra la realidad di s-
que p¡tra .irse d.e vacadone~, por · ... (B.adajóz) ha· conseguido es hacernos ver miento general .de que estamos cente ¡Reclamo el sistema nomi-
ejeinph .¿Será p<>rque riosj_qtere- rr---:-;,-:-:-.. .,. .. -.,..,.......:..------1-· .que nuestros dirigentes están dis- desamparados ante situaciones nal-decimal que ha estado vigen-
sa? . .· . . . . .Plena /nt~gración puestos a ser fieles lacayos -del de conflictos disciplinarios con te hasta hace unos cursos! Los 

Y hablanqo·de_ justici_a~ no crees en la· OTAN_.. imperio yanqui. ¡Dios nos coja todos aquellos alumnos díscolos mismos alumnos ven con. estupor 
que . e~ meno~. JUSto, o cuanto confesados! . · y sinvergüenzas. cómo un compañero _suyo (o 
menqs . raro, . que si~ndq u11a . . • Tras 1~ CuiilQ.re de la OT;t\N ~~iec · Pedro Migue'! López Pérez. ¿Dónde está la aplicabilidad varios) han hecho un curso"ram-
mujei: de~ im~J;>lo delega¡:la qe l.a · bra,da , rede11Jemente en Madrid, · Guareña (Badajoz) ejecutoria delos Reglamentos de pión" y sin embargo pueden 
piscina, IJl!ldre po~ cieito <feJ.ipa · el president~ del Gopierno espa-,, r:~-=---...,-,=-="'='=~--'---J Régimen Interno? Desde el obtener una calificación de P. A. 
de las que se supon~ perjud~<;adas, : · ñol ha .mar;ü{estado qQe podemos '~Atalaya LOGSE" punto de vista económico: este Ígiial é¡ue ~1/elia. · 
sálgan elegida~ dos año~ segQidos . estar satisfechos y :qile dicha curri- año estamos ·pagando las conse- "El futuro de un pueblo está en 
dos dnus hija.s: ¿Será porque .po ·bre há ·si_do un éxito tanto.organi- • En la magnit4d de una gran ley cuencias de una crisis de la cual, el presente de su educación", es 
nos interesa? . · . · · · · : zativo coq¡q,polípco. . . . . orgánica como es la LOGSE se yo por lo menos, no me conside- mi pensamiento. Creo .que urge 

H:ay ~ahtas cosas que: d,ecit; y :. Si~q~o : mu~hO, t~x1,er que ejer- trata de perfilar las líneas ideo lo- ro agente. · · · .. . revisar muchos aspectos de la 
vueJyo a. \fe<;i(que en e~t~ puel?.lc{ ce( l,ln(y.et¡ ._má~ d~ ag\lafiestas, gicas. . 2.- El margep de m,aniobra deci- ¿ ;06S- . 
nos 'conocemós todos; ; q:~e . ~im. pero qjscr~pp , abjertar:n~pte .d. e Cuando naCió yo tuve .la sorio que se le ha dado a los Co · Uos'é 1!> 

p_le~~e~te, a ~~;.~!.,~S. .. ~jor_c~;~l~~~-· -~-~~-~:-~·f,..."~r_"~_" -~~_,i_?_n._~s-- · -de_._A_z_n_ar_. __ r,_~_:_~e~· impr~sión que, ~::~un P;~-·r't7:' w~IaJ~tromir~n 

~ 

- -~ ---· - ·--
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:::uc· •. A :'R-_ TA' ... ·s· . . Convertido en dueños y señores ciud¡¡danos a bienes,qe prime{ a 
· ._ .. . . . . . ~ <1-, - · de ia economía. Sus· beneficios necesidad: . ' - . 

• ~pero que leáis estasJíneas,con : _ :~ -' - : ·_ A-'·: . . H-._ .-_o"· -v'.. . . . han crecido disp#~t¡idamente, Pedro-Miguel López Pérez 
_ el mismo in teri'! :con· e1~q u e · ,, .. _ _ llegando enalguni;>s: casos::'a· mul- - .. ,, :· ·FE-JONS Extremadura 
-defendéis .vuestras opiniones. -; Las:.é'artas·dirigidé!S.a esta Se9Ci0[1 ,, tiplicarse . por diez: eri los_~ 'fltimos 

-_ Yp,comociudadiiilalibre, · ~- _ nqdeberánexcederde30.Ifneas dos años. Mientras tanto;::;sucesi- - C.D.~ Sadaioz: la historia · 
b . , t ·.d 1 · , E f' '1 , mecanografiadasyhandellegar b' h d.· 'd 1 '1 1en , eqgO:l e() og1a. ·s_: act, . · debidame'nteidentificadas.con . VOS go Iernos an re UCl O OS de s/empre 
pero :Útópica. :.Quíerq .el;_¡s.ol¡ .la·, ,, •:firma; nombre, número.del D.N.I. y derechos de los trabajadores en . _ 
lmia.y.las·-·estn!lla's;.:quiero que : · ~e~?~ia~oeHÓv ~~sr~-s~~~i~T~~~~ : ·forma de subsidios, indémniza- • Año tras año, la afición futbo-
todo el mundo sea.':Verde; que . -.' choa resumirlas y ro se manten• ciories e inversión. Las comisio-' Iística de Badajoz termina cansa-
resucite John· Lennon y ~e -reagru- ' : ' drás~~~~~Ft~re~~~~! ;~g~~~~~er- nes bancarias--son aplicadas ~n da, frustrada, decepcionada, y en_ 

- pen-los Beatles; quiero .:CJue me - - - ' · mismas. función del.volumen de negocio · las últfmas temporadas algo 
-dejen.ver. el exame,n -teÓricÓ.-deL ·•~··•••••••••••••••••• (a mayor volumen, menor comi- muc,hó peor: res_ignada e.indife" 
carnet de conducir; quiero que - . . sión), lo que agrede directamente rente:.-Indudablemetlte, algo f¡¡lla 
llegue el inVierno .y' no pasar-frío, . - . a la pequeña y mediana empresa . con es~alldalosa .reiteración, y no 

· que llegue .el vei:ano y '1'10 -pasar. intento los -fines de semana iimi- y a la economía familiar. -. En defi-. achacable precisamente a jugado-
calor; quiero. soiireírtoqo. éL día . ginar•que todo es-como yo quiero nitiva, .la banca ~s la principal res o entrenador. Se fichan juga-
pc;>r el simple hecho de que estoy . y durante esas -48 horas soy la herramienta de-redistribuCión del dores profesionales (por 'lo de 
aquí y soylibre,· gritar.cuando me . mujer-más feliz del mundo, pero capital a favor de los más ricos. sudada camiseta), pero "sim- · 
apetezca y llorar,siempr~ -de · ale- . . no hago d¡¡.ño a nadie, y_.f!SO me . Por ello, F,E-JONS -ha presenta- pies", no. determinantes en nin-
gría; quiero. querer y que .me _quie~ 1 hace 'más{eliz todavía. - !~ . . . . do anteel Senado un paquete de gún lance del juego, con actitud 

·: r~n; quier9, -quie~b : :todo: e~to y; V.esotros;ntincai<ñunca,.ppdréis medidas destinadas-a paliar el "fácil"· en la .cancha, 'sin intentar 
más: - ·, · _ ~ ~; : ¡.· i; · :~- ,/ .· -- i. . siquiera imaginar esa felicidad. abuso bancario. Los :problemas . · desbordar en el uno contra uno 

Pero :existe : una<diferencia - . Habéis: conseguido que ·España de vivienda-o inversión.eviden- para encarar puerta con superiori-
entredo qúe yo .quiero.-y lo, que sienta un dolor perpetuo y -un ciari un .problema que la .banca dad: ¿Cuántos goles vimos esta 
vosotros .creéis;que 'queréis, y rio ' _ ·odio· hacia'vpsotros irremediable. privada no cubre. Es necesaria la temporada de falta · !iirecta, ·de 
es el.conteriido~ : es el· nieqio :éle, ··.·Debo deciros que me."dais pena. - devolución. del controL del Esta--. "jugadón"· personal, de jugada 

·:conseguirlo. · · · -: · ._. - Yo,· aunque sea de vez en cuando, do sobre el Ban_co de. España, hoy trenzada entre varios? • 
. Yo quiero que_ este país esté diri- -- con~igo ·ser feliz; vosotros no lo de comportamiento netamente No podemos tener · jugadores 
gido pár un representante <le cada ' conseguiréis nunca.-. privado, para de esta .forma por un año, cedidos o fichados, . 
ideología. políticá::fgue entre . . . . . · ' - Beatriz podér impulsar una banca :públi- que si despuntan, los perdemos 
todos fprm~ran -un- ~·gabinete" ' Vlllanueva de:la Serena ca con vocación de servido a la automáticamente · (Zegarra, 
que favoreciera a.todos, empresa~ . · · ·. _(Badajoz) comunidad __ qu~ :renuncié al dis- Mario ... ). No podemos carecer de 
rios, .obreros, parados',-estudian- - · paratado margen de ·be~eficio . terrenos para entrenar, ni de agua 
tes, etc ... pero yo no cojo una: pis- Los abusos bcincarlos Que trabaje,éon:comisiories infe- caliente para duchas, ¿son las 
tola y voy, matando: a cualquier riores a las de_ mercado, aplÚ:adas mejores condiciones? ¿Cól!lo se 
inocente del que no sé siquiera sj . • En la --última década, mediante en función de su interés S()Cial. puede generar un déficit de casi 
tiene.la misma ideología que yi::i. la inversión propia y el endeuda- Al fin, una ban-ca pública que 200 millones en la temporada de 

_ ~a; e~ 'P\1~-~t_ra ·&F~n _dj[e.~~nqi~:,,Y8; : - m!:_~~9 aje~q,Jos ba11~o~ ~e ~ han _ .. PO.Sibilite ~~. a_~tes_o de . !?.~.?~ l~s Addison? ¿Qué cuenté!S se _ hicie:. 

ron teniendo en cuenta la calidad 
de la plantilla? 
-Desde que el equipo está en 

Segunda · División tenemos dos 
asignaturas pendientes: los pun
tos de casa, que nadie hasta ahora 
lo ha podido resolver con jugado
res y entrenadores capacitaqos 
para ello (el C. D. Badajoz ha sido 
el segundo mejor forastero de la 
categoría), y los partidos determi
nantes con rivales directos. 

Ante la venta de abonos (los 
segundos más caros de la catego
ría), nos "venden" las aspiraciones 
de ascenso con el 15° presupuesto 
del · grupo (prácticamente . imposi
ble repetir la hazaña de los de 
Almendralejo); Baste observar los 
presupuestos de los -ascendidos. 
. . Efectivamente,: todo. converge a 
que manda Don Dinero, pero, _ si 
es así, · ¿no habría que dar paso de 
una veza algún hombre fuerte de 
la ciudad (no el señor -Hidalgo), 
que apueste material y .decidida
mente .por el ascenso, cuando 
sabemos que si fracasa lo asume 
él,.~ si lo logra, queda todo amor-

-- tizado con creces? 
Para terminar, y como no toda 

la culpa es de los mismos, una 
espiriita de un pacense: no pue
den acudir 3.000 personas a ver 
un Badajoz -·osasuna con eritr¡t
das baratas y con todas las aspira
ciones intactas.· 

Diego Mimbrero Martínez 
.....1!.!'!11111!!!!!'!!!~ _ _ . Badajoz 
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HOY SABADO, 25 DE OCTUBRE DE 1997 

• GUARENA 
. --- -------·-- --- ~-

FE-JONS pide mayores 
competencias para 
los guardas rurales 
PEDRO FERNANDEZ LOZANO 
GUAREÑA 

La junta local de FE-JONS se 
solidariza con las quejas de los 
agricultores y ganaderos de 
Guareña con respecto al sistema 
de guarderías, y piensan que las 
competencias de los guardas 
rurales han de ser mayores . 
"Una de las principales debe ser 
la capacidad sancionadora; es 
dedr que los funcionaribs j:me
dan denunciar directamente a 
quien cometa una infracción", 
afirma FE-JONS. 
· Los cuatro agentes rurales 
adheridos a la Jefatura de Poli
cía Local como personal laboral, 
tienen como misión primordial 
la vigilancia del término muni
cipal y la atención a agricultores 
y ganaderos sobre problemas 
que les competen. La evalua-

ción de 10 meses de trabajo es~á 
siendo satisfactoria por la canti
dad de pleitos atendidos, apro
piaciones indebidas, problemas 
entre linderos, vías.· pecuarias, 
cortijos, daños, hurtos, _ et<::., y 
aunque sus competencias aún 
son muy limitadas no tienen la 
facultad de poder denunciar lo 
que a agricultores y ganaderos 
les gustaría que pudieran hacer. 
Mucho"s de ellos protest~n y 
cuestionan d pago de 'la cuota 
de guardería en 600 pesetas por 
hectárea si lueg·o _no pueden 
denunciar·directámente. . 

FE-JONS afirma que "en este 
corto tiempo de existencia el 
nuevo sistema de guardería ha 
demostracl,o ser: eficaz, debido a 
la profesionalidad de los c:uátro 
gtféU"das: }'ero aún puede . i;n~jo
rarse si las autoridades adoptan 
ampliarles competendas". 
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La Asamblea 
Los socialistas extremeños 

ya tienen lo que ansiaban 
desde. :el comienzo de la ac
tual legislatura: un miembro 
de St,J partido presidente de la 
Asamblea. Si a ello añadimos 
el qUe han conseguido ser 
ma· yoría en la Mesa de di
cha institución, es de suponer 
que estén dando saltos de 
alegría . .... : ~:_:_ __ 

Rodríguez !barra, y con él, 
todo el -PSGE -deberán mos

- _ _ trar s_u_gratitud.al regionalista 
Pedro Cañada, que con su 
voto ha conseguido poner fin 

._a la pesadilla que para los 
socialistas suponía el pacto 
PP-IU. 

\ 

\. 

¿A cambio de qué ha dado 
Cañada su apoyo al PSOE? 
¿A eso se refiere cuando ha
bla de hacer región y regiona
lismo? Desde luego, no es el 
mejor ejemplo. De nada sirve 
desgañitarse diciendo que 
los partidos de ámbito estatal 
no se preocupan de Extrema
dura, si luego apoya a uno de 
esos partidos. 

Pero la elección de Manuel 
Veiga ha traído consigo otra 
sorpresa más: conocer que 
antes de su nombramiento se 
acordó subir el sueldo del 
presidente de la Asamblea de 
5,6 millones de pesetas a 9. 
Luego, en su primer discurso 
Veiga recordaría que «esta
mos aquí para servir a los ex
tremeños''· ¡Bonita manera! 

Los chanchullos a los que 
nos acostumbran los diputa
dos, los pactos y las indecen
tes subidas de emolumentos 
demuestran lo contrario. Es 
decir, que están para servirse 

""" de los extremeños. «Obras 
son amores ... "./Pedro Mi
guel López Pérez, secretario 
regional FE-JONS Extrema
dura. 

: .· ... 

La Siena de la 
Mosca 

Gracias a un amigo acabo 
de descubrir la Sierra de la 
M()SCa, tan cercaha'Y-tan ig
norada por gran parhf dé los · 
cacereños. He dds6Úbierto 
paJsajes de. ljna .es¡:jÍ'éddidL 
vegetación que contráS'fa con . 
la . hermosa desolación ;de la -
penillanura que la rod~:a: He 
descubierto una rica y varia
da flora, un fauna repre
sentativa, rústicos caminos 
que invitan al paseo, unaire 
cargado de agradables . olo
res. 

He descubierto que las ca
sas de campo están siendo 
sustituidas por chalets, cons
truidos a discreción, que los 
caminos de tierra se están cu
briendo de asfalto, que. las 
graveras mutilan su fiso¡;¡o
mía, que las zonas quemadas 
no se repueblan. He descu
bierto que la sierra que acabo 
de descubrir nos la estamos -
cargando./José Antonio .. _ 
Sánchez Martín. Cáceres. 

El enemigo está en 
casa 

Aunque no es el momento 

] 

r -

de hacer leña sobre el árbol 
caído, pues esto sería muy 
fácil dado el estado del equi- - · 
po, triste y desolado, nos.gus- · 
taría exponer una serie de 
ideas. En primer lugar, de-
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> · ··:·· ;~: 1nvled-~ e-~ :Extre~-' '_ tue.rte por E·xtremad~ra. En .detinÚJv·a, 
· _. --~ invierte en Catalu- usted no necesita ser presidente para 
:-.: '. ~ s . Exija a los sena- vivir bien. El pueblo extremeño se lo 

-:: e no paralicen la ley agradecería y usted pasaría a la his-

obrar con libertad: La c~nciE:mciá re
gionalista va en aumento y ustedes 
lo saben . El regionalismo es el futuro 
para Extremadura . . . · ; 

. ', . ~ 
···· : .. :¡ 
' ~ . ; 
. . ·1 

·. · .i 

26--fo- e¡¡~ 

.::. :nar el · que nos ocupa, coexisten víncu- pañada de una separata que a dispuestos a cargar con toda 'a 
.. · : ;umor los familiares con personas de grandes rasgos refleja la biogra- porquería que historiadores, pü-

... : ~ ; ! 

{ distintas ideologías. fía del autor de El · Romancero líticos e intelectuales «política-
: .~ : -v-able 4.-Lamentamos profunda- Gi~ano . Es precisamente esa se- mente correctos, quieran echar-
: ___ ··.·_:_.·_:_:_ .. · __ ·._:_·_:~_; __ ~--.~_; ___ .. ;;·~aas eall mente la confusión generada en parata la que motiva estas líneas, nos encima./Pedro Miguel Ló- · 

- _ la opinión pública, motivada por pues en lo referente a la muerte pez Pérez. Secretario Regional 
o: •.- .. '~ alida la interpretación sesgada y la de- de García Lorca dice: «A.' estallar de FE-JONS Extremadura. 

;_c~~f~~t~; ~~~~~;;:~~~~~a~~~e~:~~~=sd~cs~~ ~e G~~r~a~~v~l ~~~=~~~:a~~sca~~ r «Contrariedades>> J 
. __ ._._ ••• ,:._··_._-:·_~--.··_; __ :_:_·.~.;-~e>lvaídsee-- gerencias a nuestra gestión son , agosto es capturado por la Fa-

- siempre bien recibidas. Evitemos lange y fusilado". iSor~~renden-
· ·<<~es le la dema_gogia y las opiniones te!, cuando los historiadores «ofi- A la orilla de un gran río, sin 
:~; ·;::>·~ación partidistas, por el malestar y de- ciales, aún no se han puesto de determinar, ya que para el caso 
. ::i;~}ibiUta-:. ___ más efectos negativos . produci~ acuerdo para-aclarar las circuns- ... prf?.!?_~l]t~. C_>Jalqui~ra de ellos sir-

:;' . ::;,-_~man- dos en las personas implica- tancias del trágico final del poe- ve, viendo yo el agua pa~. ar, tan 
.. .. _, . . d ;-JI G. F ta, ORBIS culpa a la Falange del suave, tan mansa, tan tranquila y ·,:.:: ;:aJOZ. as. t· anca 1meno erreras, t 1' · · f 
'_:_-. ·~ _';:_1 dJ'rectoraprovl·ncJ·al del M1'nisterio f ·¡ · t b' d f an Impla, que SI uese una per-- USI amten O, Sa len O que ue sona, Uri ser humano, r& COmpa-
"<'.:) de Educación y Cultura. Bada- precisamente Luis Rosales y su 

~-~-·_.,:_-.f_.:;·i.~ctos_ _Jaz ~~~i~d~~~:.ta~~~~~!s~~~"J;~;~~ ;:~~~:"~~~~~1;;~~~~r:::~ 
: ... : : -' .~ vertl- Garcíá Larca Y la Sirva lo expuesto en las líneas · pasar, me puse a considerar lo 
, :.·-.; 1 1 Falange anteriores como botón de mues- beneficiosa Y útil que es, para 
: ~::• :;_ :.3. a os toda clase de vida, racional, irra-

:'·:·_._: ___ J·::;·:_,._.,_~---.:·~-.-._._:_·_·_··:::.,:_._·_./o_r_A~dl~ut:,:_ La editorial ORBIS-FABBRI ~:::~~~~~~~~:ó2~íon~e~~sd~r~~: cion_al, vegef_tal, terresdtre y sub-
:- ~ : ·dentro de su ·colección «Gran- trañar que' sobre 'f=afa'nge s8'es.:- · manna;; en In, para to o ser que 

.';:: :.~~al del des poetas», ha · publicado re- criban auténticas aberraciones. respire de una forma u otra en 
:)~~ Cultu- cientemente una antologia de Fe- Aberraciones que los auténticos . nuestro mundo e insistituible pa-

:.·Y.Jecisar derico Garcia Lorca, que recoge . falangistas desmontaremos, ba- ra ~~~~~ ~~v~t~nte, no sé por qué, 
,:Js~~iones una cuidada selección de los . -sándonos siempre en un profun-· recordé esa frase, que en el cur
:· ;~}:jente a mejores versos del insigne poe- do respeto a la verdad. No quiero so de mi vida la escuché bastan-
:'3::-l ta. decir con esto que seamos unos te y que francamente me resultó, 
:~'.~ los di- . Dicha antologfa viene acom- angelitos, sino que no estamos · 
·:~J~ Adul- no solamente bo~ita, sino ~~Y . 
' ·.:-?· adapt~~ n("'~jro ~~-'~,- -.- '- . 

. .. ~.- .. ·. ·:.::. :"· . 
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Creo en Dios, pertenezco a la cultura católica 
en la que me he criado y donde he sido educado, 
tengo errores, cometo innumerables fallos aunque, 
como Antonio Machado <<más que un hombre al 
uso que sabe su doctrina, soy, en el buen sentido 
de la palabra, bueno». Sin embargo, confieso mi 
torpeza al no entender cómo un obispo puede 
hacer apología del terrorismo. ¿Recuerdan aquello 
de «para hablar con ET A no es imprescindible 
que deje de matar»? Confieso mi rabia al ver a los 
nacionalistas vascos justificando las declaracio
nes del mencionado obispo. Confieso estar con
fundido cuando oigo al secretario de la Conferen
cia Episcopal hablar del «injusto linchamiento al 
que está siendo sometido por una parte de la 
sociedad y un sector de la prensa monseñor Se
tién». Confieso calificarles, como mínimo, de 
hipócritas y fariseos. Confieso sentir vergüenza 
ajena de la supuesta responsabilidad apostólica de 
los obispos españoles. Los mismos que en el 
documento «La Verdad os hará libres»1 se queja
ban amargamente de que muchos católicos care
cían de una formación moral suficiente y a la 
altura de las necesidades de los nuevos tiempos. 
Consecuencia de esto es -decían entonces- el des
concierto y la desorientación moral de no pocos 
católicos de buena voluntad que desearían actuar 
de forma moralmente adecuada, pero se hallan 
perplejos sin saber por dónde dirigirse; dudan de 
la vigencia de los criterios morales recibidos y del 
contenido concreto que han de dar al imperativo 

Yo confieso 
de hacer el bien y evitar el mal, imperativo al que 
no quieren renunciar. «Buscan, incluso, orienta
ción sobre cuestiones graves y delicadas de la 
moral cristiana y se encuentran con la divergen
cia de opiniones en la catequesis, en la predica
ción o en el consejo moral. Todo esto aumenta el 
desconcierto, la incertidumbre, la indecisión 
que, tarde o temprano, acabarán en un subjeti
vismo o en un laxismo moral»2

• 

Desde luego, no se les puede negar ciertas 
dotes proféticas, pues lo que les preocupaba en 
1990 lo tenemos multiplicado, gracias a que 
ellos, día a día, contribuyen al desconcierto y 
desorientación de muchos creyentes que, sor
prendidos, no logran comprender cómo se puede 
predicar ¡No matarás! mientras se justifican las 
acciones de cobardes asesinos. Católicos extra
ñados porque sus pastores estén del lado del 
verdugo en vez del de la víctima. Personas, como 
el abajo firmante, perplejas al leer en el docu
mento antes referido cosas como execrable cán
cer de la violencia terrorista, sistemáticamente 
acompañada de cínicas justificaciones de su 
ejercicio, y comprobar hoy que buena parte de 
esas cínicas justificaciones provienen de alguno 
de los autores del mencionado documento. 

Creo que «la vida humana tiene un carácter 
sagrado e inviolable»3

, por ello confieso sentir 
asco ante la hipocresía y el cinismo de quienes 
debieran ser ejemplo de humildad y respeto a los 

valores humanos. 

Finalmente, confieso ser falangista y querer 
que las regiones españolas potencien sus lenguas, 
sus culturas y sus costumbres. Que exista una 
auténtica autonomía administrativa, fiscal, etc., 
gestionada principalmente desde los ayuntamien
tos, órganos netamente representativos del pueblo 
español. 

Considero que todo separatismo (ya sea en 
versión dura o light) es un crimen, pues pretende 
sesgar un trozo de tierra española. España es 
nuestra, de todos los españoles, los que estamos 
aquí y los que a lo largo de los siglos han vivido o 
vivirán en ella. Nadie tiene derecho, por muy 
lendakari o muy obispo que sea, a destrozar el 
esfuerzo de tantas generaciones de españoles que 
a lo largo del tiempo forjaron esta realidad que se 
llama España. • 

PEDRO MIGUEL LóPEZ PÉREZ 

SECRETARIO REGIONAL DE FE DE LAS JQNS 

ExTREMADURA 

1 - «La Verdad os hará libres». Instrucción 
pastoral de la Conferencia Episcopal Española. 
Madrid, 20 de noviembre de 1990 

2- Íbid. 

3 - «Evangelium Vitre». Carta Encíclica de 
Juan Pablo//. Marzo de 1995 

Hoja1 Hi1pánica1 - S 
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La lógica del chimpancé 

• Recientemente se han celebra
do en Plasencia unas jornadas 
para "comprender y superar la 
violencia". La conferencia de 
claus~ra de las mismas corrió a 

cargo de Gustavo Bueno, .doctor 
en Filosofía y, catedrático erriéi:ito 
de la Universidad de Oviedo, 
quien en su brillante alocudón se 
refirió a la violenda terrorista afir
mando, entre otras cuestiones, 
que "el planteamiento de ETA es 
propio de un chimpancé. Pensar 
que con tiros en la nuca se va a 
conseguir algo". Y yo me pregun
to: ¿.Qué han hecho los pobres 
monos para que los comparen 
con una cuadrilla de desalmados? 

Ahora bien, dando por válido el 
símil del profesor Bueno --que los 
chimpancés me perdonen por tal 
atrevimiento-:, pienso que éste se 
quedó corto, pues ya se ha demos
trado que la lógica de las armas y 
el tiro en la nuca no lleva a ningún 
lado, como tampoco lo hacen las 
propuestas de diálogo, reinserdón 
ó indulto. Los últimos atentados, 
en especial el.perpetrado contra 
]osé Luis Caso, vienen a confirmar 
mi argumentación. ¿Serán simios 
disfrazados de humanos quienes 
hacen dichas propuestas? 

Una vez más insisto en que la 
única salida posible al problema del 
terrorismo pasa por el cumplimien-

to íntegro de las condenas. De nada 
sirven manifestaciones, minutos de 
silencio, reuniones de las mesas de 
Madrid o Ajuria Enea si a la semana 
siguiente se vuelve a hablar de acer
camiento de presos etarras a las cár
celes vascas o, lo que es peor, de 
reinserdones o indultos. 

En asuntos reladonados con el 
terrorismo no valen las medias 
tintas, no vale guardar hoy un 
minuto de silencio y mañana pro
testar por el encarcelamiento de 
los dirigentes de HB. O se está con 
ellos o contra ellos. ¡Defínanse! 
¡Dejen de hacer el mono! · 

Pedro Miguel López Pérez 
Secretario regional 

de FE-JONS Extremadura 
Guareña (Badajoz) 
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r1 CA.RTAS AL DIRECTOR 
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EIPVC que dicen se habló del empleo. JONS Extremadura. Guareña. cun 
ens 
prei 
car. 
que 
su~ 

sid 
élit· 

IU hace campaña publicitaria 
para «Solucionar el paro,.. El 

Después de haber leído re- gobierno, en palabras del minis-· 
cientemente una carta del se- . tro de Economía, afirma que la 
ñor Pastor, director ejecutivo posición de España en dicho fa
de Greenpeace en España, ro fue activa. Por su parte, el 
aprovecho la ocasión para sa- PSOE, como no podía ser de otra 
ludarle y decirle que: a la vista manera, critica ·esa posición. 
de los constantes ataques que Cualquier observador me
Ud. y Greenpeace están ha- dianamente serio y objetivo 
ciendo al PVC, me he sentado puede llegar a la conclusión de 
para reflexionar sobre ello Y al que PSOE y pp en materia de 
instante compruebo que la silla empleo no pueden echarse na
en la que estoy descansando da en cara. El primero inició las 
está fabricada con esta subs- privatizaciónes, el segundo; de 
tancia. A partir de este mamen- seguir así, acabará vendiendo 
t6 observo a mi alrededor ·y . ·todo el sector público. Uno dio 
constato que estoy rodeado de vfa libre a las empresas de tra
artlculos cuya base es el men- bajo temporal, el otro les allana 
cionado producto, Y pongo co- aún más el camino. Ambos ha
mo ejemplo mesas, puertas, · cen ofdos sordos a la valiente 

· aparatos de música, televisión, propuesta que el pasado fe
PC, tuberfas , Útiles de hOspita- bre~o presentó FE~JONS ante .. 
les, coches, barcos, etc. Con- el Senado, destinada a crear 
cretando: La maleabilidad Y fá- ·empleo y defender el Estado 
cil tratamiSnto del PVC nos ha Social. Por si lo han olvidado . 
permitido disfrutar a un gran .les recuerdo los ejes priricipa
número de humanos de todas les de la misnia: renegociación 
estas 'cosas que nos hacen de los acuerdos de Maastricht; 
mas confortable la vida. · · traslado del peso de la con ten- . 

De no existir el PVC se ten- ción del gasto ·público a las 
dría que inventar, para evitar · rentas altas y grandes fortunas; 
de este modo .la utilización d¡;3 defensa de la capacidad social 
otras materias que por su esca- de estado y del sector público, · 
sez, agresión· a la naturaleza, fin de las privatizaciones; finan
difícil tratamiento o coste exce- ciación de la modernización, 
sivo, seguirfan limitánd~se .du- infraestrUctura y repoblación 
rante los siglos de los Siglos al del medio rural; . erradicación 
uso excl'usivo de las clases pri- de las empresas de trabajo 
vilegiadas de lo qUe hoy en dfa temporal; reducción de la jor~ 
es de .consumo general para nada laboral; protección esta-·.· 

¿Bachillerato o 
· bachillerito.? 

Conio todos sabemos, según 
la nueva propuesta del Partido 
Popular, · se retrasa la implanta
ción generalizada de la Logse. 

uné 
zac 

Así, para el curso 1998/99 se no 
implantaría de forma definitiva 3.º de 
de ESO en sustitución de 1.2 de ve 
BUP y se continuaría a curso por alt 
año para terminar implantando el es 

qL 
vh 

2.2 de Bachillerato para el curso 
2001/02. Por tanto, aún hay tiem
po, aunque no mucho, para im- ce 
pedir que se materialice lo que qt 
consideramos un error histórico . p1 
del que se reseneiría en el futuro 
todo el sistema educativo espa-
nol. . . .. 

El Bachillerato para una gran .e 
mayoría de alumnos, va a signi- 11 
ficar una transiCión entre dos ni- · ~ 
veles educativos muy distintos: 
por un . iado, la Educación Se-

E 
t 

·• - Entonces, en Jugé 
}:r. canta Ja 'lntemac 

1 . una gran mayorra. Y a la que tal .frente ·a los abusos cometi- : 
· todavfa nadie ha podido .de- dos contra ~ el desempleado; · . ~ ·, ... ;: .. 

mostrar, por SUpuesto COl} ga- · de.fensa ,de fa capacidad ad-~ . ~ .. ·,., 
rantía científica, que el mater)_al · quisitiva : de sueldos y subsF • ... 
{el .plástico . PVC). coii 9.1 ~qu~ . dios· devolución de los oere--: 
están fabricados sea per¡Ucji- · cho~ perdidos .en .los _últim.()s ': " 
cial para la ·salud./Juan Barga-: años por los trabajadores:!.'<:"~J 
116 Júlvez. Barcelona. · ·. ':-· .'}. · · _. ::·_:.Estas:Yotras medidas ~E3riE31)., ;-
, . . . .• , . . • , ... .. ; . .. ;.·. · <·' ' ·. ;:com?. ~in .:pr~duéi~ ungir?~~9 .1a. : 
'CreaCJOn de emp/fjó_:J< polftiCa ;eCOi1ÓmiCa . naCi91,1.~b 
. · . , .. " :o- ··:,_ .. ,;·· '-> '· :~.~"' >. ;gue_ de~ue!va al Es~ado ~f.S,(;!I17.c{ 

.~ -Los principales pfirtidos del ;-.. tido soh.9c.tn()! c~yofin n~.~s9tr.~. :: 
arco parlamentariO prete~de!) . .-:;,:que el bienest~r de los CiUd8.-d<,i- :: 
sacqr . tajada .de. -la .• r~ci,e,.!lte ~·( .(IQS./Pedro_:~lguei ,.Lópl!~ ::~e-:: ··: 
cumbre . de . Luxernp,urg<;>, ·el)la_·. :·.rez.:Secretano Regional pe. ~E- .:. 

¡~ · . 

. ·. ''ft L. .. i§«t~bl~'. ~h~'(4 bf~~-;· _f/ii/91 . 
.. :: ~ . : --.. -· ·; :·· :·.-.. :·1\'.::~:/:::~~,iif~>. ·:>·i~~~::::>_.> <<;;r::c:: , : j - ~:).:·;:":: . -) ~ . _: ... : . , 
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.. . ¿Destacados falangistas? 

fii1 A estas alturas ya está uno can
sado de repetir que nada tiene 
que ver Falange con el franquis
mo. Además, muchos son los 
problemas pendientes de solu

-ción que tiene España y varias las 
que FE-JONS ofrece, por poner 
unos ejemplos, en materia de 
empleo, medioambiente, política 
municipal etc., como para andar 
preocupándose de las escasas 
actividades realizadas por grupos 
de extrema-derecha . Pero los 
falangistas no podemos seguir 
consintiendo que se nos meta en 
el mismo saco. qúe a Ricardo Sáez 
de Ynestrillas o Bias Piñar. Por 
eso, quisiera hacer algunas pun
tualizaciones a la noticia apareci-
da en HOY eL lunes 24 de 
noviembre, referente a los actos 
del 20-N, 'donde se decía : "los · 
nostálgicos ( ... ) entre otros desta
cados ultras y falangistas celebra
ron su particular evento ( .. . )". ¿A 
quienes considera el redactor 
falangistas? ¿Quienes son esos 
destacadgs falangistas __ ~ los que 

sobresale entre la militancia, 
podria ser en este caso cualquier 
miembro de la Junta Nacional. 
Que yo sepa ninguno de ellos 
estuvieron en la Plaza de Oriente. 

En cuanto a "particular even
to", el único organizado por FE
JONS tuvo lugar la noche del 19 
al 20 de noviembre y consistió 
en una manifestación por las 
calles d~ Madrid, previa a la mar
cha en la que se transportaba 
una corona de laurel que sería 
depositada en la tumba de nues
tro fundador, José Antonio 
Primo de Rivera. 

· Pedro Miguel López Pérez 
Secretario Regional de FE

JONS Extremadura 
Guareña (Badajoz) 

... :· . ._: . -

se refiere? Me ..Permito responder . . 
a amb_as cuestiones, falaJ!gista es ;.· 
toda aquella pe.r:sQna que milita 

, en Falange, no en._ otra .organiza-._ . · 
cióri por mucho que:yista camisa', 
azul o cante el.t.'Cara al Sol" ."Des- .. . . ; .: . . . . 
tac'a'dó.falangista seria ~quel que ·¡ · . -- . .: ·~i· -... ~ ··-. :;.:,~ : .. ,. 

. ~ .: . ' 
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Las dudas de don Juan f 
• En una carta, publicada 
recientemente en esta sección, 
don Julián Tapia Cabanillas se 
mostraba extrañado porque los 
falangista~ luchemos por la 
democracia. ¿Cómo le baria yo 
entender a este señor que efecti
vamente es así?, y que lo que él 

. considera falangismo auténtico, 
en realidad no es más que un 
popurrí de fascismo, folclore y 
nOstalgia. 
· En varias ocasiones he contes
tado los amables escrit-os que 
don Julián me ha dirigido, pero 
por lo que se ve sigue "err~ que 
erre", uniendo a Franto .con ]bsé 
Antonio y afirmando que el pri
mero hizo realidad los plantea
mientos del segundo. 

Por desgracia don Julián conti-
nua sin entendernos, parece ser 

. que para él los auténticos falan-
1 gist~s ~no somos inás que unos 
··' "tojos rar-os". Seguro que no ley(>, 

Q. si lo hizo prontO ha olvidado, la 
carl:(q~~ le envié e} 6·de febrero 
.de '1996,_ en la que transcribía tex-

\ !t:tal~~~te parte del docume.nto· · 
· político· aprobado por el Cons~jo 

1 
~adonal de FE-JONS el 28 ·de 
octubre de .1995. En ese· docu-

~ ! I'Qéntb -Ids fal~ngistas' cogemos 'ef . 
· to:ro por los cuernos, ·repasando 
nuestra propia his~oria, re<;ono
ciendo errores y ofn!cie'lloo alter~ 
nativas. Todo .ello deqido a que · 

· no a~tírnos que cualquier desa
prensivo sin respeto-escriba nues
tra historia o pretenda darnos lec-

. . ciones de falangismo. 
· ,_ .p~.pro Miguel López Pérez 

Secretario regional FE-JONS 
·· · ·Extrémadura 
Guareña (Badajoz) 

/ 
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.Jueves 14 de mayo de 1998 EXTREMADURA el Periódico EXTREMADURA 

El sector olivarero .se movil-iza en . . . . 

contra de la reforma europea · 
- ' 

1 
Las principales manifestaciones tienen lugar 
en Almendralejo, Ahigal y Navalvillar de Pela 1 

Los productores protestan por la nueva OCM 
alentada por el comisario Franz Fischler 

~ ·_ ~ RIÓDICO jcACERES 

L 
as organizaciones y sindi
catos agrarios extremeños 
están seguros de que el 
paro general, convocado 

hoy en 43 municipios olivareros de 
Extremadura en protesta por la re
forma europea del sector del aceite 
de oliva, será apoyado mayoritaria
mente por los profesionales del 
campo y por toda la población. 

Aunque la protesta central se de
sarrollará en Almendralejo, también 
hay manifestaciones previstas en 
Ahigal, Monterrubio de La Serena .Y 

paro general está convocado 
por UPA, COAG-IR, UGT y CC 00; 
y ha encontrado el apoyo de dece
nas rl¡:¡ organizaciones agrarias y so
ci·( entre las que destacan la 
Unión Extremeña de Cooperativas 
Agrarias (Unexca), Viñaoliva, Acenor
ca, PSOE, Unión Centrista, Nueva 
Izquierda y Falange de las Jons. 

. -
de Cooperativas Extremeñas y 

Olivarera Tierra de Barros y que inte
gra a 6.600 agricultores, 3.000 de 
ellos relacionados con el olivar, ha 
animado, en una nota pública, a la 
sociedad extremeña a que secunde 
la manifestación y convoca al paro 
sectorial. Recuerda que el olivar en 
Extremadura cuenta con 230.000 
hectáreas, de las que 60.000 están 

RECOGIDA DE ACEITUNA EN LA ÚLTIMA CAMPAÑA. El sector, en pie de guerra. 

nifestación en Al1igal a las 12. se concentrarían en el ento~no de 
En el caso de las comarcas de La Monterrubio. La incidencia de la 

- - - ..c.-- -- ~ . ... _, ...... ~ - - ~---- •-- ,e. _ _ __ •• • - -c.<o f L--_..f - ·- - - - -- · -·-

HUELGA 

La Me5a del Aceite 
pide a Aznar que 
se implique más 
llli JAÉN. La Mesa Nacional del 
Aceite insistió ayer en que con 
la huelga general de boy-en 
300 pueblos olivareros de An
dalucía, Extreníadura y Casti
lla La Mancha tratan de que el 
presidente del Gobierno, José 
Maria Aznar, se implique eri la 
negociación de la OCM, y ve
te la reforma de Franz 
Rschler, si no cambia. 

8 secretario General de. la 
COAG, Miguel López, criticó 
que Aznar haya emplazado a 
los agentes olivareros a nego
ciar con la ministra de Agricul
tura, Loyola de Palacio, en lu
gar de asumir él la defensa de 
los intereses del olivar. 

Por otra parte, el eurocomi
sario Rschler se ha ratificado 
en sus posiciones sobre la re
forma de la OCM aceitera, en 
una carta dirigida a los firman
tes del Manifiesto en Defensa 
del Olivar y del Aceite.· 

bién fletará autobuses gratuítos p 
este. acto, en atención al requ 
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¿Quién deda que con un gobier
no popular no habrla escándalos? Si 
no tenlarros bastante con los conti
nuos desmentidos de rrinistros, ase
sores y demás, con la cesión del 
30"/~ del IRPF, el acercarriento de 
presos etarras a las cárceles vascas 
o la congelación de sueldos · a los 
funcionarios, ahora va nuestro Go
bierno y nos "obsequia" con la ex
dusión de 869 medicamentos de la 
linánciación pública Todo euo para 
ahorrar, según dicen 33.511 millones· 
de pesetas. 

B nuevo "medicamentazo", "rece
tazo" por dnerenciarlo del aprobado. 
por el anterior gobierno socialista, 

significa IXl retroceso · e in
pstifcable en la cobertura del Siste
ma NaciJnal de Salud y una agre
silo a los más desfavoreddos. ¿De 
qué sirve que se revaloricen las poo
siooes si los pensKristas han de pa
gar de su bolsito los medicamentos? 
La consecuencia inmediata de tan 
nefasta medida es que muchas pe:
sonas, debido a su precariedad 
econ6mica no . tendrán acceso a 
ciertas medicinas. 

Los falangistas venimos denun
ciando insistentemente que el verda
dero propósito del PP, al igual que el 
PSOE, es el desmantelamento del 
Estado de Bienestar. Buena prueba 
de' ello es lo que acabarros de ex

Si partimos de la necesidad 
reduci' el gasto, herros de tener 

en cuenta que nunca se debe hacer 
a través de medidas que signiftquen 
la disminución de la calidad de las 
prestaciones. Es de clnicos argu
mentar la reducción del gasto nien
tras a los Secretaros ele Eslado se 
les aumenta el sueldo un 30"k. 

Mucho nos temerros que_ éste no 
es más que el primer paso hacia la 
total ·privatización de la sanidad. De 
ahl nuestra oposición, ya que los fa: 
langistas querernos y creerros en un 
sistema público de salud; que cubra 
las necesidades de tocios los ciudla
danos. Nos oponerros rotundarren
te a la previsible división entre Sani
dad para ricos y Sanidad para po
bres/Pedro Miguel L.ópez Pérez, 
secretario regional FF..JONS Extre
madura Guareña. 

cuentros en la tercera edad 

Abogado_ ¿Se sabe algo 
de mi juicio? 

anrrg;~~~recueroo, ind
víd<~~ra Colegio Emérita PJ.r 

el Méridéi no va a tener pro
blemas para verles bnllar muchos 
años en una de las mejores ligas del 
rrundo y sobre todo, en los corazo
nes de rruchos cienbs de niños ex-

EXTREMAOURA publica opi' 
niooes de "" ledllres, asi """' repicas y su· 
gerercias de meres,gene<al ""'sean respctuo· 
sas haci:llas persmas e inslit!ria1es. Las car· 
las no deben e>a:e:lef de 20 linea<. S«> a~ore 
se-indi:ardosudomalo re 
Oelltmi ¡r~¡ y un 1e1 a>ntacto. 
a PERIOOICO se el derect1o de ex· 
tradarlas. idad de ptbicarlas 

~ todas. <XIT1p'l!I1Sióoy""'~enque . . ......-¡~,;4 mantener correspoodercia sdlre 
. _../ _ _;,_ '--" ellas ri devaverlas. 

''EL ?t. t?tóotco ·-tKTicr=d4bcJf2~ \\ .. 

j: 
·i 
1 
l. 
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~GUAREÑA 

IU exige que 
e' alcalde 
informe en 
un acto público 
sobreAMGSA 
PEDRO FERNÁNDEZ 
GUAREÑA 
tú muestra su preocupación 
sobre la gestión y gerencia de 
la finca agropecuaria: muruci
pÍil AMGSA y exige 'Que el 
alcalde,· Rafael Carballo López, 
informé públicameñte·sobre 

. la gestión y administración de 
la misma. AntonioSeirarto, 
portavoz de IU en el'.Ayunta
miento, mostró en el último 
pleno municipal la disconfor
midad de su grupo con: los pla
nes de cultivo, con el .. presu
puesto "y muy particularmen
te, dijo, con la continuidad del 
gerente". 
Serrano señala que eilla Jun

ta General de.AMGSA y en rei
teradas ocasiones, "en tiempo 
y forma, IU es el grupo que pri
meramente pidió un debate 

· público sobre el modelo de 
· gestión~ administración y 
gerencia de la rinca, y como 
primer grupo político que lo 
demanddó aceptamos el reto 
que lanzó el aléalde". 
IU lamentó al presidente de la 
corporación, en el último ple
no celebrado erpasad.o 29 de 
enero, en el puri.to sobre cré
dito de campaña de AMGSA, 
declinar tanto tiempo a un 
debate entre PSOE y PP sobre 
cuestiones que no figuran en 
el orden del día. No obstante, 
dijo, "aceptaría con gusto el 
reto lanzado por ust'ed, de 
hacer un debate público de la 
Junta General del Consejo 
Rector sobre la gestión de la 
finca". 

-nzarc~.-wcncr=u:--~---

Aclaración 
La Junta Local de FE-JONS 
adara que su critica . al 
<<bochornoso' espectáculo de 
descalificaciones riúituas 

-- entre loS distinfos gnipos:de 
la corporación munidpal.>>. 
puede inducir ¡{ en;di'por
que las descalificaciones en 
el pleno tuVieron lugq,r entre 
PSOE y IU, sin · én:~i.ii(en 
ellas el resto de ·g¡;upp~ q4e. 
componen la c:orpói'~cJ~!l 
local. .- .~ r· ····· · :: · 
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... GUAREÑA -11 HO y 2tJ- z -1 ~ 
El PP acepta el reto 
·del alcalde de informar 
en un acto público 
sobre la finca municipal 
Fe-Jons también pide un debate público 
sobre la gestión de AMGSA 

PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 
El Partido Popular ha aceptado 
el reto lanzado por el alcalde 

cogido el cortijo y siguen sem
brando sobre los mismos surcos 
y son los ciudadanos los que van 
a cambiar la besana•• -

socialista , Rafael Carbal! o ~---••••••••-.. 
López, de informar al pueblo, 
en un acto público, sobre la ges
tión y administración de la fin
ca agropecuaria municipal 
AMGSA. 

«¡Cómo no vamos a aceptar 
el reto, si es el grupo popular el 
que está informando sobre este 
tema', como es nuestra obliga
ción; obligación también del 
equipo de gobierno, que, por el 
contra rio , nos aconseja no 
denunciar, p·ues ellos no lo 
hicieron en su día», indica en 
una nota de prensa el Partido 
Popular. 

Desde el inicio de la legista
tura, dice la nota, «hemos pro
puesto que las asambleas sean 
púl:llicas, sin obtener respues
tas, pero hay que invitar a un 
técnico especializado para que 
dé datos reales y emita su 
informe». 

Dimisiones 
El Partido Popular manifiesta 
que los dos consejeros agríco
las, personas acreditadas por su 
trayectoria profesional, y elegi
dos por el PSOE, ·han presen
tado su dimisión <<alegando no 
estar de acuerdo ni con la ges
tión ni con la administración de 
la finca AMGSA, y, sin embar
go, al señor gerente se le amplía 
el contrato hasta el año 2.000, 
argumentando que lo hacen así 
porque van a ganar las prÓxi
mas elecciones>>. 

Finaliza la ri.ota de prensa del 
Partido Popular con un símil 
entre labor agrícola y cambio de 
gobierno en el Ayuntamiento, 
diciendo que <<estos señores han. 

También FE-JONS 
La agrupación local de FE-JONS 
de Guareña también pide un 
debate público sobre la finca 
municipal AMGSA tras asistir al 
pleno municipal que se celebró 
el pasado 29 de enero, y com
probar, dicen, <<e l bochornoso 
espectáculo de descalificacio
nes mutuas entre los distintos 
grupos que componen la cor
poración municipal, originado a 
raíz del eterno debate sobre la 
situación de la empresa agro
pecuaria». 

La junta local de FE-JONS se 
suma a· la petición efectuada por 
otros grupos políticos y solici
tan al alcalde <<la celebración de 
un acto público donde se dé 
detallada cuenta de la situación 
por la que pasa actualmente la 
finca». 

Reforma de la OCM 
Por atraparte y siguiendo con 
temas agropecuarios, la junta 
local de FE-JONS indica que 
sigue oponiéndose al proyecto 
de reforma de la OCM del acei
te que propone el comisario 
europeo Franz Fischler, parti
cipando en todo tipo de con
centraciones, manifestaciones 
y actos de protestas, y que la 
campaña de recogida de fl.rmas 
en Guareña ha dado como resul
tado, hasta la fecha, 643 fumas, 
que han sido entregadas en el 
Ministerio de Agricultura, agra
deciendo a los grupos políticos 
representados en el Ayunta
miento y a colectivos de la loca
lidad su colaboración en contra 
de esta medida. 
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s diversas administracio- ha sacado su gran tajada por la necesa- la tercera va la vencida. 
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·le, en 
n cir-

cunvalaciones o en otras cosas, 
gástenlo en arreglar las carrete
ras de la provincia de Cáceres, que 
buena falta hace . 

NANO GARRIDO PUUDO 

MONTEHERMOSO (CÁCERES) 

¿Protección para todos? 
Estarán de acuerdo conmigo los 
demócratas en que 21 terr01ismo, 
en este país, ha segado muchas 
vidas y nos ha roto el corazón a 
más. La barbarie etarra tiene que 
acabar y todas las medidas que se 
tomen para hacerlo cuentan con 
mi apoyo. Estos días se habla de 
protección, de autoprotección, de 
escoltas, de seguridad privada; 
Atutxa se enfada con Oreja ... Todos 
quieren proteger a los concejales 
del PP, al parecer objetivo priori
tario de ETA (a sus fa:mlliares, des
de aquí, quiero unirme en su 
dolor) . Esta situación no tiene sen
tido y espero acabe cuanto antes. 

Pero, me asaltan algunas pre
guntas al oír hablar de protección 
por la muerte de estas respetabi
lísimas personas a las que admi
ro. ¿Cuántos guardias civiles debe 
matar ETA para ponerles protec
ción? ¿Cuántos militares? ¿Cuán
tos policías? ¿Cuántos funciona
rios? ¿Cuántos ciudaqanos de a 

. . 
~ 

.. pie, como los clientes de Hiper~
cor ? Señores del'!PP, reitero mi 
sentimiento por la muerte y la per
secución de sus concejales, pero 
demuestren que trabajan en inte
rés de España, en interés de la 
derecha, de la izquierda y de cual- 1 

¡" 

quier opción demócrata, y recuer- los mismos en la modernización 
den: Todos somos objetivos y víc- de la red ferroviaria extremeña. 
timas del fanatismo terrorista. PEDRO MIGUEL LOPEZ PEREZ 

.RAFAELA GOMEZ DIAZ SECRETARIO REGIONAL DE FE-JONS 
TAlAVERA lA REAL (BADAJOZ) EXTREMADURA 

Subir al tren Desquite judicial 
'¿A qué esperas? ¡Sube al tren!', Se está empañando el recuerdo de 
ese era el mensaje publicitario que un hombre difundiendo su caso 
durante las pasadas fiestas navi- sin importar lo que él viviera, sin-
deñas aparecía insistentemente tiera o sufriera . Sólo importa 
en todas las cadenas de televisión encontrar a unos asesinos inexis-
españolas. tentes, a los que yo llamaría «Ver-

Se trataba de un anuncio muy daderos amigos», y querer ocultar 
cuidado, incluso bonito. Un anun- a los verdugos que le han impedí-
cio que sólo merecería elogios si do una mue1te digna. 
no fuera porque la realidad es muy Sí, me estoy refiriendo a Ramón 
otra; en concreto en EXtremadu- Sampedro, señor con una volun-
ra, con el desmantelamiento que tad admirable, al que ahora no se 
padece a manos de RENFE : \ le tienen en cuenta 29 años de 
supresión de algunos servicios, angustia, sino qué se puede apro-
infrautilización y abandono de vechar o no de su muerte y de 
muchas instalaciones, además de cuándo sucedió, quién, cómo ... 
la amenaza constante de finiqui- Es absurdo ver a la justicia des-
tar el tren en nuestra región. quitarse en este caso y no prestar 

¿A qué esperas?, nos pregunta- mayor interés en aquella señora 
ban; pues sencillamente a que apuñalada por su marido, al que 
pase algún tren, ya que si no lo sólo multan con 250.000 pesetas, 
hace difícilmente podremos subir- o aquella violación no considera-
nos a él. Esperamos también a que da como tal al ser en coche de 
se incremente el número de ser- reducidas dimensiones . 
vicios , a que se modifiquen algu- ¿Qué pueden pensar estas per-
nos trazados, a que no sigan sanas a quienes no se investiga lo 
poniendo a pruebe;, nuestra que les pasó , al ver que todos se 
paciencia, teniendo que soportar dedican a incordiar el recuerdo 

· siete hora de viaje en el trayecto de urdnuerto, de un hombre dig~ 
Badajoz - Madrid. no ele ejemplo por su entereza, y 

En definitiva, esperamos a que a todos los que le rodearon? 
dejen de reírse de nosotros. En BEATRIZ CRISTINA GARCIA PEÑA 

vez de realizar anuncios surrea- VILlANUEVA DE lA SERENA 
listas, podían invertir el coste de (BADAJOZ) 

,.....,- ·· 
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~a:¡:: ~ -ciésde _e·l viernes, por culpa dé . Fischler, . el tozudo comisario · 
~ -.-y~_os locos arrnados, que cada · europeC! de agricultura, a quien · · 
j~ :• · vez Nan perdiendo más la ra- le trae s1n cuidado los jornales . 
y;:<-. zóli, Yi .que en su juventud pue- que puedan perderse y el pro
'r·\(,danconocer un fTlUndo de pa ceso . de d~sertización que pa
~ ~ :~ q\)e hoy todavfa parece lejano. decerá el agro : español si se . 
l Para ~llo' sigamos gritando to- suprime .el olivar. El buen Fis
f; / dos:-_ Basta ya./ Eusebio Rodrí · : chler no puede estar eh su sano . • 
j ' ~ ·. :•g~~z, ~~~ríguez. Cáceres. . juicio cuarido propone limitar la :. 
,- - - ·- 'cuota de producción aceitera de . 
f :·t:'·Refofina de/ O/ÍV8f Españaa538.000toneladas sa-
.!,: ;·' !·.:· f i'·· :· . · · . . biendo·que el pasado af'i~ se r. ; ·p_aréC'e ser que los agriculto- - ~ ' produje~o~ unas 909.000... . . . 
t :,res·no;tienen bastante con que ··,· . -~ Esra sen~ de d~spropósitos : 
~- ~~nJ~pr,esente campaña sepa- .' ·: ha de tener !nmed1ata respues
' ~gu~ · él. 'kiló''de aceituna a 35 ó : . ta d~ la soc1edad española, no 
! :~4§ :P.e-~etas(~egún zonas). Pa- · sólo de los •hombresy mujeres , : 
i . ::c.~ ce . ser :q-úe e! trabajo en el . . _del . qaml?o ~ ,: Es mucho lo qu~ · 
'- ·:campO: no és lo suficientémen- . está; en JU~go_. Por, eso, to_da · 
: ·te:. duró y que cuidar la tierra no . mar.ufesta91ón? actod~ prote~- : 

:'· 

~ ' : . 
· , · , . < 

. . : : 

. ~-~ . :. 

. da 'qu·eb.radejos de ·cabeza. tacontra"el .d1choso proyeCto . 
. P.?r .~soVuélve a la carga Franz_ d~ r ,eforrn_g, es poca. Por eso, · - -. ,_ 
:· . . · . : . . . · . ·• los falangistas extremeños ·.· ·. 
:: · · ' ' . . ,, . que sabe_mos de los sufrimieri~ . ; · ·. _: .. );> 
[á ed,ad. . Gtla .· .. t?S y sacrificios que trabajar la · . ·.: ... -·.·_;_: ; :_··_;,:~_·_·: ~_._: 
· · · · · ,. t1erra conlleva, apoyaremos · .. ·.-

~"'~·te- ; .. s ... ·. . ...... . ··•· .... .. ~~i~if~J;g~~~~~~!~!l~!i~ · .. , :.}~,~1 
?. q!J~ · n_.o, -porq!Já · . · Fálang ~- Espa~ol~ c1 i:YeJ ias ·· , . .. ,, ·· - ~,-:, 
tro jla :ii{jne treinta JONS, · que desde .. práét(éa~ : · · :· ._X<i;~~·0f~~; 
'fistá 'éasado .. ) mente su fundación cuentá:éon 1 . ; • -: . '11, : ,~th: 
. . . un proyecto serio y riguroso 'de · · ' - ~(/ :':::!;:;:,;ttm:i 

:?,-,-•r.;_: ;,,3.:.:,·/ ' ,. refo_rm~ awaria, hace suyas las . . . •. ;:, ,:.-::;: ;¡w;·! 

't?_,_(_~.· · .. ~.:.~:~-~--.· ,~.--.·.~_f::~_".:_~--~_:;_f:"?:~{_.,_. '~~·~·;~ t<:;'/ re1v1nd1cac1ones del sector olí- ·. . . ' ... )/;'7.~"~ ·:. 
. , . ' varero. Nopodemos consentir . . , :~:::,>:!:1'\~ 

·::-rr.l-'-..;..r.-;-')., _ _._-,:_ que un f~rvienté defensor de la · · · ·' ~ ~}.'~;{ 
;.-mantequilla se. cargue de 'un ·:: .!(:;(,0., 

plumazo historia, paisaje, cul- . ) (;'é:'J 
, tu~a y ,,trabajo./ Pedro MigUel ~ ,. . <f;:;:?J: · 
_Lo pez · Pérez. Secretario , Fie- . · . . >:>:-¡t·•·> 
·gionalde FE~JONS Extreinadü~ · ·· .. :·<:>-· 

::,:~Ó::::~REMADUR<oo•>",. e ·' . ' ·· .. · ;!¡,¡¡it 
ro:: ... "':,..-:> .~ .- - • 

·, · 
.·:· ::.• . 

les que puedan pei:derse:y ·el p~occ:.: 
so de' desertii?'ción que-pádecerá. el' i 
·agro españqJ ;si se ~uprirri¡; elolivar;·:.'t 

'·El' bueil ' Fischler! no puede•.esta·o 
. 'en ' sil ·sario··juicio cuando;propone<: . 

limitar la cuota:de producción acei- ' 
tera' eú España a 538.000. toneladas;:; 
sabiendo. que el pasado-año ·seJpro-·: 
dujeron 900.000];; :: '- ~ ~ii1·:E;j ¡ ¡i¡;; ; ,,;: :_~ . 
' Esta serie: de -despropósitos ha· de 

tener ; inmediata'. respuesta' de'·Ja '· 
sociedad española;'no~ sólo:.ddos ' 
hombres. y mujeres-del··campo.í Es -

· mucho lo · qu~ : está : eri' -juégw ·por: · 
eso toda :manifestación -o; acto · de : 
protesta: contra _-dichoso prbyecto .:. 

·de· reform~ - es ·poca·:-'Por : eso ·los -~ 
falangistas extremeños,- que sabe- ·; 

· · mos:de: Jos· sufrimientos;y .- sacrifi~ .. : 
;; · ciós que ;trabajar Ja· tierra; c.o~lleva,' • 
:' ·apoyaremos ,con todás¡ nu·estras,; 

. _ , ·,,, fuerzas :las •acciones•destin·ada a . · . ' .... ' .. ' . . . ,, 
· ; :: , ·-·~ , · : .. . •;, . ·¡,, ~: ~ . ¡! : .. ;: "li ¡:-;; ; . impedir-que el ;propósito de .. Fi~ch- , 
Reforma 'del olivar· · ·. :: : ·)·(: ~; ,. ler se haga realidad .- ;¡-,.¡ C: \~¿-_:' (1tri":oi L 
. :"' : . ;~'·' .. ·.·.; ,, .,.._ -,.;· ··:)! :~w ·:· i ~.Falange :Española d~:lasJONS,~! 
11 P.arece ser _que Jos agricultores :no J · que, desde prácticamente - ·su : fund~~ ' ~ 
tienen bastante. con que en :Ia:.pre::: ción cuenta cori un proyecto. serio .y~ 

' sen te :campaña se pague eHilo d~ ; · rigl\rosó -de reforma ; agrar~a, .·hace 1 

aceituna a 35 .04,5 pesetasc(según ' suyás las re) vindicaciones del sector-,_. . 
' . zonas) .. Parece ser que el trabajo en ;. . olivarero. No podemos consentir -¡ · 

e! campo no es Jo suficiente duro.y,: que un defensordeíá mantequilla : . 
que cuidar la tierra' no,da quebrade-,¡ sé 'cargue; de, un: plumaZQ'- hi~toriaj::: :• . -

' ros de cabeza. Por eso : ~uelve ( a' la ¡ paisaje,- cul~rá~ftrabajo:·;;;~~::-;-:~t:~:~ : ·• .. , ,: 
carga ·, Frariz Fischler, · eHinucjo ,~ · ·.1-'f( Pedr~ '!VIigu~I ' López·perez:i( :· :; .- · . 

. comisario europeo de~ agricultura¡\ a) . .v;¡,f•r SeCretario' ·~egiéiriá!' 1de'' I=E~ ! :- :·:: 
quien le trae siri cilidado los joma-' · ;.¡.;¡,;;¡ · : :,.: ,~! JONS Extrériladil rá !' , \ 

•' ., .. , .... J>·,~ ~ '! ' ·' ·(; ··· ~-·f.··.~·-" ; , ,., :~ · -''"-'-'·0'~ '': ¡-: .. _,.,·J:.l'i ,,~ ,'4. ·,: .•, j ' . ' -!Jt.J -"''é--·t '..•:¡ ·"¡;.,-t.•;.¡.;..,.,,.;fJ,; '. •_.: -~.: · 

~ 11~ Y ?; - FeJS - (ff~ 
~ ·.- ; 
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1 

Estos días se reúnen en Buenos .. empeño en utilizar la palabra talan
Aires representantes de los distintos - gista con un sentido totalmente pe-
países para debatir, hasta ahora sin yorativo? Ni sé ni me importa cuáles 

: · _resultados, la reducéión de las emi- son los problemas internos del 

~ 
· · siones de los gases de invernadero. PSOE en nuestra iegión. Lo que si 
· · Mientras tanto; asr nos va. Hasta el sé es que el principal tumor que hoy 
- próximo MitchJJuan M~a Hoyas. tiene léi Falange ~ debe a la lengu~ 

. ' 
ideas de justicia, s.Liper~doras de . ; 
posturas divididas, conjuntos de .va-· 

. lores sociales; nacionales y éti- : 
· cosJPedro M. López. Guareña. · · 

. ' 1 
Rdelídad 

. del perro 
1 

·¡ 

f 
Villanueva 9e la Serena. - · . o a la pluma de personas que contJ-

. . · · . nuarnente .vierten opiniones subjeti-

T u mores en'.- .. vas, carent~ .de todo rigo~·: . . . D Por lo general, muchas personas . 
. . ~ . , Desconozco las adhes1ones 1n- · ·· que poseen un 'perro recUerdan nu-

j- · /as entrañas .: ' ·.:· :_ ·> . : ~ _;:<~uebran~que .~tenerlba- merosas imébdotasqi.Jedemues
f<. . :.\-~·- .. ;~ =.: ·' : ; . . :·:_ ... ~ .. rra. eo_mo fal~i~fa~poo~o; decir tran la perspicacia y lásupuesta in" 

p ... • Días a~~ ef1 -~- pág1~ :q __ ~- e ff!' a~~-· e-~~~.-~-~=~·~~~.?,'~a_: ·,~-~- a_s;.._ . teligencia de sus' eanes reS¡)ectivos. 
~ . ·~.este dJa/10 un artículo ~V~ . . .- - -... .. o-:-:~~"";.,~-· _, _ , . . · ... - · : · .. '.· ~~~f"{ : _:::. ;· ·. · : · ·,~ · · 
OÍ- . . Dúarte titulado "Tumores 'en las ene . 
!a. \ tfañas·, en el que habiaba de: las .. : 
bs ·. distintas dolencias :que padece el. 
no PSOE en Extrernadura. Teniendo en 
so cuenta que Duarte siente profunda 
:e- devoción por el diaiio socialista no · 
.la · es de extrañar que afirme que "Iba-
ni- rra es un presidente magnífico para • 
tSO los extremeños, y a él debemos 
::> a buena parte del protagonismo y el 
::a- respeto que nos tiener1: ,Sobre esto 
'de · hal::>ria mucho que discutir, 

·.·: . ~-~ t· ~ ' . : )~ ... .,:. . .. . ~ . .... .' 
. . .. -~· ··: ·:-:· 

:.> - ·~ . 

·Ayer 'tu e rni nieto a édmprar uri 
cuaderno y estaban agC?tadqs, 
se los había llevado todos un 
señor que se llama Van Gaal. 

l.] \: 

. ; 

'las Los tumores a los que se refiere . · 
1or- Vertura Duartese resumen en que 
na- "!barra · es un secretario Qeneral ·en- · 
~- . deble, afianzado en antigualias ded
ida monónicas; sin capaddad para re-

·~' •• 1 ~ 
\ ¡ 

11 ! 

. !¡ 1 : ~ . ; : ' ·¡ 
·lih'¡· 1 

1 .· ~.\¡1; ·¡· .. ··.· ¡ 

: de generar al PSOE extremeño, impul-
iua- sando una partidpadón democráti-
han ca y transparente que desbarate los 
ca- planes de las oligarquías que se han 
>ne- adueñado de la voz, la representa-
sus · ción y poder de casi todas las agru-

l es paciones". Al final de su artículo di-
::>ero ce "a ibarra le sobran administrado-
por- res interesados de las rentas electo-
hay. raJes y le faltan innovadores desinte
em- resados, le sobran falangistas de la 
nata . adhesión inquebrantable y le faltan 
)S. comprometidos por sus ideas con 
Junta los más desfavoroodos". ¡Aquí es 
IS? donde. quería yo Hegan P~ qué ese 

., 
r 

' 1 1! . ,· 
1 : . 1 ' 

\ '\ ¡: 1 1 
1 1 : . 

• 1 

¡ 

1 

1 
( 

~\,~ .t 
1 

EL PERIÓDICO EXTREMADURA; Sábado . 7 de Noviembre ·de 1998 .. 

·. 

.. 
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····. -: · 

··~· .· .. -. ·.· -

.~.- ~- .~ .. ·· 

- -: :.~· ·.:..· 

.· . . :·· 

·: ... 
. .. : : _. _. . ··- -

.. . · ~ .. •· .· . 

t~/: __ : ·:.Iéiparec~ -·ªtbhf~_ri ·; ' · ~~;-~rdí~ - ~ - _ '~igJ~- ~~~tiend~· iiós p~es ciel · 
'= =. ~ .. dá de ti Ifo;if~f·,·:· osotrÓss~ - ----· :cent~o~ y--'n:orté d~ _·E~ropa ·enri-

uchaii . .,.por.uÍtJu· máS ='.;· ··quecer artifidaiménte SuS caj.dos 
· · · · · , · a.ttadiénd.olés aiucar. -· · · 

. is'· : Ante·éste=panoráma nada hala- . 
3S ·. gÜefio .lÓ único qu'é se les 'ocurre a 
30 · : ,:· nuestros responsables autonómi-
·n .· 'e Refonnas euroPeas - cos es myitar á ia movilizaCión y 
io '. ·. No qUisiera pécar~de ágorero, pero · áconsejar_a los productores de taba
e- . . ya hace ti~mP.ó' qu~ los faláng¡stas ca que busquef1_cultivo's alteljláti- . 
e:. . -estamos sobre:aViso córi -respecto . . vós: ¡Buen ejernplÓ d~ móviliZaéion!. 
>n :-·:: alo~·I)os_íbÍes ~écortes 'que ~lla agri- . ¿ - -LoshiJ.cing¡stáS, como comenta- > 
~r:· :-; -:-culbira_eiPáfio~ iffipondiá l.ii Urnóri: ~- • ~ba al priii.dpio: del preÚnte escri:- . 
~? .:: ~:. ·E~pea:Seyé.q\l~~o'sbúróc~taS _ . . -_to', ve~o~ deinm~icindo cons·:: . 
~ci . :-·.de BI1]selaS iió -@eruiroñ"IiuiY satiS~ - ~ tantem.ehte :todos los ·atropellos 

- 6=- ~: .. }~~_9_s .cóhláneí~~éfo~p.eJa · · 'que lB. :E~opa cbniurii~a come- 
n-\:, ' OCM dcl aceite/por es(Y'vuelven a . :te sistemáticamente .contra los 
lli ·: -- la· catga='cbri: las ~t!'~yas .OCM:del- -~- - intere'se~3 éspaiwies: Por e~ o :en 

': ~ tiib~tó.fei Virio/Adeffi:ás,-s·e aiüm- _· .-•:toaos'nuesir:os acto-s, rñovilizacio:.. 
:a~ -- .-- . 'cill'Uria redúccióñ: del'presupuestb~- . ríes. es'critós_ et~., pedmíos la revi
ii- : ~~Qrinn~tariü' ~ -l?M.'é de disrn~rmír la. -·. sióh del acu~r.ci<? :de adhesióir de 
e>s :. áyudas 'al se'Ctoi-'j:úiinario, lo que . _España ,a la mencionada corriuni-· 
u .·. --podría éostárle-88.oüórcúllones <;le_- · dad. No podemos ~bnsentir que . · 
a- - pesetaS ·a. E5paill!..· - - --. - :- - . - · poco a :Poco iuruÍI).en nuestra eco
le · . DíaS atrás el ingernosó LaiTey en norñía-y nuestra cultura LOs falarÍ
b- -_ -)a .últir~apágllia de HOY, expmúá _ : gistas no somos antieuropeos, ya 
a~ ... ·. la difidl SituaCión 'del sector tal,)a~ . . ·"·qué por el-hecho de ser españoles 
n- · ' quer<?'de rrianeiárna.iistfa.l dicien-: ~ formamos parte -de Europa. Pero . 
~n .. do «él tabáco es peijudicial páf~{la ~ . .. rotundáinente nos negamos a per
'si · --s3J.ud», a.pOstilÍaba •~<yla VE es per- _ . 'ténécer_a url_aliiüón de inercade- · 
os . jucliéiaf para e¡ tabaquero». _Efe e- . . res @e ha~ e caso oilliso' a las nece
J.o . tivarnente~ la nueYa:-qrgártización . . sidades socfaies de 'los i:nás desfa- . 

· del tabaco éS:tota.lrO.ente negativa .. vqrecidos .. · -. _ . _ . . _ _ 
· · · le- -_ --parnExtreinádura, prlrnera poten:- . -·· · .. PEDRO MIGUELLOPEZ PEREZ 

, ';: ~-rá· . · ' cla:-prOductora ·egpaftola. Quienes . ' ~ .. · ·. · . ·:SECRETARIO REGIONAL FE-JONS 

- · -ra saldrán ganando cqn esarefon1ta . . EXTREMADURA -

E: ;~~~1==1:: : < - _--GUAREÑA -

)s- -_. coinúri de i:t\ercado:delVino' esta · :_.· .. SIGUE EN LA PÁGINA SIGUIENTE~ 
. . . - . - . . . . . ' ' . . . . - . . . . ·. ~ . . , ' - .. • . -·-.. . ' ' . ' . ~ 

, . -·· .. · 
·; : . :~~ . ~ .. ·- ... . .• 

. . 

"":-'· 

. - ' ~. _\ 

. ' ...- --- -:---·· - . 

- - - - --~--... · . ~ ~ ~ - -=---~· .. 

-~----···- · . -· . ~ .-

____ ... .... . . ~ .. - ---:--:-- ·~ --

.. -.- ~ .... ~,- ·:·. 

·-.- ---:-- - -
. ........ ' • . ;:.: :-; -.. : . ::-,:-: ~ 
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MLélt.c.ole-4. 7 de. Oc.:tubl(.e. de. 7998 
HOV, 

(Pá.g. 4) 

Asamblea 
regional de FE· . 
JONS 'en Guareña 

PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA _ 
Se celebró en --ouareña la 
segWlda asamblea regional de· 
FE-JONS y según su secreta
ría de comunicación se eligie
ron 9 compromisarios, 4 por 
Badajoz y 5 por Cáceres, que 
asistirán al VII Congreso 
Nacional de Falange, que ten
drá lugar en Madrid el24 y 25 . 
de octubre. 
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• ~ o 

fE~·lONS cefe~ra su H 
- ----------:e-------:-¡ - · r -"'"'mb8~~n--f~na,..e,:;;-.-..----J-:--=----------

. ¡¡-.¡~ a li"'u "u -u · .li ' · U d · . , 
. ·. • ... *'-:>: vt.."... ~-. ~ 1 - :.::~' -;- - ..... . . _.. . . i~ ' ... . . . 

( 

La'II'áSaliiblei'regional ,de-···).- · ,~. . -~ . ... ~· .-'! ·~~:! .. Jf; .... .,.f., .' .. "'!;:¡;:,.: "!.. ; ... • . .! • '"i,--: ...1: '- . . :- '•• ' . :!: • 

· · ~a~~~-g,~}~~J;>.~~-oJa::st~LI_a.. ,· >:': ;·~·:, 
-JQ~.9~:}~;,s,~lY.hra hoteri .. -
Gtiarefui~'Estáti. convocados , . 

: ••. • • ~-;: ?- ('' ::· ~-:. ..-- . .. ~ . ·- --- · .:.: ; -.-~·:..· · :· ., ..... 

COJUprói:njSátiqs dé las priü- , .. :~ . _ 
cipaieiTü&ilictádes cón:pre-· · < · · : 

•• - ... ~··~ ·· ..... "'-t -• :.. :< ·1"- ~ .. .... • ~ . • 

sendáf~ta·en la región . ' 
C~~ª-~--¿i{2l~:.p _g}impcn1~,tio; · .· :.; .:. 

' " . " . ,.. ), . . .. ~ . . . . .. . .. .. . . 

Jar3.fz ·déJ~fYé·a, QUintana .-· 
de : I~{.; Ser-ena, . Cácer€s·, · 
Alrrienct~~fJ\1érida y Gua
reña),'iiifoima·Pedro Eer~ 
nánd~~:_:~~~aitó.: · . . · · ~ := ·:.: . 

.. -.· . 
. .. ~ 

H O V, L un e.-s 28 de. S e.pü.e.m!vr. e. ri e. 1 9 9 8 
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HOY, Sábado 2 () de Septiembre de 1998 

Murieron por la libertad. 

Causa extrañeza el hecho de que 
algunos por homenajear a sus muertos 
aparezcan en la tercera página de un 
periódico, mientras que otros cuando 
hacemos lo mismo somos tildados, 
como mínimo, de nostálgicos. Me estoy 
refiriendo al acto celebrado el pasado 
día 20 en el cementerio de Jerez de los 
Caballeros, organizado por la 
agrupac1on del PSOE de dicha 
localidad, y que fue recogido en HOY 
al día siguiente. 

Vaya por delante mi respeto 
hacia toda persona, sea cual fuere su 
condición social , raza o ideología. Vaya 
también mi admiración hacia todos 
aquelbs que, a pesar de las 
adversidades, se mantienen fieles a un 
ideal, y son capaces, incluso, de dar la 
vida por él. 

Lo que no logro entender es que 
determinados grupos pretendan 
apropiarse, casi en exclusiva, de la 
Libertad, como si no existiese más 
libertad que la suya. 

Quiero dejar bien claro que los 
auténticos falangistas, no los 
advenedizos de los 40 años, lucharon y 
murieron, vilmente asesinados, por la 
libertad . Quisieron hacer una revolución 
que, en palabras de José Antonio, trajera 
"la libertad de todos, no de la clase o la 
del partido triunfante". Una revolución 
que nos hiciera hermanos "al repartir 
entre todos la prosperidad y las 
adversidades, porque no estaremos 
unidos en la misma hermandad mientras 
unos cuantos tengan el privilegio de 
poder desentenderse de los 

1 

padecimientos de los otrL ". Una 
revolución a la que el régime~ del 18 de 

.julio colocó el triste califtbativo de 
"pendiente". l. 

En ·definitiva, una revolución 
que los falangistas de ho)l estamos 
dispuestos a realizar. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
SF.CRF.T/\TUO RF.GTONf'\L FF.-.TONS 

EXTREMADURA. 

,¡. 

1 
' 
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_ Nota aparecida en 

la página 6 del diario 

HOY, el Viernes 25 de 

Septiembre de 1.998. 

FE-JONS celebra 
asamblea en Guareíia 
El próximo lunes·, -día 28, 
se celebrará en la locali- . 
dad pacense de · Guareña 
la segunda asamblea 

. · regional de Falange Espa
ñola de las JONS. Entre 
los ternas a tratar se 
encuentran la elaboración 

· de ponencias y elección 
de comp~oritisar.ios pa'ra 
el VII Congreso N~cional; 
análisis de la situació11 
política .a nivel regional; 
creación de un boletín 

, informativo falangista 
para toda la Región; infor
me de gestión de la actual 
junta regional, y relación 
de actividades de cara al 
nuevo curso político. 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



, ' 

? .. : ··<: ~·- . ~ ·· .... _f}.:{::_ ~:··: . :· :~ ·· ... -· . ·' 
:,_:·ta ·pai segnri ETA _,, . . . ¡ 

.. ." ~ - ti"ásia-=aecfálación~e;na=tregrra~ 
·: · :-;!.~totaFéJnd~ffñida~ .. p~Ór!p~r:te de l 
. _ ~ ~?~)~~~~I<>$ ~v~ft!~tQs;nc!sTo·n~s~~ y .... i . 

r i •·.<buená:~pa.ite.:d.e "lós.:.medíos. de .! r' ' 
· ~: . ·.:, ~·- ' r ... -·- ~-- .~ .• ·l :., • ov· . .. • • . f 

· ··1icoiiüíñicadónJanúirdas campa- ' · 
. .?.~nái8J.Ntiela·~ándo que la· paz -., 

• t • • . · ·, .• • _..... • .. • •• , • • , "{ -: :·F ~~ • ~ • . • 

. ·::.:.es~·cerca:· .Q_..se.sl ~,?·, ql,l:~. n~can · ·1. 
·.' - - ·~~.:.d~mgenP.Q.$q)~s 'que ·.ólvidan fácil-.~., l 

· ~~!:~m~_iJ1~iiP~4.d~!:está~:i~~fl~~iarfit-~/.-~ 
· : ~ ciqnes: ~de..I~ mesa~ _de ~Madrid_ y ·_:· 

: -~e A}ill-1~ -Eñea?··¿nóndi{ei 'tEsp'íiitii :~ 
. ~~- de.l<~rffiua'?,¡No nos d.ej~mos enga-

. -. :l ñai:!: La:treg~·.durará hasta~gue ::.) 
. ;t <ETA-vuélVa. a asesinár. : ,{ ·": : ':: 
'-~--:¿ f;siógicgqti~PNV, HÉ 9 Eu~ko ·:L 

t ... ". ¡. ·• ;""'~;"' ... . - - ,._ ... • ¡ 
.. ~;·.Alka.rtaSuna comcidan en mostrar. . 

,: .J~ sti;satisía:c~iónyoptinlismo;~·ya:/: · · . 
. ~; quetOaos·~ranloifar, porúnos·--) · · = 
~-~?u otrQ's:m~os~ la -indepenü~cia: _t. -
~: ··: de .Eiízka&· .~~~ -- :. :_,, : - ~- .. · '·-- :. 
1
:, • LOs·~oléS'rio podemos estai : ' 

;; a la:·espé1i de ló que los asesinos .' ; 
·->y sus có~ylices: decidan. NÓ pode-

. . :.:.:;..-:_-:- . :,· • ..,~·! . 

:. ··mos ca'er~n eLe~ror de hablar de·.: , · 
·. paz c~iÚldo los terroristas. ~o tie
_. : nen-la más .mínima in ten ció~ de .. . "' . . - .... ' 

. entregar 134. armas. . 
. ·El primer y auténtico paso hacia /, 

.: la paz cpmenzaiá cuando loseta- • .. 
· rras ·entreguen su arsen"al Y se · 
· sometan a la aeción de la justiciq, · 
· págando áSí poF· sus innume!ilbles . 
· cnm' .' e·ne;;.:~ ·t · .... ·,..' · · · ~· '. ·. ; ,¡ ·1· - ~ PE~~~ .MIGUEL~ÓPEZ P·É~EZ -.·, ·. 

. .. · SECRETARI0 REGIONAL FE-JONS 
, • . - 1 
, . ~ •.. :,_· EXTREMAOURA ... GUARENA · . - r . 
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• - <!.> ~...X. • - ..... < _,;w ... , _r ,,, ..... -~: • - f.~- ... .. . -"!!· . ·. ·.... /' .-:·.: ;Jf i • • :t\: ,;'• ;~ ....... 2 . ::; . ' :::· '-

• ~ '• ·' - • ' • • •• • "• '' • ;... • •.• • ' ¡;._ y .' • ?• ' ' • • '· . • .·· • ···• r; r ' • '" • • " : ·· . ·- < . -_. · de<;~enfo .. haCia to j s ros_ co,o_: ·, ;Y ~Q.l!.yl~I:e~:_.a"!-~E~tádo"d~ ·J?.e_re.: Jardines.'de' Badajoz ha:vuelto"·a ~: ··:. 
¡·lf:"RTA-s ·. · · p·erantes); pero no nos deJa· a~ _ Clió en.unapandade..mercenanos,- _nuipife5t1rJái>~uPánt~einsis:.; ·· 
~ . lit" . ~~ sorprender qué s'igáhabiéndo .5-'Vana'pigarcb{tift,carcelsuÚI.es- ' - tenh!pre~qnn.umiCipaldeque .::~· 

{)·í ·oi'R· ECTO.· R ~ ... sü]etüsfaltosd.eseri:Srbilidadyque :·_ maru:~Y.~~~wtendaperopara laJuntadeExtrerñaáuracedalos :~ 
' , ....... ~. . . : • 'obren a su libre albedrío .[>Or ~ . desgra~iáirua la sentencfa ·del ' locále5-·de Iií ináigen izQ.uierda O: el .' 

-.:. , :~ '~·"- ..... ..:-... ... - "J .. r . .• "~ 
:. •' • _ . o;:. mo .omalacondición,§{ilohayq~e _·casoMarey: -~scorilo. unp~ql,leño Guadianaeii.elPaseoFli.Ivialal -· .• 

L~s car:t~-~ dmgrdas . ·. r~cordar la es~~ñ.~ preseri_tada, r ·i)~'sis e~ un~ in'Jiterts·a desierto < Ayi.IntaÜiiénto ae ~joz, que lo&, :. · 
esta se~é_ron no ?eberán · ' · dí<~~r atrás, poi TV.del casó~ocú-: .: Pues·a los pocos 'días nos entera- · dedicana a:teÍr.iZas para losjóve: _ : 
exced~r:_de 20 lme~s . -~ - ·- · _ r:?do en B_ras~, ·y ·_~n p.~Ei,~~ ~e,· mo~Hue,..,~~l~o a.,o!Ia sentencia, -ne8 (¡U,~ ," en_otrp5 lugares, mofes;- : 
mec~nograña~as : ·: _ _ provocada por un polic~ que ilis~- _un etarra tif,!z:te derecho a cobrar tari a.'los 'veciitós: < · -~ ·. ; · -: ...; 

an -~e l!egat_ debrd_ameilte · ·paró a bocajarro spbre únosj9ve- - ·el sub'&idjo dé:désempleo. Cono- · ¿Por qué· el ~ta"miento -~ó · .. 
~ fiC<;I~f:lS -~!?_rl .fi ~m~, -nqm~~e.'~ nes, matando. a· uño:.e~'fiiÍÍ~ao;a ,_cemos_tá:jnl>_i~n que todos Jos con- · . deja en ·¡)iz· al Íio, ·a_ SU margen 1: • 

.1 mer~ d~l _DNI, d!r~c~r~n, : · otro. o los at~ntapo~ acaecidos Wl_ -:. den_adq~ por:.er éaso Filesa están iiquierda;ra· lo~_locales·;al Paseo · 
; ~~- tel_~~0':~ , ._ :- .. · . · .las embajadas .de E:¡t,ados U_pidos; en la calle'; ·qu!'! -lqs re!?ponsables Fluvial .. :Y; sobre todo/ a'.quieÍI.es - -~ 

. - .;,~·- .. ~·-- .·.·. ·, -. :de Kenia y~; siendo raro ' del desfalcÓ en,laE.xpodé Sevilla . ya soportari 'é~dá ,s~mami:ia-; ;' ·: 
Dr.recgt~n,d~l -~ra~o H~~ , "r~" ~\"cija _que' n<;>: .n~~ ¡~esafoTI~os -.. Vivei:i'i~ ~u~tpo~:fey, }'-'pOr ,Si fue- incom~~~...,d~ ro'~~o'cié'' ... 

_ se,! e.s¡ .rv,a ~~- ~e(.~hp ·- :i ~-. con un desgrac~9 y~~~r,ttab~~; ra poco )á·estancJa de:Mario Con- · lo~_ rilartés? ·¿Para qué~~:-~ · -
. umtt:!,..a~·~ n,o, ~~'!!~?_~e~~ ~ .- ~11-ceso d~ viole~~ía cqn !lluertes, · dee11 ppsión-va c:lutar una "S~esta. ·· zas. én·#~ciuc4fri."q\!eyá ofr'~~ :~: , 
orre~po~~~~c~a E!~~ri_tá; - :~. . -: · heclios qué _no arreglan nada JlOr:, ,-En fui, r(o"tengo Ínás reinedióque· las. sufi.cie~te~? ¿Es~ que. el Paiti- -..., , 
per~~~at: nr ~el_efómca,,-_' . ; ·~; que· el odio_sólC? ·engendra ·o~o ~ .: su5cribir .. aquelli}amosa 'a.fin:?a- d.o Popillar se·va i 's"Emtir frus~ ·-

5C?.bre l~s m.r~mas . "-;_ maldad· incluS.o "algunos menores . ción de Pedro Pachecá . "la Justi- ·_ tracto. s( al'- finaf de iu mandato · 
",:··!f ·_·, .··~- -~ '~ . . '·;:::-:~atan: ·¿porquedisp~nen· ~~ ·. cia:eÍiEspafiáés.liilca6horideo". ·muriicip¿¡lnolia:c-ons.eguido ·:· .. 

io poi q~(~~~"' , , .. \ . · ~ :.~?¿Y Argelia? . .Así;l,cu~ será .. Crees que_ tey a.S a"reconciliar con . incorporar la margen izquierd3: . 
extremeño, me dirijo a tra-_ ,. -el fut,uro? ¡Qué pena perisar.que, .. ella e inmediatamente surgen infi- del GUa,diana a la l?UC~edad, los ~ 
· ~ este-periódico felicitando ~-- pata algunos; valga 'tan poco el · nidaP de argumentos qué te hacen · ruidos y las moleStias dé 1á. "moVf-: : 
·. I Pérei Pére"Z, de 'cua-· ·.hombre cmindo'disi>onen de su5 'dudar afuí ·más~ '· -: · da" tah.incqmprehsibiemente 
e Yuste, gue· h~ eséptb. un vid~_con tanto ci~sprÚ~o! ·_ · ·, - ·_·como ,éiu9-á9ano. pido, y" cr-eo . prot~g¡d~? _ :.: · ,·.:: :.· ~· ·;_. 
·en favor a todos los disca- ' .!Si hubiera más amoreii..elmun- qüe no soy el único,-una re.(orma · ·. Que ~te. tales ¡iropósitos esté --
;dos. Eelicitacíoñ~ y á.Íúffio. ·' do, habría menos m"Qertos! .J lirg~nte·pel siStema judicial: Una .: alerta la ju.rlta -~é: E"xtréimÍ:duriÍ. .• -

, - .. P. M. " .' "·. . · . · , MIGUB. COROON .ORTIZ- - reforma·seria"y profundá que eVi~ por si, e r{ ésta oc-~ión,'pued-e - · ' 
· - - '; BADAJOZ . te 'el· ciu'e asesinos·;· c9rruptos, . ·defender á 'unos ciudadanós ame2. ·.· . 

,; . ..-. . ... ·:mangantesy.demásc;:horizosc,!>n- -~dos;yés~al~losci~~:-~;_-
. . . .- . · .. __ _ ,.: -- ·,- . ·~tinúen riéndose ·de todos nos o- danos ínism()s, sbbre tOdd, lbs que . 

~ fa_ Ita .. m.~_c~o a~ __ ! ... :i~- ·. El eXtraño éa5o de la ( -: --e;·_ - tios:' ,:-- ,- -·. • ~-- . ··. -.. . viveri cerca ,dellugár.'que, p'or '-
. ,. · . . ·Justicia española:· · · _... · · · ·- PEDR·o MiGuEl. i..óPEZ PÉREZ infrautillzád.o, tanto preocupa a la · 

1e no, es cierto, se dice:·qÚ~ · D"ebo· z:ecqnocer 'q"Qe, ·a_pesar ~e .. ' . ~ SECRETA~IO .REGIONAL DE FE~JONS _ Sra Concejala: de Parques y Jar:-:· ·-:·: 
l cü:!lo ~hemos todos p ero.- Ja,sfiliráqones, me_ ~orpiehdiógra- '~. ·.: . V- ~ ~~ - - • -. - - EXTREMADURA din~. Lás~qu~.aDoña,Cristi:> ·: 
ovet~~o .s~r~feiir,áap~~9:" ·: "taménte la senten~ia:.d~1 caso . --- · ·::~ - :. :. ~- G\JAR~ÑA\BÁDAJOZf nano_l~obsesiol!ericon~misiml · 
:e na$ que· siempre demues- . ·Marey. A Ifl:ÍZ de ~a -rnism,a emp~- · , . . . ' intensidad otras infrautilizaciones :: __ 
; u bondad_ para e o~ los . · ·cé a recuperar la conillt.riza en la -. . · · -.. de Badajoz! 
: :-atefldi~ltl~d ;Justicia:i_'}órfi.n·lui m os res- tosfocates ilef"Paseo . · - ,·. WIS MAYA GARDUÑO 
Üdárid?-cJ. ( (demostrada . . ponsables-dela'guérrasucia_con-- - Fluvial : ·· -, _-.. ,.:. . . .-._ ~_·. · ,-~~·.'':.:-·.- ·;.__- · ··;_ ,_81\DAJOZ _,-
l vecesy-~elasque ·dirnos . · traE:rA:·aqu!!llosfluéx:~spori~ejl . ·· · ·--: · · - - · .· :_..: 1_,~ 1·._:_.::·· • • • ·.'.~_.:;;;:~~ .:. ;~~·- -.',-'! 7' 
Badajoz -~on .~m.!~tro .agra-: , al terrmjsmo con~ ~errorismo. ~Lá S_i~: §~~~ejill~_' de-Parqu~s · y · · SIGUE EN \-A pÁGI~- SIGUIENTE.~ .-·- ' 

,.;- -· 1 • • f ; .. . .: ':_'-·. . ~ .. : ·~~ .·. 
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regla. Por este camino llegaríamos a 
no tener leyes: a la anarquía ¡:.;erfec
ta. Las leyes deben ser espejo 
conductas y no las conductas 
jo de las leyes'./Miguel Soto 1-'!:!lrrtf'¡lf 

Madrid. 

Lo yola 
satisfecha 

• La ministra de Agricultura no se 
cansa de proclamar, a bombo y pla
tillo, las mejoras que para 

supone la reciente reforma de la 
OCM del aceite. 

No es que uno sea incrédulo por 
naturaleza, pero aún sigo sin enten
der por qué nuestro gobierno canta 
victoria, cuando lo que se ha conse
guido dista mucho de lo que en 
principio se pedía. Veamos algunos 
ejemplos: 1. o La cantidad máxima 
garantizada durante los próximos 
tres años es de 1.777.261 tonela
das. Es decir, 72.739 toneladas me
nos de las que solicitaba la Mesa 
Nacional del Aééite -.850.000); 2. o 

no 
es que me olvido que estamos (1./'1 ... 
en verano, salgo a la calle con 1 tiR_ 
el abrigo y la bufanda y paso ~f4fo, 
un calor que me muero. 'T • 

\ 

La cantidad asignada a España es 
de 760.027 toneladas. Algo superior 
a las 625.21 O que proponía Rschler, 
pero muy lejos del millón largo de 
toneladas producido en la última 
campaña. 3.° Con la nueva OCM 
los olivareros corren el riesgo de ser 
penalizados cuando la cosecha su
pere esas 760.027 toneladas. La 
penalizaciones sobre las subvencio
nes serán una realidad cotidiana en 
cuanto los olivares plantados los úl
timos años comiencen a producir. 
4. 0 El acuerdo alcanzado reconoce 
a los productores italianos, griegos y 
portugueses cuotas muy por enci
ma de sus producciones históricas 
reales. Nuestros compatriotas con
sideran, con razón, que esta medi
da les hará perder margen comer
cial respecto a su competencia, 
cuando tengan que salir al merca
do. 5. o Rnalmente, la nueva OCM 
suprime el régimen de intervención, 
que regulaba los precios mínimos 
de mercado, y garantizaba la sub
sistencia de los productores. 

Este panorama, a mi entender 
nada halagüeño, dlfiere de la des
bordada satisfacción de nuestra mi
nistra. Aunque ya sabemos que 
quien no se contenta es porque no 
quiere./Pedro Miguel López 
Pérez, secretario regional de FE
JONS Extremadura. Guareña. 
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LOYOLA SATISFECHA 

La Ministra de Agricultura no 
se cansa de proclamar, a bombo y 
platillo, las mejoras que para España 
supone la reciente reforma de la 
OCM del aceite. 

No es que tmo sea incrédulo 
por naturaleza, pero aún sigo sin 
entender por qué nuestro gobien1o 
canta victoria, cuando lo que se ha 
conseguido dista mucho de lo que 
en pnnc1p1o se pedía. Veamos 
algunos ejemplos: 

1 o.- La cantidad máxima 
garantizada durante los próximos 3 
años es de l. 777.261 toneladas. Es 
decir 72.739 toneladas menos de las 
que solicitaba la Mesa Nacional del 
Aceite (1.850.000). 

2°.- La cantidad asignada a 
España es de 760.027 toneladas. 
Algo superior a las 625.210 que 
proponía Fischler, pero muy lejos 
del millón largo de toneladas 
producido en la última campaña. 

3°.- Con la nueva OCM los 
olivareros corren el riesgo de ser 
penalizados cuando la cosecha 
supere esas 760.027 toneladas. Las 
penalizaciones sobre las 
subvenciones serán una realidad 
cotidiana en cuanto los olivares 
plantados los últimos años 
comiencen a producir. 

HOY , Martes 7 de Julio de 1998. 

4 o.- El acuerdo alcanzado 
reconoce a los productores italianos, 
griegos y portugueses cuotas muy 
por encima de sus producciones 
históricas reales. Nuestros 
compatriotas consideran, con razón, 
que esta medida les hará perder 
margen comercial respecto a su 
competencia, cuando tengan que 
salir al mercado. 

5°.- Finalmente, la nueva 
OCM supnme el régimen de 
intervención, que regulaba los 
precios mínimos de mercado, y 
garantizaba la subsistencia de los 
productores. 

Este panorama, a mi entender 
nada halagüeño, difiere de la 
desbordada satisfacción de nuestra 
ministra. Aunque ya sabemos que 
quien no se contenta es porque no 
qmere. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
Secretario Regional FE-JONS 

Extremadura. 
GUAREÑA (Badajoz). 
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_ .v- .. . '--júrés expedientes. 
Seguidamente habrá un con
cieito de piano ofrecido por las 
alumnas, Encarnación Palomo 
y Leyre Sánchez, se pasará al 
fmalizar el mismo a un ágape, 
para finalizar el acto con un 
concierto de rock a cargo de Wl 

grupo de alumnos. 

tituto ; p~sterior cesión al Mt;G 
se sacó adelante sólo con los votos 
del equipo de gobierno y la opo
sición del PSOE por cuanto se 
quejan de que sólO la Diputación 
aporta 10 millones para sumarlos 
y las instituciones gobernadas por 
el PP no dan 'ni un duro'_ 

Reconocen todos la bondad del 
crédito a pagar en 20 años con 

!JU '-' '- ....... __ .._. ..... tu ... a .. dl'Y c 

otros 40 millones para nueva" 
aulas y otros seis para remodelar 
lo antiguo, además del polidepo'r
tivo cubierto en ciernes por más 
ele 100 millones. 

Casa de oficios 
También se aprobó el proyecto 
para la pue_sta en marcha de una 

-- -----..- -cuAREÑA ------ -------- 1-10 Y- ---!J~~-fJ--f- -----------------------1 
El pleno debate h y los proyectos del Hogar de 
Ancianos y del emisario de aguas residuales 
Se urbaniza la prolongación de la Avenida de la Constitución 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 
Hoy, el pleno municipal tratará 
entre otros temas, los proyectos 
técnicos y pliego ele condiciones 
de las obras para la construcción 
del Hogar-club para mayores con 
pisos tutelados, que se ubicarán 
en prolongación de la calle Alber
quilla, enfrente a la caseta muni
cipal y justo donde se instalan 
los carruseles feriales. También 
debatirá el proyecto técnico y 
pliego de condiciones para la 
obra de un emisario de aguas 
residuales, consistente en pro
longar el actual conducto a más 
distancia de la población con 
miras a construir en un futuro 
una depuradora. 

También se llevará a Pleno una 
propuesta de nombranuento del 
cargo de Juez de Paz y un pro
yecto sobre la futura escuela
taller de Guareña. 

Obra 
La empresa Carija, S.A. está 
urbanizando la prolongación de 

la Avenida de la Constitución 
desde el 'Pozo dulce' hasta la 
carretera de Oliva de Mérida; 420 
metros en total, consistentes en 
dotar de servicio a la calle, asfal
to, instalaciones de abaste 
miento, saneamiento, red 
tri ca y pavimentación. 

Dicha obra está financiada 
por la Diputación Provincial de 
Badajoz y el Ayuntamiento de 
Guareña. Tiene una 
real, según proyecto, 
59.4 7 4.461 pesetas y se 
có a finales de 1997 
38.660.000 pesetas. 

El aspecto final de la nrf"riT'A 

gación será de dos calzadas de 
metros cada una de ellas con 
seto central, todo similar a 
actual avenida. 

Elecciones al campo 
Las elecciones al campo 
meño celebrada el pas 
domingo en la única mesa 
toral que se instaló en la 
ra Agraria de Guareña, 
podían ejercer su v~oto 80 elec-

tores, arrojó el siguiente resul
tado con una participación del 
72'5%: Asaja, 46 votos (79'3%); 
UPA, 6 votos (10'3%); y UCE-

Fe-Jons 
La Junta local de FE-JONS ha 
editado un nuevo número de su 
hoja informativa 'Horizonte', 
dedicada monográ.ficameilte a la 
problemática del olivar y en la 
que se refleja las razones por las 
que Falange se opone de mane
ra rotunda a la reforma de la 
OCM del aceite. 

También detallan cuantas 
acciones han emprendido para 
que «tan nefasta medida no se 
lleve a cabo». 

Recuerdan que de las 15.331 
hectáreas cultivables que exis
ten en el término municipal de 
Guareña, 4.375 son de olivar, lo 
que supone, dicen, el28'53% ; 
«pensemos por tanto que está en 
juego casi el 30% de los cultivos 
guareñenses>>, afirma el boletín 

.. 
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de Taller-Escuela que se presentó 
en su día. 

3. o El señor Alvarado, que fue res
. pensable de SS, podría ver este 
. proyecto de creación de un Taller 
· Escuela Permanente; podría ver él 
resto de actividades, como asesoría 
jurídica, bolsa de trabajo, jornadas 

· de formación, cursos, etcétera, y a 
las rnujeres que componen la aso
ciación. Se asombrará porque las 

:su · hay desde: sindicalistas, socialistas, 
\ue · populares y a nadie Se le pregunta 
ra- sus creencias o ideologías; no nos 

·interesa. Ei que su presidenta haya 
sido concejala del PP es sólo cir
cunstancial y nada más. Por lo tan
to, no trate de utilizar este hecho 
para poner en entredicho el nombre 

1 . 

~e 

en 
~.la . 

lea, 
1re. 
¡es; 
~do 
'ha
jan
ql)e 
1biar 
rr el 
)que 
ion al 

o el buen hacer de esta asociación. 
Así que, señor Alvarado, déjenos 

. trabajar por las mujeres en paz y va
ya oMdándose de vinculaciones de 
ninguna índole. Deje por una vez en 
la vida de utilizar a los demás en be-

nen- . neficio propio./Felícitas Cansado 
1ten- Sánchez, presidenta provincial de 
~una . la Asociación de Mujeres lnde-
1 cla- · pendientes. Cáceres. 

1 

:aso-
mero 
~tos 
ireall-

El engaño 
de Tele·s . 

1sede . • Con fecha 17 de noviembre reci
señor bimos en la sede de Falange de 
,ente, . Guareña un escrito de la .Secretaría 
icipa- Nacionál de ·Comunicación de FE-
a Ser- JONS, en el que in~ormaba a toda la 
)e los militancia f~angista de que la cade-
,\a d~·· ·. na de televisión Tele 5 había graba
os del . do, el pasado día 4, una entr~vista 

La noticia causo expecra<;tull, ct8 uurOJIIu<> y '"''"'~-'"''U' .u~ ...... _-..-- · 
pues son pocas las veces que un tunidad, las ocho y media delatar
rnedio de comunicación, y más una de del domingo, pero ... ¡allí no apa
televisión, a nivel nacional se acerca reció nada! Tras lo cual llegamos a 
a Falange. Así pues, nos prepara- la conclusión, por otro lado más 
mos para no perder detalle. Pasó el que evidente, de qt.ie al Gobierno, a 
informativo de las 14.30 del sábado, la partitocracia actual y a la mayor 
pasó el de las 20.30 del mismo día parte de los medios de cqmunica
Y en el dominical del mediodía en- ción no les interesa el mensaje alter~ 
centramos entrevistas con persona- . -nativo de Falange. Blos; por mucho 
jes tales como Bias Piñar o los .niños que se empeñen· en decir lo contra~ 
del Movill)iento Católico Espáñ91; .. rio, prefieren las celebraciones 
ambos ajenos por completo a' la Fa- ·· nostálgicas',. los 20 de noviembre 
lange. Visto lo visto, decidimos no · · con olor a naftalina donde· miem-

• l !/ 

G 1 LA · 

.. 

r 
1 . 

¡ 
) - . 

' !' ,. .. 

Sl ya sé' que ·usted es 
entrenador de. fútbol, 
pero yo no le pregunto 
,es.o; le pregvnto a qué 
se dedica. 

mora, con · Jesús López, ·jefe nacional de / 
:solici- FE-JONS, cbn el objeto de emitirla 
eces y en cualquiera de los informativos del 
~r po- . fin de semana (días 21 y 22), que 
oyecto . presenta FerrJlJn Bocos. . 

E.~ · fG'~tÓ:DtCO ttTflf/{A})cJR.A 

comentan a sus anchas lo "bien que 
. vivíamos con Franco". Pero ·del 

mensaje . revolucionario de Falange, 
¡nada! No interesa dar cancha a 
personas que ma!lifiestan su dis
conformidad tanto·· con el.· actual 
régimen, como con el anterior. P~r
sonas que proponen reformas en el 
sistema electorál, renegociación de 
los tratados de adhesión de España 
ala Uni6J1 Eu~.¡_reéhazo · tota1 a 
la ·aTAN; persona5~ue: denúncian 
la privatización· del ~ sectór público. 
Esas personas, ¡los falangistas!, que 
dan el callo día a día, en sus casas, 
en sus trabajos, en las universida
des, son políticamente· incorrectas; 
por eso se las margina. 

·Nosotros, ¡los falangistas!, de
mostramos, a diario, nuestro trabajo 
en pro de. una sociedad más justa y 
equitativa. Ésa es üna ·más de las 
muchas diferencias "que existen en
tre Falange y u~raderecha; mientras 
ellos sólo .salen a-ra calle una vez al 
año ·y para rememorar tiempos 
pretéritos, nosotros salimos cotidia
namente a las calles y plazas de 
nuestros ·pueblos y ciudades a pro
poner nuestra alternativa; movidos 
por ideales del bien común. /Pedro 
Miguel Lópéz Pérez, secretario 
regional de FE-JONS Extremadu
ra. Guareña (Badajoz) .. ' · 

. . 
EL PERIÓDICO EXTREMADURA publica opi
niones de sus lectores, así como réplicas y su 
gerencias de interés generar que sean respe-

, tuosas hacia las personas e instituciones. Las 
cartas no deben exceder ce 20 líneas. Sus 
autores se identificarán incfiC8rldo su domicilio, 
camet de identidad (fotocopia) y un teléfono de 
contacto. EL PERIOOICO se reserva el derecho 
de extractarlas. Ante la imposibilidad de publi
carlas todas, pedimos comprensión y que 
acepten que no podemos mantener correspon
dencia sobre ellas ni devolverlas. 

e 
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· Mis.a]uf(lnos saben que Gloria rio por entidades no gubl?marnentales sus puebl<:>s ¿!e las· e~~~ dé la na-
escribía cuentos ni . pqemas para · que posean una contrastada expe-. turaleza. . . 
niños. Han copiado versos en sus: ·. riencia en este tipo de proyectos. , · Por st.i parte, J:=E-JONS, mas par
. carpetas,. de desamor, de desaire, · . B-resto del importe de la deuda .. tidaria de la justida que d~ la cari
de añoránza. s8bEin que eran ver- · exfeina se condonará con el cor:n- . dad, hace un llamaniientó a que los 
sos de un co~ón grande, _grande- promiso de que sea utilizado en pa- . espé;lñoles interesados ·en mostrar 
niño, maduro y viejo. ·Grande, que liar las consecuencias más trágicas su solidaridad ~.las naciones cen-
nos perdonó·después de reducirla a . de estos desastres naturales, reedi- troamerieanas, ·.rñánitiesten su de-

. autora de niños, ella tan grande: ~B . . ficación de ciudades, creación de seo de que ius_ ~cidnés sean 
caballo al . morir tiene de todo / -el . 'albergues de emergencia y su dota- utilizadas en la creación de una si-
látigo-.se borra de su espalda". ción de alimentos, medicamentos y tuación económica y Soclal más jus-
Quizá sean días, éstos que vienen, bienes de primera necesidad para ta y equitatíva./Secretáría Regional 
para descubrirla al fin leyendQ lo que. los damnificados, siendo éste un de FE-JONS en Extremadura. 
a todos quiso dejamos siei'n!;)re. "Y compromiso que se habrá de arti-. Guareña. · 
luego los amigos me organizan reci- cular de manera que _los gobiernos 
tales, 1 a los que acudo y leq como de los países afectados r:indan 
tonta, 1 y la_ gente no sabe de esto cuentas y no desvíen fondos hacia 
nada 1 ( .. . ) me cuesta respirar cuan-, . otras partidas como podrían ser la 

Confusión . 
tras la riáda · : · · ·, · 

do termino: Sale caro,-señores·, ser de defensa, que tan inútil se ha_ 
poeta" ./Fernando ~b~rca. Cáce- mostrado a la hora de defender a • Me asusta ~sar la opioión que 
res. 

G 1 LA 

· Condonación 
de/a deuda 

• Tras la desgracia padecida por las 
naciones hermana~ de Cen
troamérica y ~1 Caribe, por efecto de 
los huracanes "Mitch" y "George", 
Falange .Española de las JONS 
(FE-JONS) se muestra favorable a la . 
condonación de la deuda éxtema· · 
de los países ·afectados por los 
mencionados huracanés, 'bajo los · 
sigl)ientes énterios: . . · . · . : 

Los créditos concedido. s para_ la · ' 
construcción de infraestructuras .se . . ~ r 
condonarárÍ a cambio del . éompro-. . :¡'· 

miso de que los ·recursos, que de · , '· ! 
otro modo hubieran tenido que ser · · ; . ¡'\' 
devueltos a España, sean reinvertí- -t 1 

dos ' en la reconstrucción de las i!l- . . i 
fraestructuras destruidas, bajo la su- . 
peryisión de la Agencia Española de . 
Coope~ación. · 

Los recursos que debieran ~er , . . 
destinados al pagci de los intereses . 
de· la deuda de estos países con. 
España, serán condonadoS. a cam- · .. 
bio de que sean invertidos en pro
gramas de desarrollo superVisados _ 

Vamos Andrés;-no hagas 
caso a lo que dicen los 
pf!Jriódicos y tómate la 

. . 
V1~agra\. 

~ -
"'q,3;~-J ~- . 

. · 4-~ 

ti P'ftl t o'~¡ co . EK TIZ e 1'/lf !>O t? 4 Z'!/1-1 /1 R. ·.· 
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. ~ .· ·· PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO . ·. · 
-. - .GUAREÑA. ··-.. .. 

· La aAoc!ac;ión de-Vecinos de. 
Guareña~ reunida eh asamblea 

· general ordinaria el pasado· 6 · 
de noviembre , acordó entre · 
otrós plintos, destinar de sus:.· 
fondos 150.000 pesetas para 
las familias afectadas por l3: · 
desgracia_ en Centi·oamérica y 

. se suma a la solidaridad de su 
·gente~ · ·. 

N 
(j\ ' · . 

z 
o 
<: 
f-1 · 
(1) 

S 
o' 
t-¡ 
(1) 

0... 
(1) 

FEJONS se muestra favora- . 
ble a la condonación de la de u- · · 

. ·. '9a ertemá de los países afee.;. . :: ' ··:·' .~~ 
J.ados·porJos hu.racanes, - ~~ :con .. · .. ···. •• 10 
.:el comp.rom1s<fde .queJos ~- ·. -~ ~ 
recursos -·quehubieran temdo · . ·, •. 4J1\ i 

. . .,;!- u 
··que se~ ~evu~ltcs :a España, . :·· '~"~ · ~E ~._v;¡;. 
seatl remvertldos en la c·ons~ Co t't\ 

.· truc~ión de las iiliio.estruc.tu-· ·. · · ... ! 
:· :~:·'/ras ~-e~tri.ri~das, b~ájo .~ süper"3. · .. · .. . · . : ·.f 

.· /~~-~visi6tl-ae la.Ageneia Espa;rt<J.1a .. <~ .. ·. ~· ! 

J;~f~~~f?~%~~6~;:~::::~,:, , , :;_¡?~;~¿~·6:,:;:: ·:.: 
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aspectos fundamentales e integrados: el -i pasar desde ia perspectiva.' teórica á la ~ -~ .. Thrñbién Se antOJa C0rrf0 Uila~aOQrrun= laC ld""\ .. LH "'"'"'~'-. ..,..._~ ú~~---~--··-· - ---.. 
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¡¡,..VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR .. 

A Fedeñco Abascal 
¡Me lo temia! Todos los a..ñ.os por · 
estas fechas se repite la misma 
historia: insulto.s a la Falange, co~ 
·motivo del aniversario· del_ ase si
nato de José Antohio Primo de 

. Rivera. En esta ocasión le ha toca
do el turno al señor Fe.derico 

~.. .. / ,Abascal, que el pasado día 17, en 
.. ... la página 25 de HOY, aprovecha

ba para calificar dé riazis a lqs . 
falangistas. En su artículo nos til
daba de amenazantes y vertfa una 
serie de incorrecciones que con
tribuyen a que la ciudadanía ten
ga una imagen irreal y distorsio
nada de la auténtica falange. . 
• Señor Abascal, soy faláiigista y 

CARTAS 
AL DIRECTOR 

como ~al no estoy dispuesto a 
admitir que usted y su ignoran
cia nos metan en el mismo saco 
que a nazis y fascistas. No sé 
cuantas veces· más tendré que 
repetido, supongo que mucha~ 
mientras existan tipos como 
usted que falsean la verdad de un 
movimiento ·político. 

Sepa usted que el falangismo no 
se fundamenta en la violencia, la 
histeria o la nostalgia, cosa que sí 
hacen los neonazis , a los que 
usted y yo considerarnos perjudi-

ciales para la sociedad. Sirva la 
sigUiente cita de nuestro funda
dor, para disipar cualquier para
lelismo que usted ficticiamente 
pudiera crear entre falange y fas
cismo: 'España no se justifica por 
tener una lengua, ni por ser una 
raza, ni por ser un acervo de cos
t~bres, sino que se justifica por 
una vocación para unir lenguas, 
para unir costumbres en un des
tinó universal'. ¿Es eso fascismo? 

Con respecto a su_ afirmación de 
'joven señoritismo serrano' le éon
testo con otra cita del mismo 
autor:. 'Hay que transformar esta 
absurda economía capitalista, 
donde el que no produce nada se 
lo lleva todo, y el obrero que tra
baja o crea riqueza no alcanza la 

más pequeña participación' ¿Se 
expresaría así un señorito? 

Podria continuar demostrándole · 
con datos, que usted, señor Abas
cal, está . en un profundo e_rror, 
pero como en el corto espado del 
que puedo disponer y que muy 
amablemente me cede el diario 
HOY, no cabría toda una serie de 
argumentos y · hechos que 
demuestran que Falange no es 
unir organizaéión, de fachas y 
señoritos, me despido con otra 
cita, esta de Feliciano Correa, 
publicada hace dos años en este 
mismo periódico,y que decía así: 
«por e·ncima de otros enfoques, 
fruto. del apaSionamiento o la igno
rancia, José Antonio vino a plan
tear qúe·desáé un falangismo 

social-cristiano se fuera sensible 
a las reivindicaciones de la izquier
da, frenando los desmanes de una 
derecha cerril». 

Para finalizar, quisiera decirle 
señor Abascal que si algún día se 
le pasara por la cabeza investi
gar a fondo sobre la Falange, me 
tiene usted a su disposición. Se 
llevaría una sorpresa al compro
bar que sus manifestaciones de 
hoy son infundadas y car~ntes de 
sentido. · 

Quedando a la espera de sus 
noticias, reciba un cordial saludo. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
SECRETARIO REGIONAL 

DE FE-JONS EXTREMADURA 
GUAREÑA 
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PSOE y PP concurren como Úllicos .· · l' Q ~{!¿, . · 
aspirantes en 42 pobl~ciones . ~acens8\;t · 
Ayer quedaron procla:madas las 486 candzdaturas que COTJ,Curren a los comzoz6s. 

· riferencia 

1 
re la clonación . . 

' o trolando las claves del 
de ollo hurp.ano: clona-

:·' » es el título d~ la con
rencia que mañana miér- . 

coles ofrecerá, a las 20.30 
horas, ·en la Residencia · 
Universitaria de Caja Bada

JUUAN LEAL BADAJOZ 
El panorama político que enmarca las elecciones locale.s del próxlriio 13 
de junio es radicalmente distinto al de 20 años atrás cuando se convo
caron por primera vez. La cantidad y diversidad de siglas en pugna por 
el poder municipal el 3 de abril de 1979 permitían al ciudadanos esco
ger entre una amplia gama de opciones representativas de todo el espec
tro Ideológico, desde la extrema Izquierda a la extrema derecha. En estas 
sextas elecciones del .período democrático la oferta es bastante más 
reducida y en la mayoría de los municipios queda·reduclda a tres fuerzas 
politlcas: IU,· PSOE y PP. Estos dos últimos partidos se enfrentarán en ' 
duelo electoral en 42 municipios y en poco más de una docena tienen 
competidores a partidos minoritarios como SIEX o P~EX-CREX. 

En el proceso electoral abierto 
las Juntas Electorales Provincial 
y -de Zona proclamaron ayer las 
candidaturas presentadas en sus 
respectivas demarcaciones. Es 
dudoso que las posibles impug
naciones den lugar a la elimina
ción de listas completas, pero sí 
cabe que la composición de algu
nas de ellas pueda sufrir varia
ciones. 

De acuerdo con la relación 
publicada el pasado 12 de mayo 
en el Boletín Oficial de la Provin
cia, en el conjunto de municipios 
fueron presentadas en su plazo 
487 candidaturas que, en propor
ci6n muy diferente se reparten 
entre 13 fuerzas políticas. 

Al Partido Socialista Obrero 
Español (PSOEY corresponden 
163, una por cada localidad de la 
provincia. El Partido Poptilar (PP) 
cuenta con una menos, 162, al no 
tnm:ir p::~rt.P Pn Hi .g11 Pra de L! PrP-

na, localidad con sólo dos candi
daturas, la socialista y otra inde
pendiente. 

La tercera fuerza por número 
de listas es Izquierda Unida-Com
promiso por Extremadurá· (IU), 
c'on presencia en 98 municipios. 
El siguiente en este orden sería 
Socialistas Independientes de 
Extremadura (SIEx) que apare- . 
ce en 16 poblaciones. A conti
nuación se sitúa la Coalición 
Extremeña PREX-CREX, que 
cubre 12 localidades: 

Partidos residuales 
Candidaturas independientes de 
carácter local han sido creadas en 
23 municipios, rompiendo así la 
bipolaridad que en bastantes ~de 
ellos se produce. Concretamente · 
en 42 pueblos PSOE y PP se dis-

• putarán a duelo el poder de los 
Ayuntamientos. 

No faltan tampoco las candida-

' HOY 

De la atomización se• ha pasado a la· concentración de fuerzas. · 
. '· .... :. ~.... . • ¡ -, • . • • • - •• 

tutas ~e partidos minoritarios y · AdolfoSuárez tras el derrumbe 
testimoniales, residuos algunos de de la UCD. · ·-
ellos del magma político que sur- La opción de Los Verdes no aCa.-, 
gió en los primeros años ·de la ba de madurar en la provili.cia y; 
.democracia. .. · · , -. ·• ··- ·. tras -su rüptura con IU sólo· ha< 
- Entre los supervivientes se encontnido cancha en Badajoz 
encuentra el Partido Comuiusta _ capital. El Partido HumaniSta, sin· 
de los Pueblos de España (PCPE) embargo, ha.logrado formar dos . 
que compite .en Azuaga y ¡'rorre candidaturas, una .en Badajoz y 

· de Miguel Sesmero. Su antagó-. -otra. en Mérida; · · 
nista ideológico, La Falange resis- Mención aparte merece Extr~
te en Guareña, su único rectucto. ·madura Unidá, partido con cierto 
Y en Villarta. de los Montes se · reconocimiento, aunque con nw.o· 
mantiene como reliquia la .Unión · poder en Badajoz, que apuesta eri · 
Centrista-Centro Demoérátko.y cinco poblaciones, entre ellas la 
Social, la criatura engendrada por capital pacense. 

'. joz, Vrrginio García Martí: 
' nez, catedrático de Anato- · · 

inía Humana del Depárta
mento;de Ciencias Morfo
lógicas y ~iologfa _Ce~ular _ 
y Animal dé la la Facultad 
de Medicina de la Uex. 

Escuela de Padres en 
el Colegio Santo Ángel 
La Asociación de Padres 
del Colegio Santo Ángel ha 
organizado una nueva acti
vidad de su Escuela de 
Padres para mañana miér- · 

·coles. En esta ocasión, 
Ca~men -Rangel Tarifa 
hablará de 'J.:>roblemas de . . 
conducta', a partir de las 

· .. . 20 horas .. 

, Exposición de pintura 
:. en la F •. de Educación -
. ·. Gema Gómez,Tejada exp0- 11_ •

ne sus pinturas en el .edi~· 

.ficio anexo a la Facultad , -
.. de Educáción . ."La exposi-
ción estará.abierta hastq. el ' 

. día 5 de junio. p_róximo. , ·· 

-' . Muestra de Pintores , . 
noveles 'Santa _Marina' 

·. Hasta el próximo domingo 
· · puede visitarse de 19 a 22 

horas, la 1 Exposición de 
Pintores Noveles 'Santa 

· Marina', en la sala de la 
· Asociación de Vecinos, en 
Nicolás L. de Velasco, 3 C. 
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GUAREÑA 

Izquierda Unida - Compromiso por Extremadura 

l. Ángel Gómez Pércz 

2. Bernardo Gutiérrcz Galán 

J Manuel García Sánchez 

4. Jacinto Retamar Gonzálcz 

5. Fernando López Retamar 

6. Ángel Mancha Donoso 

7. Magdalena Gómez Pacheco 

8. Miguel Gutiérrez Pino 

9. Ricardo Frutos Pino 

10. David Román Rodríguez 

11. Emilio González GallardG 

12. Ángel Maraña Granado 

13. Juan Francisco García Malfeito 

Suplentes: 

l. Mariano Carrillo Romero 

2 Mariano Cabeza Pajuela 

3. Pedro Isidoro Morcillo 

Partido Popular (P.P.) 

l. Fernando Esteban Cabrera 

2 Miguel Ángel Durán Cerrato 

3. Ángel Isidro Miguel Lozano Parras 
4. Antonio Barrero Mancha 
5. María José Toledo Pulido 

6. Antonio Lancharro Donoso 

7. Pedro Bernardo Retamar Pozo 

8. Jesús Meca Guijarro 

9. Guillermo Núñez Mateo 

10. María Ángeles Godoy Pozo 

11. Fernando Macha Cortés 

12. Antonio García Triguero 

13. Juan José Martín Retamar 

Suplentes: 

l. Fidel Malfeito Lozano 

2 María Mercedes Mancha Cortés 

3. Cecilia Monago Núñez 

B.O.P.-Badajoz. 12dcMayo • 

l. Pedro Miguel López Pérez 

2. María del Mar García Retamar 

3. Juan Francisco González Tejada 

4. Dcmetrio Carrasco Mancha 

5. Juan Juez Toribio 

6. Francisco Javier González Lozano 

7. Juan Luis Gil Damián 

8. Juan Ramón Cabrera Rodríguez 

9. Inés Barjola Gallardo 

10. Manuel Mancha Monago 

11. Juan García Morcillo 

12. Francisco José Juez Barjola 

13. Alfonso Cabrera Mateas 

Suplentes: 

l. José López Olivas 

2 José Luis González Tejada 

Partido Socialista Obrero Español (PSOE) 

l. Rafael Santiago Carballo López 

2 Juan Carlos Romero Habas 

3. Francisco Heras Moreno 
4. Luis González Contreras 
5. Francisco Javier Ccrrato Isidoro 
6. María Josefa Parras Barrero 
7. Ángel San Miguel Oniz 

8. Jesús Espino Morcillo 

9. Rocío González Loureiro 

10. María José Ramiro González 

11. Juan Carlos Reviriego Martínez 
12. María Soledad Heras Mora 

13. Andrés Granado López 

Suplentes: 

l. José María Martínez Quintana 

2 María Isabel Granado Sánchez 

3. Antonio Sosa González 

(J i?.~t.- e T;'~ ~F re 1 /t L 

<ift? o v r /t./ e 14 u 15 4 '$A I 8' ? 

(? --V~ (( 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



HoY 

( 

. . . ~: . ~~-
1 • ~ • 

... 

.... . .~ 

.·· . 

· Sábádo · ·17 de abril: de 1999_ . 
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l~.:G~A.·.·· .. ~·. ···· ;, ·•. · 
· cual Caballero. . . 

.Candidato de Fe-Jon~ .. _. . , .. :: . , . 
Sin haberse aún decidido el · · 
orden en la lista de los candi- :e-· 

. d~tos de-FE-JONS para las· · 
.· . muruci¡)ale~ ;'et próximo mes : . 
· ·dejunió, eljoven sociólogo.de ' , · · 
· 27 años, PedrÓ Miguel Lópéz .. · 

PéreZ, fue ele&ido cabeza de .. ·· 
lista y .• candidato a la alcaldía 
de Gtiareñá por Falange. · . . · 

En .un decálogo de FE7". · .. ,· 
JONS, ~o~ futuros concejales_ 
fatangistas, reflejan su actitud 

· · ·:-de .cara á la áétuación :rhunici"' · 
p~· que será;· dicen ~<estrecha . 
colaboración con aquello que . 
juzguemcis como positivo" y los -
más eXigentes· críticos en lo 
que ··coilsideremos negativo»; 
En cuanto a la participación . 
ciudadana, «promoveremos la 

. elábOraclóri y puesta en mar-

. cha dé Regiamentos Munici
pales de Participación Ciuda
dana, en procesos de debate 
y aportación de ideas partici- · 

· . pati.vos y abiertos». · 
Defenderán la creación de un 

áreá rn:mücipru de empleo ·con 
. un concejiil delegado al frente, 
llevarán a cabo la instalacion 

· 
1 de. contenedores para 111 reco:

, • · gida de los envases y desechos 
· . · de productos fitosanitarios1 el . 

· saneainiento·y limpieza de los. 
ejidos y arroyos, control de los. 
niveles de-l-uidos; creación de 
un Patronato Municipal de 
Dep<>rtes,étc. · 

. . -

. • · . 

. t 
1 
1 
1 

! 
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i 
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ción. ¿Cómo usar este tipo·de apa
·ratos si sufrimos cortes de fluido 
eléctrico hasta de 30 horas? ¿Insóli
to, verdad? ~o ob?tante, nos queda 
la posibilidad de cambiar de com
pañía con la llegada de la liberaliza
ción de las mismas. 

Señores: "quien avisa no es trai 
dor". A nosotros, lberdrola nos en 
gaña continuamente.-Sus seNicio 
en esta zona son tercermundis
tas./Eugenio Recio Barranquera, 
presidente de la AA W "Nuestra 
Señora de la Antigua". Siruela (Ba
dajot). 

Hemández-Sito 
y el campo 

• El domingo 14 de marzo El Pe
riódico EXTREMADURA publicaba 
una extensa entrevista realizada a 
Isidoro Hemández-Sito, pre~idente 
de Cetarsa. Lo primero que me sor
prendió fue el titular de la misma: "El 
campo sería una ruina sin la UE". 

En el transcurso de la menciona
da entrevista, el ex diputado afirma 
que la aCtitud de la "Comunidad -se 
refiere a la Europea- es de sostener 
el mundo rural ( .. . ) manteniendo la 
renta de los agricultores de los pue
blos". ¿De verdad? Luego, en Uri 
gesto de sinceridad, que le honra, 
manifiesta que "en su momento cri
tiqué el Tratado de Adhesión por
que se quedaron muchos flecos 
pendientes", reconociendo que se 
han cometido errores y que hubo 
mala negociación. 

¡ 

1 
Los falangistas queremos expo- cados comunitarios , llegan los G 

ner nuestro_ sentir ante lo que consi- auténticos problemas y los pactos dt 
deramos desafortunadas declara- · escritos son papel mojado, ya que re 
ciones del señor Hernández-Sito. la UE es incapaz de garantizar algo e< 
Sólo coincidimos con él en una co- ·tan sencillo como es la libre circula- Sé 

sa: se cometieron errores y hubo cióri de los productos españoles gE 
. mala negociación. Pero vamos· más por los mercados y territorios comu- la 
allá: se siguen cometiendo errores y nitarios, terminando nuestros pro- - ce 
continúa tiabiendo·mala, por no de- duetos ·y camiones, quemados y 
cir nefasta, negociación. · esparcidos por el suelo. Para esto cu 

Con respecto a que sin la Unión · siNen los pactos escritos, seilados y de 
Europea el campo sería una ruina, firmados". poi 
nos preguntamos: ¿F3ealmente para Estas palabras, con las que el pre 
qué se subvenciona? La respuesta · abajo firmante -muestra su total un 
la encontramos en el artículo. de acuerdo, expresan de una manera a tr 
Manuel Castropól, titulado "Mirando certera la realidad del campo es- E 
al campo", publicado en la revista pañol, que para nosotros, los talan-:. nac 
"Nosotros" .,-portavoz nacional de · gistas, .dista mucho de ser fa que pen 
FE-JON~. . nos presenta el señor Hemández- las 

Dice Castropol: "Los derechos Sito./Pedro Miguel López Pérez, dul;; 
de las gentes del campo no se sabe secretario regional de FE-JONS Ex- per¡ 
dónde están, porque no se les per- . tremadura. Guareña. gar. 
mite trabajar, se subvenciona y se. ove 
prima para no tn;1bajar y para no El color no ~ 
producir; para que la producción 
agraria se paralice y se estanque, del cielo 
para mantener los precios y, mien
tras tanto, en otras partes del niuri
do, menos fértiles para la produc
ción agraria, se muere un gran 
número de personas de hambre". 
¿Es esto mantener la renta de los 
agricultores de los pueblos? Castro
poi no se detiene aquí y continúa di:.. 

· ciendo: "Hoy se exige al campo que 
cumpla todo tipo de requisitos: ho
mologaciones y cumplimiento es
tricto de todas las reglas del juego 
comunitario. Una vez que se cum
ple todo esto y la producción agra
ria emprende el camino de los mer-

• Una espléndida tarde de comien
zo de primavera, bajo un sol radian
te y una brisa fresca y suave ema
nada del río Guadiloba, endulzaba la 

. tristeza del adiós a un inviemo prác
ticamenje de los más secos que ha
yamos podido conocer en lo que va 
de siglo. 

Hago mi propio juicio· critico de 
_aquel largo paseo delicioso y cansi
no por las proximidades del río, dis-· 
frutando del paisaje, de la tranquili
dad y de la deliciosa temperªtura en 
los atardeceres por los campos de 
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111 Curso de 
Formación Munici 

rganizado por la Secretaría Nacional de Acción Electoral y Municipal, tuvo lugar en la localidad ex
.. tremeña de Guareña (Bada·oz ellll Curso de Formación electoral de FE-JONS, los días 23 y 24 

de enero. 

En un clima 
de camaradería y 0 
trabajo transcu
rrieron las dos jor
nadas de forma
ción, donde parti
ciparon una trein
tena de camaradas procedentes de distintas localidades tanto de Bada
joz como de Cáceres y Madrid. Este tercer curso contó con las aporta
ciones y la experiencia de un trabajo continuado de varios años de los 
falangistas extremeños, fundamentalmente de Guareña y de Plasencia, 
quienes han venido desarrollando una intensa labor de acción munici
pal en sus respectivas localidades. 

La primera jornada comenzó con la exposición de los documen
tos sobre acción municipal y el manual electoral. A las 14 h. los 
representantes de los medios de comunicación de la zona, acudieron a 
una rueda de prensa donde se anunció la presentación de la candidatu
ra falangista a las municipales en Guareií<L encabezada por Pedro 
Miguel López, jefe comarcal, joven falangista comprometido con su 
pueblo. Tras esta presentación a continuación tomó la palabra el jefe 
nacional, Jesús López, quien explicó los motivos de la realización de 
este curso en Guareña y la actividad que la Falange está desarrollando 
en la nueva etapa que comenzó en julio de 1995, con la elección de 
una nueva Junta Nacional, presidida por Gustavo Morales, y que fue 
relevada democráticamente en el VII Congreso de FE-JONS en octu
bre de 1998. El proyecto originado por estas nuevas generaciones 
falangistas supone una puesta en marcha de las ideas que José 
Antonio y Ramiro plasmaron y que hoy siguen siendo vigentes e 
innovadoras. Enrique Antigüedad, secretario nacional de acción 
electoral y municipal, contestó a las preguntas de los periodistas sobre 
el decálogo de propuestas a los ayuntamientos, que FE-JONS va a 
presentar como alternativa a la actual gestión municipal. Enrique 
explicó los tres puntos iniciales de este decálogo y comunes para 
todas las candidaturas falangistas que a lo largo de la geografía nacio
nal se van a presentar: insertar un nuevo talante en la administración 
en los ayuntamientos donde el interés no sea el de los partidos sino el 
de los ciudadanos, exigir la democracia participativa en todos las cor
poraciones para que los ciudadanos no se limiten a depositar una 
papeleta cada cuatro años sino que se impliquen en el desarrollo de su 
pueblo, y por último la creación de concejalías de empleo que abor
den el gran problema del paro y de la generación de empleo estable y 
digno. Por último, José Antonio Alonso Thrmo, jefe regional de la 
Falange extremeña realizó, un llamamiento a sus paisanos para que se 
nos acerquen y conozcan nuestros planteamientos de futuro. 

Tras la comida continuó el curso con el visionado de los videos 
electorales que FE-JONS ha presentado en los últimos <u1os. Los par
ticipantes en el curso analizaron y expusieron sus opiniones y suge
rencias sobre los videos, realizando posteriormente trabajos sobre pre
sentaciones, entrevistas y campañas. 

A las 21 h. la Falange de Guareña convocó un acto público en los 
salones del Hogar del Pensionista de la localidad, donde se comunicó 
a los asistentes la presentación de la candidatura falangista a las próxi
mas elecciones municipales en Guareña. El salón de actos, repleto de 
vecinos guareñenses, aplaudió la decisión y animó al cabeza de lista, 
Pedro Miguel López, quien tras un brillante y emotivo discurso, agra
deció a sus paisanos la acogida que siempre han tenido las iniciativas 
de los falangistas de Guareña. Tomó la palabra a continuación Alonso 
Turmo, recordando que en distintas ocasiones había apoyado con su 
presencia, la línea de trabajo emprendida en esta localidad y que no 
dudaba que el esfuerzo de estos años iba a tener su resultado positivo 
en Junio, invitando a otros camaradas de otros pueblos pacenses como 
Campanario, Quintana de la Serena, Almendral y Villanueva a que les 
sirviera como ejemplo de trabajo riguroso y constante. Enrique 
Antigüedad insistió en la necesidad de participar en política municipal 
y expuso con gran maestría las líneas básicas de nuestro proyecto. 
Cerró el acto el jefe nacional, haciendo un repaso sobre la situación 
de la política nacional e internacional, destacando el grave riesgo de 
desintegración de la unidad de España y de los españoles, demostran
do que hoy más que nunca es imprescindible la unión de voluntades y 
de esfuerzos, independientemente de otras consideraciones como el 
lugar de nacimiento. La primera jornada terminó en los salones del 
Hotel El Coto, lugar de desarrollo del curso, con una entrañable vela
da, donde los cursillistas fueron sorprendidos por las canciones y la 
increíble voz de nuestra camarada Mª del Mar, jovencísima falangis
ta de Guareña y por las extraordinarias dotes de destrucción del can
cionero español de Luis Valentín, camarada de Plasencia. 

El domingo comenzó con la valoración de la jornada anterior y la 
exposición de trabajos. Viendo como el tiempo se escapaba y que la 
hora de conclusión se acercaba, los lazos de camaradería y de com
promiso se iban estrechando, mientras, el director del curso, Enrique 
Antigüedad, iba entregando los diplomas acreditativos a todos los par
ticipantes. Miradas de agradecimiento a los camaradas de Guareña y 
un sincero ¡hasta siempre! 

iFÉ-JONS, pone -~disposiciÓn de sus militantes un servicio gratuito de asesoramiento en asuntos fiscales (Hacienda). Poneros en 
contacto con nosotros mediante carta al Apartado N° 54.134- 28080 Madrid o por Fax 91.559 92 1 O.lndicar claramente vuestro 
nombre y dirección para poder contestaros a la mayor brevedad posible. 
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n el momento de iniciar estas líneas, las distintas 
~adenas . de televisión continúan emitiendo especiales 
mformat1vos sobre el bombardeo, por parte de fuer

zas anglo-americanas, a la ciudad de Bagdad. 

Aunque me temía que esto podía suceder 
en cualquier momento, no consigo salir de mi 
asombro al ver la forma tan original que tie
nen algunos de conmemorar el 50 aniversario 
de la Declaración Universal de los Derechos 
Humanos. 

Ya qu~ tanto 
se habla de la 
ONU, asombra 
comprobar como 
los Estados 
Unidos y sus más 
estrechos colabo
radores deciden 
de manera unila
teral, sin consul
tar con nadie, 
prestar sus servi
cios en favor de 
la humanidad 
atacando Irak, 
haciendo una 
muesatra más de 
su poderío mili
tar y arma
mentístico. Sin 
embargo ese su
puesto espíritu 
humanitario es-
conde tras de sí 

muchas oscuras intenciones, entre ellas, 
echar tierra sobre el asunto Lewinsky y for
talecer la imagen de Clinton, que por lo que 
se ve tiene síntomas de eyaculador precoz, 
ya que lo mismo mancha el vestido de 

. Condonar la deuda 
m unidad de países hispanos si nuestros 

. g~stps no iban aC9mp3.ñados de aedo-

Mónica, que suelta unas bombas en la capi
tal iraquí, como si tal cosa. 
. El principal problema de este sucio asun
to radica en que una vez más la población 
civil será quien pague los platos rotos, mien
tras que la comunidad internacional alabará la 
postura yanqui, esgrimiendo argumentos tales 
como que "había que parar a Saddam, las 
resoluciones de la ONU están para ser cum
plidas", y demás chorradas. 

Ahora yo pregunto ¿por qué aún no se 
han cumplido resoluciones como las referen
tes al Sahara, los territorios ocupados por 
Israel o aquella que trata sobre la devolución 
de Gibraltar a España? Mientras estas cuestio
nes quedan sin respuesta, la hipócrita y purita
na sociedad estadounidense alabará la deci
sión de su presidente y perdonará sus 
devaneos extraconyugales, pues gracias a su 
providencial intervención la humanidad está a 
salvo y se garantiza la continuidad del orden 
internacional. Un orden destinado a solucio
nar mediante la fuerza militar los errare 
cometidos por el golfo de Clinton y su ind' 
mita bragueta. 

Adiós, peseta, ·adiós 
Dios va a tener que. perdonarmed>ero; 

uno de los sistema~ .más usados-por ·el
hombre para razonar:~ la an~ogía;_ Y,ásí, ,._ 
con las tablas· correspondientes· sobre el-

' valor de una peseta constante basadá en la: 
de 1936, resulta q~e ·nuestro El~ant_e 
EURO, moneda fuerte, tendrá el-:valor , 
aproximado (céntimos·de.diferencia) de :1a 
peseta que usábamos entre el \974/19]5; 
¿Quién nos iba a d~ _que 1~~ políticos , 
nos harían volver ~acia atrás'eh el.~e!JW9? : 

Fueron ellps los e¡_~ e de~~~on. el;;· 
valor de la p~ta,; q~e recibió,IS~~z.~y 
sus secuaces con é1 ·valor,del ,Euro/de 
mañan~ y: eñ~e ellos~(iili~ffi· én-:e' PP).y~e( 
PSOE; nos dejaron ~P.. QUeros 1~~~ :6· ·. 

¿Moneda.fuerte? ~o:· Rero. tatn~~en .~ 
nos sirve par,á . cpin ·· iobár/que J ódo ;; et 

. ·dinero de todaS -las nációnes ha· per<liao'"' 
1 • :,_ • • ... -;,:"Q " .... - ... • ~..,:. 

, valor-de _modg. ex·a~e~ado,~l~ 'q\1~. sg,lo ~ 
puede favoi'ea;r ~ la grap Bañ~,yj~),~~-, 

: c~r. al pequeñÓ '-'áhbta'doi;': é,~mo . sí p'i' 
¡ s1do. . ,: -.. ~-·-: .'·- -,, :.·· ~ 
;·· · P~~Q y ~a~o·in!illd9 .. ,. :~-~·-:: .. { 

_, , , .". , ·- :ISJArtJOR~·"' 
/". .... ·' ···~ .. ~y , - \ .......... _ ~:.. ~ . . . ~ ..... ~. "· ' 
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~ GUAREÑA 

Fala~ge pedk~ 
la creación 
de uiT-~a concej- ... a 
de ~n·Jpleo 

PeDRéi FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 
En el séininario nacional elec
toral de FE-JONS, celebrado 
los pasaqQs días 23 y 24 de 
enero, ~ri -'I!I hotel :El Coto' de 
G~e~,d(;~e- ;e reunieron 
unos 5ü-mílifá:rites y afiliados 
para perñiár ra:s-proXiilk'iS éfec
ciones municipales, nacional 
y:ai parl~rnento eu¡:opeo, se 
plantearon tres líneas funda
mP. ntales a seguir. 

Porrtica municipak~ -· 
En cuanto a política mnnici
pttl. los _ concejales falangis tas 
<<estarán dispuestos siern¡_¡re 
a asmnir responsabilidades 
conc retas, sea quien sea el 
partido que gobierne, lógica
mente co n un as mínimas 
garantías. Serán los más estre
chos colaboradores en aque
llu que juzguen como !J' 1sitivo 
para su plleblo y lo!' mús exi
f(eutes nitícos en lo.que con
sideren negativo» , indicaron. 

Participación ciudadana 
En-cuanto a participación ciu
dadana. los concejales falan
gistas promoverán la ebbora
ción y puesta e n marcha ele 
H.eglamentos Municipales ele 
Participación Ciudadana, en 
procesos de debate y de apor-

.. tación-de ideas participativos 
.y-abiertos: . . : t>- ·.' ··: L~ - --

Asimismo propugnarán cre
ar .un ·Área Municipal d e 
Empleo, con un concejal dele
gado ·aHrente, dedicado al 
fomento de la creación de 
empleo:· --
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SEMINARIO ELECTORAL FE-JONS en Guareña, 23 y 24 de Enero de 1.999 

Diario HOY, 21-1-99. 

~Jlll-GUAREÑA . 

Fe-Jons celebrará 
los días 23 y 24 
un semiilario 
nacional electoral 
PEDRO FERNÁNDEZ lDzANo 
GUAREÑA 
El próximo sábado, día 23, y 
el domingo, día 24, se cele
brará en Guareña un semina
rio nacional electoral dirigido 
a los militantes y afiliados de 
FE-JONS. A estas jornadas de 
formación, según indica la 
secretaria regional de Falan
ge en Extremadura, que se 
celebrarán en el hotel 'El 
Coto', asistirán militantes 
falangistas de Cáceres, Bada
joz, Salamanca y Córdoba. 

El objetivo principal, se indi
ca en una nota de prensa, es 
continuar con el proceso de 

. fonnación que la Junta Nacio- ' 
nal de Falange ha fijado, enca
minada al terreno electoral y 
municipal. 

Los pt..n.entes serán Enrique 
Antigüedad, S~.:cretario nacio
nal de Acción Electoral y Polí
tica municipal de FE-JONS, y 
Jesús López, jefe nacional de · · 
Falange. 

La jornada del sábado se ini
ciará a las 10'30 horas con la 
inauguración a cargo del jefe 
nacional, Jesús López. Rea
nudarán el seminario a las 17 
hola$. A las 21 horas, en el 
Hog~r del Pensionista tendrá 
lugar un acto público (rrútin) 
en el que junto con los citados 
Jesús López y Endque Anti-

: gÜedad, intervendrá el jefe 
regional de Falange en Extre
madura, José Antonio Alonso 
Tunno. 

El dorrúngo, 24 de enero, a 
las 10 de la mañana, se rea
nudará la segunda sesión del 
Seminario, con la clausura del 
rrúsmo alrededor de las 13'30 
horas. 

EL PERIÓDICO EXTREMADURA 
20-1-99. 

. La Fe~Jons celebra un 
seminario sobre las 
elecciones ~n Guareña 1 

r .. J · · 1 

• CÁCERES. La Fe-Jons celebra un : 
seminario electoral en Guareña 
los días 23 y 24 de ~nero, que se 

_ : dirige a los militantes _ y afiliados 
de la Falc.nge de Extremadura 
Salamanca Y Córdoba. El objeti~ 
vo principal es continuar con el 
proceso de formación que la 
Junta Nacional de Falange ha fija- · 
do .. Los ponentes serán Enrique 
Antigüedad, secretario nacional 
de Acción Electoral, y Jesús 
Lóf)ez, jefe nacional de Falange. · 

-- - -·-
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Una de política 

Los independientes deciden no presentarse a esta legislatura del . Siglo XXI 
No es fácil reunir a 64 vecinos guareñenses para componer 

cuatro candidaturas a los próximos comicios que se celebrarán el 
13 de junio. Algunos partidos hacen de tripas -corazón para buscar 
candidatos y poder de una vez completar la lista, recurriendo casi 
siempre a los de casa, algún trabajador que se ve comprometido, al 
primo que no quiere y que reflexiona("¡ a ver cómo le digo que no 
y luego se enfada!"), "a mi si me pones que sea de los últimos" ... una 
auténtica aventura de captar y convencer como sea a candidatos. 

Los cargos de concejales sobreviven por encima de la 
militancia, desapareciendo incluso la vida del partido local hasta 
otros 4 años. El politiquillo se quema de tantas reuniones, abando
na en muchas ocasiones a la familia por unos ideales de mejorar 
Guareña- quiero creer- , esto merece un aplauso para ellos, y 
quienes no curran porque solo van a Comisiones y Plenos a por la 
soldada, éstos, mejor que se queden en casa. 

Los partidos políticos, a la fecha de este artículo ( 14 de 
mayo de 1999), calientan motores y cada vez se hacen más largas 
las precampañas. Lo veremos. Uno acabará que no sabe a quien 
votar porque todos quieren hacer creer que llevan el mejor 
programa, y llevan razón, pero la última palabra con sabia 
decisión la tendrá el pueblo. 

Guareña siempre apostó por la pluralidad de partidos políti
cos y en esta que nos espera también. Cuatro nombres para un sillón 
del2000: Rafael, Fernando, Ángel y Pedro Miguel. Según las listas 
aparecidas en el B.O.P. (Badajoz, 12 de mayo de 1999), son: Partido 
Socialista Obrero Español (PSOE), Partido Popular (PP), Izquierda . 
Unida-Compromiso por Extremadura y la Falange . 

Por mi condición de corresponsal en el periódico HOY, 
labor ingrata muchas veces, me tocó lidiar con los portavoces y 
otros ediles, y confieso que no es fácil ponerles contentos a todos, 
aunque también hay que decir que la prensa falló en algunos 
trabajos; y que se juntan pues, la falta de profesionalidad por uno 
y otro bando, a veces la seriedad, otras el apasionamiento, y otros 
tantos etcéteras que conservo en la manga. Así pues, volveremos 
al tajo político, siempre intentando informar al pueblo y 
no otra cosa alejada de esta intención. 

El PSOE, que en 20 años de Ayuntamientos democráticos 
ha sido el primero en conseguir la mayoría absoluta sin esperarla, 
aspira a revalidar confiado de su trabajo en estos últimos 4 años y 
será el enemigo a batir por los demás. Prácticamente no hay 
cambios en los 7 primeros puestos de su lista y consigue 
reunir 5 mujeres, una de ellas, a ser la segunda en la historia 
democrática del Ayuntamiento de Guareña. 
Los socialistas han sufrido poca oposición y eso les valió gober-

en detrimento del suelo que no consiguió invertir. Sus mayores 
críticas en la calle pasan por el favoritismo a ciertos sectores y a 
empresas determinadaS. 

El PP ha sufrido una intentona en el seno de su electorado 
de presentar dos candidaturas, pasándolo mal su actual número 
uno, pero al final decidieron por éste y la retirada a tiempo de un 
candidato poco curtido políticamente, con ideas renovadoras y 
más vinculado al PP regional que a los de casa. Floja oposición en 
estos 4 años y sin apenas información al pueblo. 

IU, al igual que todos los partidos de la oposición (PP y 
GIG), abandonaron al resto de su militancia una vez asentados en 
la cámara. Faltó a la información de su electorado y se limitaron a 
hacer su política en Comisiones y Plenos. Decepción y sorpresa a 
la vez por la ruptura total de sus candidatos. Los que van , tendrán 
que dar la cara con las mismas siglas y apechugar con lo bueno y 
lo malo que les dejaron, aunque todavía máS por la izquierda, pues 
no olvidemos cuando defendían las siglas del PCPE, y no querrán 
por tanto, trato alguno con el PSOE. 

La Falange vuelve a presentar candidatura en Guareña 
después de no decidirse en la última legislatura y haber reestruc
turado su militancia tras la expulsión del último candidato a 1<1 

alcaldía. El actual, gallito de la política y más jóven de los cuatro 
(27 años), cargará con la sombra del pasado y la dificultad d 
obtener representación en el Siglo XXI. 

Es significativo que no haya representación en ningún grupc' 
independiente. ¿Que ha podido pasar? PIG y GIG, procedían dl' 
retazos y escisiones de partidos anteriormente, PSOE y CDS . 
respectivamente. Estas candidaturas, Partido Independiente y Grupo 
Independiente, ambos, se constituyeron por afán de personalismo de 
quienes fueron cabeza de lista, se autoconsideraron ser buenos; nc 
digo que no pudieran haberlo hecho bien, pero al menos esa fué L· 
sensación que a mi medió. Entonces buena gana está presentarse dL 
nuevo para nada. No ha habido en estos años candidatura púramenlL 
independiente, claro que esto no quiere decir que la cámara localnl 
merezca un grupo independiente. Y vendrá más adelante, seguro 

Nos espera unos años apasionantes, políticamente, quizás 
más fuerte que la última legislatura. Entre estos 4 nombres para un 
sillón, sólo el pueblo sabe quien de ellos ocupará por 4 años lm 
destinos de siete mil piporros, y jamás se equivocará. Las apuesta ~ 

personales seguro que fallan. 

nar con comodidad, aunque oirá fuertes críticas en campaña _ T<' c-.~ --"- ,,.. ...,.._ ·- D ,u. _ V Pedro Fernández Lozanc 
electoral. Sus mayores logros pasan por la vivienda y la · at!S' -<i l...::>ot-t 1 t ltJ_ J-1(.,1 
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PSOE: 'El PP está 
muy preocupado 
por el pacton 

EFE MÉRIOA 
La secretaria de Comunicación 
de los socialistas extremeños, 
Carmen Heras, manifestó ayer 
que el J'P estA •muy preocu
pado• por el pacto entre el 
PSOE e !U, y agregó que este 
acuerdo va a clarilicar la situa
ción polltica confusa de los 
últimos años. 

Carmen Heras compareció 
para informar de los asuntos 
abordados por el cOnsejo Poll
tico Permanente del PSOE de 
Extremadura y dijo, con res
pecto al pacto PSOE-!U, que 
•muchos socialistas espera
mos que no tenga marcha 
atrás y que tenga consecuen
cias importantes para la rela
ción• futura de ambas forma
ciones. 

( o en Extremadura 
•·--as aclaró que el pacto en 
Extremadura no se materiali
:z.ará con respecto a candida
turas conjuntas para el Sena
do, ya que el propio acuerdo 
establece que éstas se con
feccionarían sólo en aquellas 
provincias en las que el PP 
hubiese obterúdo en alguna de 
las elecciones anteriores tres 
senadores. 

Añadió que en la Comurú
dad Autónoma, por tanto, el 
pacto se traducirá en el acuer
do p~ogramático finnado por 
las dos fuerzas pollticas y en 
una campru"ia electoral que se 
basará en destacar •los aspec
tos pollticos de nuestro pro
grama. . Heras, que no quiso 
valorar los acuerdos alcanza- . 
dos por IU-Extremadura con 
distintas formaciones regio
nalistas, reconoció que el pac
to entre el PSOE y la coalición 
en el ámbito nacional es con
tradictorio con la situación que 
viven municipios extremeños, 
gobernados gracias a acuer-

entre PP e !U. 
\. !r otra parte, Heras criti-

có la •manipulación descara
da» de los dirigentes de TVE, 
tal y como ha .denunciadá 
también ercorrúté de ·empre~ 
sa, al errútir una información 
difundida por Antena 3 en la 
que se manipularon 'unas · 
declaraciones del presidente 
de los socialistas extremeños, 
Juan Carlos Rodríguez !ba
rra, en las que se daba a 
entender que el responsable 
de la Junta descalificaba el 
pacto PSOE-!U. 

Que dimita un diputado 
El Consejo Polltico dei PSOE 
pidió ayer, según informó 
Heras, la dimisión c;lel diputa
do popular en el Parlrunento 
autónomo César Dfez Solls por 
difundir una información fal
sa sobre el retraso con que 
iban a cobrar las nóminas l0s 
docentes extremeños, tras 
asunúr a principios de año la 
Junta las competencias en · 
Educación. 

Según la portavoz del PSOE, 
el propio Ministerio de Edu
cación, encargado de la ges
tión de las nóminas en los pri
meros tres meses tras el tras
paso de competencias, tuvo 
que pedir disculpas a la Junta 
por la información difundida 
por Dfez Solls. 

Anoche termln.6 el plazo para la presentación de candidaturas a las próximas elecciones. 

Las Juntas Electorales tenían ayer 
registradas hasta 24 candidaturas 
En Badajoz se habían presentado catorce y en Cáceres diez listas 

J. LEAL BADAJDZ 
Cuatro horas antes de acabar el 
plazo para la presentación de las 
listas, la Junta Electoral Provin
cial de Badajoz llevaba registra
das las candidaturas de 14 for
maciones políticas que cubren 
prictlcamente todo el espectro 
ldeo16Cico, desde la Izquierda a 
la derecha. El pasado dbado 
sólo constaban las listas de 
PSOE, PP, Extremadura Unida, 
Falange Española y Coalición 
Plataforma Española. 

Desde entonces otros ocho parti
dos o coaliciones han comunica
do su decisión de saltar a la are
na electoral, algunos de ellos des
conocidos para la mayoría de los 
electores. 

De acuerdo con la información 
tacilitada telefórúcamente,las can
didaturas registr3Ilas há.sta las 20 
horas son las siguientes: Partido 
Popular, La Falange, Extremadu
ra Urúda; Plataforma España 2000, 
PSOE-Progresistas, Izquierda Urú
da, Socialistas Independientes de 
Extremadura, Falange Española 
lndependiente:FE-2000, Partido 
Humanista, Partido Demócrata 
Español, Partido de la Ley Natural, 
Coalición Regional Extremeña-Par
tido Regionalista Extremeño, Urúón 
Centrista-CDS y Los Verdes. 

Diez en Cáceres 
Ante la Junta Electoral de Cáce
res se hablan presentado hasta 
última hora de·la tarde de ayer 
diez candidaturas para el Con
greso y siete para el Senado. 

Por orden de inscripción, pre
sentaron candidaturas para el Con
greso: Plataforma España 2000; 
Partido Popular; PSOE-Progresis
tas; IU; fU-Socialistas Indepen
dientes de Extremadura-Partido 
Region3.lista Extremeño; Extre
madura Unida; Partido de la Ley 
Natural; La FahUlge; Los Verdes de 
Extremadura; y Falange Española 
Independiente-Falange 2000. 

Para el Senado han presentado 
candidaturas: El Partido Popular; 

PSOE-Progresistas; Unidos por 
Extremadura (co:ilición formada 
por !U, Socialistas Independien
tes de Extremadura, Partido 
Regionalista de Extremadura y 
Convergencia Regional de Extre
madura); Extremadura Unida, 
Fal~nge, Los Verdes de Extrema
dura y Falange Española Inde
pendiente-Falange 2000. 

Los partidos, formaciones y coa
liciones pollticas tenfan de plazo 
.hasta las 24 horas de ayer para 
fonnalizar sus candidaturas. Las 
inscritas en cada una de las cir
cunscripciones serán dadas a 
conocer mañana a través del Bole
tín Oficial del Estado, una vez que 
las respectivas Juntas Electorales 
comprueben que no existen irre
gularidades. 

lneleglbles 
En el supuesto de que se advir
tiera alguna anomalla la publica
ción se aplazaría al viernes dla !l. 
Se abre entonces un plazo de dos 
dfas para presentar las posibles 
impugnaciones . Transcurrido el 
plazo, las candidaturas serán pro
clamadas oficialmente el 14 de 
febrero y publicadas nuevamen
te en el BOE . Entre otros, d e 

acuerdo con la Ley, no pueden ser 
elegibles los rrúembro" de la judi
catura en ejercicio, los militares 
profesionales y rrúembros de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
y Policfa en activo, 1os delegados 
del gobierno, subgobernadores 
civiles y autoridades similares con 
distinta competencia territorial. 

Trunpoco pueden presentarse 
los presidentes, directores y car
gos asimilados de las entidades 
estatales ni los presidentes y 
directores generales de las enti
dades gestoras .de la Seguridad 
Social rú ·el delegado de la oficina 
del censo electoral. 

De este derecho se ven priva
dos trunbién los condenados por 
sentencia fume y, a411que no haya 
adquirido fmneza los condenados 
por delitos de rebelión, integran
tes de bandas terroristas conde
nados por delitos contra la vida, 
la integridad llsica o la libertad de 
las personas. 

Por otra parte, las fuerzas poll
ticas podrán solicitar, a partir de 
hoy y ante la Junta Electoral Cen
tral, los adelantos de subvencio
nes por gastos electorales, para lo 
que tendrán de plazo hasta el jue
ves !O de febrero. 

· ···~· 

El Estado paga 

PP: ((El pacto 
tiene fecha 
de caducidad•• 

EFEM~RIDA 
El secretario general del PP 
extremeño, Carlos Floriano, 
dijo ayer que el pacto PSOE
IV •tiene fecha de caducidad• 
y expresó su preocupación por 
el hecho de que •se vea en 
peligro• que la financiación de 
las CC.M. pueda depender de 
los independentistas catala
nes; gallegos o mallorq1tines• . 

Tras la reurúón de la Secre
taria Regional del partido, Car
los Floriano, resaltó que el PP 
ve con preocupación que el 
sistema de financiación de 
Extremadura •pueda depen
der de quienes no quieren 
saber nada de España ni de 
Extremad.ura,,. 

A su juicio, con el pacto, el 
PSOE •deja las posiciones de 
progreso y centro para formar 
una amalgama sin proyecto•• 
y añadió que rrúentras que en 
el col'\Íunto de España •Almu
nia se dedica a hablar con Fru
tos, en Extremadura lbarra le 
siega el césped a Manuel 
Cañada•. 

Durante su intervención, el 
dirigente del PP trunbién ase
guró que en Extremadura •el 
PSOE no existe, no es un par
tido~, ya que su único aval es 
el presidente extremeño. Juan 
C:!rloo Rodríguez lbarra, al que 
acusó de pretender ser prota
gonista en unas elecciones 
generales •en las que no es 
cabeza de cartel de nada•. 

En este sentido, señaló que 
al PP le gustaría contar con w1 

interlocutor con el que deba
tir de los diferentes asuntos y 
añadió que le gustarla cono
cer la opinión del PSOE extre
meño sobre el hecho de que a 
nivel nacional •Se esté apo
yando a los independentistas 
para que tengan algo que ver 
en la financiación de Extre
madura~. 

Hablando de logros 
Frente a ello, Floriru10 asegu
ró que el PP basará su cam
paña electoral • hablando de 
los logros conseg uido s en 
España y Extremadura•, des
tacando la integración en la 
Unión Europea, la bajada de 
los impuestos o la creación de 
empleo. 

Asimismo, indicó que el PP 
seguirá insistiendo en la subi
da de las pensiones , la mejo
ra del estado del bienestar y 
en la profesionalización del 
ejército, • por lo que pedire
mos la confianza de los espa
ñoles para poder seguir avan
zando• y aseguró que t(c:on 
estos hechos afrontaremos la 
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MareaAdo la perdiz. . 
. ¡Atención! Pregunta: ¿Pas;¡rá el 
. AVE por Extremad uta~ Barrero 
dice que sí, mi~ntras que !barra 

· a.fir:rha lo contrario . .El Gobiemó 
central habla· de una «conexión 

.Madrid:-Lisboa por Extremadura 
(Cáceres, Badajoz, Mérida)». ¿Y 
Plasencia? Barrero insiste en que 
está clarísimo, y as.egura la unión 
rápida de .las cuatro principales 
ciudades extremeñas con el AVE. 
Sin embargo !barra desconfía. 
argumentando que en los Pre
supuestos Generales del Estado 
hay 45.000 millones cie pesetas 
para el AVE entre Madrid y Lis~ 
boa, pero pasando por Salaman
ca. Por si fuera poco, el presi
dente castellano-manchego, José . 
Bono, aparece en escena echan
do m~s leña al fuego aflnnando 
con toda rotundidad que el A VE . 
Madrid-Lisboa «tiene que pasar 
por Tala vera de la Reina y Bada
joz» . . 

A esto en mi pueblo se le lla
ma marear la perdiz. Todos arri
man el ascua a su sardina, pero 
nadie se atrev·e a poner la mano 
en el fuego. Mientras tanto, los 
ciudadanos extremeños asisti
mos absortos a este espectácu
lo de magia e ilusionismo, por
que de eso se trata. Un tren de 
alta velocidad que una las dos 
capitales peninsulares por Sala
manca, PlaSencia, Cáceres, Méri
da, Badajoz y Talavera de la Rei
na es el más difícil todavía. 

Para poner fin a semejante 

·~ .. 

-.CARTAS 
AL DIRECTOR 

Las carta:s dirigidas 
a esta secciÓn no deberán 

exceder de 20 líneas 
mecanografiadas 

y han de llegar qebidamente 
. -identificadas con firma, nombre, 

número del DNI, dirección 
y teléfono 

La Dirección dél diario HOY 
se reserva el derecho 

a resumirlas y no se mantenqrá 
correspondencia escrita, 

personal ni telefónica, 
sobr~ las mismas 

despropósito, los falangistas 
extremeños pedimos unidad 
entre todas las fuerzas políticas 
y sociales d~ nuestra región. 
Extremadura no· puede ni debe 
segUir estando eternamente mar
ginada. Es necesario un com
promiso serio en pro de un plan 
de infraestructuras que, como 
míllimo, garantice para nuestra 
región la rápida conversión de la 

. Nacional 630 (Ruta de la Plata) 
en autovía, la unión mediante 
tren de alta velocidad de las cua
tro principales ciudades y la 
refotrna de aquellas vías y trenes 
propios de tiempos pasados que 
aún circulan :en Extremadura. 

Mientras no exista el mencio-

HOY, Domingo 6 de Febrero de 2.000 

:nado ·coinptoriüso · séguif'eriws 
rri.arearido la perdiz cbnsintien- · 
do que Extremadura continúe · 
·margiilada. Es hora de actuar por 
el futuro de nuestra comunidad, 
debemo.s subirnos todos al 
tren dejÍmdo a un lado dis<;usio
nes partidistas que contribuyen 
más al estancamiento que al pro
greso. 

PEDRO MIGI,JE_LLÓPEZ PÉREZ 

SECRETARIO REGIONAL DE FE-JONS 

LA FALANGE. GUAREÑA 

La perrera municipal 
de Mérida · · 
Después de haber leído el artí
culo de este diario (30/l/2000) 
sobre la adopCión de perros en 
Villanueva de la Serena, recordé 
mi visita semanas antes a la 
perrera municipal de Mérida. 

Había decidido tener un perro. 
Un amigo me comentó que un 
grupo de gente se había movili
zado para ·conseguir que el Ayun
tamiento le cediese la perrera y 
dejasen de sacrificar a los perros 
abandonados . También consi
guieron que se contratase a un 
parado para hacerse cargo de los 
animales hasta su adopción. Des
pués de muctyo patear el Polígo
no del Prado encontré dicha 
perrera. 

Lamentable fue mi visita; los 
perros están en pequéñas jaulas 
vacías. El chico tiene a los perros 
apiñados en la misma; sin mirar 
tamaño ni-edad. La superviven-
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Godoy Donúnguez; de los padres, Ana María Egea Egea y Anto~ 
nio-Julián Fernández Gómez; y det alumnado, Carlos-Alberto 
Domínguez Bayón. · ()Y 30 ~ X - €¡ 

Guareña: Centenario de José Antonio Primo de Rivera 
En una asamblea celebrada en Guareña, se acordé constituir la 
Plataforma Promotora del Centenario del nacimiento del fun- . 
dador de la Falange, José Antonio Primo de Rivera; centenario 

·que se celebrará el 24 de abril del 2003, informa Pedro Fer
nán.dez. Dicha Plataforma dependerá, -según una nota de pren
sa de la secretaría local de Falange-, de otra de similares carac
terísticas creada a nivel nacional, integrada por profesionales, 
catedráticos, periodistas, escritores y algún que otro persona
je famoso como el montañero César Pérez de Tudela. Como 
referente extremeño se encuentra, Feliciano Correa». Según 
Falange, la adhesión a esta Plataforma se hace a título estric
tamente privado y personal; al margen de la posible militancia 
política actual y concreta de cada persona, «por cuanto que el 
único referente exclusivo y excluyente, es la figura de José 
Antonio». En la citada asamblea resultó elegido jefe local de 
Falange en Guareña, Pedro Miguel López Pérez; la secretaría 
de acción política recayó en María del Mar García Retamar, ocu
pando Demetrio Carrasco Mancha la secretaría de organización. 

Visitas a Granja del 'Programa 2000' de la Once 
La dirección general de la ONCE, en su programa'Viaje 2000', 
ha organizado durante seis semanas, en especial los domingos, 
visitas a Granja ele Torrehermosa, informa Antonio Ramírez. 
Son grupos de mayores, antiguos trabajadores de la ONCE, afi-

ue se han U.~\.1};¿\.¿V 

. . r _ . ,· ' 
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¿Tenemos todos los mismos 
derechos? 
Sirva esta reclamación para con
cienciar a toda la sociedad extre
meña y nacional por una igualdad 
ele los derechos humanos y para 
la mejora de la calidad de la ense
ñanza, propuesta y prescriptiva 
desde la LOGSE. 

Si se trata de que dicha ley 
«proporcione a los niños/as y a los 
jóvenes de uno y otro sexo una 
formación plena ... , para ejercer, 
de manera crítica y en una socie
dad axiológicamente plural, la 
libertad, la tolerancia y la solida
ridad» (preámbulo de la Logse. 
1/1990, de 3 de octubre), enton
ces, ¿por qué no existe la tole
rancia, la solidaridad y lo que es 
realmente justo? 

CARTAS 
AL DIRECTOR 

Las cartas dirigidas 
a esta sección no deberán 

exceder de 20 líneas 
mecanografiadas 

y han de llegar debidamente 
identificadas con firma, nombre, 

número del DNI, dirección 
y teléfono 

La Dirección del diario HOY 
se reserva el derecho 

a resumirlas y no se mantendrá 
correspondencia escrita, 

personal ni telefónica, 
sobre las mismas 

Sinceramente, -creemos que el ------... --------J 
MEC esta vez ha omitido la justi
cia y el derecho de los maestros/as 
que opositamos por pfÍil}era·vez; 
¿Teníamos que· pagar este alto 
precio? · · · · · · 

Señores/as seartconscientes' de 
nuestra situación y Q.e j u.J,estro,s 
derechos <;:onstítucionales, qué 
creemos nos han sido vedados. 

. · - .; 

RAQUEL P~REJO ARIAS 
MÓNICA PAREJO' ARIAS 

M.! DEL CARMEN PAR~DES .MORENO ll 
· DON BENITO F 

Nego •.. ¿qué? --
El 22 de septiembre dé 1998, 
pocos días desp.ués_de la declara- . 
ción unilateral de tregua por par
te de ETA, el diario HOY me publi-

caba en esta misma sección un 
·escrito -en el que mostraba mi 
escepticismo respecto a la deci
sión tomada por la banda asesina. 

. Desde entonces hasta hoy ha 
transcurrido algo más de un a~o 
y nos encontramos en el mismo 
punto. ETA sigue sin entregar las 
armas, el Gobier.no continúa 
b?jándose los pantalones, es decir, 
«acercando paulatinamente a los 
presos», y el terrorismo· no ha 
desaparecido. Rara es la semana 

_.que en los pueblos y ciudades de 
Vascongadas no aparecen vivien
das asaltadas, autobuses incen
diados o ciudadanos que han reci
bido una paliza. ¿No es esto terro
rismo? Nuestros políticos res-

J{OY 21-Xf- qc¡ 

ponden «sí, pero de baja int.ensi
clad ». Que lo llamen como quir~
ran, pero mientras duren estas 
acciones no hay tregua que valga, 
más cuando fue impuesta por los 
asesinos y sus cómplices al verse 
acorralados. 

Como aliño de la faena comen
tada, nos encontramos con las 
declaraciones del 'moderado' 
Anasagasti, quien tras las últi
mas detenciones de etarras afir
maba: «La tregua de ETA es una 
tregua .técnica. Y estas deten
ciones /no contribuyen a conse
guir la paz» . ¡Pues nada!, para 
alcanzar la tan ansiada paz abra
mo~ las cárceles y dejemos que 
los!terroristas salgan a la calle 
sin haber pagado por sus deli
tos. Como decía Miguel Ángel 
Loma en el número 32 de 'Noso
tros', «sin haber pedido perdón, 
amenazantes, riéndose de las 
víctimas y con el sentimiento de 
vencedores». 

. Arite semejante esperpento, 
viendo_ cómo .asesinos, secues
tradores y extorsionadores se 
pasan por el -arco del triunfo 
todas las leyes que se supone 

· conform~n ·nue.stro Estado de 
derecho, los falangistas nos 
vemos en ia obligación de recor
darle al presid"erite Aznar que 
«España y la Justicia no se nego-
eian». 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 

_ --~~ECRETARIO REGIONAL FE-JONS, 

'LA FALANGE' 

GUAREÑA 
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Los alumnos 
~ del instituto 
1 recibieron 
11 información 

sobre las FF. AA. 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 
Dentro de la programación de 
otoño, y como inicio de la cola
boración que mantiene el 
Ayuntamiento con el Institu
to Eugenio Frutos en cuanto 
a la organización de activida
des para el colectivo juvenil, 
la concejalía de Juventud 
organizó una charla inf~rma
tiva sobre la convocatoria 
pública que el Ministerio de 
Defensa ha realizado para las 
Fuerzas Armadas Profesiona-.. 
les. La citada charla registró 
un lleno absoluto de jóvenes 
estudiantes, que obtuvieron 
información precisa de man
dos del Ejército. 

'Horizonte' 
Con retraso sobre la fecha pre
vista salió el número 1 O de la 
hoja informativa 'Horizonte' 
de FE-JONS de Guareña en la 
que expresan los motivos del 
mencionado retraso y recoge 
y analizan los resultados de los 
pasados comicios municipa
·les, donde Falange obtuvo 256 
votos en Guareña, quedándo
se, dicen, a tan sólo 42 votos 
de conseguir un concejal, y su 

. presiderit~ local, Pedro Miguel 
López Pérez, agradece a sus 
votantes la confianza deposi
tada en Falange. 

En el reverso de la hoja 
informativa, un artículo de 
Juan Francisco González Teja
da, afirina que «lo que no nos 
gusta lo criticamos no para 
conseguir como primer obje
tivo la adhesión o el triunfo 
electoral, sino esencialmente 
porque no nos gusta». 
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Contigo ... garantía . 
de futuro 

B Periódico se ha hecho eco de 
la noticia sobre el incremento salarial 
de los concejales de dedicación ex
clusiva de- Badajoz y Cáceres. Los 
primeros se han subido el sueldo un 
25% y cobrarán 14 pagas de . 
425.000 pesetas brutas. Ello impli
ca, respecto a la última mensuali
dad una subida de 87.000 pesetas. 

Para no ser menos, y puesto que 
en todos sitios cuecen habas, en el 
pleno celebrado el pasado 12 de ju
lio en Guareña, el equipo de gobier
no del PSOE propuso, y aprobó, li
berar a un concejal más. Es decir, 
un ayuntamiento como el de Gua
reña tiene a tres ediles liberados (el 
alcalde y dos concejales), lo que su
pone un gasto anual de 5.893.566 
pesetas, al que hay que añadir asig
naciones por delegaciones, asisten
cia a plenos, comisiones y tribuna-

G 1 L· A'. <r , _, . :, 

. .' · 
i 

Al que hace tiempo que no 
veo es a Claudia Salitre. 

Pues hace una. semana estuvo 
tomando café con nosotros. 

! • 

Ya lo sé, pero yo me había 
dejado las gafas en casa. 

les. Saliendo a final de año con una 
cantidad nada despreciable. ¡Menu
do chollo el de los grandes partidos! 

Como falangista considero un 
abuso las situaciones expuestas. 
Con !as 87.000 pesetas que se han 
subido los concejales de Badajoz, e 
incluso con menos dinero tienen 
que vivir muchos ciudadanos extre
meños. ¿Qué cara se leS pondrá a 
esos concejales cuando los respec
tivos funcionarios municipales solici- , 
ten un aumento de sueldo similar? 

Se me ocurre otra pregunta ¿por 
qué no trataron este tema en los 

· mítines de la pasada campaña elec
toral? Esos grandes partidos, aun
que sería más correcto decir máqui
nas electorales, nuevamente han 
demostrado que priman más sus 
propios intereses que los de los ciu
dadanos a los que dicen represen
tar. Las pruebas son más que evi
dentes; a la primera oportunidad 
que se les presenta (el pleno que 
abre la legislatura) se aseguran y 
bien el sueldo para los próximos 
cuatro años. Así los populares se 
"garantizan su futuro", mientras que 
los socialistas demuestran que 
"contigo" ... no sólo pan y cebo
lla./Pedro Miguel López Pérez. 
Secretario regional de Fe-Jons Ex
tremadura. Guareña. 
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· Dos muje~e$_ 8.c~'~erán :por· · ~ , 
prime~a V8í;:·~r~Y~í1t~rtiiento · : 

' ... ' • • ~ 1·..- .! - - •. ~ .;"'(, • ' 

. Rafael Carballá.serd"alca)de' cuatro 'añoS más 
• - •, ,r ' 

. PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
1 

eleccione~. Gana en Torre-
GUAREÑA fresneda cpmo la primera fuer-
El socialista Rafael Carballo za políticá con el54,8% de los 

. López será durante cuatro. . ·v:otos, pero no debilita el afian
años más alcalde el alcalde ·cie . zamiento que toman los socia
la localidad, tras conseguir el listas Ém el municipio. . 
56,97% de los votos·, en to'tar · Iiquierda.Unida ha coñsegui-
9 concejales, de los cuales, dos. · do un concejal con 438 votps 
mujeres ocuparán por vez'prh - :- que traduce en.un 9,45 por.cien
mera en la historia de l(ciu~· . .-, to dé los sufragios_ emitidos. ' 
dad los cargos de concej8.l.a. El . : · ·. Fal._an e no· cons!.guió re '.r.e
PSOE pierde votos en Torre- sentación1=1ese al5,439.:P deJ os. 
fresneda, pero consigue ~n· · v., to ·~u - egu · :v:al~n a 25~ 
relación al 1995, 559 votos :v:oto.s. . · 
más. · --· ... < .. ,La participación 'ctel79,25% · 

El PP obtuvo el24,74% .de ~ delosguaieñensesyvecinos.de 
los votos y se mant;iene: éo:il $··; . Torrefresneda concedieron !me- . · 
concejales.pese asúrriár:,l)O,:, ve escaños_ para el.PSOE, tres 
votos más que en la.'S pasad~.·' ·.para el ~P y .~ó para rtJ. . - · 

·' ~- .. - .. 
J .. 

'·.' ·: . 
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Las Cosas por su Nombre 
CUESTIONES SOBRE EL "FASCISMO" DE ETA Pedro Miguel López Pérez 

T
ras los brutales asesinatos 
(cabría preguntar qué asesi
nato no lo es), a manos de 

los criminales etarras, del colabo
rador del diario El Mundo, José 
Luis López de Lacalle, y del con
cejal del PP en Durango, Jesús 
María Pedrosa, volvieron los 

.. inutos de silencio, en los que, 

1 r vez primera, participaron Sus 
.. Majestades;· las enérgicas repulsas 

' · ·. ~ ~ las_ ~anifestaci?nes, que en esta 
, . · · : ~ ocas IOn han servido para mostrar, 

.. ,,._(j¡ri~,. aún más nítidamente, la división 
.'--" · existente entre nacionalistas y no 

nacionalistas. Aunque esto a las 
alturas que estamos ya no es nin
guna novedad, y menos para quie
nes, desde hace tiempo y sin 
rubor, afirmamos que ETA dispa
ra, HB o Euskal Hcrritarrok apun
ta y el PNV, junto con Eusko 
Alkartasuna, consiente. 

Ante el cariz que está tomando 
el llamado problema vasco, que 
como dice Joaquín Sabina en su 
último disco, "es muy delicao", 
parece ser que por fin está sur
giendo ·una conciencia colectiva, 
mediante la cual se vincula direc
tamente al denominado naciona
lismo democrático con los asesi

. ·nos y sus cómplices. Por desgracia 
han tenido que morir más de nove
cientos inocentes para que empie
ce a' calar hondo la idea de que 
PNV, . EA, HB/EH y ETA son 
miembros de la misma familia. 
Sin embargo, todavía tenemos que 

-nosotros 

desayunamos con las opiniones de 
sesudos comentaristas políticos, 
columnistas y contertulios, que 
persisten en mostrar supuestas 
diferencias entre los grupos sepa
ratistas. Hemos de recordar que 
ETA fue fundada por grupos disi
dentes del PNV, al igual que más 
tarde ocurriera con Eusko 
Alkartasuna. Se confim1a así lo 
que para nosotros, por reiterado, 
es una obviedad: La estrecha vin
culación, por no decir dependen
cia, de todas las organizaciones 
independentistas respecto del par
tido fundado por Sabino Arana. 

En su ignorancia, esos comen
taristas, a los que más aiTiba he 
hecho mención, siguen empeña
dos en presentar a ETA como un 
grupo fascista. Si se hubieran 
detenido un poco a reflexionar, 
llegarían a la conclusión de que 
esa panda de asesinos puede reci
bir otros calificativos que la defi
nirían mucho mejor que el de fas
cista. Podríamos llamarlos nazis, 
calificativo que en los años 30 se 
utilizaba para aludir a sus herma
nos mayores del PNV. Cuenta 
nuestro admirado Rafael García 

'Serrano en su libro La Gran 
Esperanza _(premio Espejo de 
España, 1983) que "en Pamplona 
teníamos la costumbre de denomi
nar nazis a los miembros del PNV, 
puesto que presuponían de pureza 
de raza y usaban la esvástica y la 
milicia del mismo modo que sus 

homónimos germanos, si bien no 
eran nacionalsocialistas, sino 
nacionalteocráticos, o nacional
clericales. o nacionalparroquia
les, o naciona/capitalistaS:'. De 
todos es sabido que, a pesar de la 
confusión existente y de que con
tinuamente sean presentados 
como la misma cosa, entre nacio
nalsocialismo y fascismo existen 
algunas diferencias, destacando la 
enorme preocupación del primero 
por la pureza de raza. Por tanto, ya 
tenemos un calificativo acertado 
para aplicar a ETA: nazi . Aunque 
también podemos cali.ficarla como 
"sozialista", o mejor, "nazional
sozialista". Recordemos que los 
grupos EKlN-EGI, cu.ando se 
escinden del PNV para fundar 
ETA, se proponen la consecución 
de la "República Sozialista de 
Euskadi". La cantera de etarras es 
la Koordinadora Abertzale 
Sozialista (KAS). Entonces, ¿por 
qué no llamamos a las cosas por 
su nombre?, ¿por qué no se enca
bezan manifestaciones con la fra
se: "contra el sozialismo de ETA"? 
La respuesta es más que evidente, 
un lema como el que propongo 
puede traer a algunos progresistas, 
"demócratas de toda la vida", 
oscuros recuerdos de cuando esta
ban en la misma trinchera que los 
asesinos. 

Jc.JLf o 2ooo, 
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EJ. I'ERI(ÍDICO EXTREMADURA publica opi niones de s11.> lecrnres. así como réplicas y suger~ n cias de inte rés 
general qu~ sean respetuosas hacia las personas~ insliluciones. l.as cartas no deben exceder d~ 20 lín~ns . Sus 
autores se irlerHifiw rán indica ndo .>11 domici lio. ca rne! ele icknlidrul (fotocop ia) y un tdt!/i111n ck contacto. El. 
PERIÓDICO se r·cserva el derecho de extractarlas. An te la inz¡msihi lidad de publicu rlas todus, pedimos compren
sión y que acepten que rw podemos mantener corTespoii(Jencia sohre ellus ni devolve rlus. 

Ahora, como a todos, heterose
xuales o no, nos , por hacer exhi
biciones amo sas del tipo de s 
que hacen os gays, las ca del 
mundo 1vilizado van arecer 
un ci o. Ni tanto ni poco. Un 
cir , las de los paí s ricos; las de 
1 . pobres tien otras priorida
des. 

MARIA A. GONZÁLEZ JIMÉNEZ. Granada 

Frente a la 
liberalización económica 

• La· Falange (FE-JONS) rechaza en 
su conjunto el paquete de 52 me
didas de liberalización económica 
aprobadas por el gobierno del PP, 
por considerar que constituyen un 
nuevo atentado contra los intere
ses de la economía ilácional, al fa
vorecer injustamente a los 'lobys' 
empresariales y perjudicar grave
mente a los pequeñ.os empresa
rios, trabajadores autónomos y en 
general a todos los españoles .. · 

Losfas falangistas denunciamos 
a este gobierno por entregar Es
paña a la voracidad insaciable de 
personajes como Villalonga, Po
lance, Botín y demás oligarcas. Al 
mismo tiempo nos solidanzamos 
con los pequeños comerciantes y 
trabajadores del sector comercio 
ante el atentado que supone para 
sus condiciones laborales y su vida 
familiar el horario libre de comer
cio. La libertad de· horarios es una 
medida más de Aznar para favore- · 
cer a las grandes cadenas comer
ciales frente a los pequeños comer-

. cios familiares. 
FE-JO NS también denuncia lato

madura de pelo de una supuesta_ 
tarifa plana para Internet en hora
rio restringido y sólo de lunes a · 

viernes. Deja fuera el fin de sema
na, que es cuando los internautas 
españoles concentran el 80% de su 
tiempo de conexión y para colmo 
cuesta 2.750 pesetas al mes, cuan
do el gasto m~io actual de cone
xión a Internet, sin tarifa plana, 
está actualmente en torno a 2.500 
pesetas con horario libre de lunes 
a domingo. Además de robarnos, 

. nos toman por tontos. 
Finalmente, la Falange quiere 

solidarizarse con todos/as losfas es
pañoles/as afectados/as por la in-

-justa y desmesurada subida de los 
carburantes. En defensa de losfas 
trabajadores/as que ven cómo 
arrancar a diario el coche que les 
conduce al trabajo empieza a con
vertirse en un lujo excesivo. 

En defensa de los trabajadores 
autónomos y pequeños empresa~ 
rios del transporte, que ven cómo 
la subida -de la gasolina reduce su 
jornal; de los agricultores, que ven 
duplicado el precio del gasóleo. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ, secretario 

regional FE...JONS/La Falange.cGuareña 

Rechazar 
todo terro · 

J 

bo esta carta para solta : 
squeo que me ha pro cido 

na discusión que he t do hace 
un rato con un cono . o. Suele vo-
tar a HB. Pues b · , después de 
que yo le echar en cara los daños 
fisicos y mor es del último aten
tado de , así como la matanza 
que po ' haber provocado, se 
qued ·rando fijamente cara 
y me dice: 'Sois unos hi , critas. Os 
rasgáis las vestidur pot cuatro 
víctimas que pr ce la causa de 
ErA, cuando vuestra sociedad 

matáis con el aborto, 
en un solo día y de for
ma más cobarde, más 
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Una obra 
necesaria 

.... VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR 

Una obra nece5aña 
La avd. del Guadiana, crecido por 
las lluvias, se llevó por delante el 
pasado 8 de mayo el viejo y dete
riorado badén de Valverde de Méri
da que comunica a la capital. de 
· Extremadura no con seis pobla:cto
nes, como se decía en este mismo 
periódico, sino que es el camino 

. más corto para enlazar las comar
cas de Mérida con las Vegas Altas 
y~ Serena. La carretera, ahora cor
tada, es la vía más rápida de acce-
so a la capital autonórrúca desde 

• La avenida del Guadiana. creci· otras ciudades importantes como 
do por las lluvias, se llevó por de- Don Benito o Villanu~va de h Sere-
lante. el pasado 8 de mayo, el viejo na. Teniendo en cuenta los habi-
y deteriorado badén de Valverde tantes de las mencionadas cornar-
de Mérida, que comunica a la ca pi· . 
tal de Extremadura no con seis po- cas, la población afectada por el cor-
blaciones, corno se deáa en este te de dicha carretera puede aseen-
mismo periódico, puesto qu~ la ca- der fácilmente á más de cien rrúl 
rretera Mérida-Guareña (BA-6022) personas, que comó mínimo ten-
no sólo une a localidades linútro- drán que hacer un rodeo de unos 
fes; caso de Villagonzalc;>. Oliva de 40 kilómetros, para un trayecto que 
Mérida, Valverde, Cristina, Man- arites era de·· sólo 22. · 
chita o Valdet()rres, sino que es el A lo exptiestd hemos de añadir 
camino más corto para enlazar las · que en mnumerables ocasiones, y 
c;c;>marcas de Mérida con las Vegas 
Altas y la Serena. La carretera, aho- a través de diversos colectivos, se 
ra cortada, es la vía más rápida de ha denunciado la lamentable situa-
acceso a la capital autonómica des- ción que. venía presentado el badén. 
de otras ciudades importantes, co- Situación que podemos calificar de 
mo Don Benito o Villanueva de la . absoluta dejadez, ya que cuando 
Serena. Teniendo en cuenta los ha- hace algo más de tres años se rea
bitantes de las mencionadas co- . !izaron las obras de remodelación 

·marcas, la población afectada por y mejora de la carretera en cues-
el corte de dicha carretera puede tión, el bad~n quedó como reliquia, 

CARTAS 
AL DIRECTOR 

na. ~n esós momentos lo más lógi
co hubiera sido aprovechar las 
obras para construir un nuevo 
puente. ¿Por qué no se hizo? Ha 
tenido que ocurrir el incidente que 
comentamos, en el que afortuna
daffiente no ha habido desgracias 
personales, para que las institucio
nes comiencen a hablar de la nece
sidad de un puente. Eso sólo tiene 
un nombre: desidia. Ha sido el rio 
el encargado de convencer a nues
tros políticos, que hasta ahora hací
an oídos sordos a las demandas ciu
dadanas, de la úrgencia de cons
truir el nuevo puente. Esperemos 
que esa nueva construcción no se 
demore, y preste servicio en breve 
plazo de tiempo, ya -que estamos 
hablando de una obra necesaria . . . ' 
puesto que son más de 2.000 los 
veliículos que transitabm por la 
carretera Mérida-Guareña. · 

PEDRO MIGUB.. LÓP.EZ PÉREZ 
GUAREÑA 

ascender fácilmente a_más de cien 
mil personas, que como rníllimo con todos los riesgos que ello supo- s y nos 
tendrán que hacer un rodeo de nía, siendo un verdadero punto e que «detrás 
unos 40 kilórill!tros, para un tra- negro, peligroso e intransitable en vendrá quien bueno te ha.rá». 
yecto que antes era de sólo 22. las épocas de crecida del Guadia- Muchos fuimos los fariseos que, por 

A lo expuesto hemos de añadir w 
que en innumerables ocasio.nes. y oy ? " ,/ 2. 
·a través de diversos colectivos, se (. O _. V - f.!P O ~ 
ha denunciado la lamentable si-(._ _____________ :_ __________ _ 

tuación que venia presentando el 
badén. Situación que podemos ca-
lificar de al>soluta dejadez, ya_ que 
cuando hace algo más de tres años 
se realizaron las obras de remode
ladón y mejora de la carretera en 
cuestión, el badén quedó como re
liquia, con todos los riesgos que 
ello suponía, siendo un verdadero 
punto negro, peligroso e intransi~ 
table en las épocas de crecida del" 
Guadiana. En esos momentos lo 
más lógico hubiera si-
do aprovechar las 
obras para · construir 
un nuevo puente. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ 

PÉREZ. Guarefia 

+EL fi~lo_,J)IcO 
E' KT ~ rJYAt. &JR..+ 
Z 3- V- Z•t~o 

. . 
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nte, en las calles de 
~d. en los bares o 
las de Artesano.s , 
¡el Plan de Empleo 
e Alcántara. Y en 
aquello qUf.~- oímos 
inte lo mejor. 
ar explicar qué re- · 
a traído y llevado 
o del Reino de ES-
¡a de Aicántára. 
gar;_hay que:terier · 
jqueen ~_ pablcl-·· 
~nas, cl q1,1e da: . 
~o- <le_:_9 ~J;lleses ~i 76 . 
1-empleo, ~;ya. dé · 
~o : importante.; En . 
¡hay que .tener en . 
~encia que .lo$. .téC- :-:_ · 
nensa: mayóna c::on · . 
!CÍén ·terminadas, 
~_g_y_ que posil?ilita 
ior ~- otros puestos 
rácter más -est:able, -. 
nisxp.o puntos ·y 
t_ tota:Ímente ~ece- ; 
el" optar_a trabajos 
~tuladói( media o ·. 

emos, ni deberp.os, 
ilización econóriti
rarael conjunto de 
11e-estas personas 
mas ingresos que 
úrir; bienes. y servic 
ino, si .ademáS, al
byectos. sale.J?- ade- . 
Jmejor . . • .· .. 
~ut: ~cabe pregun~ · 
f ~- per]Uiao si to
tios. ¿No habrá 
ll.tencionalidad en 
b. carácter destruc
este Plan de Em-

EL PfRIÓDCCO EXTREMADURA publica opiniones dt sus ltctom. así como riplicas y sugtRndas dt inttris 
gliiMll qut stan ~spttuosas hacia las palOnas t lrutituciontS. Las cartas na dt&m orctdtr dt 20 limas. Sus 
autom st idmtificanfn indicando su domicilio, cama dt idmtidad (fotocopúl) y un ttlifono dt contacto. EL 
PERIÓDCCO st mava ti d=d•o dt txtractorfas. Antt la imposibilidad dt publicarlas rodar, ptdimos camp~-

. si6n y qut actpttn qut na podtmos manttntr cormpondtncia sob~ tilas ni dewlYma.s. 

aplaudimos y apoyamos, no deber ción de los centros públicos. 
ser un hándicap a la hora de valo- Ante las noticias aparecidas res-
rar su futuro como secretaria ge- pecto a un3: posible concertación 
Q.~,:·· con la empresa Pascual y Pasóial. · 

·También hay algunas . vo propietaria del hospital priva4o de 
critíC:as que dudan y para ello Zafra, los falang¡st:as reivindica-· 
gan que perdió las primarias y mas la necesidad· de contar con 
tampoco ganó las europeas; una sanidad pública, de calidad, fi, 
también perdió .Aznar por dos . nanciada, obviamente,-: con recur-
ces consecutivas en sos públicos y_ prestada en c~tros-
-~i:á: liictüso.eñ ias tiitinlas. públicos . . 

· nes nillitantes y compañeros No entendemos cómo se puede 
allegados se sintieron llegar a hablar de conciertos con 
dos cpn el resultado obtenido. empresas privadas, cuando hospi-
lo taritó, }os que esgrimen tales tales, ambulatorios y ·centros de sa-, 

gumentos con respecto a la lud públicos presentan innumera-
dátii no·estári muy aéertados. , . l?les . defidencias. COmo ejemplo . 
. De to$s fi;>rm<l!i. creo que . de lo dich9 y s_in:·ir muy lejos, en la . 
e.St:aráiJ. de: acuerdo coiimigo zona de salud de Guareña (que· 

· q4e·es uña mujer- que,-auri -traltai·----- -algrulpa_ -a -:-lüS -mtinicipiós de Oliva. 
·do t~. 4~:diij~ explicación, de M~da, Qis~. Manchita,Val-

, Gj>a,z: de manejarlos c:On tal 'detorre.S· y Guáreña) tenemos· un 
llez qud6s:Iia~ llegar "a tooas únlco mediro i>ii<l Cubrir laS w-~;-
cap~ de'la;:wedad, y esto es gendas de Cinco pqblaciones. 
Cualidad qÜ~ 'hó:tooos los PEDRO M~ ió;EZ PéREz. eu.re~~~o ·• 

. poseén.:sob,fe ·tOdo cu_ando se 
bffi a un atiiL . 

-ANTONIA MARauE:z ANGUITA.. 

· : '-: - ·- - - ·-

. ' · 

¡ 

·¡ 

:j 
. j 

i 

sanidad ·Pública 
.. . : . 1 

Om~t:~l~~~~kho truiidi / ·· · j · y de:Cátiüaif · . 
. : i:.· • :-: -

• Las mU:jéi_"es y hombreS de la· Fa~ 
· lange, a través dE; presente escrito; 
quere~nos ·4ejár constancia de 
nuestrc) ~p¡.?y~~~í como expre.sax-. :: · 
m.iestra· ~qij:~<4d :coq ·las plata-'" .~ 
fomías _e-h-:ba6i:sa de Ja . Sariidad . 
Pública. · d·~~-Ñ,I#~ndraiejo; :Villa~: : · . 
franea· y 4_~,<qlliet?-es iedente::~-~~
mente .hari . Illiuri.fe5tado - ~que~- de-·: _ 
ninguna manera conséntirári ·.qu¿· . . 
los recursos sanitarios públicos \ra
yan a parar a · empresas privadas, 
Inientras previamente no estén so
lucionados los problemas de dota-

nal: 'Si no Saié:'ei;Co~ero. no Sal~ 
· Madero\ ·· : :~·- ~~,:-• · . · .- ;.- ~ 

Cuentan los mayores que, efecti" . .. 
.,ranlerLte, cuando llO puede Salir el . 

Santo Cordero el _q.ía de Jueves San- : . 
to, por. ~b#'S:O.td.~ las i1\Iyi~. =tam_,•;- . (('~ 
poco salía · en procesión la Santa · ·· · ... 
Cruz el díáj de mayo, hechp coli.? 
tatado durante muchísimos años· 
y ·que s~ 9.in.lJ?lia ineJ<:orablemeri-
:te.. . ·: .. 

Pues bien, la Santa Cruz, restau- . 
rada en el monaSterio de Yuste, 
llegó a ésta el día 30 de abril, de
parándonos la climatología una 
tarde luminosa y radiante para 

que pudiera bajar en 
procesión desde el 

~-=~~~------~~~ 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



(.' 

Ayu~a al Sahara 
Las mujeres y hombres de la 
Falange (FE-JONS) marúfestamos 
nuestra satisfacción ante la noti
cia aparecida recientemente. en 
los medios de comunicación regio-

. nales referida al inminente viaje 
al Sahara de arquitectos pacen
ses encargados de realizar un 
estudio técnico para la posterior 
construcción de cien viviendas, 
financiadas por la Junta de Extre
madura. 

Quienes desde el primer 
momento_ apoyamos, por consi
derarla justa, la causa saharaui, 
vemos con buenos ojos la crea
ción-de. esas cien viviendas que 
servirán para alojar a los refugia
dos procedentes de Argelia. 

En esta ocasión, dejando al mar
gen las diferencias ideológicas, 
hemos de· reconocer, y no nos 
pesa hacerlo, el acierto del gobier
no autonómico. Ya era hora que 
alguna institución pública se invo
lucrase de verdad en la ayuda soli
daria al pueblo saharaui, a quien 
el Esta9.o español traicionó, aban
donándolo a su suerte, hace vein
ticinco años. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 

GUAREÑA 

Hoy 1'1-5- zooo ,-
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gran escala está por llegar; las 
pateras sólo evidencian un deseo 
angustioso de salir de la-pobreza 
y es sólo el comienzo de la obli
gada diáspora que durante rrúle
nios el hombre viEme practicando 
sobre la faz de la tierra. 

ÓSCAR_ MANUEL ALONSO ASENSIO 
BADAJOZ 

~ guerra. que no cesa 
Pese a que el mando militar ruso 

-ha dado varias veces por ganada 
la guerra de Checherúa, ésta no 
parece tener visos de finalizar. _El 
presidente Vladimir '·Putin ha. 
admitido recientemente haber 
recibido una -oferta de paz de su 
homólogo checheno Aslán Masjá~ 
dov, a la que ha respondido exi
giendo üna rendición previa. Los 
dirigent~s fusas pretenden hacer
nos creer que todos los· habitan- · 
tes de Chechenia son terroristasi 
de hecho, desde el Kremlin se 
habla no de guerra, sino de 'ope-
ración antiterrorista'. · 
· Frente a1 genocidio y la limpie

za étnica perpetrada por las tro
pas rusas, los gobiernos occiden
tales callan. El 'gran hermano' 
yanqui y sus secuaces europeos, 
que en·ocasiónés anteriores han· 
aprobado y llevado a cabo inter
venciones desmedidas con una 
celeridad pasmosa-( el último 

· ejemplolo tenemos en el 'resca
te' de Elián), han decidido apoyar 

contra viento y marea al dirigen
te ruso. Por su parte, la ONU, en 
connivencia con quienes susten
tan a Putip.; hace dejación de sus 
funciones teniendo desatendidos 
a heridos y refugiados. 

Los falangistas nos sumamos a 
todas las orgimizaciones que vie
nen exigiendo la urgente puesta 
en marcha de un programa ínter
. nacional de ayuda humanitaria, a 
las víctimas provocadas por la 
guerra y un inmediato alto el fue
go que traiga consigo la retirada 
de tropas de la Federación Rusa, 
el fin de la limpieza étnica, el libre 
retomo de refugiados, la apertu
ra de negociaciones de paz y, final
mente, el reconocimiento del 
derecho de autodeterminación . 
para Chechenia. 

En otro orden de cosas; quere
mos aprovechar estas líneas para 
denunciar el falseamiento de la rea
lidad por parte de destacados 
miembros del nacionalismo vasco, 

_que comparan la situación che
chena con la de Euskadi. La his
totia posee valiosos arglimentos 
para demostrár que cualquier pare
cido o similitud entre la realidad 
de la república caucásica y va·s- · 
congadas es pura coincidencia. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
SECRETARIO REGIONAL FE-JONS 

• . GUAREÑA (BAOAJOZ) 

SIGUE EN LA PÁGINA SIGUIENTE~ 

HOY, Lunes 8 de Mayo de 2000 
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1 1 O 1 ELECCIONES 2000 Martes. 111 de marzo del 2000 \ el Periódico EXTREMAOURA 

El análisis 

Mucho 'descolocado' tras el1 
~ 

Históricos y veteranos socialistas extremeños deben encontrar acomo ~ b tra 
derrota electoral; en el PP no hay 'parados' porque consiguen el pleno 1 Se.l'!lal.:~~ 

4,~.; 
•tur" Q uién iba a pensar a las ocho 

de la noche del domingo que 
varios 'fijos' de la quiniela so

cialista iban a ser apeados de sus pue~, 
tos por el rival (el PP). En el PSOE no 
había dudas; el PP aún no se lo cree. 

El vuelco dado por los populares en 
Cáceres en la candidatura al Congreso 
ha descolocado a los dos afectados. El 
socialista José Maria Alvarez, tras ha
ber renunciado a la alcaldía de Corta, 
queda apeado del Congreso. Visto que 
su intención no parece la de volver a 
la escuela, el PSOE tiene que buscarle 
acomodo político. También descoloca· 

. da, pero feliz . está la popular Maria 
José González del Valle, íntima de Ana 
Botella, que va a ver culminado su de
seo de partir hacia Madrid. Además de 
dejar su escaño en la Asamblea (Mon
tal'\0 y Gilete sustintirán a ésta y a Ba
rrero, ambos elegidos diputados), de
be abandonar sus clases de profesora 
de inglés. No desea, sin embargo, de
jar la presidencia del PP placentino. 

SENADO 

Si ésta ha sido una gran sorpresa, la 
'bomba' que ha destrozado las aspira
ciones socialistas está en los comidos 
al Senado. En la provincia de Cáceres, 
quedan fuera de la Cámara Alta la se
cretaria local del PSOE de Cáceres, 
Carmen He ras, y el histórico Juan Igle
sias Marcelo. ideólogo del PSOE extre
meño y redactor de los últimos pro
gramas con los que han ganado las 
elecciones autonómicas. La primera 
ha pedido al rector reingresar en su 
puesto en Magiscerio. Mientras, irá 
preparándose para ser la candidata · 
del PSOE a la alcaldía de Cáceres. Igle
sias Marcelo, profesor ya jubilado, es 
quizá el menos problemático para su 
partido. El único que se salva de la 
quema es José Manuel Acuña, gana
dor de las primarias en Valencia de 
Alcántara, pero que fue recompensa
do con este puesto para el Senado por 
dejar libre la alcaldía a López Iniesta. 
Por el PP van · al Senado la concejala 
cacereña de Servicios Sociales, Rosa 
María Femández: y el presidente de 
NNGG. José Manuel Ballestero. Éste 
tomó partido en el congreso del PP 
por Acedo y luego lo hizo por Barrero. 
El premio fue la candidatura al Sena· 
do y ahora el escaño. 

En Badajoz la sorpresa ha sido idén
tica a la de Cáceres. La senadora Car
men Granados no ha podido repetir y 
ayer pedía el reingreso a su trabajo en 
la Asamblea. Ricardo Luengo deberá 
seguir como profesor de la Uex. En el 
bando contrario el 'descoloque' ha si
do festejado · con champán. Miguel 
Celdrán, alcalde de Badajoz, puede si
multanear los dos cargos. A éste le 
acompañarán María Auxiliadora Co
rrea. de Puebla de la Calzada, y la con
cejala de Uerena Maria José Solana. 

Congreso 

Resultados definitivos. en Extrem 
de l~s elecc_iones, legislativas 2000 

Ángel Carlos Bernáldez Rodríguez 
'vo~s: 117.184 (46,27%) 

Rosa Maria Fernández Pacheco 
.~tof 114.357 (45, 15%) 

0 ' 
José ~anuel Garcla Ballestero 
Votos: 112.864 (44,57%) 

$ . . ~~ José Manuel Acuña Bravo . ·\;lf.;) ~ vótos¡ 109.213 (43,12%) 

ll!ll!B ~ ~ O¡o 1mB % 
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J_esú_s _o_ornln_gu_ez. D_Qrninguez _ .. __ .. __ __ .1_1,0~~-- _. _4, 3! __ !~:~.l~~:P.~I • _~Mri_~Q!1 .~~-Q9Rªf .M.~~_qz _ .......... __ .. . _ .?.1 ,?.~9.. __ f!, 4_! _.!~:~!~X :P.~J. 
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Victoriano Durán Moreno 9.740 3,85 IU-SIEX-PRE Jqrn_~~-C-~!~~?.Q9.!!~.99j?_r ___ ____ _________ J_~,~-Qt ___ 4.9.4_.!~:~!~HR~. 
Júa~:P~di9.~~~!niiu~z:$~~~h~z:::::: :::;{5~L::Vü~::::::: :::.: :: : Osear Manuel Alonso Asensio 3.024 0.11 LV · 
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Extremad 
Los populares dan la sorpresa en Extremadura y colocan a seis diputados y seis senadores en Madrid 

El PP inflige al PSOE su prime 
derrota en la etapa democráti .... 
ÁNGEL BÁEZ 1 CÁCERES 

E 
1 Partido Popular ven
ció ayer al PSOE en Ex
tremadura al lograr 

seis escaños frente a lo ~ cinco 
obtenidos por las filas soCialis
tas. Los populares consiguie
ron 17.000 votos más que el 
PSOE en lo que "'pone su P.ri
mera victoria electoral eri'"la 
región desde la instauración 
de la democracia. 

Al 99 por cienco del escruti
nio. el Partido Popular obtuvo 
el apoyo de 307.450 electores, 
lo que supone el 47,39 por 
ciento de los vot0s. El PSOE, 
por su parte. consi:,("Ue 289.740 
votos, con el 44.66 por ciento 
de los apoyos. 

El número total de votantes 
en Extremadura alcanzó la ci
fra de de 653.875, un 76,69 
por ciento de la población, y la 
abstención se quedó en un 
23,31 por ciento. 

PSOE PIERDE·60.00n VOTOS 

Mientras que el PP ha logrado 
15.000 votos más que en las 
anteriores elecciones legislati
vas de 1996, el PSOE ha perdi
do cerca de 60.000 en esta nue
-va consulta. De los resultados 
en las urnas destaca, asimis
mo, la caída de ru . que, aun
que sigue ·sin tener representa
ción extremeña en el Congre-

so, se queda con 30.552 votos 
emitidos -11n 4,71 por ciento-, lo 
que significa la mitad de los que 
obtuvo en 1996, en cuyos comi
cios acaparó 62.502 papeletas. 

Con los resultados de ayer, el 
PP sitúa en Madrid a sus seis can
didatos al Congreso: Juan Ignacio 
Barrero, Francisco Zambrano y 
María del Carmen Matador,_ por 

Badajoz; y Amador Alvarez, 
Ramón Aguirre -y María José 
González del Valle, por Cáceres. 
En cuanto al PSOE, los nuevos di
putados son: Francisco Fernán-

'VARAPALO' EN EL SENADO 

En los resultados de las elec
ciones en Extremadura desta
ca, sobremanera, la elección 
de senadores, en la que se po
ne de manifiesto un verdade
ro 'varapalo' electoral del PP al 
PSOE. Los resulútdos permiten 
que los seis aspirantes popula
res al Senado ocupen escaño 
en "la Cámara Alta, en tanto 
que los socialistas deberán 
conformarse con sólo dos. Así. 
.por el PP estarán presentes en 
Madrid: Miguel Angel Cel
drán, Maria Auxiliadora Co
rrea Zamora y Maria José Sola
na Barras, por Badajoz: por la 
circunscripción de Cáceres es
tarán Angel Carlos Bemáldez, 
Rosa María Femández y José 
Manuel García Ballestero. 

En cuanto al PSOE, los dos 
nuevos senadores serán Fran
cisco Fuentes, por Badajoz, y 
José Manuel Acuña , por Cáce
res. Quedan fuera de esta lista 
personalidades de la política 
regional y socialistas de re
nombre como son Carmen He
ras , Juan Iglesias Marcelo. 
María del Carmen Granado o 
Ricardo Francisco Luengo. 

viajes 
marsans 
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"HOY", Diario de Extremadura => 
Viernes, 10 de Marzo de 2.000 
(Pág. 21) 

¿Qué otro extremo? 
En la página 30 del diario HOY 
cor:respqncliente al miércoles 8 de 
mai-zo" encontré una noticia tituia
da .'Los otros éanclidatos'. En ella 
. se.haqla del resto de opciones poli~ · 
tica.S, al margen de los grandes par
tidos, entre las que los extremeños 
podemos elegir el próximo día 12: 

. Hasta aquí, todo riormal; mi sor
presa se produce cuando leo la afir
mación: «En el otro extremo del 
esp~ctro político ... », referida a la 
candidatura de la Falange. ¿Qué 
quien~ decir esa expresión? ¿A qué 
extremos se. refiÉ~ren los redactó_: . 
res de dicha noticia? 

La Falange no se ubica en nin-

gún extremo del panorama poiíti
co. Los falangistas negamos tajan
temente cualquier comparación o 
inclusión que puedan hacer res
pectó a que la Falange séa una 
organización extremista: Ya esta
mos cansados de que nos juzguen 

. y nos califiquen sin conocernos. 
Usted conoce nuestras propuestas, 
puesto que en algunas ocasiones 
el diario HOY se ha hecho eco de 
ellas. Podrá estar o no de acuerdo 
con las misma~, pero coincidirá 
conmigo en que ninguna puede ser 
tildada de extremista. 

¿Es extremista querer reformar 
el ~sistema electoral, implantado 
defmitivamente las listas abiertas? 
¿Es extrerni$ta pretender poner fin 
al nuevo sistema de esclavitud que 
suponen las ETT y que ·e-l Inem 
haga efectivas todas stls compe
tencias? ¿Calificarla usted de extre
rnista :el he.cho de pedir que parti
cipen en la vida p"olíticas las aso
ciaciones, los sindicatos, lo~ 90le
giosprófesionales, etc., además de 
los partidos? Los falangistas aspi
ramos a construir urta sociedad de 
hombres y mujeres libtes,·sffi dis
tinción de credos, razas o cualquier 
otra condición o circunstancia per
sonal o social. Ese modelo de socie
dad que queremos construir está 
en las antípodas de cualquier pos
tura extre~sta, violenta o totali
taria. 

. . ' - · .. -
.PEDRO MIGUEL LO PEZ .PEREZ 

CANDIDATO DE LA FAlANGE 

AL SENADO POR BADA:JOZ 
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Los otros candidato'S 
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Desde Falange a Los Verdes, pasando por los regionalistas, los extremeños tienen 
·una decena de opciones al margen de los grandes donde elegir el 12-M 

La atención informativa la · 
acaparan los tres grand~.~= ·· 
PSOE y PP en primer lugar y . 
después Izqui~rQ.a Unida. · · 
Pero quienes se acerquen a 
la( rrha~fel12.:M.tendran . · 
para elegir Dtras nueve · ·· 
candidati.ITas eri táceres'· .. , · 
y once en Badajoz: Van · 
desde Los Verdes a los 
regionalistas, pasando por · 
La Falange, el Partido · 
Humanista, los· Socialistas 
Independü:}ntes o 1a Unión 
Centrista. 

ATORCE candidaturas · concu
rren a las _elecciones dell2-M 
en Badajoz. Además de los tres 
grandes partidos, PSOE, PP e 
ru' los electores podrán elegir 

entre un.a oferta variada. Dentro del espectro 
regionalista se encuentran Coalición Extre
m< J>REX -CREX) (encabezada por Isabel 

Contreras), y Extremadura Urúda (Maria 
Isabel Bazo). Un tercer partido de ámbito 
regional es el SIEX (Socialistas Independien
tes de Extremadura), que concurre con Pilar 
Barrientos como cabeza de l¡.sta. Estos tres 
partidos cuentan con concejales e .incluso 
algún alcalde en la región, pero no han alcan
zado representación en la Asamblea de Extre
madura rú en el Congreso. 
Urúón Centrista se presenta con Pedro Anto

rúo García Gil como cabeza de lista, y Los Ver
des con Felipe Martín Romero. En el otro 
extremo del espectro político hay dos candi
daturas falangistas: la denominada La Falan
ge, con José López Gutiérrez, y Falange 2000, 
con Guillermo Ramón Alemán Hernández. 
En el grupo de los partidos difíciles de encua-

HOY 

Los votantes de Badajoz podrán elegir entre 14 candidaturas y los cacereños entre 12. 

drar política o ideológicamente se encuentran 
Plataforma España 2000 (Ernesto Mila Rodrí- , 
guez); el Partido Humarústa (Victorino Anto
rúoRodríguez Franco); el Partido Demócrata 
Español (Luis Miguel Ballesteros); y el Parti
do de la Ley Natural (Juan Antonio Sanz 
Godoy} 

Extremadura Urúda con Pablo Herrero Magro. 
La lista de SIEX la encabeza Moisés Tierno 
Herrero; Los Verdes concurren con Alicia 
Rodríguez García; Urúón Centrista (Rafael Sán
chez Escudero); Partido Demócrata Español 
(Joaquín Sánchez Frías); Partido de la Ley 
Natural (José Luis Arques Carbonell}; La 
Falange (Luis Valentín Pérez Serrano); y Pla
taforma España 2000 (Ana Isabel de las Heras 
Dar geL 
Al Senado se presentan nueve candidaturas 

en Badajoz y otras nueve en Cáceres. 

REDACCIÓN. BADAJOZ 
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"El Periódico EXTRElVlADlJRA" ==> 
Domingo, 5 de Marzo de 2.000 
(Página 16) 

FE-dONS 

ALMENDRAL • Plaza Grande. 
14.30 horas. José López, Isabel 
Mª Vivas y :Pedro M. López. 

La Falange se opone a 
la privatización y a la 
negociación con ETA 

• Los miembros de La Falange 
en la provincia de Badajoz en
fatizaron su rechazo a la priva
tización y a cualquier tipo de 
negociación con ETA. El pro
grama electoral de esta forma
ción defiende que el AVE debe 
pasar por las ciudades extre- . 
meñas más importantes y que 
cortduyan las ob;ras de la 
autovía N-630, entre otros 
compromisos electorales. 

Los candidatos 1 y 2 de La 
Falange al Congreso, José 
· López e Isabel Vivas, y el cabe

Z51 de lista al Senado, Pedro 
López, participarán hoy en 
una charla-coloquio en Al
mendral, a las 14.30 horas. 

<::= "El Periódico EXTREMADURA" 
Domingo, 5 de Marzo de 2.000 

(Pág. 18) 
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AGENDA 

LA JORNADA 
PSOE 

CORIA • Casa de Cultura. 
20.30 horas. Juan Carlos 
Rodríguez !barra, Carmen 
Heras y José M. Alvarez. 

LA CODOSERA • Cine Avenida. 
21.00 horas. Juan Lorenzo 
Serrano, Gabriel Ramón 
Mayoral y Eduardo de 
Orduña. 

TALA VERA LA REAL • 
Ayuntamiento. 21 .00 horas. 
Juan Luis Pérez, Guillermo 
Femández Vara y Francisco 
Fernández Marugán. 

VIUANUEVA DE LA VERA • 
Casa de Cultura. 20.00 horas. 
Carlos Sánchez Polo, Antonio 
Caperote y José Antonio 
Rodríguez. 

PARTIDO POPULAR 

ZARZA DE GRAHADIUA • El 
Cisne Negro. 20.30 horas. 
Amador Alvarez y Francisco 
Javier Castellanos. 

GARCIAZ • Consultorio 
Médico. 20.30 horas. Angel 
Carlos Bemájdez y Miguel 
García Pintor. 

EXTREMADURA UNIDA 

DELEITOSA • Salón Cultural. 

FE-JONS 

CAMPANARIO • Sede local'del 
partido en la plazuela de la 
iglesia de la localidad. 20.30 
horas. Alonso Gallardo y 
Pedro Miguel López. 

El barómelro de Tele 5 revela que El portavoz socialista en el Consejo Asesor de RTVE en 

la maroria de los encuestados cree Extremadura, Abel Hernández, calificó de "desfachatez 

"desacertada'' la actitud del r cinismo" las acusaciones del PP respecto al uso que 

Gobierno en el caso Plnochet. Rodriguez lbarra hace del cenlro territorial. 

FE-JONS 

CAMPANARIO • Sede local · 
partido en la plazuela de la 
iglesia de la localidad. 20.30 
horas. Alonso Gallardo y 
Pedro Miguel Lópe~=-·"· _ 

VOTO NULO 

BAJO TECHO, 

MEJOR 

JAVIER ORTIZ 

E sto de que las elecciones 
sean a mediados de marzo 

no crean que no tiene una segun· 
da lectura climatológica. Veamos. 

Si los comicios hubiesen sido 
entrada la primavera -lo cual 
era complicado legalmente, ya 
que hace cuatro años también 
fueron en marzo- los candidatos 
hubiesen hecho otra planifica· 

ción para sus 
mítines. Allora 
se han visto 
obligados, la 
mayoría de las 
veces, a escoger 
recintos cerra
dos para evitar 
posibles contin· 
gencias del 
tiempo. No es 
plan repartir 
con los bocadi· 

"No importa que Aznar no tenga programa porque al final 
hará lo que le Impongan CIU y CC". UOS~ C. MAURICIO) 

"José Maña Cuevas es un burócratl'de la Administración 
que tiene que ponerse al servicio de José Maña Aznar'' 
(CIPRIA dSCAR) • 

A i \ 
L , 1 . s - s -- z 
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Sábado, 26 de febrero de 2000 

...,_GUAREÑA 

La Asociación de Vecinos se reunió 
con· los partidos de la oposición 
Alfonso Sánchez, nuevo presidente del Hogar del Pensionista 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 

GUAREÑA 

Representantes del grupo popular, 
IU y Falange se reunieron con la 
Junta Directiva de la Asociación 
de vecinos de Guareña, para tra
tar temas sobre la gestión que rea- · · 
liza cada grupo en el Ayunta-·_ 
miento, según Indicó Juan Fran
cisco Gómez Moreno, presidente 
del colectivo de vecinos. 

Tras el debate público que la 
AAVV orgarúzó días previos a las 
elecciones municipales con los 
líderes y candidatos a la alcaldía 
de Guareña, a excepción del socia- . 
lista y actual alcalde, Rafael Car
ballci López, «adquirimos el com
promiso de mantener unas reu
Iúones periódicas entre los gru
pos políticos que estuvieron pre
sentes en aquel d_ebate y esta 
AAvv;;, indicó Gómez Moreno. 
«Estas reuniones tienen-como 
objetivo principal, dice, mantener 
una estrecha relación con la ges
tión que realizan estos grupos en 
el Ayuntamiento>>. 

Y com·a se comprometieron a 
hacer balance municipal cada cier
to tiempo de las gestiones que 
cada uno hace, explicó el presi
dente de los vecinos guareñenses, 
<<en dicha reunión nos contaron 
temas sobre el agua, presupues
tos muniCipales, vivienda, con
centración parcelaria, etc.» Por · 
mutuo acuerdo todos se empla
zaron un nuevo contacto para 
poder seguir .la vida municipal en 
opiniones_ de qUÍenes mantienen 

. gestiones firmes con el gobierno 
municipal. 

En opinión del presidente de la 
AAVV de Guareña, sobre porqué 
no se invita al PSOE a estas reu
niones, Gómez Moreno contestó 
que ya en su día se le invitó y que 
mantienen estrechos contactos 

1 

MANUEL LÓPEZ 

Junta directiva de la Asociación de Vecinos de Guareña. 

con el alcalde sobre temas pun
tuales de la localidad. · 

La Junta Directiva decidió en 
su día asistir a todos los plenos 
que se celebren en el Ayunta
miento, y aqemás ha sido autori
zada por el regidor guareñés a gra
bar las sesiones plenarias. 

Hogar del Pensionista 
En una asamblea de socios del 
Hogar del Pensionista se eligió 
nuevo presidente, recayendo en 
la Qersona de Alfonso Sánchez 
Barroso Constantino. No se pre
sentó a la reelección Manuel 
Ramiro, que presidía la directiva 
del Hogar desde varios años. Su 
avanzada edad y los muchos años, 
al frente de los pensionistas han 
sido ias causas que le han llevado 
a tomar esta decisión; sin olvidar, 
ctice, a los compañeros de Junta 
Directiva que ha ido perdiendo a 
lo largo del canúno en su manda
to presidencial. 

Por tanto, una nueva etapa se 

marca en el Hogar del Pensioiús
ta, con una nueva Junta que 
apuesta porque los mayores de 
Guareña continúen cómodos y a 
gusto en el hogar. 

Deuda cumplida 
Tras el compromiso del titular y 
Consejero de la Vivienda, Javier 
Corominas, por resolver en un 
mes, dijo, la subvención de los pro
pietarios de las 37 viviendas que 
se entregó el pasado 2 de febrero, 
en relación a la tercera entrega de 
la Urbanización San Roque, el 
miércoles 23 de febrero, se entre
garon los talones nominativos y 
·conformados por el BanqJ a todas 
las familias afectadas por valor 
total de más de 42 millones de 
pesetas, entregados en presencia 
de los directivos de Coalba, empre
sa constructora. A una media de 
1.200.000 pesetas por talón, las 
familias quedaron satisfechas por 
comprobar la deuda saldada por la 
Junta de Extremadura. 
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.... . . ·_ 

· - -
-- : · ~ · GUARENA -- -

Presentado el 
libr.o - ~La - Falange 
en el silencio' , _ 
PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA 
En la biblioteca pública muni
cipal 'Eugenio Frutos Cortés', 
en un acto público organizado 
pOr la Junta local de FE-JONS, . 
se presentó el libro 'La Falan
ge del silencio', a cargo del edi
tor Miguel Ángel V ázquez, 
basado en una recopilación de 
escritos, discursos y declara
ciones de quien fueni segun
do jefe nacional de la Falange, 
Manuel Hedilla Larrey. 

Miguel Ángel Vázquez, 
director de ediciones Barba
rroja, expuso la enorme tarea 
de investigación realizada por 
José Luis Jerez Risco, profe
sor de la Universidad Com
plutense de Madrid, para reco
pilar los distintos documentos 
qüe conforman el libro. 

Pág. 25 
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1 36 1 PROVINCIA DE BADAJOZ Miércoles. 23 de lebrero del 2000 ]el Perlót11co EXTREMADUAA 

BREVES HORNACHOS 1 El alcalde apunta que es la Junta la que tiene ahora las competencias 

Una vivienda de Oliva sufre un Incendio 

• OUVA DE lA FRONI'ERA Una casa de Las Madronas sufrió ayer por 
la mañana un incendio sin que provocara daños personales. Los pa
dres y sus 7 hijos salieron por su propio pie. según los bomberos de 
Jerez. Como consecuencia del fuego ardió el salón y la cocina. 

Los padres se quejan del estado 
"lamentable" del colegio público 

Falange propone que 
los guardas rurales 
sean pollclas 

San VIcente convoca 
sus quintos premios de 
relatos breves 

ALFONSO NOGALES HORNACHOS ayuntamiento son dos emplea
das contratadas para tres horas y 
media, "tiempo insuficiente" 
para limpiar las aulas y depen· 
dencias de más de 300 alumnos. 
Desde la Ampa han pedido al al
calde, César Diez, ·que in cremen

-te este servido "pero nos dicen 

miento del personal de limpieza 
que siempre ha sido suficiente, 
.. pero si no es así, aumentarla
mes las horas de contrato". Al 
mismo tiempo, recordó que es la 
Junta la que tiene ahora las com· 
petencias en los arreglos e in
fraestructuras de los centros 

• GUAREÑA Falange Española, 
partido que no tiene represen
tación municipal, ha propues
to al consistorio que los guar
das rurales tengan competen
cias de policia rural, como un 
paso adelante en la defensa de 
los intereses del campo. o.a. 

• SAN VICENI'E DE ALCÁNTARA. 

la asociación cultural 'Vicente 
Rellano' ha convocado el V 
premio de relatos breves Villa 
de San Vicente 2000' dotado 
con 75.000 pesetas y un dibujo 
original de Javier Femández 
de Malina. 

L a Asociación de Padres y 
Madres de Alumnos (Am· 
pa) del colegio público 

Nuestra Señora de los Remedios 
de Hornachos, ha solicitado una 
inspección sanitaria a la junta de 
Extremadura para evaluar "la la
mentable" situación higiénica 
de las instalaciones del centro. 

que no hay presupuesto", ase- educativos. 
gura su presidenta, Maria Jesús 
Guantes Aguirre. CUCARACHAS 

El servicio de limpieza del que 
dispone el colegio por parte del 

Por su parte, el alcalde ha ase- Según los padres, la suciedad se 
gurado que se vigilará el rendi- ha ido acumulando, se han dete

, 
Cada SABADO, ~ 

Este s~ 

Falange propone· que 
los guardas rurales 
sean policías 

• GUAREÑA Falange ~spañola, 
partido que no tiene represen
tación municipal, ha propues
to al consistorio . que los guar
das rurales tengan competen
cias de policía niraJ, corno un 
paso adelante en la defensa de 
los intereses del campo. D.G. 

la quinta entrega: 
Diccionario Interactivo de biografías 
Fichas biográficas. Contiene más de 2.700 personajes. 
Dispositivos de búsqueda. Permite alcanzar la infomiación 
deseada mediante una sencilla búsqueda. 
Cronología. Un exhautivo cronograma, ubica a los 
personajes dentro de su contexto histórico. 
Ilustraciones. Más de 2.000 ilustraciones. 
Glosario. Más de 1.000 términos cientificos. 

el Periódico 
Con la colaboraéión de 

TIEMPO 

- _ riorado los suelos y el techo de 
uno de los cuartos de baño se ha 
desprendido, por lo que -perma
nece cerrado. Tras visitar los pa
dres el centro narran que "los 
maestros han encontrado cuca
rachas, las tuberias están oxida
das y hay malos olores". 

Desde la dirección del colegio 
se han manifestado estas mis
mas quejas, tanto al ayunta
miento como a la Dirección Pn:r 
vincial de Educación. Ahora los 
padres exigen una inspección de 
técnicos sanitarios del centro de 
salud; para demostrar lo que de
nuncian y que evalúen estas ma-
las condiciones higiénicas. 

Anuncian, además, moviliza· 
dones entre todos los padres y 
alumnos si, una vez realizada la 
inspección sanitaria, no se 
aumenta el servicio de limpieza . 

El alcalde ha acusado a la pre
sidenta de la Ampa de hacer de 
este asunto electoralismo y 
política. 

ZAFRA 

IU-Siex exige 
más control 
sobre las aguas 
residuales 

M. J: LAMA 1 ZAFRA 

• El concejal del Grupo Munici
pal Izquierda Unida-Siex ha h.,. 
cho un llamamiento para que 
ciudadanos, industrias e institu
ciones tomen conciencia a la ho
ra de controlar las aguas residua
les y los vertidos. Sebastián Aréva
lo cree que se necesita un control 
exhaustivo y que la solución pasa 
por una gestión integrada de las 
aguas residuales. 

Desde que la depuradora co
menzó a funcionar ha habido 
quejas por parte de la dirección 
de la empresa e incluso se han 
encontrado animales muertos. 
"El último vertido de gasóleo 
ha sido la gota que ha colmado 
el vaso, ya que se han produci
do unos peijuicios graves". 
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El PP insta a los socialistas a que Almunia aclare sus palabras en Salamanca 

El conflicto por el AVE 
llega hasta la Asamblea 

El grupo socialista 
quiere que el próximo 
Gobierno se defina 
sobre la alta velocidad 
por Extremadura 

A. M ROMASANTA 1 Mf:RIOA 

( E 1 grupo del PSOE-NI lleva 
mañana al pleno de la 
Asamblea una proposi

ción no de ley por la que insta al 
próximo Gobierno, sea cual sea 
su color politico, a que precise el 
trazado de la linea de alta veloci· 
dad que un ira Madrid y Lisboa. a 
que transcurra por Extremadura 
por ser ésta la mejor alternativa y 
a que la Comisión de Politica Te
rritorial del Parlamento extre
meño realice un seguimiento a la 

• BADAJOZ. El candidato socialista al Congreso por Badajoz. Francis
co Femández Marugán, afirmó que la familia española está sobre
cargada cuando tiene hijos de corta edad o enfermos a su cargo. ••• 

Fuentes acusa al PP de 
defender detennlnadas 
clases sociales 

• MONTI)O. El candidato del 
PSOE al Senado, Francisco 
Fuentes, dijo en Montijo, en 
un mitin de precampaña en 
que estuvieron otros candida
tos, que "el PP defiende unos 
intereses, los de unas deter
minadas clases sociales". N.M . 

Falange presenta sus 
candidaturas por 
Extremadura 

• CACERES. La Falange pre
sentó el sábado sus candidatu
ras por C;iceres y Badajoz, que 
encabezan Luis Valentin Pérez 
y José López Gutiérrez, respec
tivamente. Es la primera vez 
que Falange presenta candida
turas en toda España. 

ejecución de este proyecto. ~~:_~::::::~::::::~.:....:._:.._::::=~~;;;;======~~~~~~~~~~~~·l Según la portavoz socialista, Pi-
lar Blanco-Morales, "es ne 
rio adarar en sede parlam 
ria las enormes contradi 
nes en las que incurre el P 

Si n embargo. el diputa 
pular Rodolfo Orantos. a 
de un comunicado. se apr 
a seña lar que "en vez de pl 

IU advierte de 
divergencia co 

( ~1 discurso de 
Almunia 

EUROPA PRESS 1 CÁCERES 

• La Coordinadora Fede. 
Arcas y Responsable de 
mientas Sociales de lzq 
Unida (IU), Maria Teresa M 
se refirió el lunes en Cicer 
últimas propuestas rear 
por el candidato socia list/ 
Presidencia Gobierno, Joaq1 
munia. destacando que su ~ 

so "diverge en los Ítltimd, 
del pacto de acuerdo alea! 
con rrr·. ¡ 

Se refirió en concrem a i 
puesta de Almunia de ma\ 
las privatizaciones y las i 
ciones a la ley de 35 horas 
zadas durante la visita al C 
Empresarios de Madrid. E1 
quier caso. negó que lzq 
Unida filtra a rerirarsc de 

Fal~nge pre.senta sus 
candid.aturas por 
Extrema dura 

• CÁCERES. La Falange pre
sentó el sábado sus candidatu
ras por Cáceres y Badajoz, que 
encabezan Luis Valentín Pérez 
y José López Gutiérrez, respec
tivamente. Es la primera vez 
que Falange presenta candida
turas en toda España. 

na de las circunscripcior--------------------:-:-----:--:-:-:-==== 
las que concurre junto al PSOE ..... ~~"-
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Patronal y sindicatos se enzarzan 
por la huelga de la construcción 
Los sindicatos convocan mañana huelga general del sector 

., 

PAlitO SÁNCHEZ MI::RIDA 
La huelga general en la construc
ción, convocada· por los sindica
tos para mañana y pasado, esU. 
enfrOOtanoo a la patronal y los sin
dicatos UGT y CCOO, ftnnantes de 
esa convocatoria. Para los sindi
catos, la patronal tiene mucha 
respOnsabilidad en el fuerte lncr&
mento de accidentes que se están 
produciendo. Pa·ra la patronal, la 
huelga carlice de motivos labora
les y s6lo obedece a motivaciones 

oportuniSta.~.· ¡"¡¡· 1·1-1.-. !1111! .. 11!1•-·• 

Corominas no aventura 
fechas de la puesta en 
marcha de la línea aérea 
EFE M~RIDA 
El consejero de Urbanismo , 
Vivienda y Transporte, Javier 
Corominas, señaló ayer que hay 
que ser prudentes respecto a las 
negociaciones que la Junta de 
Extremadura mantiene para la 
puesta en marcha de un servi
cio aéreo en la región, por lo que 
no quiso aventurar una fecha. l 

El consejero Javier Coromlnas 
indicó que prefiere esperar has
ta tener algo asegurado «y con 
comprometerme antes de que 
se cierren las negociaciones•, 
ya que, en su opinión, •hay 

antes con servicio aéreo, pero 
no hacerlo a cualquier precio•. 

El consejero indicó recordó 
que en este proceso la Junta de 
Extremadura ha cambiado de 
estrategia, ya que ahora la nece
sidad de conexión no es con 
Madrid, sino con el resto de 
España, Europa y el mundo y 
hacerlos en condiciones ade
cuadas . 
«Cuando este terna está así, lo 

prudente es esperar a tener 
seguridad de que se va a alcan
zar acuerdo, porque debe haber 
equilibrio éntre lo que se nos 
ofrece y los que se nos pide•, 
señaló. 

ELpaSadq ~l>~do en el . Hotel Tryp de _Méri9~ .§~ proC.cdi6 a la 
preserif;ac;ipt(d(flaS candidaturas de ia Falange en Extrernadu
ra.,---encapéZadas al-Congreso por José L6pez Gutiérrez (Bada
joz) y Luis Valentín Pérez (Cáceres) y al senado por-Alonso 
Tunno en Cáceres y Pedro MiguelLópez por Badajoz. 

de reserva• a las rei•l'ini:lic:aci,om#J 
de los sindicatos, ya 
sector al que se está •m.acl~ac:¡jtf~ 
do• es a ·los obreros de la 
trucción, con un alto índice 
siniestralidad. 

en Extrernadura un total de 
mr,.PinPinm del21,79 por cien

de 1999 según la base de dato. 
Información Económica S.A. El número de sacie

disueltas ese mes en la comunidad extremeña fue de 15. 

población actual del Lince Ibérico en Espai\a es de unos seis
ejemplares, aproximadamente la mitad que hace unos 

según el biólogo de la Estación de Doñana (Sevi
Ferr~ras . Las poblaciones más importantes de Lin
en España se encuentran en las comunidades de 
Castilla-La 

Huelga oportunista 
Para la patronal, la huelga prevista 
para mañana y pasado es pura-

tes; según sus estimaciones, :-·' 
durante el año pasadó· hubo 
14.616 accidentes laborales en la 
Región; de esos, la tercera parte 
correspondieron a· la construc
ción. Creen que esas cifras ofi
ciales están incluso por debajo de 
la realidad. En accidentes morta
les, por ejemplo, las estadfsticas 
reflejan seis muertos el año pasa
do, pero no incluyen alú a los tres 
jóvenes que murieron en la carre- . 
lera mientras se dirigían a traba
jar a una obra 'de.Oáceres. : mente oportunista y obedece sólo 

al seguidisrno de los sindicatos 
extremeños de una convocatoria 
nacional. • Si no hubiera habido 

~~~~~~~~~~nu~"llones 
de pesetas y creen que sólo la 
acción de los piquetes podrá parar 
mañana a los trabajadores que no 
deseen secundar el paro. 

El pasado sábado en el Hotel Tryp de Mérida se procedió a la 
presentación de las candidaturas de la Falange en Extremadu
ra, encabezadas al Congreso por José López Gutiérrez (Bada
joz) y Luis Valentín Pérez (Cáceres) y al senado por Alonso 
1\mno en Cáceres y Pedro Miguel López por Badajoz. 

· Por su parte[ el' coordinador 
regional de !U 'Manuel Cañada 
mostró su.•apOyo siil ningún tipo 

UNIVERSIDAD NACIONAL DE 
EDUCACIÓN A DISTANCIA 

CENTRO REGIONAL DE EXTREMADURA- Mérida 

CONVOCATOR~A DE PREMIOS 
· DE INVESTIGACIÓN 

Duración: Hasta Diciembre del año 2000 

el Moreno de Vargas; 10 - 06800 MERIDA 
Tino. (924) 315050/11 Fax. 302556 Emall: info@merida.uned.es 

WEB http://info.uned.es/ca-merida 

La cacereña que mató a su · marido le 
denunció tres veces por malos tratos 
Las tres veces le perdonó, e intervino para que le dejaran libre 
SERGIO LORENZO CACERES 
En los últimos cuatro meses, 
Marla Mercedes Rodríguez denun
ció tres veces a su marido, Luis 
Fernando Pavón, por maltratarla. 
Las tres veces la policía detuvo a 
su marido, y en las tres ocasiones 
le pusieron en libertad al poco 
tiempo de estar preso, ya que ella 
le perdonaba y quitaba la denun
cia. Cuando su marido estaba 
deterúdo después de pegarle, ella 
se preocupaba hasta de buscarle . 
un abogado para que saliera libre. 

El pasado domingo s.u marido 
le volvió a pegar, y por primera 
vez. según su versión, le amena
zó con una navaja. Según la decla
ración que realizó ante la jueza 
que lleva el caso, ella le quitó la 
navaja y de una forma accidental, 
terminó el arma clavada en el 
pecho de su marido, originando 
su muerte. 

En los últimos meses Luis Fer
nando Pavón estaba más agresi
vo con su mujer, al estar más aleo- . 
holizado que en otras épocas de 
su vida, echando la culpa a haber
se quedado · en paro. En los juz-

HOY 

Mercedes Rodñguez se encuentra en la prisión Cáceres l. 

gados a María Mercedes Rodrí
guez se le había preguntado cómo 
era posible que perdonara al 
marido que le agredía, comen
tando ella que a qué sitio iba a ir 
con sus hijos pequeños y sin tener 
trabajo. 

María Mercedes se encuentra 
ahora en la prisión Cáceres l. Su 

abogado Juan Carlos Iglesias 
señalaba ayer que presentarla un 
recurso al auto de prisión, para 
que Mercedes pueda estar en 
libertad sin fianza hasta el dia del 
juicio, que seguramente será con 
jurado. El letrado señala que este 
es un caso de muerte debido a un 
accidente fortUito. 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



AlvaradO'Culpa -
al Gobierno de. que 
1a Reg¡oo oo · 
cumpla la nonna 
sobre depuración 
CaJA HERRERA MBliDA 
El coitsejero de Obras Públi
cas y 'I\.trismo, Eduardo Al va
rado, culpó ayer al Gobierno 
central de que Extremadura 
incumpla la normativa res~ 
pecto a la depwación de aguas 
residuales. · 

Esta critica surgió a raíz del 
comentario que realizó la 
ministra de Medio Ambiente 
Isabel Tocino ·durante su visi
ta al embalse del Zújar res
pecto al retraso que sufre 
Exlremadw - ' · • ·---- -- - · 
de aguas ri 

•Es de o/ 
- que yo lf · 

ministra.' 

( 
'S ¡>( 

. ·:Xfll 
tral ... SE 

José Garda Bote y José Campos están entre los presuntos 
autores de los delitos de injurias y calumnias a Policía local 

CH.~ ALMEND~O 

La juez del juzgado número uno de 
Almendralejo ha dictado auto, a 
petlc16n' del fiscal, por el que se 
a.bre juicio oral a ocho concejales 
socialistas del ay\,ntamlento de la 
ciudad de AJmendralejo por los pre. 
suntos delitos de Injurias y calum
niaS a la pollcia .. 

El juicio oraJ ·ha sido ya lijado y 
se celebrará en el juzga,do de lo 
penal de Mérida el próximo dfa 
....... "" ··---h-- ·- -·-~-·----·-

~.>,,.,,"'.;_;¡J;f:~.. ,_...----~-- ~--:--·- . 
-~ .... ~ ·. ""::_ . . ' ':: 
-~ ~ 1 

_, 

SOE: ~~No 5e ven ; 
los51.000 
millones que 
Medio Ambiente 
dice que invirtió" 
EFEM~RIDA 
El can<lidato'socialista_númc
ro uno al Senado por Badajoz, 
Francisco Fuentes Gallardo, 
ha pedjdo al Gobierno de 
Aznar que aclare en qué se 
han gastado Jos 51.000 millo
nes de pcseta,s, que según alir
_m6 la Ministra de Medio 
Ambiente, se han invertido en 
la región, •por que no hay 
manera de verlos•, dijo .. 

Con esta afim1ación, Fuen
tes contestó a las declaracio-
___ l..__.__ ___ __.._:._::_.-· ··----

FE~JONS LA FALANGE 
recordó i 
el plan : 
depurac; 
les que~ 
cutivo ru 
ExtJ:ema 
nes de ¡x 

Elcons 
cas quiso 
go que, at 
no vaya a 
va en su 1 
cumplirá; 
la depura< 
duales co 

·Junta Regi_ó.nal de ~xtremadur·a 
Sábado, 19 de-febrero de 2000 -20'30 horas 

Salón TRAJANO HOTEL TRYP MEDEA Mérida 
ACTO PÚBLICO .. y PRESENTACIÓN DE CANDI.-DATURAS 

Comurúdaa J\UWI•via~a- . 

Más incumplimientos 
Eduardo Al varado también 
recordó que las Confedera
ciones Hidrográficas tienen 
que atender wu serie de cami
'nos que caliticó como absolu
tamente necesarios. 

te.de-¡,¡ ñiiñiStra no Jláocr iñVI
tado al presidente de la comu
nidad en la que se inaugura la 
obra• , dijo Fuentes. 

•A nú me gustarla que se 
diera una vuelta por la zona 
del Guadiana, por el Tajo, el 

injuriaron y calumniaron a la 
policfa local y a miembros del 
sindicato UGT del Ayuntamien
to. Gaicfa Bote manifestó en la 
rueda de prensa en la que 
supuestamente calumnió que el 
Ayuntamiento de la ciudad-con
cede subvenciones para comprar 
pensamientos e intenCiones que 
tienen algunos policfas o algún 

- p-olicfa que utiliza esta función 
en beneficio del Partido Popu
lar. Los acusados, Garcfa Bote y 
Campos, tuvieron que presen
tar en el plazo la cantidad de 

HOY 

Injurias y calumnias se dlrlgian a la Policía Local. 

Además, el candidato socia
lista señaló que la obra inau
gurada por la ministra fue lici
tada cuando gobernaba el par
tido socialista, por Jo que no 
comprende por qué la miriis
tra la ha presentado como un 
logro del gobierno de Aznar. 

(
•. ·•, o el Alagón, para que 

.i aspecto tan deficienU
simo en el que están•, comen; 
tó. • Y si seguimos hablando de 
incumplimientos, le recuerdo 
(a Tocino) que habla un plari 
para e1 uso social de los embal
ses que las Confederaciones 
iba a acometer en esta le&;s
latur3», criticó. 

EDICTO 
Jesús Miguel Montno Ramfrez, juez 

de ""-a Instancia e lnstruoc:lón de 
-del Duque' y""....- judic:ial. 
~ saber: Que en este juzgado &e 

1.600.000 p~setas. · 
Al resto de afectados se les 

reclamó el depósito de la canti
dad de 600.000 pesetas para 
asegurar las responsabilidades 
pecuniarias que pudieran 

el apercibimiento 
presentar las can

en el plazo seña
embargarán ienes en 

sufic\ente para asegu
suma seiialada. 

FE-JONS LA FALANGE 

sigue ._¡ionle de - el n.• 
141199 a instancia de don _M811UOII.Iif 
Uerena Gómez y dot\a M.• 

Junta Regional de Extremadura 
Sábado; 19 de febrero de 2000 - 20'30 horas 

Salón TRAJANO - HOTEL TRYP MEDEA Mérida 
ACTO PÚBLICO. PRESENTACIÓN DE CANDI Sánchez J.lansilla, representados por 

proa¡rador.l Sra. Sierra SOnchez, sobre 
reanudación del b'acto sucesivo lnte
numc>ido de la olgoHnla ronca: 

·Casa en la caJSe Coaón n.• 1 de 
E~ de Lares {Badajoz), de 
unos 90 metros cuadrados. 
~: Derecha entrandO, Mardal 

V- LuQue; Izquierda, con Antonio 
ROdriguez Gatcla; y por la espalda o 
iondo, ccn Manue4 Guüérrez Marin•. 

Está liibce de cargas o gravámenes. 
Se er-cuer-dtll inscrita en el Registro 

de la Propiedad de "'*"" de AJcocer 
(lladajQz), al lomO 43, del 100> S, loiK> 
62, l'rca registra~ 677. 
Por~ de esta lecha'"' ha 

admitido a ~· ~ expediente, al 
haber>e ~loS raquisitoo legales, 
hal>4-oc:or1lado c:ltar a los her-. 
ros desconocidos de k'ls titulares regis
traJes y alas pei'SOf\&S 'OnCJradas a quie
nes puoda pe<judCar la inscripción .or;. 
citada, con ~ fin de que dentro do kls 
diez dia.s siguientes puedan compare
C8f' en este juzoaOo para alegar lo que a 
5U defet.:ho CCle'MK91.· 

Dado en Hemtra del Duque a 22 de 
OCiubre de 1999 .--él juez: 

l:it.J COMERCIAL 
~PAULE, S.L. 

AL.MACEN DE PAPELERIA Y 
.CONSUMIBLES JNFORMKICOS 

PN'El.~~ 
LJ.SSR, QiOMO CE THTA 

:nr~ 
CIITAS LiiiJ)j · ~ 
iloi'RE-SOAAS 

Diolrl>udóny-do 
aru-doo pono otOiarlo 

HOY 
A-11m*'do~n".15 

T-251&12-BADAJOZ 

Dot\a Guadalupe Gutiérrez Epea, Seaelaris 
dei.Juz91do de Primera Instancia de Herrefll 
del Duque. 

EDICTO 
Hago saber. Que en el expediente de 

dedarac:ióo de herederos abintestato seoui· 
do en este Juzgado aU nUmero 1-4511999, por 
lalleclmiento · sin teslar de don Diego 
Gutiérrez Mansilla, ocurrido en Monterrubio 
de la Serena el dfa 24 do lebrero de 1996, 
promovido por dofla Victoria Gutiérrez 
Mansilla, se ha acordado por reso'ución de 
esta fecha tlamar a kls que se crean con Igual 
o me;or derecho a la herencia que kls que la 
solicitan , para que comparezcan en el 
Juzgado a reclamarta dentro de treinta dias a 
partir de la publicación de este edicto. aperci· 
biéndoles que de no verificatio les parará ol 
pefjulclo a quo ~ya lugar en derecho. 

En Herrera del Duque a 11 do enoro de 
2000.-tASECRETARIA. 

el juzgado de lo penal, que por 
tumo corresponde a la ciudad de 
Mérida. 

Esta resolución se ha comuni
cado a las partes para que pro
cedn a asignar abogado y pro
curador. Ante este auto no cabe 
recurso alguna, según indica la 
juez del juzgado número 1 de 
Almendralejo. 

Por otra parle, Fuentes 
Gallardo, sei~aló que el Parti-

- do Socialista tiene corno obje
tivo conseguir el cuarto di¡m
tado por la provincia de Bada
joz,·y reseñó que seria muy 
importante conseguirlo para 
poder ejercitar posteriomlen
te. el pacto con 1 U. 

concejal del PP Díaz la 
deja la corporación 

nicipal de Villafranca 

VILLAFRANCA DE LOS BARROS 
El concejal del PP en el ayunta
miento de Vuillafranca de Jos 
Barros, José Maria Díaz la Orden, 
ha decidido abandonar la corpo
_ración municipal por discrepan
cias con su grupo, como se ha 
venido observando a lo largo <le 
los plenos celebrados en los que 
claramente se porúa de manifies
to el distanciamiento de posturas 
e incluso en el voto entre e l con' 
ceja! dimitido y su gmpo. 

Aunque el cese rlel edil del Par
tido Popular se daba por hecho, 
su. decisión no se ha mntcriaJizu
do hasta el mediodía de ayer, jue
ves, en que presentó en el ayutl
tamiento su escrito de re1iuncia. 

Para las ocho y media de csla 
noche está prcvi.o;La la cclchrddóu 
de un pleno extraordinario, en el 
que se tratarán otros asuntos de 
interés municipal, aunque con 
anterioridad la corporación debe
rá celebrar otro pleno extraonli
nario para conocer la nueva cclrn
posición de la corpor.1ciót1 muni· 
cipal tras la renuncia de Diaz la 
Orden. 

Nueva concejal 
En la misma sesión tomare\ pose
sión como llueva coneejal riel 
grupo popular ~-1aria Teresa Tor
tonda Gordillo, al ser la siguicn· 
te en la lista presentada por el 
PP a las elecciones de junio del 
a1lo pasado . 

Antonio
Texto escrito a máquina
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~ CABEZADEL BUEY 
.. -~ CASTUERA ~~ ~ 

J. ~ 

Las obras de los plane ~tura co 
provinciales comenzarán 
por la reforma de la calle 
Zurbarán este año 
El pleno municipal designó a los 
componentes de las mesas electorales 
DIEGO GOOOY VANCES CASTUERA 

El pleno extraordinario de la 
corporación municipal de Gas
tuera aprobó definitivamente la 
petición de gestión a la Diputa
ción Provincial al Plan Local de 
Obras para el trienio 2000 1 

una previa planificación . final
mente durante el año 2002 se 
solicita la inversión de 
25 .000.000 de pesetas. de las 
que 8.000.000 serán para ace
rados de distinta s ca lles; 
7. para mejoras en la 

eral Lu xá n y 
complcment.ar 

el Recinto ferial. 

Guareña: Hoy presentación de un libro sobre Falange 
Hoy, a partir de las 20'30 horas se presenta en la biblioteca muni
-cipal 'Eugenio Frutos'de Guareña, el libro 'La Falange del silen
cio', escrito por Miguel Áilgel Vázquez y basado en una recopF 
!ación de escritos y discursos de Manuel Hedilla, segundo jefe 
nacional de Falange. Interve_ndrá el propio editor Vázquez en 
un acto organizado por la junta local de FE-JONS de Guareña, 1derían 

informa Pedro Fernández. 

El enlace entre llneas de Siruela 
y Helechal, que va de Capilla a 
Garlitos y que elimina la situación 
de punta de varias localidades, 
entre ellas Cabeza del Buey, se 
contempla en efPlan de Inver
siones 1999-2003 firmado entre 
la compailfa eléctrica y la Junta 
de Extremadura, dentro de las 
nuevas instalaciones a construir. 

La doble alimentación, supon
drá que cuando se produzcan ave-
ría! •, línea eléctrica que swni-
ni !Sta localidad, proceden-
te de vlllanueva de la Serena y de 
Castuera, y con la existencia de 
la llllión que suministra a la zona 
de Talarrubias, Siruela y Garlitos, 
podrá darse suministro alternati
vo tanto a Cabeza del Buey, como 
a otras poblaciones y as! se con
sigue que, cuando una de estas 
líneas se a verle, mediante la cone
xión con la otra, se evite que tan-. 
to ésta localidad como los demás 
pueblos afectados por ambas líne
as, quedasen desabastecidos. 

El alcalde caputbovense José 
MuJ\oz catalogó de necesidad el 
enlace, y una vez que la Conúsión 
ln!orrnativa de Obras y Urbanis-

mo acordó, por unanimidad de los 
grupos politices proponer al Peno 
Murúcipal la solicitud, pidió que 
se remitiera el acuerdo plenario a 
todos Jos murucipios afectados 
para que también ellos hicieran la 
petición y adoptaran el acuerdo 
en el mismo sentido. 

Coneejana de Juventud 
La concejalfa de Juventud en cola
boración con el Gabinete de Inser
ción Socio-educativa (TISE) desa
rrolla una campana de ilúorrna
ción a la jóvenes, con el fin de dar
les a conocer, cursos, subvencio
nes, ofertas de empleo, becas, 
concursos o actividades de ocio y 
tiempo libre que tengan lugar en 
cualquier punto de Extremadura. 

Esta concejalfa publica también 
a principios de cada mes un Perió
dico Juvenil, como instrumento 
de uso para jóveneS que quieran 
aportar ideas o publicar trabajos 
de cualquier tipo. 

Dentro del programa de activi
dades, Gema Mora, responsable 
del área de Juventud en el Ayun
tamiento, indicó sobre el comien
zo de las clases de guitarra, pia-

Don Benito. De todos los instru
mentos, el aprendizaje de bandu
rria, acordeón y laud, va orienta
do a la posibilidad de captar músi
cos para el grupo local de Coros 
y Danzas 'El Barbuquejo', que 
recientemente a entrado en la 
Gufa de Diputación con el objeti
vo dar a conocer el folklore de la 
comarca. 

Carnaval 
Con motivo de la festividad de 
Jueves Lardero el día 2 de marzo, 
la organización del Carnaval, abre 
el programa invitando a todas las 
murgas y personas que a nivel 
individual lo deseen, a vestirse con 
el disfraz del pasado aiio. Los des
files infantiles, se han fijado a par
tir de las 10 horas de· la mañana 
del 3 de marzo. Hasta el momen
to han confirmado su participa
ción los colegios Muñoz-Torrero 
y Extrernadura, centros en los que 
está previsto que se disfracen más 
de 500 alumnos. 

La Universidad Popular conti
nuará subvencionando en el2000, 
a todas las murgas y comparsas, 
grupos o personas que Jo solici
ten y se inscriban antes del dia 1 
de marzo a las 14 horas. 

un presiden Le y 

l·····~~~~s por cada mesa y dos 
por cada puesto de 

éstos, en total treinta y se is 
actuantes y setenta y dos poten
ciales sustitutos. La lista de los 
designados se hará pública y se 
comunicará a los mismos. 

El alcalde dio a conocer el 
nombramiento acordado por la 
Presidencia de la Junta d e 
Extremadura del edil de este 
Ayuntamiento, F'rancisco Pérez 
Urbán, como director general 
del Patrimonio Cultural, noticia 
acogida con el mayor be neplá
cito por todos. 

Guareña: Hoy presentación de un libro sobre Falange 
Hoy, a partir de las 20'30 horas se presenta en la biblioteca mwli
cipal 'Eugenio F'rutos'de Guareña, el libro 'La Falange del silen
cio', escrito por Miguel Ángel Vázquez y basado en una recopi
lación de escritos y discursos de Manuel Hedilla, segundo jefe 
nacional de Falange . Intervendrá el propio editor Vázquez en 
un acto organizado por la junta local de FE-JONS de Guareña, 

Pedro Fernández. 

IU de Rena pide la reparación de la carretera EX-351 
IU de Rena ha solicitado a la Consejeria de Obras Públicas y 
Turismo el arreglo de la carretera EX-351, en concreto del tra
mo en el que se encuentra el antiguo puente del ferrocarril. 
Según fuentes de JU local, el Ayuntamiento ha tenido conoci
miento de que Renfe ha autorizado la demolición de este puen
te, cercano a la localidad, por Jo que demandan a la Junta la 
mejora y ensanche de esta carretera. La EX-351 sirve de enla 
ce a la localidad con la Carretera Nacional 430. 
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T A DE EXTREMADURA Sábado, 27 de enero de 2001 - 20'00 horas - EN SALÓN NILO-GUAREÑA 
Acércate a la Falange ¡Conótenos! Teléfono 666 20 46 96 

1 LO TlfNt~ 
~ - 'NEGRO 

. EL COBRADOR DEL FRAc• 

' :924 24 40 41 
www.elcobradordelfnc.cOIII 

ARRAS BIBUCAS. rl 
· Bodas de plata y oro, 

nacimientos 
acontecimientos familiares, 
~ aFJiversarios de. empr~ 
91 420 00 17-91 420 ()() 01 

FAX 91 429 83 69 

NUIIISMATICA IBEAICA 
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... VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR 

Falangeros y falangistas 
Brillante artículo el que publicó 
el pasado 25 ele noviembre Feli
c ia n o Correa en s u h abitua l 
columna ele HOY. 

En el mismo, de manera magis
tral, denunciaba la continua ins- ' 
trumentalización que ele la figu
ra y la obra ele .José Antonio Pri
mo cleli.ivera hacen los extr e
mistas ele derecha, a los que el 
auto r denominaba «falangeros». 
Calificativo, fruto ele! ingenio ele! 
se i'lor Correa, que cons id e r o 
--.,.,o ,.J·,r1n v::1 oue esa <<¡;(e nte ele 

CARTAS 
AL DIRECTOR 

navaja, ultras con cru ces gama
das, correajes y desafíos (. .. )» 
jamás podnín ser falangistas. La 
Falange no es el cóctel descafei
nado que F'ranco cliselió para sus
ten Lar su propio régimen. 

La auténtica Falange, cuyos 
pronunciamientos progresistas y 
rcvolu cion(lrios fu eron sil encia-

c;los tanto por la dictadura como 
por la actual monarquía parla
mentaria , es aquella que aspiÍ:a a 
alcanzar <<e l sucfí.o ele la justicia, 
fundamentalmente para los espa
fi.ol es que más carecen ele pan y 
ele justicia», compi'ometiénclose 
con las clases más necesitadas y 
denunciaiiclo a los parásitos 
pudientes ele una sociedad desi
gual. Esta es la F'alange por la que 
luchamos los falang istas a quie
n.es, todo hay que decirlo, nos 
as qu ea n profundamente los 
falangeros. 

Sigfr eclo Hillers e n s u li b ro 
<<Ética y Estilo» afirmaba que los 

N 
o 
o o 

falangistas <<Contemplamos el 
futuro con fundada esperanzas. 
Se equivocan quienes se apresu
raron a extendernos un certifi
cado ele defunción» . 

Apostar hoy por la Falange es 
hacerlo por los mismos presu
puestos fundacionales y espiri
tuales ele José Antonio -según 
cuenta Miguel Argaya en << Los 
fundamentos ele la Falange-, lo 
que conll eva <<imponerse una 
incómoda obligación moral: la ele 
no dejarse llevar, la ele optar por 
lo difícil, por Já lu cha a co ntra
corriente , y abogar por la susti
tución completa y radical del Sis-

tema vigente>>, intrínsicamente 
perverso. 

Frei1te a los defensores ele éste 
sistema injusto e insolielario, tam
bién frente a los nostálgico s 
falangeros que, como decía Feli
ciano Correa, <<no se han nioles
taclo en leer un papel>>, los falan
gistas aspiramos a transformar el 
actual modelo ele sociedad. 

Aspiramos, en palabras ele. 
nuestro funelaclor, a <<desmontar 
el Capitalismo >> . 

, PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 

SECRETARIO REGIONAL FE-JONS LA 
FALANGE EN EXTREMADURA 

(GUAREÑA) BADAJOZ 
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HOY, Domingo 19 de Noviembre de 2.000 

La continuidad 
de los··plane5.de insereió·n · 
En.las prO:ximas semanas, los 539 
técrucos de InserCión Socioeduca
tiva que trabajan eri E:Xtremadilla 
se quedarán sin empleo, ~ai ~oilciwr 
el progriffia puesto en ID.a.iclill ruice 
un ciño por el Ministerio de Educa
ción. 

Estos técnicos se han dedicado 
a atender espeCialmente a jóvenes 

. con problemas de msen::ión edu
cativa y laboral; han orgatúzado y 
diseñado cursos de formación y_ 
actividades cu.J.turales que ayuden · 
a esos jóvenes a tener más fácil el 
acceso a un empleo. Desde.Falah
ge considerarnos que el balance de 
la labor realizada por los técnicos 

::: 

· de 'I~~-~fqi_§#' '$9:éioeduc~tiv~ en 
· E:itreriládura~.es altamente.pósiti-
... ·\f¿-~ : En :llil~ti%~g18ht§·€ ·~tisie'rtfu 

· -~ · ~- . · . .. , ... . : ~: --. \. r ,- .. · . . . - -- - . : - .· ·. ! - - --

eri' Jjia!~há:;-'--á través de ayútl.ta.:. 
· ffiientos Y. m;a.rlcomlmidadés, 290 . 
prográiñaS ·ué':. ililiérC16ri. sóéíoedu-· .. 

. cáti.va ateridído~h:>6r 539 técrucos. 
Tras realii8I.eíl'Vaiias pobladones 
un ligero sondeo a los usuarios de 
dichos programas, podemos afir
mar que los ciudadanos extreme
ños que se hari beneficiado de los 
servicios prestados por los referi
dos programas; tienen una opíriión 

· muy favorable·de los mismos. Des
de FE-JONS/La Falange no enten
demos que se den por concluidos 
unos programas que han demos-

. tracto sobradarnEmte su eficacia. 
Creemos ·que es necesario dai1es 
continuidad, ya que estanjugan.G.o 
un papel importante en la din3rnl
zacíón -social, cultural Y. educatiya 

· de _lo~ pueblos y ·ciudades extre
meños. 

Pedirnos a la Junta de Extrema
dura que tome cartas en el asunto, 
bien intercediendo ante el Minis
terio de Educación para que pro
ITogue los plane~, bien asuriúendo 
directamente las competencias en 
esta materia. -

JOSÉ ANTONIO ALONSO TURMO 
JEFE REGIONAL FE-JONS EN 

EXTREMADURA PLASENCIA 

SIGUE EN LA PÁGINA SIGUIENTE~ 
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~.4;:lb.UUU, SWLWJ.llUS .i:::i.J. .UUU.uuu, 

· que ·según el alcalde José Muñ.oz, 
; se supone que va: a ser el gasto 

del parque de maquiriaria para el 
al\o 2001. • · 
·_ Como ya informamos en su día, 

el Ayulltamiento comprará próxi-
. malnénte dos máquinas para el 
arreglo· de camínos, concreta- . 
mente una motorúveladora y un 

. ....-GUAREÑA 

~U il~CJ.Ci lllt.J. u.UJ.Ll..UUJ.\,..;J J L. oJ lo V ....., ...... '-.r 

naba que la mayor r <> rte de sus 
usuarios se vieran ol _,ados a dar 
~des.rodeos pór otros cordeles 
.para llegar a sus explotaciones. 

El Ayuntamiento solicitó a la 
Junta el arreglo de este camino, 
hace ahora un par de años y des
pués de su estudio, salieron las 
obras ~ concurso, siéndoles adju-

.. Plan Operativo Local . ·. . ~ El Plan Operativo Lor:ai se ini-:. ' · 
Elplenomunicipalaprobó el Pro- . iará en el2001 con la obra del · 

· grama Operativo Local para el · .· gimnas~o del C.P. Muñ.oz:-'lbrrero~ 
periodo 2001-2006, .del que · Entre el2002y 2003 se acondi
corresponden a CabeZa. del Buey; ciónarán las. habitaciones y se . 
49.300.888 pesetas cantidad de éonstruirá el restaurante en: Belén. : · 
la que la Diputación hará una y .del2004 al2006 completará el 
aportaCión del '6,4%; el Ayunta- programa con el resto de realizli- ·. 
miento qaputbov_ense .el 20% y· . dones. · 

·•· ·. 

. -·. Fé-Jon~ d~nuncia qu.e el Ayuntamien~o- ha derrQchado el di11ero .. :=·: 
.· c()n la emisora municipal que 'lleya 16 meses si~ fun~ion~r ~ · ··:t~ , . 

. . . \ . . c.:'" .. :: 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO ler de la calle Cuatro Esquinas, mie~to ha actuado negligente:.. · . . nes de Radio Guareña y si el moti"' ':: · 
GUAREÑÁ en el que se . encontraban los mente, «derrochando diitero con · vo de su creación fue meraménté ' 
En febrero de 1999 la emisora . estudios; y en la actualidad, el la compra de equipos para la emi- electoralista «porque estuvo fun-;
municipal de radio· comenzó a . Ayuntamiento espera, que dos sora y el alquiler del piso; desa- · clonando hasta poco antes de la.· 
errutir en pruebas y entre tanto se . personás, un licenciado en Cien- provechando dichos equipos ·por- · . campáña electoral y pensamos · 
elaboraron los estatutos de la mis- • cías de la Información y un res-:- . que no se utilizan desde mayo» o que el equipo de gobierno socia
ma y_se: realizaba un estudio de ponsable en p~blicidad, dirijan ... El jefe local de Falange; Pedro lista ha eng3ñado ala poblaCión». 
mercado con el que se pretendía la emisora desde las dependen.:. · M. López Pérez preguhta al reii- . Los responsables en lainstitu- . · 

. conocer,. tanto la repercusión . ci.as del ático deJa pasa de la Cul- . dor municipal si continua el · clón multicipal e~peran solamen
social de;la referida emisora, corno . tura donde finalmente va insta- Ayuntamiento pagando 'el aiqui- .. te al mobillilrio de la eriüsora, así 
los potenciales anunciantes de la lada la emisora. . ler del piso, y ¿a cuánto. ascien- .· como la forma de gestión de la 
misma. En principio se· daban los · Hoy, 16 meses después de hi de la, cantidad desembolSada por · . ·misma para poder funcionar, 
. pasós adecuados para consolidar suspensión de las emisiones en pagar un al-quiler si.Íl u~ las. · según sus .est&tutos elaborados · 
la emisora mUnicipal de radio has- 'Radio Guareña', ésta sigue sin · instalaciones? ·" ·· · ·· ·.como sociedad mercantil; en la 
ta desaparecer en mayo de e~te funcionar y FE-JONS Caiga con- López Pérez también pregunta · que de momento ha habido recha-
. año cuando se suspendieron las . ti-a el equipo murúcipal socialis- al alcalde Rafael Carballo que por- . zos por· parte de algunos profe
emisiones desde el piso.en alqui- ta, afirmando que el .Ayunta- . qué se suspendieron las emisiq- sionales de la información. 

, dóp., y si ~ posibl~. ~\.... 
'· jan en.tpresas den~ro de 
'::. . pobfuCi.ón, que al igllal'qw 
· .AyuntamientO, continúen< 

la financ,i.ación de nue' 
socios . 

Tres adíninistrativo 
para~ ' 

· Dentro ~ del Convenio 
INE~-Corporacione~ 
Locales y según inemori.a 

· presentada por el .Ayunta
miento de Quintana de la 

· Serena~ le ha sido aproba
do al inismo por el INEM, 

. una subvención d f 
3.00Q,OOO de pesetas, quE 
urúctas a otras 20.760 quE 
aporta la Corporación 
coriforman la totalidad de: 

· importe para la contrata· 
ción por un periodo de sell 
meses de tres adminiStra 
tivos-contables al servici( 

· de la misma. Los Contrata 
, . dos, que serán selecciorui 
· dos entre alumnos de UI 

· . curso formativo del Plai 
de Empleo· de Extrema 
durá, realizarán sus fun 
dones en el último tri 
mestre de este afio y pri 
mer trimestre del2001. 
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Í También, dentro de las distin
Las actividades desarrolladas por 
las Provinciales y Regionales 
durante los pasados meses de Julio 
y Agosto, señalamos la creación 
por parte de la Jefatura Territorial 
de las Islas Canarias de Foro FE
Canarias, como órgano encargado 
de mantener la cohesión de nues
tros camaradas en una Territorial 
tan fragmentada geográficamente. 
Dicho Foro pem1itirá una comuni
cación rápida y efectiva entre los 
militantes de esa zona a la vez que 
servirá para agilizar los trámites 
en cuanto a la preparación de 
Consejos, Asambleas, etc. 

día tras día por los intereses de sus 
explicaciones sobre a conciudadanos. 
desarrollada por los ediles azules Desde la toma de posesión del 
en las distintas comisiones de la nuevo alcalde, podemos dar fe que 
Corporación donde ha participa- no podrá ignorar de la existencia 
do. Finaliza con una serie de de un activo núcleo falangista en 
documentos donde se incluyen Jos su localidad que manifiesta su 
resultados electorales desde 1987 desacuerdo contra la política 
hasta 1999, los boletines informa- actual. Así, entre los escritos pre-
tivos de la Jons local "La Plaza" o sentados por FE-JONS de Gua-

reña podemos resaltar los que 
los distintos programas electorales 

señalan la incongruencia de man
con los que se han concunido y 

tener tres cargos públicos libera
que tan buenos resultados han 

dos en el Ayuntamiento de dicha 
dado. Una vez más, Carlos Y sus localidad, la necesidad de equipa-
concejales nos muestran que el ración de los guardias rurales a la 
camino hacia unos buenos resulta- policía local en cuanto a campe-
dos no es producto de la casuali- tencias en el ámbito rural o las 
dad, sino fruto del trabajo original cuestiones de interpelación en 

l Política Municipal p;.Y..;b;;,;i!!ijeiin.;,h;.;e;,;c~h&io;.. E¡¡¡,¡,;nl001=0~ra=bíi!u¡,¡e=:Ill;;;;a~~-.... cuanto al exceso de sustancias 
'» Pero, dentro de la política químicas en el agua potable de la 

Coincidiendo con las próximas 
fiestas a celebrar en la localidad 
abulense de Hoyo de Pinares, el 
Grupo Municipal Falange Hoyo, 
encabezado por el Teniente de 
Alcalde, camarada Car·Ios Javier 
Galán, ha inaugurado su página 
web oficial. 

En la misma, que se compone 
de contenido político exclusiva
mente municipal, podemos acce
der en primer lugar a un apartado 
genérico sobre el pueblo donde se 
informa de su situación, habitan
tes, historia o flora y fauna del 
mismo. Tras esta introducción, la 
página muestra. el perfil de todos 
los concejales que ha obtenido la 
Falange en su andadura municipal 

municipal desarrollada por los localidad. Adelante, Pedro, y 
falangistas, no podemos ceñirnos seguro que en la próxima legisla-
solamente a aquellos que obtuvie- tura podrás alzar tu voz desde den-
ron el "premio" a su esfuerzo. Por tro y con pleno derecho, aunque 
eso, desde estas líneas de En los falangistas sabemos que 
Marcha, queremos resaltar la Verdad no hay más que una y tie-
labor de la Fa lange de Guareña ne el mismo valor donde y como 
( 13aclajoz) y de su Jefe Local, la digamos. Y sin descansar en el 

camarada Pedro Miguel López verano. 

Pérez, a quien el quedarse a las 
puertas del Ayuntamiento con 256 
votos no le impide llevar su voz al 
mismo cuando así lo requiere la 
política de su municipio. Pedro 
tiene claro que es el representante 
de 256 personas y, el hecho de que 
el reparto del pastel partitocrático 
le haya dejado fuera de la toma de 
decisiones, no le exime de luchar 

PAMPLONA 
12 

OCTUBRE 

nosotros -
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HOY, Miércoles 27 de Septiembre de 2.000 

Sin embargo bienpodría infor- más austeros del país, resaltando . empleo, o en el mejor de los casos 

( 
marse de por qué no se constru- que en otras regiones (Andalucía, tienen un contrato basura; para 
yen más institutos para que los Galicia, etc.) los diputados cobran las amas -de casa que carecen de 
alumnos no permanezcan en los bastante más. remuneración alguna, y para nues-
centros de primaria y puedan reci-. Sea como fuere, y teniendo tros jubilados, cuya pensi6n media 
bir una mejor formación, a pesar en cuenta que todas tas com- no supera las 75.000 pesetas. Si a 
de que estos centros tienen pre- paraciones son odiosas , desde ·los diputados autonómicos les 

)- vista -su construcción y algunos Falange no tenemos más reme- parece austero un sueldo anual 
l- está hasta presupuestados y escri- dio que oponernos a la referida de casi ocho Iilillones de pesetas, 
lS bir sobre ello. subida. Nos parece un despro- entonces las situaciones descri-

FERNANDO DiAZ pósito que los diputado~ regio- tas rozan la más absoluta de las 
1- VILLANUEVA DE LA SERENA nales se suban el sueldo mi en- miserias. Resulta sorprendente 
te tras que nuestros agricultores que ante la multitud de proble-
a- y ganaderos ven cómo año tras mas hoy planteados en Extrema-
lo Parlamento austero año desciende su poder adqui- dura (transportes escolares, lis-
1a Los cuatro diputados (dos del sitivo, situación ahora agravada tas de interinidades, trazado defi-

f PSOE y otros dos del PP) que con el incremento de precio de nitivo del tren de alta velocidad, 
io componen la Mesa de la Asamblea los carburantes , que esquilma etc.), nuestros parlamentarios se 
!r- de Extremadura, han acordado, aún más las rentas de las gen- preocupen principalmente por 
a- por unanimidad, ponerse un suel- tes del campo. asegurar muy bien sus propias 

do anual de 7.895 .000 pesetas. Los falangistas consideramos retribuciones. 
:U- Pero á pesar de esta subida, fu en- dicha subida una ofensa, no sólo PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
!fi- tes del Parlamento regional indi- para los colectivos citados, tam- SECRETARIO REGIONAL FE-JONS/ 
!S a can que nuestra Asamblea sigue · bién para los miles de jóvenes LA FALANGE 

siendo uno de los parlamentos extremeños que buscan su primer· GUAREÑA 

>t 
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·~ Allá ppr el mes de enero del afio en 
cúiso', todos los medios _de coi:nu
mcáción regionales se hacían ecq 
de la noticia del.traspaso de com
petencias, en materia·de Educación, 
desde la Administnición central 
hacia la autonómica. 

Por entonces,. Jos distintos res
ponsabJes políticos extremeños, 
desde los miembros del Consejo de 
Gobierno, con el presidente !barra 
a la caoeza, seguido muy de cerca 
por el consejero de Educación, 
Ciencia y Tecnologfu, hasta los de 
la oposición, se congratulaban por 
el hecho de que la Junta de Extre
madura se hiciera cargo de las com
petenéias educativas. En su 
momento, frente a tanta alegría inS
titUcional, algunos nos mostramos 
escépticos, y afirmábamos que 
mucho tendrían que cambiar las 
cosas para que dicho traspaso se 
viese reflejado en la mejora sus
tancial-del sistema educativo extre- . 
meño. 

Hoy, ocho meses después, pare
ce que el tiempo y la experiencia se 
han empeñado en darnos la razón. 
Acabamos de verlo recientemente 
con la publicación de las listas de 
interinos. Entre otra.S muchas defi
ciencias, nos encontramos con una 
convocatoria ambigua que tenía 
unos criterios de baremación no 

CARTAS· 
AL DIRECTOR 

Las cartas diñgidas 
a esta sección no deberán 

exceder de 20 líneas 
mecanografiadas 

y han de llegar debidamente 
identificadas con firma, nombre, 

número del DNI, dirección 
y teléfono 

La Dirección del diario HOY 
. se reserva el derecho · 

a:resumirlas y no se ~antendrá 
correspondencia escñta, 

personal ni telefónica, 
sobre las mismas 

suficientemente especificados; 
innumerables errores en la confi
guración de las ·lista§, donde hay 
personas que aparecen en especia-. 
lidades distintas a las que .se han 
presentado; otras tienen mayor o 
menor puntuación que la que real
mente les corresponde, y otras 
muchas ni siquiera se encuentran 
en dichas listas. Para colmo de des
gracias, y por si lo dicho fuera poco, 
los afectados no saben a ciencia 
cierta qué tienen que hacer, porque 
nadie sabe cómo la Junta va a resol
ver la situación. 

Alfredo Aranda, en estas mismas 
páginas, afirmaba recientemente 
que «el ·sector educativo público 
está agonizando y pa.reée no tener 
solución, dado que la administra
cióri_ educativa extreni.ena y los .sin
dicatos parecen estar en la inopia; 

· lo que no se sabe arreglar se queda 
como está». Por tanto, más que tras
paso de competencias, a la vista de 
los sucedido, cabría decir que lo que 
realmente se ha traspasado han sido 
las incompetencias. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
SECRETARIO REGIONAL FE-JONS/lA 

FAlANGE EXTREMADURA 
GUAREÑA 
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Con sus espectáculos ha repre- España, Iatalia y Suiza . reunión y se volvió a manifestar 

..._GUAREÑA 

Alfonso Cabrera recibió un homenaje de FE·JONS 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 
La Junta Regional de FE-JONS 
organizó un homenaje al veterano 
falangista, Alfonso Cabrera Mate
os, en reconocimiento a su tra
yectoria militante y porque <<es 
considerado como ejemplo de fide
lidad a los ideales de Falange». 

Cabrera se afilió en 1936, pade
ció la guerra civil como voluntario 
en un Tabor de Regulares y en 
1942, también voluntario, marchó 

a Rusia con la División Azul. A su 
regreso a Guareña volvió a traba
jar en el campo como jornalero, 
llegando a ser representante de los 
trabajadores en la Hermandad Sin
dical. En 1977, una vez legalizado 
los partidos políticos y recupera
da íntegramente la personalidad 
jurídica de FE-JONS, se dedica a 
organizar la nueva Junta Local de 
Falange, de la cual fue Jefe Local 
más de 11 años. Alfonso Cabrera 
también fue Consejero Provincial 

de Falange desde 1977 hasta 1996. 
Formó parte de todas las candi
daturas presentadas por FE-JONS 
a las elecciones municipales de 
Guareña, y en las últimas genera
les, con 80 años, encabezó la can
didatura al senado en Huelva. 

Cabrera, arropado por familia
res, amigos y militantes de Gua
reña, Almendral, Montijo, Piasen
cía, Villanueva, Salamanca, Madrid 
y Canarias, recibió todo tipo de 
felicitaciones. 

11 ~~ 0 y ~~ z f-11 - ( 00 ~ 
El jefe nacional de Falange felicitó a Alfonso Cabrera. 
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!Jo-VIENE .O E lA PÁGINA ANTERIOR 

Sobre la -AgropeCuaria . 
Municipal de Guareña · 
Don Miguel Ángel .Durári-Cerra- · 
to, concejal del pp en el .Ayunta
miento de Guareña, señalaba en 
HOY, el p·asado 19 de .abril, que · 

C.ARTAS 
AL DIRECTOR 

la polftica socialista aplicada. a la . mentada gracias a las cosechas 
Agropecuária Municipal de Gua- que en breve plazo darán las últi
reña era un absoh.ito ~racaso. En m~s plantaciones de frutales y 
esta ocasión, a pesar de las cla- olivos realiz_adas en la finca, que 
ras diferencias ideológicas .y de esperarnos generen riquez~ y, lo 
estilo entre el PP y Falange, no que es más importante, corno ya 

·-tenernos más remedio que cOn::o~ hemos dichO; jornales para las 
borar la~ declaraciones del edil . gentes del camp-o de Guareña. 

· 'popular'. La actual gestión : re.a~ Así, pues, somos defensores de 
·lizada -en la Agropecuaria «pue- -la'gestión pública de la agrope
de .llevar a la empresa al más cuariá', pero una gestión eficaZ y 
absoluto caos económico», a_de- · transparente, sin oc).lltisrnos. Por 
más de las negativ~s réperclisió ~ eso nuevamente le recordarnos 
nes qué para los presupuestos al señor alcalde su pro~esa 

·inunicipalé~ Pl1eci.e suponer-dicha .·. . iri:cuinplída,ya que en febrero de 
gestión . . · .. ·. . · . · . . . . · 1998 (ver HOY20-2-98) laitz6al · 
· ·Conviene dejar claro que los . · -resto de _partidos el reto .de cele- . 

. falangistas no sómos partidarios . brar un 9ebaté público sobre.'La 
de privat~ar la mencionada agro- . ·: situación: de la Agropecuaria 

. _. pecuaria como propone' el Parti-· .MUñidpal'.:El pasado 3 de abril, 
do Popular, pues considerarnos · . FE~JONS . le remitió un nuevo 
que mucho fnás -hnpémente qué escrito (ya van 22 sin óbte~er res
la mera rentabi.lj_dad económica: ·. puesta alguna) ; .e_n el que -solid-

-- es la rentabilidad socia]; Vía jor- . . tábarnos qué :cumpliese con su 
· . . . nales; que la agtopec:U~ria pued.e· · -palabra. -Han. pasado más de tres 

· -• reportar. '.Hemos d_e te.ri~r en años desdeque·elreto fueselan-
. , , · . -CÚenta qtie -dicha rentabil~dad _ázado'.yáún ·ng·,s~· lÍ.a informado 

. : ~ :_:· -. , <Sodal:pronto pued,e-ver-se:mcre: , ~Sobre-larealid~d CÍe la empresa. 

~· .. ~ .. ·/(.Jó'f-~ ·~r+[(~f2{;iJ1_-.• ~ .•. -... ; ·C· ·· · .. e . · ..... . 

;' ~ . - ·. __ ...... . - :.• .. .. : .. . . 

·--..:.:.. ._ 

·-... ... _ _ 

( 
\ 

' -¡- . 

¿Tienen algo que ocultar, o es que · 
. esa promesa se lanzó a la ligera? 
¿por qué e.l alcalde. no cumple 

~'con su palabra? Mientras tanto, 
los falangistas seguiremos denun
ciando éstá y cuantas situaciones 
de incumplimiento y falta de 
compra,rniso continúen suce
diéndose en nuestro pueblo. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉR~Z 
JEFE LOCAL FE-JONS/lA FAlANGE 
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.... VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR 

Los maquis y la libertad 
Leo en su periódico un homenaje a 
los maquis en la localidad de El Tor
no. En ,el citado artículo se les cali
fica a los maquis de luchadores por 
la libertad y contra el fascismo. En 
honor a la verdad, o cuando menos 
en defensa de unos hechos históri
cos que nos dan otro tipo de leccio
nes, pido sea publicada esta carta. 

La reconciliación es eso, recon
ciliación. Pero no es la humillación, 
la falsificación que se hace de la his
toria en la actual momento, que es 
la misma que pudo hacer el regimen 
de Franco. Se nos presenta a todos 
quienes son de izquierdas como 
demócratas, defensores de la liber
tad y de la legitimidad republicana, 
corno los que han hecho posible el 
sistema actual. 

1) Demócratas: Quiero recordar 
a las generaciones actuales que los 
países donde triunfaron las ideolo
gías que defendían los maquis han 
vivido hasta hace poco en las más 
absoluta falta de libertad, pero lo que 
es más grave y más ocultado: las íde
ologías marxistas y sus interpreta
ciones son responsables de la muer
te de más 100 millones de personas 
en el siglo XX. El mayor genocidio 
que se ha conocido por motivos, ide
ológicos, por pensar diferente. 

2) Libertad: Aparte de lo ante
rior quiero recordar que los gobier
nos de izquierdas de la República 
encarcelaban a las personas y cerra
ban los periódicos que no estaban 
de acuerdo con su ideología. Y a los 

CARTAS 
AL DIRECTOR 

opositores políticos, pese a ser 
absueltos con sentencias del Tribu
nal Supremo, se les manterúa en la 
cárcel y se les llegaba a fusilar. Se 
quemaban iglesias y se marcaban, 
no con esvásticas sino con cruces, 
las fachadas de las casas donde viví
an personas de comunión diaria. De 
estos hechos ha realizado una gran 
labor de investigación Angel Martín 
Rubio en su obra La Represión 
Republicana en Badajoz. 

3) Defensores de la legitimidad 
republicana: Quienes sepan un poco 
de derecho político saben que la 
República tema una ilegitimidad de 
origen, porque nunca se convocó al 
pueblo para pronunciarse sobre 
monarqtúa o república (yo me pro
n"Unciaria sobre la segunda, pero la 
verdad es la verdad, la diga Aga
menón o su porquero). La izquier
da es la que da el primer golpe de 
Estado contra la legalidad republi- 1 
cana. Salvador de Madariaga, poco 
sospechoso de fascista, calificó en 
su día la Revolución de Asturias y 
los demás intentos armados, como 1 

la perdida de fuerza moral de la 
izquierda para exigir la legitimidad 
republicana. 

Acerquemos todos de verdad 
para construir una gran nación, 
sobre la base de w1 profunda justi
cia social y dejemos de ponernos 
medallas de libertades, y de dar sal-

{ oo -7 

voconductos de demócrata. Decía 
el piloto del 'Plus Ultra', Julio Ruiz 
de Alda, que la Patria es un gran 
barco en el que todos hemos de 
remar, porque juntos hemos de sal
varnos o todos juntos pereceremos. \ 
Salvémonos. 

JUAN FCO. GONZÁLEZ TEJADA 
MADRID 

1 
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señor Rodríguez Ceballos, cuál de 
estas· opciones será la correcta: 

a) El señor Rodríguez Ceballos 
no se entera. 

b) El señor Rodríguez Ceballos 
·no sabe cómo hacer oposición. 

e) El señor Rodríguez Ceballos 
cree, equivocadamente, que. así se 
ganan votos y/o puestos en el esca
lafón 

d) El señor Rodríguez Ceballos, 
¡vaya usted a saber!; defiende inte
resadamente los intereses, valga 
la redundancia, de empresario o 
empresarios de la calle John Len
non. 

En cualqUier caso sí sé, con toda 
certeza, que por esté cámino el 
señor Rodr!guez Ceballos y sus 
compañeros van a.' calentar por 
mucho tlempolos banquillos de la · . . 
oposici6n. 

. LUIS A. ARGÜEUO 
MÉRIDA 

El impuesto a los l>ancos: 
una medida ace-rtada 
Hace aproximadamente cuatro 
ano_s, . .FE-JONS'presentó;ante el 

~í, · Serüido ·llfi_paquete de medidas 
§s · destinadas a paliar el abuso ban-
¡g- cario. De manera simultánea, bajo 
lel el lema. 'Tu banco te roba', ponía-
a rrio~ en marc~a tina campaña en 

~s- la que denunciábamos el atrope
&é . no constante de los bancos. Pro-. 
¡te popfamos una banca púbJ,ica con . 

! 
'· 

vocación de servido a la coffiulli,.. 
dacl, quereinrn.de aldisp~-~~~adó 
margeh 'de beneficio.acttial. : .. . . 
· · Parece ser que .nuestni pro-

puesta no ha caído en saco roto: 
La Junta de Extremadura, eón el 
futuro impuesto a las entidades 

. financieras, pretende que parte 
del beneficio qu~ éstas obtienen 
en la región se quede aquí · 

Los bancos no realizan obras 
sociales, simplemente hacen 
negocios redondos. Sus ingresos 
son cada año mayores; de los cua- ! 
les ni un duro revierte en nuestra 1 

región debido a que su domicilio l 
fiscal está fuera de Extremadura. 1 

A esta realidaq tenemos que 
añadir el dato dé que en los últi
mos veinte años esos mismos ban
cos, que se oponen al proyecto de i 

la Junta, han reducido tin25% sus \ 
plantillas. Si no generan beneficios . -

1 
s·ociales y aderilás envían al paro o 1 

jubilan anticipadamente .a la cuar- ' 
ta parte de sus trabajadores, ere- . 
emos que debeD: pagar por ello. 

·Quienes abogamos por una 
1 

sociedad más justa y por la ban
ca pública vemos con buenos ojos . 

· la idea de implantar un impuesto 
a las entidades finanCieras, desii
na~o a la realizació_n de oqras · 

· sociales. Es hora de poner freno · 
. a tanta usura y espe~Uladón. Por · 1 

ello, a pesar de las dife1;encias ide
ológicas, lós falangistas ·apoyamos 
la propuesta de la Jurita, siempre 

. que el fin priricip~l de la misma 
sea el que los extr~!Xleños obten-

. gan una parte del béneficio que · 
obtienen dichas entidades. 1 

' PEDRO MI~UEL: LÓPEi PÉREZ ·l 
.. SECRETARIO REGIONALF~-JONS/LA \ 

· ·FALANGE EXTREM~DURA . 
G:UAREÑA 

. . ·¡ 
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estaba huérfana España: un orden 
--~ HOY social nuevo ha~ta el fondo y un 

O 
• • -' ·. quehacer colectivo». Pero· esa espe-

pffil o n ___: ranza colectiva fue malograda por 
. . . .' . los propios 'hombre oell4 de abril'. 

2°. Si ya se ha .hablado hasta la 
saciedad . de reCOI).Ciliación I)aCiQ~ . 

Lunes, 5 de marzo de 2001 nal¿quésentidotienerecuperarlos . 
fantasmas_del pasado? O es que 
ahora debemos c_o.r;¡.d~nar también 

. . la Rev.olución de.Mturiás, la Serna- ·. 
na'Trágica de Barcelona, las .gue- . 
rras . carlistas y IÚ;I.$ta la conquista · 
romana si nos 'pon~os. PueSto que 
no los vivirri.os, no nos toca a noso
tros juzgar acontecimientos que . 
pertenecen a la Historia. Lo úrlico · 
que podernos hacer es aprender de · 

~ d~ J~ri· FéliX: Sá&;~-:- · ·::1~=~~~:;: JlP come-

Respecto a su carta, publicada en :r.'. No puedo consentir que usted, 
·HOY el pasacto ~1 de febrero, r~fe- ~r. Sárid1ez utilice ei ~nnino t'álan- . 
rente a la .propuesta de condenar gista como insulto y menos que lo · 
et'golpe de Estado dell8 de jUuo . equipare con la der~clla, sencilla- . 
de 1936.con~lairRep(iblica;pr~ ri).ente (ya estoy~dp de¡~pe< 
sentada. por el. PNv. en ·el Congre~· · tirlo) . porque fu falarige ·no ,es de . · 

"so i _Jfi~ gu1:¡taría ptintualizé:l.~ lo . derechas. En tod,o .ca:so .. en E;!l'PP.{ 
Siguien~: · . >-· - · .: • . · :- . , ", . -habrá (utilizando .el término acu~ : 
· 1 ~-. .-.Sftep~e tist~d la ~tona . ,, fiad. o por f~cialió i;oif.~a)fal¡m~ ; ' · . 

·· atmqjl~~~s9.lqJue~é· qr.~.Y.eñ.t~~e ; , ;geros, nóJalan&is~- ES. decif.pet- · ·: · 
~abrla. ,q~e: la ll .Rept¡bli~ ;;~;P:rP..; , __ . ~o.nis que desconp~edoias :de Jos : · · · '" 

. Gliunó~¡}e$é a quer~la¡¡:Elec~oJ,l.~lf ... plant~anu~ntos ~Úténticamehte' 
Mlil\j<;:ipaJ,es :del:l2~J.Y~1_9~1 y en- .. progresistas,y r~y9lúcio~as .de. . 
cieráil~ .~didatúras .rnoná,rqui- ~; .-Falange, paiticip¡¡io~,del follqor~ . · .. · . · · 

. Cás. En.es.te~easo. no se resp~tQ.:~ .. ·, délJ;"égirr\enfranquista. '· :.. ¡:. , . . ' .. .. 

-volw:i.ti):d .de la mayOrJ:a~ aunqu~ : . . . .. ' ',·: PEPRO IYiiGl,!~i..ÓJ;»EZ PtREZ . 
coino ."afirmaba José .Ailtoruo:·el14 -:.. .. : · · ... > .. ,.: ~~AR.EÑA :: ·. ·· 

- deabrii·Sii¡}úSo.tÜ\a ille~ ¡}o~<i~~---· . . ~- .. ··· 
«anunclab~ las dos cosas de las que·_ . $1G~E EN LA PÁGi~-~IGUiENTP••.~ ... · · : .· 

·. : _· 
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LAÍN ENTRALGO Y LA FALANGE 

Apartado de Correos 1 S 
06470- GUAREÑA (Badajoz) 

Tras la muerte de D. Pedro Laín Entralgo todos los medios de comunicación 
hicieron un repaso pormenorizado de su trayectoria vital y profesional. Unos lo 
presentaban . como referente intelectual para viarias generaciones, otros como sabio 
polifacético. 

Efectivamente, D. Pedro Laín Entralgo ha sido uno de los grandes humanistas 
españoles del siglo XX. Médico, ensayista, pensador, hombre de teatro; académico de 
Historia, Medicina y de la Lengua. Rector de la Universidad de Madrig, Director de la 
Editora Nacional y de la Residencia de Estudiantes. Premio Príncipe de Asturias de 
Humanidades. Doctor Honoris Causa por la Universidad de Extremadura, entre otras 
muchas menciones. 

Pero lo que nadie ha dicho es que dentro de su extensa bibliografia se encuentra 
un librito titulado LOS VALORES }v/ORALES DEL NACIONAL-SINDICALISA10, 
mediante el cual las generaciones de la postguerra se acercaron a la ideología de 
Falange. A pesar de que el hispanista Ian Gibson comente que con posterioridad Laín 
Entralgo renegó de su pasado en otro libro titulado DESCARGO DE CONCIENCIA. 
Cuando de lo que verdad reniega es del régimen franquista, no de la Falange, ya que en 
las notas iniciales de LOS. VALORES MORALES DEL NACIONAL-SINDICALISMO 
afirma rotundamente "he escrito cuanto sigue como falangista". 

Quien de verdad ame la cultura debe hacerlo libre de prejuicios, por eso no logro 
entender la obsesión de algunos medios, que levantan un cerco de silencio frente a la 
Falange y los intelectuales falangistas: Laín Entralgo, Torrente Ballester, Ernesto 
Giménez Caballero, Dionisia Ridruejo o Rafael García Serrano, por poner sólo unos 
ejemplos. 

En Falange sabemos que ·la cultura es el camino para construir una sociedad 
auténticamente libre y justa. Camino que ja.."llás recorrerá quien lleve la pesada carga del 
rencor y los prejuicios. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
Secretario Regional FE-JONS/La Falange 

Extremadura. 

Texto íntegro del artículo publicado el25-06-2001 en "El Periódico Extremadura" 
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¿UN SISTEMA GENEROSO? 

Apartado de Correos 15 
064 70 • GUAREÑA (Badajoz) 

Lo ha dicho la OCDE: "el sistema español de pensiones es demasiado 
generoso". Supongo que no se referirá a las 50, 60 o 70.000 pesetas que cobran la 
mayoría de los pensionistas españoles. 

Según los "expertos" de ese organismo internacional se va a necesitar todo 
un abanico de medidas para asegurar "la sostenibilidad de las finanzas públicas 
frente a las perspectivas de envejecimiento de la población". 'ka OCDE propone 
aumentar el número de años de cotización, pasando de los 35 actuales a 40, para 
tener derecho al cobro de la pensión completa. Además apunta que las autoridades 
españolas podrían considerar la idea de hacer obligatorios los planes privados de 
pensiones. 

Como no podía ser de otro modo, el diagnóstico de la OCDE es el propio de 
cualquier institución .. intemacional que ve con buenos ojos el actual proceso de 
globalización económica y financiera, caracterizado fundamentalmente por el 
pensamiento único y la fiebre privatizadora, a parte, obviamente, del gran desarrollo 
de las nuevas tecnologías. La economía globalizada, entre otros muchos atropellos, 
no se preocupa por garantizar un sistema asistencial público. Su principal objetivo es 
alcanzar el máximo beneficio posible al menor coste, aunque con ello se genere más 
pobreza y exclusión social. Sólo en este marco se entienden las recomendaciones 
de la OCDE sobre el sistema español de pensiones. 

Los falangistas nos oponemos radicalmente a dichas recomendaciones, 
porque creemos en un sistema público que garantice a todos los ciudadanos 
asistencia social, educativa, cultural y sanitaria. El modelo de bienestar que propone 
la Falange choca frontalmente con el vigente modelo neoliberal. Por ello frente a la 
globalización financiera que provoca miseria y exclusión social para más de media 
humanidad, nosotros proponemos la globalización de la Justicia Social. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
Secretario Regional FE..JONS/La Falange 

Extremadura. 

Texto íntegro del artículo publicado el 3 de julio de 2001 en el diario HOY 
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HOY, 19- Agosto- 2001 

.... GUAREÑA 

Fejons critica 
que no se pueda 
acceder ahora 
a Internet desdé 
la biblioteca 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 

GUAREÑA 
Desde que la biblioteca muni
cipal 'Eugenio Frutos Cortés' 
fue trasladada al nuevo Centro 

. Cultural,· se dotó a la misma de 
un ordenador con acceso gra
tuito a Internet, que puede ser 
utilizado libremente por cual
quier usruirio. Así la biblioteca 
municipal de Guareña entraba 
de lle11o eri lo que se ha dado 

· en llamar 'sociedad de la infor
mación', fadlltando el acceso 
a las nueva5tecnologías a todo 
vecmo que se acerque a ella. 
Sin embargo, con la llegada del 
verano y el dunoio .de horario 
de apezwra al público, cl AYun
tamiento~ decidido que no se 
pueda ·lltilizar Internet porque 

. el Consistorio tiene contrata
da con Telefónica la 'tarifa pla
na' por las tardes y el horario 
de biblioteca es por la mañana. 

Ante esta sitUación muchas 
han sido nis qúejas, y hasta 
FEJONS ha.,:denunciado la acti
tud de la Concejalia de Cultu
ra y délpropi6 alcalde, quien 
considera que <<tener w1 servi
. cio pata qúe los usuarios no 
púedan beneficiarse de él en 
verim6, es una situación lamen
table y absurda>>. Se· pregunta 
el jefe local de Falange, Pedro 
M. López, <<¿Atánto asciende 

·la factura de tcléfono si nos sal
tamos la tarifa plana? ¿No se 
puede negodar :otro tipo de 
tarifa y más teniendo en cuen
ta que se trata de un servicio 

~ : público?>> : · 

Hoja 'Horizonte' 
Por otra parte, FEJONS lanzó 
a la calle su hoja informativa 
'Horizonte', número 13, hacien
do referencia a la inversión de 
175 millones de pesetas en el 
Centro Cultural, haciendo alu
sión a una crítica que hacía el 
PSOE cuando se reformaba el 
Ayuntamiento en 1993: «Con 
algo de menos lujo creemos 
que se podrían haber realiza
do obras más importantes y 
soci~eS>> . . 

Se lamentan que el Ayunta
miento presupueste al año des
tinar tres millones de pesetaS 
a Juventud. Al mismo tiempo 
denuncian en 'Horizonte' que 
se haya destinado .solamente 
un millóiJ. de pesetas para AYu
da.al Desarrollo y al Tercer 
Mundo, cuando supone ún 
O' 1%. del presupuesto munici
pal, dicen, reivindicando _qt!e 
el Ayuntamiento destine el 
100% a la part;ida del 0'7%. 

Fin¡Urriente; aluden a la emi~ 
. sora·municipal que lleva 26 
meses sin ·emitir, dicen, <<Y se 
está des¡¡.provechando unos 
equipos que llevan en. desuso 
más de dos añOS». . . . 
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.... VIEN: DE LA PÁGINA ANTERIOR 

EjE ·- de IDtha obrera 
Sólo unas líneas para felicitar a los 
trabajadores de SilNTEL por haber 
logrado finahnente sus objetivos. 

CARTAS t 
AL DIRECTOR j 

Felicidades por su ejemplo de privatizaciones, su flexibilidad 
lucha constante, inasequible al laboral y demás monsergas capi-
desaliento, por su entrega para talistas, genera casos como los de 
con sus compañeros, por su ejem- Sin tel. aunque mucho nos teme
plo de convivencia pacífica con mos que Sintel no es más que un 
los vecinos del Paseo de la Cas- eslabón de una larga cadena de 
tellana. y con todos los ciudada- atropellos contra los legítimos 
nos que se acercaban al ·campa- derechos de los trabajadores. 
mento de la Esperanza·. Decía Antonio Machado que 

Hace 1HlOS días alguien me dijo todo el que aguarda sabe que la 
que la protesta de los trabajado- victoria es suya. Los trabajadores 
res de Sintel marcaria nn antes y de Sintel y sus familias han sabi
tm después en la hístoria del sin- do aguardar, han permanecido en 
dicalismo, y que muy pronto seria su sitio, fieles a sus justas reivin
un modelo a imitar. Esperemos dicaciones, han aguantado y al 
que no vuelvan a repetirse situa- final han ganado. ¡Bravo! Vaya des-

por el ejemplo dado. Gracias a 
Dios no todo es kale borroka 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 

SECRETARIO REGIONAL FE-JONS 

EXTREMADURA.GUAREÑA 

dones similares con despidos de aquí nuestra más sincera enho- dades, as norm 
masivos_ Desde luego los falan- rabuena, por conseguir sus pro- de convivencia higiene. 
gistas nos oponemos radic:almen- pósitos, por haber permanecido Porque , eemo decían los···gt'l'e: 
te al vigente proceso de liberali- firrnes en sus convicciones fren- ,. gos, «tm'á .~asa no~~hogar si 
zación económica que, con sus te a todo tipo de adversidades, y no tiene una golondrina anidan-

'----~~~o~y7---r;!/~- V~l~ll~~ Z~o-o~#r-~ 
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CARTAS 
AL DIRECTOR 

mente aburrido . 
Por último apuntar que si aho

ra se fundase un pueblo con el 
nombre de algún gobernante, llá
mese éste como se deba llamar, 
a mí no me gustaría residir allí, 
porque no me siento identifica
do y lo veo injusto para las per
sonas que hacen el pueblo, el 
panadero, el tendero, los niños 
que juegan en el parque ... , esos 
que son los verdaderos fundado
res de su pueblo, y lo son porque 
lo fundan día a día. 

JESÚS DÍAS CHAPARRO 

BADAJOZ 

emblemáticos del sistema econó- de gran ayuda en la lucha contra \ 
mico capitalista, el mismo que el terrorismo internacional. 
condena dia1iamente a una muer- L"inalmentc, La Falange valora 
te silenciosa a miles de víctimas, positivamente cualquier avance 
igualmente inocentes. Para en la cooperación intemacional 
FEJONS/La Falange el proceso antiterrorista, al tiempo que 
de globalización económica, con lamenta que esta predisposición 
los efectos agravadores de la no haya estado siempre presen-
pobreza que conlleva en amplias te en algunos países que han aco-
zonas del Plru1eta, es una fuente gido con frecuencia a terroristas 
de inspiración del terrorismo de la banda criminal ETA. 
internacional. Por ello, la lucha JUNTA REGIONAL FE-JONS/LA 

contra ambos problemas debe ser FAlANGE, EXTREMADURA' 

abordada de fom1a conjunta y con -~-------------.-! 

igual intensidad . 
En cuanto al atentado sobre la 

capital de EE . UU ., La Falange 
expresa igualmente su desapro
bación contw1dente, si bien seña
la que la política internacional 
liderada por los EE. UU. y 
secundada sin talante crítico algu

Terrorismos 

...... no por países corno España, es 

Uno no deja de estar impresio
nado por la magnitud del acto 
terrorista perpetrado el martes 
pasado, día ll de septiembre. 
Ciertamente merece toda repul
sa y no hay justificación alguna 
posible ni por parte de personas, 
grupos o de estados. La muerte 
de miles de inocentes clama al 
cielo. 

Lucha contra 
el terrorismo internacional 
La Falange condena sin reservas 
los atentados terroristas de Nue
va York y Washington, que han 
dejado tras de sí un reguero de 
víctimas, siempre inocentes, en 
una acción sin precedentes. 

Pensamos que debe hacerse un 
profundo análisis del cual se 
eA-'traigan conclusiones que subra
yen que, particularmente los 
atentados en Nueva York, han 
estado dirigidos contra edificios 

responsable también diaria de la 
muerte de inocentes condenados 
al aislamiento internacional, pri
vados de las ayudas humanitarias 
por -entre otros- el ejército esta
dounidei1se . Por ello, de la mis
ma forma que la lucha contra las 
desigualdades de riqueza debe 
impulsarse por las razones antes 
expuestas, la política interna
cional de los EE. UU. debe aban
donar de inmediato sus rnarúfes
taciones de corte estrictamente 
imperialista. Esto será sin duda 

\ 

Pero a la vez, lo que me llama 
la atención es la amplitud de 
espacio que ha teniendo y sigue 
teniendo en los medios de comu
nicación. La tarde del fatídico 
martes la TVE y ANTENA3 estu
vieron desde las tres hasta las sie
te de la tarde ininterrumpida
mente con la úrúca noticia del ata
que terrorista. Y no es que me 
moleste que lo hicieran así; al con
trario, creo que la noticia mere-
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La persona como realidad superior 

l'vle gustó el artículo de D. Pedro Calíada, Secretario General de Extremadura Unida, 
publicado el pasado 30 de Agosto en " El periódico r:xtremadura" . 

En el mencionado artículo el señor Cañada hacía una serie el e rell exilJlltS sobre e l 
nacionalismo péll"a posteriormente <lt~rmar que el regionalismo se difc:·cncia del primcru 
porque "considera a la persona como realidad superior y con derechos inalienables, por 
encima de los derechos del grupo, que siempre son derivados del derecho de los 
individuos". 

Esta última cita me ha hecho dudar sobre la posibilidad de que el máximo dirigente 
de Extremadura Unida, consciente o inconscientemente, pudiera ser joseantoniano. Aunque 
en el caso de no serlo, lo que es indiscutible es que ha leído a .losé Antonio . Si no me cree, 
juzbrue el lector la similitud que guardan las declaraciones del señor Cañada con las del 
Fundador de Falange: "Tenemos que empezar por el hombre, por el individuo''; "( . ) 
nosotros consideramos al individuo como unidad fundamental"; " Falange Española 
considera al hombre como conjunto de un cuerpo y un alma; es decir co rno capaz de un 
destino eterno, como portador de valores eternos. Así, pues, el máximo respeto se tributara 
a la dignidad hu mana, a la integridad del hombre y a su 1 ibertad". 

Quisiera, con esta líneas, agradecer a don Pedro Cañada el haber demostrado con 
sus palabras, sin necesidad de ser falangista, que el pen samiento de José '·\nlonio Primo de 
Rivera, a pesar de los ataques recibidos, sigue siendo plenamente vigente. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
Secretario Regional FE-.JONS/La Falange 

.Extremadura. 

Texto integro del artículo publicado el 8 de Septiembre de 2001 en 
"El Periódico EXTREMADURA ". 
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CARTAS 
AL DIRECTOR 

Las cartas dirigidas 
a esta sección no deberán 

exceder de 20 líneas 
mecanografiadas . 

y han de llegar debidamente 
identificadas con firma, nombre, 

número del DNI, dirección 
y teléfono 

La Dirección del diario HOY 
se reserva el derecho 

a resumirlas y no se mantendrá 
correspondencia escrita, 

personal . ni telefónica, 
sobre las mismas 

que prueban lo que venimos sos
teniendo, esto es, la falta de inte
rés y de celo de la Inspección de 
Trabajo y Seguridad Social de 
Cáceres en la tarea que tiene 
encomendada. 

JAVIER CASO IGLESIAS 
PLASENCIA 

¿Jncompetencia 
intencionada? 
El pasado día 26 de agosto apa
recía en HOY una noticia con el 
siguiente titular: 'Los pacenses 
se quejan de la larga espera para 
ser atendidos por el especialis
ta'_ 

En la misma página se decía 
que la falta de especialistas es el 

problema más urgente en ellnsa
lud. También mediante un peque
ila encuesta, se recogía la opinión 
y las quejas de varios pacientes, 
que en algunas ocasiones llevan 
esperando varios meses para ser 
atendidos. 

A estos casos podemos ailadir 
otros que he vivido más de cer
ca, como el de tener que esperar 
casi tres horas en la consulta de 
preanestesia e en esta ocasión en 
el hospital de Mérida), para al 
final volver a casa igual que está
bamos porque han perdido el his
torial del paciente. 

Últimamente, estas situaciones 
parecen estar muy de moda. En 
el Insalud desaparecen historia
les clínicos, radiografías, etc . 
Podemos decir, por tanto, que la 
sanidad pública está perdiendo 
los papeles, con los consiguien
tes trastornos para los/as usua
rios/as. 

Ante semejante panorama, me 
vienen a la memoria las afirma
ciones de Rafael Sarandeses, 
Doctor en Medicina y médico de 
familia, quien en el transcurso de 
la V Universidad de Verano de la 
Fundación José Antonio, cele
brada en Madrid durante el últi
mo fin de semana de julio, expu
so la ponencia titulada 'La medi
cina en la sociedad globalizada. 
Una profecía'. 

Sarandeses decía estar con
vencido de que en el Insalud exis-. 
tía una incompetencia intencio
nada, cuya principal beneficiaria 
es la sanidad privada. Ya que en· 
no pocas ocasiones los mismos 

~o Y 5-1 X-2ool 

especialistas del Insalud tienen 
sus propias consultas privadas en 
las que jamás, vaya usted a saber 
por qué, pierden un papel por 
pequeilo que sea. 

Los falangistas hemos dicho en 
numerosas ocasiones, somos fir
mes defensores de una sanidad 
pública y de calidad, por eso 
denun ciamos abiertamente la 
in comp e tencia intencionada 
existente en el Insalud. 

¿Tan difícil es prestar un ser
vicio público de calidad? Por qué 
esas situaciones de desatención, 
caos, largas esperas, etc, no se 
dan en consultas o clínicas pri
vadas, cuando en la mayoría ele 
las ocasiones son atendidas por 
los mismos profesionales que en 
el sistema público. ¿Qué tiene 
que decir doña Celia Villalobos al 
respecto? 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ, 
SECRETARIO REGIONAL FE-JONS/LA 

FALANGE EXTREMADURA 
GUAREÑA 

~bre el cine en Villafranca 
Vienen apareciendo en los 
medios gráficos últimamente 
algunas posturas más o menos 
enfrentadas en cuanto a la cali 
dad del cine en Villafranca, refi
riéndose a la-programación. 

Por un lado tengo que coinci
dir en cuanto a gustos con esa 
preferencia por unos autores cie. 
reconocido prestigio, alguna ten
dencia vanguardista, o unas 
temáticas comprometidas y reve
ladoras, extraídas de la habitual-
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1 SEMINARIO SOBRE EL PENSAMIENTO DE JOSÉ ANTONIO 
EN EL SIGLO XXI (Recuperación y actualización de su idea). 

Ediciones Tarfe. Poo de Cabrales (Asturias) 12, 13 y 14 de Octubre de 2001 

La Nueva España => 
Sábado 13/10/200 1 

Cabra les: Seminario sobre el fundador de-la 
Falange, José Antonio Primo de Rivera, en Poo 

El seminario 
sobre el pensamiento 
de José · Antonio 
Primo de Rivera en 
el siglo XXI dio 
comienzo ayer en el 
hotel Principado de 
Europa de Poo de 
Cabrales. El semina
rio, que fue presenta
do en el Club Prensa 
Asturiana de LA 
NUEVA ESPAÑA, JOSÉPANDAL 

reunirá hasta el Asistentes al seminario sobre José Antonio. 
domingo a diferentes 
personas conocedoras del pensamiento de José Antonio y proceden
tes de diversos puntos de la geografía española. Además, en estos 
días se incorporarán a las sesiones el profesor de la Universidad de 
Granada Fernando Lara y el sociólogo extremeño Pedro Miguel 
López, entr~ otros. Las dos ponencias principales que se desarrolla
rán estos días serán la «Idea de España, a través del pensamiento de 
José Antonio», que correrá a cargo de llliÍlaculada García Casama
yor, y «La globalización». La editorial Tarfe ha sido una de las par
tes organizadores de este evento, que se repetirá con otros asuntos 
de debate en diferentes lugares hasta el año 2003, en que se conme
mora el centenario del nacimiento de José Antonio. Con las conclu
siones de los seminarios se publicará un libro. A lo largo de este fin 
de semana se tratará de probar en el seminario la vigencia del pen
samiento de José Antonio en la &ctualidad, partiendo del mismo 
pensamiento y fuera de todas las ideas «aleatorias» con las que se 
asocia al personaje, informa María VILLORIA. 

<= El Comercio (Gijón) 
Domingo 14/10/200 1 

Jornadas sobre las ideas de Primo de Rivera 
• La localidad cabrahega de Poo acoge un seminario sobre el pen
sanúento político de José Antonio Primo de Rivera. El objetivo de 
las jornadas es reivindicar el pensamiento del fundador de la 
Falange Española y la organización destaca que <<no se trata de 
un seminario político>>. Las actividades finalizan hoy y han parti
cipado en ellas jóvenes de entre 25 y 35 años, que abordaron la 
evolución de las ideas de Primo de Rivera. 
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ran deterioro 
propios jóve

decidido aho
Ja prohibición 
acial sin una 
consulta con 
afectados.¿? 

. 1 alguna, el pri
ra la solución 

·.: stión, pues no 
1 en su integri
Jte, como medi
el punto de vis
iudadana igno
¡nes importan
lS para resolver 
JS sus frentes. 
lcohol entre los 
1 resolver, evi
a implantación 
·, por el contra
!Üblema a otras 
clandestinidad, 
rán bebiendo . 
escapa que pre
bido motiva a la 
iestros jóvenes 
Ingesta de alco

r,'ya, con ellíqui-
1 cuerpo, volve
je reunión, con 
en el punto de 
óvenes seguirán 
;alud continuan
aigo social, los 
;eados,·las acci-

dentes y molestias al resto de ciu
dadanos teniendo en cuenta, ade
más, que no existirán para los 
irúractores sanciones coactivas con 
entidad suficiente para cambiar este 
lamentable hábito. 

Dificil es la resolución de w1 pro
blema juvenil que la propia pernú
sividad de los gobernantes ha 
potenciado, pero lo que es eviden
te es que el planteamiento para 
erradicarlo, aun sin dudar un solo 
instante de la buena fe y voluntad 
del Gobierno es, tiempo al tiempo, 
equivocado. Tal vez se consiga, eso 
sí, el que se queme la casa y no sal
ga el humo; pero ... poco más. 

FRANCISCO MICHARET VINAGRE 

BADAJOZ 

Ovejitas en la Asamblea 
Allí estaba ella, como si de una edi
ción del 'Telecupón' se tratase, com
-pareciendo ante la comisión de la 
Asamblea de Extremadura que 
investiga las ayudas de la PAC. Lo 
hemos podido ver en todos los 
medios de comunicación habidos y 
por haber. Ni tan siquiera el recien
te debate sobre el estado de la 
región había congregado a tanto 
periodista. Pero en esta ocasión era 
distinto. Comparecía nada menos 
que Carmen Sevilla, que vino a 
hablamos de sus famosas ovejitas. 

Los miembros ele la comisión le 
preguntaron si sabía qué era un 
'cazaprimas', a lo que ella, para 
regocijo ele los presentes, contestó 
que efectivamente terúa una prima 
en Sevilla. Los diputados volvieron 
a pregw1tarle: «¿Qué sabe usted de 
la modulación?,,. Y ella, con esa gra
cia que Dios le ha dado, dijo que la 
tal modulación le sonaba a pelu
quería. Ji, ji, ja, ja, reían los parla
mentarios. ¡Qué ocurrencias tiene 
la artista! La pobre está mayor, no 
se entera. Y así, entre sonrisas y 
amabilidad, transcurrió la mañana. 
Ni una palabra sobre la gestión y 
las inversiones realizadas en su fin
ca de Herrera del Duque . Nada 
sobre el destino que había dado a 
los 18 millones de pesetas anuales 
que ha venido recibiendo en ayu
das de la PAC. Aquí paz y después 
gloria. Carmen se fue tan conten
ta. Las ovejitas se quedaron sin 
saber qué hizo la artista con el dine
ro de las ayudas y los diputados pas
tando en la finca. ¿O era al revés? 

Desde luego, como todas las 
comisiones de investigación sean 
iguales, ¡aviados estamos! 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 

SECRETARIO REGIONAL DE LA 
FALANGE DE EXTREMADURA 

GUAREÑA 

SIGUE EN LA PÁGINA SIGUIENTE~ 
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CARTAS 
AL DIRECTOR 

Las cartas dirigidas 
a esta sección no deberán 

exceder de 20 líneas 
mecanografiadas ·. 

Bienvenid~ 
señores ministros 
Durante este fm de semana se 
reúnen Cáceres los rnirústros de 
Asnntos Exteriores de la Unión 
Europea. Quisiera, corno falan
gista, extremeño y, sobre todo, 
corno ciudadano preocupado por 
la actual situación mundial, 
pedirle a los señores rrúnistros 
que dejen de actuar corno fieles 

y han de llegar debidamente 
identificadas con firma, nombre, 

número del DNI, dirección . 
y teléfono 

La Dirección del diario HOY 
se reserva el derecho 

a resumirlas y no se mantendrá 
correspondencia escrita, 

personal ni telefónica, 
sobre las mismas 

vasallos del imperialismo yanki. 
Europa, por cuestiones históri- · 
cas, sociales y culturales, no pue
de ignorar la realidad de los paí
ses más necesitados. De nna u 
otra manera Europa, debido a su 
afán expansionista y colonialis
ta, desarrollado fundamental
mente desde el siglo XVI hasta 
el XX, es responsable en buena 
medida de la situación de pobre
za y miseria por la que atravie
san los países más necesitados 
del planeta . N o está de más 
recordarle a los señores rrúnis-

• 

tros que Europa debe afrontar 
su responsabilidad histórica. Hoy 
no podernos esconder la cabeza 
corno los avestruces y doblegar
nos sin rechistar ante el nuevo 
imperialismo impuesto por los 
Estados Unidos. Ha llegado la 
hora de ejercer de verdad la soli
daridad, pero no una solidaridad 
de palabra y solerrmes declara
ciones que quedan en. papel 
mojado. Ha llegado la hora en 
que Europa debe pagar su deu
da lústórica con los países de 
África, Asia e Hispanoamérica, a 
quienes durante los últimos cua
tro siglos ha ido esquilmando. 
Por ello, pido a los señores minis
tros que tengan en cuenta en su 
agenda ternas corno el equilibrio 
Norte-Sur, la tasa Tóbin, el 0,7%, 
el verdaderO desarrollo sosteni
ble o la abolición de la Deuda 
Externa. 

Annque no soy profeta, sé per
fectamente que los mencionados 
ministros no variarán su agenda 
porque yo, y otros muchos, se lo 
pidamos; por ello, aprovecho la 
ocasión para manifestar públi
camente el apoyo de la Falange 
a los actos de protesta contra la 
política exterior de la Unión 
Europea que se lleva cabo en 
Cáceres. Frente a la globaliza
ción económico-financiera de 
corte neoliberal impuesta por las. , . · 

--

grandes corporaciones multina
cionales y respaldada por el 
gobierno de los Estados Unidos 
y sus esbirros europeos, propo
nernos la globalización de los 
valores y la dignidad humana. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 

SECRETARIO REGIONAL DE LA 
FALANGE EN EXTREMADURA 

GUAREÑA 
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LA FALANGE 

Secretaría Regional de Extremadura 
DI 666 204 696 

Apartado de Correos n° 15 
06470- Guareña (Badajoz) 

REFLEXIONES PARA UN CONGRESO 

Conste que no es mi intención amargarles el tin de semana a los compromisarios y 
visitantes que asistan al próximo congreso "popular", donde afirman que no se hablará de la 
continuidad de Aznar, sino de ir profundizando en la "consolidación del proyecto de centro 
reformista". Es decir, más de lo mismo. 

Con estas breves líneas sólo pretendo apuntar unas pocas cuestiones que espero 
contribuyan a la reflexión ante tanto jolgorio congresual y tanto "España va bien". Me 
refiero por ejemplo a promesas incumplidas como aquella que rezaba así: "supresión de 
altos cargos". Hoy siguen existiendo los mismos altos cargos que antes de la llegada del PP 
al gobierno, sólo que ahora cobran mucho más, casi un millón de pesetas brutas al mes. En 
comunidades como Galicia- y esto ha aparecido en la prensa nacional - el gasto para altos 
cargos se ha incrementado nada menos que en un 38 por ciento. Podríamos seguir poniendo 
ejemplos de varias promesas incumplidas. Para que dichas promesas permanezcan en el 
baúl de los recuerdos y para intentar distraer a la ciudadanía el PP nos sale ahora con 
monsergas como la del "patriotismo constitucional". ¿Les dará vergüenza afirmar, de 
manera rotunda que España es "patria común e indivisible de todos los españoles"? Si eso 
ya lo dice la Constitución a qué remachar tanto el apellido "constitucional". O será que los 
del PP son constitucionalistas constitucionales. 

Otra brillante y "original" idea con la que pretenden sorprendernos en el clímax de 
su congreso, es la que hace mención a una mayor autonomía o capacidad decisoria de los 
ayuntamientos, en lo que podríamos denominar como traspaso de competencias para 
"acercar la administración al ciudadano". Esta propuesta me sorprende aún más que las 
anteriores, principalmente porque todavía recuerdo las carcajadas de varios ediles 
"populares" de Guareña y alrededores cuando los falangistas concurrimos a las pasadas 
elecciones municipales bajo el lema "Todo el poder para los municipios", en clara alusión a 
que la democracia bien entendida comienza por potenciar la participación ciudadana en 
política y ello donde debe hacerse prioritariamente es en los Ayuntamientos. 

Llego a la conclusión de que el congreso del PP no contribuirá a enriquecer el 
debate político, menos aún el ideológico, en España. Mucho me temo que sólo servirá para 
rendir culto al líder, reiterar la petición de que no se vaya al cumplir los ocho años en el 
cargo, congratularse por la presidencia europea y la moneda única, como si ello fuese un 
logro personal y repetir lo de "España va bien". Aunque ya estamos viendo que ante tanta 
promesa incumplida y tanto plagio vendido como ideas "originales" los que de verdad están 
bien son los de siempre. 

'' 

f • .i· 
r .; 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ 
Secretario Regional de LA FALANGE en 

Extremadura. 

Texto íntegro del ar.tículo publicado por "El periódico Extremadurd' el 25 de 
···' enero de 2002. 
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Himnos en la radio 
. Yo creía que el 20 de noviembre 
había pasado casi de puntilla, 
que solamente los falangistas 

· nos habíamos acordado de tan 
triste fecha para recordar la 
memoria de nuestro fundador. 
Me extrañaba que nadie apro
vechase el día para meterse un 
poquito con la Falange. 

En mi ignorancia llegué a 
imagmar que de verdad había
mos desaparecido -¡ay! qué ale
gría se llevaría más de uno-, 
porque mira que es raro que en 
día tan señalado no se acuerden 
de nosotros, aunque sea para 
ponemos a parir, cosa a la que 
por cierto estamos muy acos 
tumbrados. Gracias a Dios mi 
zozobra sólo duró 48 horas, ya 
que en la mañana del 22 de 
noviembre me encuentro con 
que· HOY se hace eco del dis
gl:lsto sufrido por la señor doña 
Carmen López, concejala de IU 

· en el Ayuntamiento de Mérida. ~ 

Por lo visto, en Radio Forum no 
tuvieron mejor idea que emitir 

. el 'Cara al· Sol' corno introduc
ción para hal:>lar del fusila-

miento de José Antonio Primo 
de Rivera. Aún no se sabe a 
ciencia cierta si efectivamente 
la emisora municipal difundió 
el himno de la Falange u otra 
canción 'muy conocida falan
gista' (HOY). Sea cornO fuere, 
el caso es que a la señora López 
no le hizo ni pizca de gracia. 
Según ella «este tipo de emi
siones no se pueden consentir 
en una emisora municipal» . Sin
ceramente, agradecería a la 
referida señora que tras escu
char o leer detenidamente la 
letra del 'Cara al Sol' me expli
que cuáles son los contenidos 
de la misma para que de mane
ra tajante se vete su difusión. 

·A modo de anécdota, ya que 
hoy no quiero entrar en muchas 
profundidades, comentaré que 
en mis tiempos de bachi~lerato 
(mediada la década de los 80) 
mi profesor de literatura y sin 
embargo amigo, para más señas 
poeta, por aquel entonces direc
tor del instituto de Guareña, 
posteriormente y hasta hace 
escasos años presidente de una 
prestigiosa asociación de escri-

N HPY'l 9-XI 1-l~/JI 

tores extremeños, además de 
conocido y activo militante de 
izquierdas, llegó a afirmar en 
público que el «Cara al·sol era 
uno de los mejores poemas ·que 
se habían escrito en lengua cas-
tellana-». ' 

Comprenda señora López que 
si se habla de José Antonio se 
acompañe con la música de un 
himno que él mismo contribu
yó a crear, igual que al hablar 
de la proclamación de la II 
República se utilice el himno de 
Riego, o si se habla de la CNT 
la canción sea 'A las barricadas'. 
Hemos de desterrar viejos fan
tasmas' rencores y odios del 
pasado. ·. · 

Hablemos con ·libertad al 
'paso alegre de la paz'. Sólo así 
'volver~ a reir la primavera', 
para todos, porque de lo que se 
trata al fin y al cabo es de hacer 
un mundo mucho más humano . 
y habitable donde podamqs lle
gar a entendernos. 

PEDRO MIGUEL LÓPEZ t:'ÉREZ · 
SECRETARIO REGIONAL-DE LA 
. FALANGE EN EXTREMADURA 

-GUAREÑA 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



( 

( ' 

- -- -- --- HOV - - - - --

-Provincia-
Martes, 6 de noviembre de 2001 

·- ··- -- -- .. . . - - - - - . 

..... GUARENA 

Falange celebrará -mananasu 
consejo provincial 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 

GUAREÑA 
Mañana, en el Salón Nilo, la 
Junta Provincial de FE
JONS/La Falange celebrará su 
Consejo Provincial, que será 
presidido por el secretario 
regional de Falange y jefe local 
de esta organización en Gua
reña, Pedro M. López. 

Entre los ternas del orden 
de día, se incluyen propues
tas de actividades a desarro
llar durante el curso 2001-02 
en la provincia de Badajoz; 
reforzarniento de las Juntas 
Locales que Falange tiene en 
Badajoz, fundamentalmente 
las de Campanario, Almen
dral y Guareña; debate sobre 
las ponencias ideológica, de 
organización y estratégica 
que se han presentado para 
el Congreso Nacional de 
Falange, a celebrar los días 
1 O y 11 de noviembre en el 
Palacio de Congresos y 
Exposiciones de Madrid y 
elección de los compromi-

. sarios que asistirán al con
greso nacional. 

Después tendrá lugar una 
retÍnión del Consejo Local de 
Falange en Guareña, que se 
centrará fundamentalmente 
en los trabajos de la comisión 
de seguimiento de política 
municipal, y en la organización 
de los próximos actos a cele
brar previo a la Navidad. 
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Domingo, 7 de abril de 2002 

.... GUAREÑA 

Los falangistas comunican 
por carta al alcalde varias 
necesidades de la población 
Piden mejoras en el alumbrado, el asfaltado 
y en la estación de autobuses, entre otras 

PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO GUAREÑA 

Los falangistas de Guareña continúan con su máxima de ser los más 
estrechos colaboradores con el gobierno municipal de Rafael Carballo 
en aquello que, •Julguemos como positivo y seremos también los más 
exigentes cñtlcos en lo que consideremos negativo•, dicen. Denuncian 
al alcalde por escrito varias Irregularidades en la población sobre temas 
relacionados con el alumbrado público y asfalto de la calle Almendra
lejo, estación de autobuses, pantano de San Roque, 0'7 por ciento para 
Ayuda al Desarrollo, y ampliación del horario de biblioteca municipal. 

público en el que detalladamente 
se informe sobre la situación real 
y la gestión de la Agropecuaria 

HOY 
19 Provincia 

FE-JONS traslada por escrito al 
alcalde Rafael Carballo López las 
quejas de varios vecinos de la 
calle Almendralejo, relativas a la 
carencia de iluminación en las tra
seras de dicha calle. 

Amgsa, y cuatro años después de El estado de la calle Almendralejo es una de las denuncias efectuadas por los falangistas de Guareña. 

En concreto se trata del calle
jón o patio por donde se accede 
a las puertas traseras y cocheras 
de la calle citada. También denun
cian el estado en que se encuen
tra la zona de naves industriales 
que rodea al silo, •Y que por anti
güedad bien pudiera ser el pri
mer polígono industrial de Gua
reña, y no está convenientemen
te dotado de alumbrado público, 
además de tratarse de una zona 
sin asfalto», dicen . 

Así pues, proponen al alcalde: 
dotar de alumbrado público para 
las trase ras de la calle Almen
dralejo; idéntica dotación para la 
zona industrial anexa al silo; y 
as falta do de la refe rida zona 
industrial. 

Amgsa 
Los falangistas recuerdan al alcal
de socialista Rafael Carballo, que, 
éste, tiene un compromiso pen
diente con los ciudadanos refe 
rente al reto que el regidor lanzó 
al PP, en el pleno de fecha 29 de 
enero de 1998, • de informar al 
pueblo, en un acto público, sobre 
la gestión y administración de la 
Agropecuaria municipal• , dicen. 
•En varias ocasiones nos hemos 
dirigido al alcalde, pidiendo la 
celebración defmitiva de un acto 

que lanzara el alcalde el reto, vol- . 
vemos a solicitarle que lo cumpla 
e informe al pueblo», declaran. 

Felicitaciones al PSOE 
Por otra parte, los falangistas feli
citan a los socialistas por la rea
lización de las obras de mejora de 
accesos a la carretera de Don 
Benito, aunque proponen que la 
calle que se está obrando debe
ría transcurrir, dicen, desde la 
gasolinera h as ta e l cruce del 
secadero. 

Interesados por la nueva esta
ción de autobuses ubicada en la 
Plaza de Ramón y Cajal (Urbani
zación de las Eras del Palomar) , 
quieren saber cuándo se abrirá al 
público y cómo se llevará a cabo 
la gestión de la misma. 

También denuncian el estado 
de dejadez y abandono que pre
senta el pantano de San Roque, 
debido, dicen, a los restos de 
sacos de arena esparcidos por la 
zona que, e l pasado día 7 de 
febrero, tuvieron que colocarse 
en los huecos de la presa para 
contener un posible desborda
miento de sus aguas, y que un 
año después los restos de los cita
dos sacos • dan una imagen de 
dejadez y abandono, tratándose 
de una de las principales zonas 
de recreo y esparcimiento de 
Guareña», dicen. 
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Domingo, 7 de abril de 2002 

ll> GUAREÑA 

Los falangistas comunican 
por carta al alcalde varias 
necesidades de la población 
Piden mejoras en el alumbrado, el asfaltado 
y en la estación de autobuses, entre otras 

PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO GUAREÑA 

Los falangistas de Guareña continúan con su máxima de ser los más 
estrechos colaboradores con el gobierno municipal de Rafael Carballo 
en aquello que, •Juzguemos como positivo y seremos también los más 
exigentes cñtlcos en lo que consideremos negativo•, dicen. Denuncian 
al alcalde por escrito varias irregularidades en la población sobre temas 
relacionados con el alumbrado público y asfalto de la calle Almendra
lelo, estación de autobuses, pantano de San Roque, 0'7 por ciento para 
Ayuda al Desarrollo, y ampliación del horario de biblioteca municipal. 

público en el que detalladamente 
se informe sobre la situación real 
y la gestión de la Agropecuaria 

HOY 

19 Provincia 

FE-JONS traslada por escrito al 
alcalde Rafael Carballo López las 
quejas de varios vecinos de la 
calle Nrnendralejo, relativas a la 
carencia de iluminación en las tra
seras de dicha calle. 

Amgsa, y cuatro años después de El estado de la calle Almendralejo es una de las denuncias efectuadas por los falangistas de Guareña. 

En concreto se trata del calle
jón o patio por donde se accede 
a las puertas traseras y cocheras 
de la calle citada. También denun
cian el estado en que se encuen
tra la zona de naves industriales 
que rodea al silo, «Y que por anti
güedad bien pudiera ser el pri
mer polígono industrial de Gua
reña, y no está convenientemen
te dotado de alumbrado público, 
además de tratarse de una zona 
sin asfalto>> , dicen. 

Así pues, proponen al alcalde: 
dotar de alumbrado público para 
las traseras de la calle Almen
dralejo; idéntica dotación para la 
zona industrial anexa al silo; y 
asfaltado de la referida zona 
industrial. 

Amgsa 
Los falangistas recuerdan al alcal
de socialista Rafael Carballo, que, 
éste, tiene un compromiso pen
diente con los ciudadanos refe
rente al reto que el regidor lanzó 
al PP, en el pleno de fecha 29 de 
enero de 1998, •de informar al 
pueblo, en un acto público, sobre 
la gestión y administración de la 
Agropecuaria municipal•, dicen. 
•En varias ocasiones nos hemos 
dirigido al alcalde, pidiendo la 
celebración definitiva de un acto 

que lanzara el alcalde el reto, vol- . 
vemos a solicitarle que lo cumpla 
e informe al pueblo>>, declaran. 

Felicitaciones al PSOE 
Por otra parte, los falangistas feli
citan a los socialistas por la rea
lización de las obras de mejora de 
accesos a la carretera de Don 
Benito, aunque proponen que la 
calle que se está obrando debe
ría transcurrir, dicen, desde la 
gasolinera hasta e l cruce del 
secadero. 

Interesados por la nueva esta
ción de autobuses ubicada en la 
Plaza de Ramón y Caja! (Urbani
zación de las Eras del Palomar) , 
quieren saber cuándo se abrirá al 
público y cómo se llevará a cabo 
la gestión de la misma. 

También denuncian el estado 
de dejadez y abandono que pre
senta el pantano de San Roque, 
debido, dicen, a los restos de 
sacos de arena esparcidos por la 
zona que, el pasado día 7 de 
febrero, tuvieron que colocarse 
en los huecos de la presa para 
contener un posible desborda
miento de sus aguas, y que un 
año después los restos de los cita
dos sacos «dan una imagen de 
dejadez y abandono, tratándose 
de una de las principales zonas 
de recreo y esparcimiento de 
Guareña>>, dicen. 
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Viernes, 17 de mayo de 2002 

...- GUARENA 

Se presentó 
el nuevo proyecto 
de Falange 
Auténtica 

PEDRO FERNÁNDEZ lOZANO 

GUAREÑA 
Se celebró un acto público 
falangista donde se presentó 
el nuevo proyecto político de 
Falange Auténtica y en el que 
se resumieron las causas que 
han llevado a esta constitución 
política. Hicieron hincapié en 
la imposibilidad de mantener 
la coherencia política de los 
falangistas extremeños den
tro del proyecto de Frente 
Español que actualmente lide
ra FE-La Falange. 

Por otra parte, se mostró la 
intención de continuar la labor 
política que viene desarro
llándose en Guareña dentro de 
las mismas coordenadas que 
han caracterizado el quehacer 
de este núcleo falangista: 
"Orientación política clara de 
apoyo a los desfavorecidos y 
contacto fluido con la pobla
ción, en un constante esfuer
zo por ofrecer una alternativa 
global al sistema político y 
socioeconómico actual", afir
maron. 

Militantes extremeños falan
gistas abandonaron la disci
plina de FE-La Falange, a raíz 
del último Congreso Nacional 
celebrado en Madrid, en 
noviembre del año pasado, y 
han ingresado en Falange 
Auténtica. 
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... los mosquitos · ..• · · · .. ·~ 
- ~. . ; 

. . 

PEDRO ~NÁNDEZ GUAREÑA 
-La Junta lo·cal-de Falange · 
Auténtica ha denunciado por 
escrito al alcalde,- Rafael Car- · 
hallo -López, la fumigación 

· . aérea contra la plaga de mos
quitos que _se produjo el 6. de 
agosto~ calificando de irres- . 
ponsable al. equipo de gobier
no ~unicipal «por nq tomarse 
en serió uno de los derechos 

· fundamentales de laS personas, 
el derecho-a la salud». 

El anuncio de 'fumigación 
advertía de que los productos 
del campo no debían consu
rniTse hasta 6 ó 6 días después 
de la fumigación. Falange hace 
constar que ercartel se colocó 

· el día 6 y ese mismo día por la 
mañana se había fumigado el 
pueblo y a varios vecinos que _ 
se encontraban transitando o 
trabajando les cayó producto. 
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Falange Auténtica denuncia la "hipocresía" de los miembros 
del PSOE que actuaron como piquetes en la última Huelga 
General 

El ortavoz en Extremadura de Falange Autént"ca ·gue.J.J...óp_jg publicado una carta en 
e 1ano extremeño ' oy ', en a que protesta contra la hipocresía de muchos militantes y alcaldes 
del PSOE que actuaron como piquetes en esta región durante la última Huelga General del pasado 
20 de Junio: "¿Dónde estaban esos concejales en las tres huelgas generales que los sindicatos 
organizaron contra los gobiernos socialistas de Felipe González? ¿Protestaron entonces contra 
unas medidas que como las aprobadas ahora por el PP recortaban los derechos de los 
trabajadores, aumentaban la precariedad laboral y abarataban el despido?" » ver carta 

Fa~nge Autmtica rinde homenaje ol poota 
fohmgisto Antonio Carlos Gonzdez y 
distribuye Sll ultimo obro p6stuma, 
publicado por lo Asociación Cullurol Pueblo 
y Arte de Ciel o 

Según infonna el portal de Falange Auténtica, acaba de 
publicarse el libro "Rosas y cenizas de tus labios", editado 
por la Asociación Cultural Pueblo y Arte, de Cieza. Con él 
los falangistas de esta ciudad homenajean a Antonio Carlos 
González, "uno de los escritores falangistas más 
importantes de la poesía española, y desde luego, de los 
autores con una abierta y comprometida vocación política y 
Joseantoniana." Según Falange Auténtica el libro se 
presenta "con una digna edición, aunque seguro que no la 
que él merecía". Se trata de la última obra póstuma de este 
poeta extremeño aunque radicado en Valencia. El libro 
puede obtenerse por media de Falange Auténtica al precio 
de cinco euros. 

>> ver noticia 

>> Ú~imos artfcufos -de opinión pub~cados 

Ni!GUEL ÁNGEL LQfoJI,.; 

El lobby feroz 

fR!!,~KlSCQ RODRÍGUEZ 

SOS Familia 

CAi'iJARfo.DA U~NZAS 

La norma programática de La 
Falange 111 

Sobre los celtas y la Falange 

GAGR!El LOZANO 

Apuntes críticos sobre la Norma 
Programática 

JULiO SÁNG i EZ 

Talante 

P.A.TRIC!A :BELL 

Sobre las apariencias y las 
relaciones públicas 

>>> ¡{ ; ::=abng~H-úy . ~spaf:~:~ , ~5 de f.ehr~rQ n~ 2.002 
Contacto sitio 1 Contacto lista de correa 1 Créditos 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



-l> HoY ~ -V íl- 2 oo ¿ 
-- --· -- - ~ . ____ .... __ 

, ron que nuestra estancia allí fuera merite a éualquier refonna que 
y sea inolvidable." Gradas también- atente contra los legítimos dere-

· a los nuevos arrUgas deVaidepefiaS . chos de los trabajadores. Por. ello 
. y Melilla, que conocimos allí y jun- nos opusimos a ljl creación. de las 
toa los cuales diSfrutamos tanto. Y E'IT, a los contratos basura y al des-

t 
gracias sobre todo a Ma Árigeles, pido libre. ¿Dónde estab~ los mili-
nuestra profesora; s~ ella esto no tari.tes y concejales socialistas? ¿Por · 
hubiera sido posible. qué no luchaban entonces con tan-

:S . M1 ÁNGa..ES ROBLEDO .RODRÍGUEZ to brío como lo hacen hoy? 
l. -

lZ Y :1.5 ARMAS MÁS Quienes tanto protestan hoy, 
f MONTEHERMOSO encabezan manifestaciones y hasta 
t hacen de piquetes, callaban de ' f Hipocresía manera cómplice cuando los gobier- 1 

i ie Haciendo un esfuerzo considerable nos socialistas atentaban contra los l 
ín podemos llegar a comprender que trabajadores, hasta el punto que los 1 ( e,. el PSOE esté en contra de la Refor- propios sindicatos de izquierda lle- t i 
a- roa Laboral aprobada mediante garan a hacerle no una sino tres ! 
~ Decreto por el gobierno~el PP, pero huelgas generales. Si los gobiernos 

1 ,, ¡ y no entendemos que militantes socialistas no hubieranTealizado las 
ir socialistas, incluso · concejales del reformas laborales anteriores, el del 
1 

lS PSOE en varios ayuntamientos PP jamás se hubiera atrevido con el l !S extremeños, hayan tenido la des- nuevo 'decretazo'. Como dice el 

l lo fachatez de participar como .pique- refrán «de aquellos polvos, estos 
JS tes 'informativos' en la jornada de lodos» . El PSOE, en la jornada del 
rt., huelga. ¿Dónde estaban esos con- 20-J, por pura coherencia debería 
le cejales en las tres huelgas genera- haberse callado, pues cuando gober- i les que. los sindicatos organizaron naba fue el primero en aprobar ! 
la contra los gobiernos socialistas de medidas que mermaban los dere- l lll Felipe González? ¿Protestaron chos de los trabajadores. De nada 
a, entonces contra unas medidas que vale chillar hoy cuando antes con-

t· l- como las aprobadas ahora por el PP sintieron. Por ello, los falangistas 
)- recortaban los derechos de los tra- tenemos que calificar la actitud del { 
IS bajadores, aumentaban la preca- PSOE de cínica e hipócrita. 
s, riedad laboral y abarataban el des- PEDRO MIGUEL LÓPEZ PÉREZ i 

·¡ 
J 

( IS pido?. Entonces, igual que hoy, los PORTAVOZ DE FAL:ANGE AUTÉNTICA . . 
' 

falangistas nos oponíamos frontal- EN EXTREMADURA ' e- 1. 
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HOY Jueves, 27 de junio de 2002 

...... GUAREÑA 

Fa&lge exig~ que la ~misora 
· _ lfiUnici,_ "~pieee_ .. a fllncion8r 

. . · · - - ' _ ... .. _. __ : .;_:"; : ; •. 1 · .~ . • -.. · ··:··. ·.·. · , .· · ·. · · - ~-~ -. , r __ · -~.. • , . 

PEDROFDEZ.; 'LOZANOGÚARENA -. · - .Pesé ~ -:que desd-e eLl9 de 
Los fal3.:ngistas de Guareña vie- · noviembre· del año pasado 'iúi.y , . 
nen reclamando desde hace- . .... una periódista y un comercial 

· tiempo que ia emisora mÚrúcipal seleccionados para trabajar en la • 
se ponga' de una vez por todas misma siilleri. sin comenzar. a tra- .. 
en funcionamiento. En las últi- · . bajar, aunque han tlinscurÍ'ido 
mas jornadas de principio de ya varios meses. Falange.s~ñala 

- junio celebradas. en Alburquer-. que el Ayuntamiento con su acti-
. gue por j6veries· de Guareña, - tud está «huinillando a estos tra-
. también éstOs se hlcieron eco de . bajadores, haciéndole esperar y 

. la. necesidad de Su apertura: . creándoles falsas ilusiones>~. .. 
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Falange Auténtica contra "La Europa del capital" 

Fecha Martes, 25 junio a las 20:4 7:23 
Tema Actividades 

Militantes de Falange Auténtica participaron, el s~íbado 22 de junio, en la jornada anti
globalización celebrada en Sevilla. 

Como ya viene siendo habitual, cada vez que se celebra una cumbre de jefes de Estado y de gobierno de forma paralela se 
lleva a cabo una contra-cumbre organizada por movimientos sociales y ciudadanos contrarios al actual mode lo de 
globalización neo liberal. Esta s ituación volvió a repetirse el sábado 22 de junio en la capital andaluza, donde se dieron cita 
organizaciones políticas, sindicales, vecinales, de inmigrantes, de derechos humanos, religiosas etc, que pa11iciparon en el 
Foro Social de Sevilla. Como no podía ser de otra manera, Falange Auténtica estuvo presente en el menc ionado Foro 
Social. Hasta la capital hi spa lense se desplazó un pcqueiio grupo de falangi stas cxtremeiios que parti ci paron en los 
diversos encuentros y actos convocados por este Foro. 

En la mañana del sábado, la cadena COPE de Sevilla se hizo eco de la presencia activa de Falange Auténtica en esta 
jornada, demostrando así la heterogeneidad del denominado movumento anti-globalización, en el que, 
independientemente de cuestiones ideológicas, se dan cita organizaciones contrarias y alternativas al sistema liberal
capitalista. 

Ya por la tarde, nuestro camarada Pedro Miguel López estuvo presente en la asamblea nacional de la Red Ciudadana por 
la Abolición de la Deuda Externa (RCADE), que se celebró a las 16:00 horas en la Facultad de Arquitectura de la 
Universidad de Sevilla. En esta asamblea se debatió, entre otras cuestiones, la organización de la Consulta Social Europea 
que tendrá lugar simultáneamente en los 15 países miembros de la UE, coincidiendo con las elecciones al Parlamento 
Europeo en 2004. Pedro Miguel recibió felicitaciones por su libro "Otra cara de la globalización: la problemática de la 
Deuda Externa", que anda ya por su segunda edición. Conviene recordar que los fondos obtenidos por la venta de este 
libro están destinados a financiar distintas actividades de RCADE. 

A la conclusión de dicha asamblea, los militantes de Falange Auténtica se desplazaron hasta la estación de Santa Justa, 
donde a las 20:00 horas daba comienzo una multitudinaria manifestación que recorrió las calles del centro de Sevilla. La 
marcha discurrió sin incidentes a lo largo de los tres kilómetros que separan la estación de ferrocarril y el puente de la 
Barqueta. En el transcurso de la manifestación nuestros camaradas aprovecharon para engalanar las calles de la capital 
hispalense con pegatinas en las que podía leerse "Frente a la globalización y sus agentes, Falange Auténtica". 

Los camaradas de Falange Auténtica asistentes han mostrado su satisfacción por el desarrollo pacífico de esta "jornada 
de lucha" contra la Europa del capital, manifestando que este es el lugar de los falangistas, en la calle luchando por un 
mundo más justo, digno y solidario, frente a las grandes multinacionales y los gobiernos títeres que se desentienden de la 
miseria, la hambruna y las múltiples necesidades de más de media humanidad . Falange Auténtica debe estar en la calle 
sin complejos con todos aquellos, que aunque no piensen como nosotros, creen que "Otro mundo es posible". La presencia 
de Falange Auténtica en este tipo de acontecimientos, debe servir para demostrar nuestro rechazo al sistema vigente y 
para exponer abiertamente nuestra alternativa. Frente a la globalización capitalista y neo-liberal que genera pobreza y 
exclusión social, Falange Auténtica, interpretando fielmente el mensaje de nuestros fundadores, propone la globalización 
de los valores humanos, la dignidad y la Justicia Social. 

Este artículo proviene de Falange-Autentica 
h ttp: //w\vw. fa lan gc-au ten tica.org/ 

La dirección de esta noticia es: 
h ttp :1/www. Cal ange-aut..:n t ica.org/articl c. p h p·'s i d=GJ 
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Plaza de España de Guareña. 

Los falangistas proponen 
un concurso público 
de ideas para reformar 
la Plaza de España 
Piden barandillas para evitar caidas 

PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO GUAREÑA 
La Junta local de Falange Auténtica ha trasladado al alcalde de Gua
reña las Inquietudes que les han transmitido algunos convecinos de la 
población sobre el· estado qile presenta la Plaza de España, y propo
nen un concurso público de Ideas para una reforma del diseño de la 
misma. 

Dichas inquietudes, dicen, se les 
han presentado en base a tres 
puntos importantes. El primero 
por << la situación de riesgo que 
para los ciudadanos en general, y 
en especial para niños y mayores, 
supone el diseño actual de la Pla
za de España», y según les han 
hecho saber ha producido en algu
nos casos contenciosos de algu
nos ciudadanos con el Ayunta
miento por haberse producido caí
das» Afirman que es preciso el 
vallado con barandillas en las 
zonas donde existe el riesgo de 
caídas, es decir, en las zonas Sur 
y Este de la plaza mirando de cara 
hacia el edificio consistorial. 

Falta de higiene e imagen 
Asimismo hacen alusión a <<Una 
falta de higiene e imagen». Las 
características del suelo grarúti
co con que se ha dotado a la Pla
za como a las calles peatonales 
aledañas, <<provocan una falta de 
higiene y mala imagen de la lim
pieza», aseguran. Señalan que «es 
preciso la toma en consideración 
por parte del equipo de gobierno 
de estas consideraciones para 
tomar las medidas de limpieza 

Asimismo hacen 
alusión a una falta 

de higiene e imagen 
por las 

características 
del solado 

necesaria para que el aspecto que 
presente el suelo sea al menos el 
inismo que presenta la calle Cua
tro Esquinas; justo a la altura de 
la entrada principal del Centro 
Cultural>>. 

Por otra parte, indica que << el 
actual diseño de la plaza no la 
hace funcional al disfrute apaci
ble que debiera procurarse para 
los espacios públicos destinados 
a que los ciudadanos se reúnan 
en sus tiempos de ocio>>. 

Por todo lo que exponen, los 
falangistas de Guareña consideran 
que es preciso una reforma del dise
ño de la Plaza de España de Gua
reña, <<en la que la sombra no sea 
algo excepcional en la misma», y 
sugieren un concurso público de 
ideas para su reforma. 
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FA denuncia las obras de remodelación de una calle en Guareña 

Fecha Viernes, 23 agosto a las 14:54:22 
Tema Política Local 

La Junta Local de Falange Auténtica de Guareña (Badajoz), se solidariza con los vecinos de la Calle Luis 
Chamizo, de dicha localidad, que se quejan de las obras de remodelación de la mencionada vía. 

OBRA S ¡¡EST 
UNA CHAPUZA!! 

¿,.~:¡ ((;J.J]JiJ11.1;j"_,rl]!&J.<fi: ({¡,/ iitrtl'Iilflmú~ 

ii~ g~ r!i'iiiJ'~ 'JJ'!x1@.Í'f1JffjlJFJ.C: ifl ~ f!lf&JJ~ 

@!)í} IJ~I •tlY.l!i/Jlliffi.~ !Jf¡ :r..J.i!JB ¡!i!f¡~ @lJiaW':f'J~ 

$FALANGE AUTÉNTICA 

Estas obras, que básicamente consisten en la reforma de los acerados 
y del pavimento de la calzada, están provocando las quejas de los 
vecinos por lo mal que se están ejecutando, ya que en algunos 
tramos se ha subido excesivamente el acerado, dificultando el acceso 
a las viviendas, también se han obstruido los bajantes etc. Ante 
semejante situación y tras oír las protestas de los vecinos, Falange 
Auténtica, en solitario, ha emprendido una campaña consistente en la 
colocación por toda la calle Luis Chamizo y sus accesos de pegatinas 
tamaño a-4 con la siguiente leyenda: i i ESTA OBRA ES UNA 

.__·_·~-- -· -~_,._. _,.._. _. -··-··-· _ •• _. ·-· ~-·-· ~_._._ .. _- ,_ .• _._ .. - ·-· ___.CHAPUZA!! ¿se responsabilizará el Ayuntamiento de los daños 
ocasionados a los vecinos con la "reforma" de la calle Luis Chamizo?. 

Este artículo proviene de Falange-Autentica 
http:/ /www.falange-autentica.org 

La dirección de esta noticia es: 
http:/ /www.falange-autentica.org/article.php?sid=98 

http://www.falange-autentica.org/print.php?sid=98 28/08/02 
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Sábado, 24 de agosto de 2002 

- ';.; ~ . --· . 

Intensa actividad de la Falange Auténtica en varias 
localidades de la provincia de Badajoz 

Falange Auténtica ha destacado a través de su portal de r~d l.a intensa actividad que desarrollan 
sus militantes extremeños en varias localidades de la provmc1a de BadaJOZ, a pesar de la.s 
vacaciones estivales. Según Falange Auténtica, "a las notas aparecidas en .1~ prensa reg1o~al, de 
las que ya se ha hecho eco esta página, hay que añ~dir la interesante reu~1~n que mant~v~e.ron 
nuestros camaradas, hace escasos días, en la localidad de Almendral. As1m1s~~· se ha m1c1ado 
una nueva campaña en la localidad de Guareña, ~onde ~~emás, Fal~nge Aute.nt.lca ha fo~n:~do 
parte de los patrocinadores de las fiestas lo~ales. Tamb1~n se menc1ona la prox1~a. apanc1on del 
número 16 de la revista "Horizonte", que ed1ta la delegac1on local de Falange Autentica en 

Guareña. » ver comunicado de la fa 

FA denuncia las obras de remodelación de una calle en Guareña 
Fecha Viernes, 23 agosto a las 14:54:22 

Tema Política Local 

La Junta Local de Falange Auténtica de Guareña (Badajoz), se solidariza con los 
vecinos de la Calle Luis Chamizo, de dicha localidad, que se quejan de las obras de 
remodelación de la mencionada vía. 

Estas obras, que básicamente consisten en la reforma de los acerados y del pavimento 
de la calzada, están provocando las quejas de los vecinos por lo mal que se están 
ejecutando, ya que en algunos tramos se ha subido excesivamente el acerado, 
dificultando el acceso a las viviendas, también se han obstruido los bajantes etc. Ante 
semejante situación y tras oír las protestas de los vecinos, Falange Auténtica, en 
solitario, ha emprendido una campaña consistente en la colocación por toda la calle Luis 
Chamizo y sus accesos de pegatinas tamaño a-4 con la siguiente leyenda: ¡¡ESTA 
OBRA ES UNA CHAPUZA!! ¿Se responsabilizará el Ayuntamiento de los daños 
ocasionados a los vecinos con la "reforma" de la calle Luis Chamizo?. 

http://www.geocities.com/falangehoy/principal.htm 24/08/02 
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www.diarioinformacion.com/ sección Alicante 

PARTIDOS POLÍTICOS 

Congreso constituyente de Falange Auténtica los 
días 16 y 17 en Alicante 

El próximo fin de semana, 16 y 17 de noviembre, tendrá lugar en Alicante el 
congreso constituyente de Falange Auténtica. El acto, que se celebrará en el 
hotel Maya, nace como consecuencia de la salida de parte de la militancia de 
FE/la Falange, según una nota remitida a este diario por Juan Carlos García 
Moreno, de Falange Auténtica. Por otra parte y con motivo del 66 aniversario 
del fusilamiento de Primo de Rivera, FA organiza el sábado en el ateneo de 
Alicante del documental José Antonio, a las 19,15 horas. El domingo tendrá 
lugar un acto público en el albergue juvenil La Florida, a las 12,30 horas, de la 
ejecutiva nacional de FA. 
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Piden la dimisión 
del concejal delegado 
por las obras realizadas 
en la calle Luis Chamizo 
El edil ajir1na que se han solucionado 
los problemas que padecían los vecinos 
PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 
Las obras que se han realizado 
en el 2° y 3° tramo de la calle 
Luis Chamizo han traído polé
mica en su ejecución. La junta 
local de Falange Auténtica exi
ge al alcalde explicación de los 
hechos, responsabilidad políti
ca y el cese del concejal de 
Obras, Francisco Heras. 

Falange denuncia que no se 
puede convocar a los vecinos un 
día y al siguiente se inicien las 
obras. No entienden tampoco 
que se hayan hecho en el mes 
de mayor tránsito del año «Y 
haberse incumplido los plazos 
de terminación, según se les dijo 
a los vecinos». Creen que ante 
las primeras quejas vecinales «Y 
a la vista de los daños que se 
estaba produciendo en los 
bajantes, nivel excesivo de los 
acerados respecto del nivel de 
suelo de las casas y de los · 
umbrales, se debió proceder de 
otra manera y no continuar las 
obras». 

Preguntan si los daños.cau
sados serán indemnizados _por 
el Ayuntamiento en caso de que 
sea producto de su responsabi-
lidad. · 

Francisco Heras 
El concejal de Obras, Francisco 
Heras Moreno, afirma· que la · 
obra «ha sido muy estudiada con 
relación a los rasantes para que 
no se estanquen las aguas cuan
do llueve, y ahora están más 

compensados los fallos que exis
tían antes a los que puedan exis
tir ahora, ya que los charcos que 
se producían en las puertas de 
los vecinos ahora han desapa
recido». 

Señala que los vecinos se incli
naron porque «Se solucionara el 
que no se produjeran charcos 
de agua en sus puertas y por eso 
me siento muy satisfecho de 
haberlo solucionado». Explica 
Heras que ha hablado vecino por 
vecino de los más afectados, «Y 
se le ha dado la mejor solución, 
pues el 99% de ellos están muy 
contentos cómo ha quedado la 
calle», asegura. 

En cuanto a la crítica recibi
da y al cese que pide Falange, 
le parece más político que otra 
cosa. En relación al plazo de eje
cución, Francisco Heras afirma 
que ha sobrado tiempo, puesto 
que eran dos meses de ejecu
ción, desde ellO de julio que 
comenzaran las obras hasta el 6 
de septiembre que finalizaron. 

Esfación de autobuses 
Ha sido inaugurada la Estación 
de Autobuses, situada en la pla
za de Ramón y Cajal, junto al 
CentrO de Salud y no junto al 
Centro Cultural como se indi
caba én una información ante
rior. :Para información del públi
co sobrehórarios y salidas y lle
gadas de los autobuses regula
res y discrecionales, la Estación 
cuenta con el número de telé
fono 924 35 06 54 
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ENTORNO. Este es lugar en el cual se han recogido muestras de agua y tierra./ CEDIDA 

Preocupación por los vertidos 
de 'Troil' al arroyo del Chaparral 
El agua ha adquirido un color negruzco 
El aire y las lluvias han arrastrado la suciedad 

PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 
GUAREÑA 

La junta local de Falange Autén
tica ha remitido un escrito al alcal
de de la localidad comunicándole 
que habían detectado la apertura 
de una zanja que, partiendo des
de la planta de secado de alperu
jo Troil Vegas Altas, situada en el 
paraje de 'la dehesilla', término 
municipal de Valdetorres, conti
núa paralela a la carretera de Don 
Benito y desemboca en el cauce 

del arroyo Chaparral. «Por la men
cionada zanja discurría un líqui
do negruzco similar al alpechín, 
por lo que podíamos estar ante un 
caso de vertido de sustancias tóxi
cas», afirman miembros de la 
agrupación. 

Muestras como pruebas 
Militantes de falange se despla
zaron a dicha zona y tomaron foto
grafías de la misma, así como 
muestras de agua y tierra. Poste
riormente, remitieron un nuevo 

escrito al Ayuntamiento adjun
tando el material gráfico y botes 
con 4 muestras de agua y tierra, 
poniéndolo a disposición del con
sistorio, «para que realizase las 
gestiones oportunas conducentes 
a paliar lo que a todas luces pare
ce un vertido de sustancias tóxi
cas», manifiestan. 

Deducen que dichos vertidos, 
«pueden afectar seriamente el 
entorno natural de la zona, ade
más de los posibles problemas que 
pueden acarrear a la salud, ya que 
el arroyo Chaparral desemboca 
en Guadámez, y éste a su vez en 
Guadiana, cuyas aguas son utili
zadas para el abastecimiento de 
agua potable de distintas pobla-

ciones extremeñas, entre las que 
se encuentra Guareiia». 

El alcalde de la localidad les ha 
comunicado que la Guardería 
Rural también había tomado 
muestras del agua y que se ha ela
borado un informe, enviándose a 
la dirección general de Medio 
Ambiente de la Junta de Extre
madura y a Confederación Hidro
gráfica del Guadiana, estando 
actualmente a la espera de una 
respuesta definitiva por parte de 
los técnicos. 

Mucho control 
La planta de secado de alperujo 
Troil Vegas Altas se dedica a la 
transformación de los subpro
ductos de almazara. El gerente de 
dicha planta, José Calama, dice 
que el alperujo de las almazaras 
es tratado hasta sus productos 
finales con el mayor rigor para no 
afectar de ninguna manera al 
entorno natural. 
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ReSiftldol ReSiftldol buen centro desde la izquierda de 
Peri. El segundo tanto, el que sen-

intenta huir el Badajoz, que está f;ioño, Alberto (Pablo}. 

Asoc. Malpartkla-francesco 64-61 ~Selecclón-'Bar 21' Don Benito o-zo 
Almendralejo-Muebies Góíñez y Sierra 90-56 
Siglo XXI calamonte-SOiana los Barros 116-71 
lrlsh People Hospital-Agua los Riscos 76-78 

a dos puntos de la salvación. Gol: o-1.' Mín. 25. Juanma. 
Aluminios VIera . 
San fernando-Asoc. O. Tirollnas 74-80 
Hostal Argentina-Brocense 64·32 

ZONA SUR-GRUPO B 
Equipos 
fundadón Cáceres 

28 DIVISIÓN NAL FEMENINO 
TROFEO DIPUTA ClONES 
Equipos J G p 
lmpe.io _______ : ~ ... .-1l_ L.l. 

El Hernando de Sót_o y el 
Alfar-Salvatierra solventan .. 
sus partidos con ~puros Chlnato 7 5 2 

'Bar z r Don Benito 8 3 5 
Oliva 707 
Resultados 
lmperio-'Bar 21' Don Benito 
ChinatO'Oiiva 

Prosigue la lllcógnita acerca de 
quien será el conjunto que ascien
da a Regional Preferente del gru- · 
po Primero de Primera Regional. 
El Hernando de Soto y el .Alfar Sal- . · 
vatierra prosiguen oon su pUÍSO 
particular por la primera plaza a 
faltá. de cuatro jornadas.. El eqÚi- -
po barcai-rótefio mantiene·una 

P. FERNÁNDEZ GUÁRE~A -... · haÍl sido 3 moliit~res. a los que diferencia' de dos púntos sobre 'el "'. · 
-- ·: ... · · ~, ~ · • ·• 1! - •. se les adeuda iro.ooo ¡)esetas. La ·- salvaterreño traS las .VictoriaS de ~-

Och~' moó!i?~S ·<!_e~tbo~-~: d~ ~tru; pÓx:timto,'al~ a ·-~ :' ambos en el ~~o (Íllde se~:.~~-: 
· de Guareñá denuncian qU:é la.~ los citados 5.950euros,los cua~ ·"•- · riá. ;: ,• ,~-,;, ~- 'f.~~ :·;_;l:.;_,,~. -;,~·· :~ :-<:_:_ . 
. Concejruia dé! ' De~rtes · del •· le8debieronhabérse00brado eñ-: El:Henlandóde'Sotoderrotó'eti'' 

Ayuntamiento no les-paga des~ . : _ los meses de diciembre de'de --; sufeuddalLá"Albuerá:Fliesal (2- ~ 
de la temporada 99-2000, y les· ·• cada una dé las temporadas cita-.. O) oon goles de Francis, mientras 
adeuda 5.950,02 euros ·(990:000 , das. en el caso de que' el Ayun- que. el Alfar sUPeró eón 'dificulta-· · 
pesetas) por estas tres tempora- tamiento t~poco abone la des (3-1) al Monte Porrino Salva-
das. ': · : actuaL en la que trabajan 4 león, uno de-sus rivales histórl-

Las quejas de algunos de ello$ mori.itores, debería pagar 2.163,64 cos, con dos goles de Raúl y uno ·' 
han trascendido hasta el ámbi- euros (360.000 pesetas), si bien de Alfonso. Cambero anotó para 
to político, toda vez que el p Par- la deuda nó estaría vencida has- los porrineros.· · · ·1' . 

1 

ti do Falange Auténtica se ha ta el próximo mes de diciembre; El club de Barcanuta ganó como 
hecho eco de esa situación. · finalizada ya la temwrada fut- e5 costumbre. Solidez defensiva -el 

De la temporada 99/2000 están bolistica. menos goleado del 'gru¡»- y pun--· 
afectados 3 monitores, quienes · tería atacante fueron sus argu- · 
recuerdan que hubo un docu- C.P.Guareña mentos para superar a un mofen-
mento -que ahora-no aparece, Por otro lado, en el balance de sivo La Albuera, que acudió con 
dicen- en el cual el delegado de la situación económica que el - sóio once jugadores de campo y 
deportes, Ángel San Miguel, se C.P. Guareña presenta en el pasi- jugó 80 minutos con diez allesio-
comprometía a que cobrarían vo de la actual temporada, refle- narse uno de sus futbolistaS. 
90.000 pesetas por temporada, lo ja una deuda que tiene el Ayun- En un ambiente excepcional, 
que supone 270.000 pesetas pen- tamiento con los monitores de con unas cüatrocientas personas 
dientes de cobro; en la sigui en- 720.000 pesetas correspondien- en el estadio La Cruz, el Alfar Sal-
te, 2000-01,los afectados han sido tes a dos temporadas. También · vatierra se topó con muchas difF 
5 monitores, por lo que la deuda reflejan una subvención muni- cultades para superar al Salvale-
asciende a 450.000 pesetas. En la cipal para esta temporada · ón, notable defensivamente 
siguiente temporada, 2001-02, 13.222,27 euros. hablando pero muy limitado en 

- . 

El Hemando de Soto ganó al La 
Al buera./ NúAEZ · - .; 

ataque. El Alfar se llevó el triun-
. fo tras una buena segunda parte, 
en la que debió ceqar el partido 
antes. Los desacierto$ de cara al 
gol le privaron de una victoria 
máscóm~ . , · 

1..0 OUE QUEDA 

Hernando de Soto: En casa, San 
Francisco de Olívenza y Monte 
Porrino Salvaleón. 
A domicilio, Nogales y Segureña. 
Alfar Salvatierra: En casa, Rayo 
Valencia y Nogales. 
A domicilio, San Benito y La Albue
ra Faesal 

.-. Ganó el más efectivo 
Mal partido el presenciado 
en el muu.ir!pál tie San Ro
que, en el quE: :le impuso el 
equipo Diás efectivo. El Gim· 

' nástico Don Benito, que jugó 
· gran parte· de la segunda 

mitad en inferioridad mimé
: rica ·poi la expulsión de Die-. 
. gó, venció por la mínima al 

· 'RaélngValverdeño (0-1, con 
gol de Juanma en el niinuto -
25). Se da 1á circunstancia -de 

·' ~ que ~el cuadro local desper
dició 1m penalti 5 minutos 

· r: antes del O-l. JOSt GUARERO ; 

Zumrok Cantimploras, 
producto de la gama BiJR

. MAR, de Talarrubias, es el 
·patrocinador del Club 
Balonmano Badajoz. Bur-
mar es una fábrica de golo
sinas de prestigio inter
nacional. que colabora con · 
el deporte extremeño. Asi, 
quien ha recibido su ayu
da y aJ)oyo en forma de 
material deportivo es el 
Club Balonmano Badajoz, 
que lleva toda la tempora: 
da en plan intratable. Sólo 
ha perdido un punto, lo 
que le da derecho a dispu
tar la liguilla de ascenso 
con equipos del ámbito 
nacional. 

1 
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PÁGINA 58 

GUAREÑA 

Partido Popular (P.P.) 

(Número 7) 

1. Leopoldo Cortés Merino. 

2. Miguel Ángel Durán Cerrato. 

3. Fernando Luis Pérez de Lemus. 

4. Antonio Barrero Mancha. 

5. Juan José Durán Cerrato. 

6. Antonio Lancharro Donoso. 

7. Fernando Mancha Cortés. 

8. María Jesús Pérez de Lemus. 

9. Fidel Malfeito Lozano. 

10. María Josefa Calderón Tello. 

11. Pablo Flores Becerra. 

12. María Beatriz Cortés González. 

13. Miguel Ángel Lozano González. 

Suplentes: 

1. Antonio Aguas Gómez. 

2. Juan Haba Parras. 

3. Juan Antonio Gil Mancha. 

Partido Socialista Obrero Español (PSOE) 

(Número 30) 

1. Rafael Santiago Carballo López. 

2. Juan Carlos Romero Habas. 

3. Josefa Humánez Bravo. 

4. Francisco Heras Moreno. 

5. Jesús Espino Morcillo. 

6. Antonia Quirós García. 
7. Francisco Javier Cerrato Isidoro. 

8. Diego Gutiérrez Rigote. 

9. María Soledad Heras Mora. 

10. Tomás Luis Gómez de Llanos. 

11. Juan Carlos Reviriego Martínez. 

12. María Josefa Parras Barrero. 

13. Andrés Mendoza Moreno. 

Suplentes: 

1. Juan José López Romero. 

2. María Isabel Granado Sánchez. 

3. David Huertas Mora. 

B. O.P. Badajoz, martes, 29 de abril de 2003 

Falange Auténtica (FA) 

(Número 39) 

1. Pedro Miguel López Pérez. 

2. María del Mar García Retamar. 

3. Juan Francisco González Tejada. 

4. Francisco José Juez Barjola. 

5. Isabel María Vivas Bejarano. 

6. Manuel Mancha Monago. 

7. Juan Juez Toribio. 

8. Demetrio Carrasco Mancha. 

9. Juan García Morcillo. 

10. José Luis Gil Damián. 

11. José Luis González Tejada. 

12. Lorenza Retamar Lozano. 

13. Alfonso Cabrera Mateos. 

Suplentes: 

1. José López Olivas. 

2. Inés Ba~ola Gallardo. 

3. Joaquín González Barrero. 

Izquierda Unida - Socialistas Independientes 
de Extremadura (IU-SIEX) 

(Número 46) 

1. Ángel Gómez Pérez. 

2. Nicasio Sancho González. 

3. Juana Heras Malfeitos . 

4. Diego Fernández Sosa. 

5. Jacinto Retamar González. 

6. Manuel García Sánchez. 

7. Benardo Gutiérrez Galán. 

8. Ángel Mancha Donoso. 

9. Fernando López Retamar. 

10. Emilio González Gallardo. 

11 . Miguel Gutiérrez Pino. 

12. Ángel Gómez García. 

13. Ángel Pérez Román. 

Suplentes: 

1. Mariano Cabeza Pajuela. 

2. Pedro Isidoro Morcillo. 
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LUNES 
S DE MAYO DE2003 _, 

. Treinta y cinco formáciones independientes 
.cQn(;:,Up'i.ráiJ, a las pr6xiiná.~ elec~io~~,,r 

· Hay localidade-s con dqs candid!ituras 
no amparadas ·por grandes partidos 

-Los otro~: · par:tidos 
·dei ·25·M 

ANTQNIO CID DE RIVERA 
BADA..IOZ 

No disponen de grandes vallas 
P.l,lblicitarias con !;¡.imagen de su 
candidato. Tampoco convocan 
ml\ltitudiharias ruedas d!l prén" 
sa o~e: políticos _al que acu-
den ~ . religionarios o sim-
par s. En la mayor parte de 

' los casos, ni siquiera tienen una 
siglas. que les identifiquen. Se 
'cobijan' bajo .el parÍ¡.guas de 'inde
pendienteS' y; de paSb,I).O se iden
tifican con opción'politica algu
. na: ni derecha, ni·iZquierda ni cen
·tro, sólo .trabaj9 por ·el :in~eblo o 
· localidad donde ·se residli. 
·. · Los partidos independi!lntés, 
.sin embargo, tendrán el próxilrio 
25 .. de mayo bastarite que decir. En 
alguriós casos, las llaves de la 
Alcaldía estará en sus niap.QS; .~ · 

. te señalar.que·ahora misino én la 
pr.ovincia de ·Badajoz hay siete 
localidades gobernadas por-'inde
pendientes': Alburquerque;·Ata- · 
laya, El Carrascalejo," Corte de · 
Peleas, Medina deJas Torres, Mon
temolin y Saly~Üerra de los 
Barros, .El próxin¡,Ó día 25 dé mayo 
los vqtantes de 3iHocalidades de 
la próvl.Ílcia encontrarán, entre 
lás papeletas donde éscoger, una 
correspondiente.a una. formación 

. inde.¡;>.nte. · · · . 

Dos _ s 
·Se da la circunstancia de. que en 
estos 35 casos, hay dos verdade
ramente curiosos: el' de Puebla de 

. . . 
Localidades de 1~ provincia don· 
de se presentan caridldat¡¡ras 
lndependlenies:"corte de Peleas, 
Hornachos, Pu!!bla del Prior, Val·' 

. dela.calzada, Capilla, E;sparragosa 
de la Serena, Monterrubio de la 
Serena, Manchita, Mengabr'il, San
ta Amalia, Valdetorres, Bodonal de 
la Sierra, Herrera del Duque, Pue
bla de Alcacer, Siruela, Jerez de los 
Caballeros, Oliva de la Frontera, 

· Valencia del !v1ombuey,.Ahlllones, 
Azuaga, Granja de Torrehermqsa, 
Usagre,_ talamonte, El Carrciscalé
jo, Mérlda, Oliva de Mérida, Tor.re
mejfas, Valver{jede'Mérida, Ace· 

· dera, Los Guadalperales, La Coro: 
· nada, Qrellana la Vieja, Fuente de 

Cantos, Montemólfn y Zaira. 

Al cocer y Azuaga. En ambos se 
presentan dos .can!lidaturas inde
pendientes además !le los parti
dos de ámbito nacional (PP y 
PSOE). Los électores van a tener 
hasta 4 opciones donde elegir. 

Otra circunstancia que suele 
com;uirir en estos casos es que se 
opta a la Alcaldia de múnicipios 
pequ!lños, algunos de ellos peda
nias o entidades locales menores. 
'Como excep'ciones . aparecen 
Méi'ida (Partido Independiente . 
Mérida Capital), j~z de los, Caba
lleros (Iniciativa. del Pueblo) o 
Zafra (Zafra Independiente). 

Otro rasgo común es la deno
minación. CasÚodos se suelen 

Los independientes -. 
optan, entre otras, a 
1~ alcaldías de Zafra, 
Mérida o Jerez · 

englobar I>Íljo las,denominaciones 
de~'Agtupacfón,Indepentliente' , · 
'Agrupación. de .!!:lectores Inde' 
. pendientes', 'Grupo Indepen
diente', 'Candidatura !~depen
diente', 'partido. Independiente' o 
simplemente 'Independientes'. 

No obstante, hay quien ro¡:npe 
la norma. Pqr ejemplo: ·la 'Unión 

Hay dos lcx:alidades, 
Azuaga~y P!Jebla de .· 
Alcocer, con dos 
'Independientes' 

L!J 
HOY 

lucharán por la Alcaldía los par
tidos nacionales y otros, como en 
Guareña donde se presenta 'Falan
ge Auténtica', en Valle de la Sere- . 
na donde será opción 'Socialistas 
Vallejos' o eli Santa Amalia 'Pro
greso Amaliense-grupo socialis-
ta independiente'. · 
. Opciones no · van a: faltar . y 

entresijos de uno y otro candida
delPueblo de Monterrubio' , la to.siempre los hay. Esos, normal
'Plataforma 'Municipal de Man- inente, se .saben eri los pueblos y · 
chita', ~ternativa Independien- muchas veces obedecen a enfados 
te de yaldetorres', 'Bonalejos Inde- o desacuerdoswn los grandes par
pendientes Unidos', 'Plataforma _tidos. Éstos se topan en ocasiones 
Granjeña,', '.Unidos por La Coro- con candidatos díScolos y disi:ort
nada' o ~.origirtal 'Libres e inde- formes que, a la larga, hacen daño 
pendientes de Oliva de Mérida' . . · - Y ¡:nucho-, en 'los resUltados fina-

Junto a todos estos partidos - · les de llllas elecciones.-
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MIÉRCOLES 
. 21 DE MAYO DE 2003 

Rafaei .Carbal·lo encab'eza la 
·lista del PSOE·enGuareña··• . ' . · . . . . ·. ' . .·. . . . , 

Í . y Pedro López.lil de falange 
--~:' -PE,DRO FERNÁNPE·z :GUAREÑA ·• García, Fr~cisco ;avier. ~rra-

-. - · _ . ,. · ·.· to ~sidoro, Diego Gutlérrez _lUgo-
- ! · El candidato socialista Ráfa~l ·•. . te, Marí~Soledad · Heras Mora, · 

J Carballo López quiere revalidar ~ ·~ Tomás Luis Góniez. de Llanos, . 
'- -otros. 4 años..niás y sería: su ter-: .. Juan C~los.ReViriego Martínez, --
} · éeralegiSla,tll.ra: coiÍsécutiva:.iu : -María JÓsefaParras :Barrero y 
-~ frente del municipio de Gu.are- · Andrés_Mendóza Mor:éno, : 
f. · · ñasi e~ que sus.véciiios mues~ · · 
-~ tf~m su coñfüinzá ei próximd · Fa.lange - ... 
f -domingo 25 de mayÓ' .. Seimin~ · Repite i>eqro :Migue,l López 

. · ;_l · _ tierienlos dos primeros eri la lis~ . · Pérez .por_ s.egunda vez consecu-.· 
-.f,-·_ ·· ta, hay mayor ~res~neiafem~- ·_ · :tJ,vaa ~--~caldía;de Gmrre.ña; en . -
~ rima,- incO:rporacip~es nuevas, - · la· primera no obtuvo represen-.· · 

. ~y dos bájas que súscitó ~x:tta.- · . taéión,y en esta seg1lllda el obje-
.. ñ~za en la poblacíón,_Luis G<>n- · _ tivopas~ pÓr obtenerla: sti can,. 

zaiez y Árigel San Miguel. . · . didato :es consCiente dé su. dni- · 
_- · .Laiista <leí PSOE~pre.tende . . ctiltad~ro ie,lllisiona intentarlo 
. revalidarla mayoría absolúta o . pÓrque en las últimas a punto 

. ~ · -mantenerJds9 _concejales que estuvo portan sólo 41 votO:s. ~ 
·. tiérién. · Ayér~ H1 _ ca:Q.cJ.idatura • Mañana eri el Centro 'CtiltúnU 

· ; ·· soCialista eX¡}uso su prograina· ._ . presentará·.su programa bajo el 
en un miti;n y cÜsttibp.yó um1 . lema 'Voéadón citidad:ina•. Los 
rev!sta· que recuerda aJosveCi- ._.. falangistas de 'G-tiareña se die- ' 

.nos la evohícioi:i del pueb~q por . ron de baja en FE~JONS y se 
los·seryicios creados. . . . . . . .- mtegrarQn en-Falange Auténti-· 

·_ Algunas qe· sus propuestas :ca, porque.Ía 'i>rirneraáprqbó 

1 ., 

para lqs 4 años: Atúnentar la una iínea _estratégiCa qUeeoli
. infraestructura en la población . · sideraron alejp.da del auténtico 
ro11 inayor desarrolló ind,listrial, · ideado falangista. · Completan!a 
creación de . más empleo y · .· lista: María del Mar García R~ta-

. viviendas, .y remodelar tlkiló-- · ·mai, Juan FranCisco.Góriz;chez . 
metros de1a-carretéra (le Méri-_ . Tejada, Francisco ·J. Juez Bar~ .· · 

· da.desde Guareñahasta el Guá.- jola; Isabe1·M2 Vivas Bej~~o. 
· dUma; El objetjvo socialista es . 1\'fanuel Mancha Monago, Juan 
nacer una citiruid afraetiva pata Juez Tor-ibio)'bemetrio "(jarras-· 
"Vivir e;invertir. .Cm:ñpietanla lis- co Mancha;-JuanGarcía Morci
ta: Juan Carlos Romercr!Jabás, · · .. llo; José Luis :Gil Dainiátl,_ José 
Josefa I.:iumáne~ Bravo; ftan- Luis Oonzález Tejada, Lorenza 
ci:SCÚHeras·Morenó, JesúS Espi- . ~- Retamar Lozano, y Alfonso 
no Morcillo, Antonia· Quirós . Cabrera Mateos. · · 

. . ·' ·. 

. -·. · . 

. ·:~ . 

~ . : . . 

.• ! 
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PROV. BADAJOZ 

La AA. VV. invit a a los candidatos a un debate 

Hoy, a las 21.30 horas, en el Real Cinema de 
Guareña, la asociación de vecinos ha invitado a 
todos los candidatos que se presentan a a la Alcaldía de Guareña, Rafael Carballo 
por el PSOE, Leopoldo Cortés por el PP, Ángel Gómez por IU y Pedro Miguel López 
por Falange Auténtica, a un debate público donde puede intervenir el propio público 

. asistente. Según la AA. VV. puede presentarse un representante de la formación 
política que no sea el candidato a la Alcaldía. En el momento de redactar esta 
noticia et PSOE estaba estudiando si se presentaría o no al acto. Moderarán el 
mismo Francisco Gómez Moreno y Manuel Camacho Barjola, presidente y directivo 
de la AA.VV., respectivamente. Todos los invitados políticos tendrán diez minutos 
de exposición sobre su programa electoral y a continuación podrá intervenir quien 
lo desee, informa Pedro Fernández Lozano. 

Subir 

I 
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Elecciones 
2003 

ALONSO DE LA TQRRE 1 CÁCERES 

L 
a Falange resiste. "No 
somos el coco. No nos 
comemos a los niños 

por los pies". En una villa de 
Extremadura llamada Gua-
1 eña, los falangistas se han 
convertido en una fuerza 
política sin concejales, pero 
con un peso específico demos
trado. "Algún conéejal socia
lista dice que si entra un fa
langista en el ayuntamiento 
será como tener allí una 
mosca cojonera". 

El candidato a mosca cajo
nera se llama Pedro Miguel 
López Pérez, vive en Guareña, 
tiene 31 años, es licenciado 
en Sociología, trabaja como 
técnico de formación y en el 
congreso de refundación de 
Falange Española Auténtica, 
celebrado en noviembre del 
pasado año en Alicante, fue 
nombrado Coordinador Re
gional de E.~~.tremadura. 

Guareña es la capital del fa
langismo extremeño. Un gru
po de tnilitantes mantiene vi
va la ideología joseantoniana. 
Desde el año 1987 presentan 
una candidatura al ayunta
miento. En 1987 obtuvieron 
215 votos. En 1991 bajaron a 
168. En el 95 no se presenta
ron. En 1999 volvieron a las 
urnas y con 256 sufragios se 
quedaron a 41 papeletas de 
obtener su primer concejal. 

A LA CUARTA VA LA VENCIDA 
Pedro Miguel López espera 
que a la cuarta vaya la vencida 
y confia en entrar por fin en el 
ayuntamiento. "Si nuestros 
votos fueran necesarios .para · 
gobernar, discutiríamos so
bre programa, pero nada de 
descartar a la izquierda ni a 
la derecha. De hecho, las úni
cas relaciones políticas que 
mantenemos en Guareña es 
con Izquierda Unida y es por 
una cuestión de talante". 

En Guareña gobierna el 
PSOE con una mayoría abso
luta de nueve concejales. Los 
populares tienen tres ediles e 
ID, uno. _En el pueblo viven 
cerca de 7.500 personas. Alre
dedor de 30 son falangistas: la 
mayoría, menores de 35 años 
y unos cuantos, mayores de 
60. "No tenemos militantes 
de la generación intermedia, 
que no quieren saber nada 
de Falange porque les re-

cuerda a Franco". 
En Extremadura aún quedan 

núcleos de falangistas en Piasen
da, Campanario, Aceuchal, Don 
Benito y Arroyo San Serván. At 
menos, de falangistas del sector 
que lidera en Extremadura Pe
dro Miguel López. "En el congre
so de 2001, se adoptaron unas 
propuestas contra la inmigra
ción y a favor de la reunifica
ción de un frente patriótico de 
extrema derecha que nos pare-

cieron una nueva traición a 
José. Antonio Primo de Rivera". 

Un grupo· de falangistas deci
dió que o bien levantaban de 
nuevo la bandera de la revolu
ción o bien se iban a sus casas. 
"Refundamos el partido como 
Falange Auténtica con una tra
dición humanista y estamos en 
un proceso de reconstitución". 

En Guareña, la candidatura fa- . 
langista es la guinda de las elec
ciones municipales, pero el tra-

.. 

bajo de Falange no se queda 
en la campaña, sino que edi
tan un boletín informativo 
trimestral llamado Horizonte y 
organizan mítines y conferen
cias. "La gente ve que lo que 
dices es lo que haces y en 
Guareña se nos respeta". 

En campaña electoral pe
gan sus carteles, reparten pro
paganda y papeletas y cele
bran un mitin el día 22 en el 
Real Cinema con la participa
ción de su concejal en Hoyo 
de Pinares (Ávila) desde 1991. 
"Primero fue teniente de al
calde con el PSOE y ahora es 
teniente de alcalde con el PP. 
Nosotros no somos oposi
ción por sistema y si hay que 
pactar, se discute sobre un 
programa y se pacta". 

Hay quien les propone que 
encabecen la candidatura del 
PP, pero' ellos argumentan 
que no son de derechas. "Los 
ideales de José Antonio eran 
más socialistas que los de es
tos socialistas de ahora". En 

COHABITACION 

En Falange aseguran 
que sólo mantienen 
buenas relaciones 
con Izquierda Unida 

DESMITIFICACIÓN 

uLos falangistas no 
, somos el coco, no 
nos comemos a los 
niños por los pies" 

EL IDEARIO 

"José Antonio Primo 
de Rivera era más 
socialista que estos 
socialistas de ahora" 

sus propuestas para Guareña 
destacan la elaboración de 
presupuestos participativos, 
dedicar el siete por ciento al 
desarrollo o apoyar la aboli
ción de la deuda externa. 

Opinan que no se debe ha
blar de inmigrantes legales e 
ilegales cuando todos tienen 
los mismos derechos como 
personas, tengan o no pape
les. "El problema de la inmi
gración es que el sistema ca
pitalista obliga a los ciuda
danos a salir de su tierra". 

¿Qué ha sido de aquellos fa
langistas brazo ·en alto y ca
misa azul? "El yugo y las fle
chas y la bandera rojinegra 
siguen siendo nuestros sím
bolos, pero la camisa azul y 
el saludo brazo en alto no 
tienen sentido y sólo los uti
lizamos en los actos íntimos. 
No renunciamos a la simbo
logía. de Falange a pesar de 
lo que pueda tener de lastre 
y manipulación historica". 

,..CACERES 
7.30 horas: La candidata del 
PSOE a la alcaldía, Carmen He
ras, se entrevista con los trabaja
dores de Conyser. A las 9.00 ho
ras repartirá propaganda en el 
mercado franco. 

9.30 horas: El candidato del Par
tido Popular a la alcaldía, José 
María Saponi, se reúne con 
miembros de la asociación em
presarial cacereña en el Hotel 
Meliá A las 20.30 se reunirá con 
miembros de la ONCE. 

11.15 horas: El candidato de EU · 
a la alcaldía, Antonio Población, 
da una rueda de prensa para in- . 
formar de sondeos electorales. 

12.00 horas: El secretario gene
ral del PSOE, José Luis Ro
dríguez Zapatero, el candidato 
socialista a la Junta, Juan Carlos 
Rodríguez lbarra, y CaJl!len He
ras, mantendrán un encuentro 
con universitarios en la Escuela 

- de Formación del Profesorado. 

,..BADAJOZ 
19.30 horas: El secretario gene
ral del PSOE, José Luis Ro
dríguez Zapatero, participará en 
un acto público en el pabellón 
de la Granadilla en el que inter
vendrán Juan Carlos Rodríguez 
lbarra, Eduardo de Orduña y Pi
lar Blanco-Morales. 

21.00 horas: El candidato a la al
caldía por IU-Siex, Manuel Sosa, 
mantendrá una reunión con los 
vecinos de Suerte de Saavedra. 

,..MÉRIDA 
12.30 horas: El candidato del 
Partido. Socialista a la alcaldía, 
Ángel Calle, participa en el deba
te ~e Onda Cero. 

19.00 horas: B candidato de IU a 
la alcaldía, Vicente Ramírez, se 
entrevista con los comerciantes 
de Pizarra y aledaños. 

22.30 horas: Acto público del 
candidato a la alcaldía por el 
PSOE, Angel Calle, frente al Co
legio Pablo Neruda, en la barria
da de San Andrés. 

,..PLASENCIA 
12.00 horas: B candidato del PP 
a la Junta, . Carlos Floriano, y la 
candidata a la alcáldía, María 
Victoria Domínguez, ofrecerán 
una rueda de prensa y realizarán 
un recorrido por la ciudad. 

,.. HERRERA DEL DUQUE 
22.00 horas: Acto del PP con e! 
candidato a la Junta, Carlos Ao
riano, el candidato a la Alcaldía 
de Herrera del Duque, Federico 
Pacheco, y el candidato pacen-

to de IU a 
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Guateña-· 

. Pero ha sido el Aquagim,la gim. 
1'; nasia en el a¡¡Ua, la que ha prota· 

' gonizado la noticia de que 23 per
'•: sanas mayores durante el in es de 
-~" julio han apostado por la gimnasia 
-;. acuática, en la piscina infantil 
·, ' inuriicipal, mucho más idónea par;¡ 
~ • la actividad de estas personas, ya 
J' que presenta menor profundidad. 
· El horario de las clases ha sido de 

10.30 a 11.30 de ia mañana, ini
ciando antes unos ejercicios de 
calentamiento en seco y poco a 
poco tomaban contacto con el agua. 
Una vez alll, realizaban ejercicios 
indicados para personas que ado
lecen de artrosis, contracturas,etc., 
sin olvidarse dei eiemimto lúdico 
a través de juegos. 

niiios,Jó~nes, adultos y mayores. 
Trabaja coii ilÍ1 grüpti llitegradd 
por unas 50 personas, todas mUje
reS, de edádes comprendidas entre 
ios 50 y los lio alíós, quieneS aslsteti 
duránle los tneses de octubre a 
junio, doo horas á ia seinaná (mar' 
teS y jueves), donde además de dis-' 
frutar de la gtatá oonipañla dé otras 
compañeras, ejercitari sus cliall
dáiiés fiSlcas, r'etenlerido el hatui:hl · · 
proceso dé ehvejecimiimto.' ' 

Según Alberto, es muy gratifi
cai:tle lograr que participen estas 
personas y que sean un ejemplo a 
seguir, para disfrutar y sin miedo 
a 13. presión social que podíá supo
ner decidir á los 70 años ponerse 
tin bañador y meterse en el agua. 
«Sus hiñas», como cariñosamen
te Í.ás iiama el joven técnico depor
tivo, trás conseguir está grata 
experlehcla, han notado los bene
ficios dei medio acuático, com
probando que sienten mayor faci
lidad al i'ealliar ios movimientos, 
inenos cansancio en las tareas 
domésticas y al mismo tiempo dis
frutan de un ambiente de grupo 
tan unido. 

La actividad 
física con los 

.· mayo tes letrasa 
el proceso de 

. envejecimiento 

JOSE LUIS 
GONZALEZ 

TEJADA 

Ventajas 
, del 

JAquagim' 
El medio acuático posee una 
serie de características que 
lo convierten en un elemen
to utilizable para el desarro· 
llo de actividades para el Ira· 
tamiento de múltiples alte
raciones corporales. Alberto 
refiere a Lloret y a Vlolán 
(1991}, quienes destacan que 
una persona sumergida en el 
agua a una temperatura entre 
28" y 30" experimenta una ele
vación de la tensión arterial 
que, tras un período de tiem
po y como consecuencia del 
movimiento, se trasforma en 
una disminución relativa de 
la sensibilidad de las termi
nacionesnerviosas, algo de 
grari utilidad dentro de pro
cesos rehabilitadores. A una 
temperatura superior a los 
30' tiene un efecto calmante 
sobre el dolor y el espasmo 
muscular y otras ventajas : 
mejora los niveles de movili
dad articular, es posible ree
ducar grupos musculares de 
forma localizada, tonifica y 
refuerza la musculatura, favo
rece los movimientos de 
deambulación y de otras acti
vidades funcionales por su 
condición menor gravedad y 
la disminución de peso con
secuente, mejora la circula
ción perilerica y el estado tró
!ico de la piel, y produce una 
sensación de bienestar. 

' Caieiaci:ión 
• Fonlanerfa 
• Climáiizaclóñ · ··.: '.J · · 
•Instalador de gas iG il .. " , 
•serViCio de .asislenciá técnica 
: para cal~iifa~ y caientador~s 

&Mv~~v~©& 
· ~lt~rnatfva qu~ ilusiona 

·: 
1 'ACERCA TE Y CONOCENOS . ' . ~' . : " ~-- . 

Gt.i~oi'~ñíi· . - 924-350431 · 
énconlnimos en Apartado de c:Orreos n"15 - 06470 GUAREFIA (Ba•dajcJZ) !1 

• Teléfono: 677 34 93 70 En.lnlernel: www.falang~-aul~nl1~ .org 
. • rl , .•.: ~ ; • • · • : ·; .. • .i : : . 

: ·;q~:~;·f~ J- :c.~:-<• ;~j!<) j . ) ' '· ' 

«ci!M91fiuleiA5esoFiesl 
~ ' ,~;;-;,;; .Seguridad, confianza ... calidad 
·. ~· · . .: · :' . . . ·,: ' :_ ·'"' ;- ', ; 

. , .. . 

AsEsORÍA Y GESTIÓN LABORAL CORREDURÍA DE SEGUROS 

ASESORÍA Y GESTIÓN FISCAL-CONTABLE 

• GAiiiNETE JURÍDICO 

• ÁUbiTORÍA DE CUENTAS Y SOCIO-LABORAL 

CoNSULTORíA 

Cl San Francisco, 2-1 .• • Teléfono: 924 311562 
Fax: 924 319711 o 06800 MÉRIDA 

GESTORÍA ADMINISTRATIVA 

• PREVENCIÓN DE RiEsGOS LABORALES 

• PROTECCIÓN DE DATOS 

• PATENTES Y MARCAS INDUSTRIALES 

E-niail: eguardado@guardado-a¡;esores.com 
www.guardado-asesores.com 

\Nww.hov.es 
- 1\ 

S1Pmnre con la última hora 
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Falange-Autentica- ms. Buena noticia 

ETTs. Buena noticia 

Fecha Lunes, 04 agosto a las 10:04 :55 
Tema Notas de Prensa 

Página 1 de 1 

A mediados de junio pasado El periódico Extremadura editaba un suplemento especial dedicado a la octava 
convocatoria del premio "empresario extremeño del año". Dicha publicación se hacía eco de los logros de 
nuestros empresarios y emprendedores, hablaba del crecimiento de Extremadura, de las nuevas autovías, 1m 
nuevos proyectos empresariales que crearán más puestos de trabajo y así un largo etcétera. Pero sin duda, e 
menos desde nuestro punto de vista, la mejor noticia aparecía enmarcada en un pequeño cuadro y llevaba 
por título "La ETI, en picado". En pocas palabras se decía que las empresas de trabajo temporal han seguido 
una peligrosa senda descendente en su actividad, ya que el número de contratos de "puesta a disposición de 
trabajadores" ha descendido a nivel de 1997. Igualmente se decía que los cambios normativos introducidos y 
la singularidad de la economía extremeña - con fuerte peso en la ocupación del sector agrario y la 
construcción, donde no operan las ETI - ha hecho que alguna de las ETI tiren la toalla y hayan abandonado 
el mercado extremeño. 

Esto sin duda, al menos para los falangistas, es un notición, ya que somos de los que piensan que este tipo 
de empresas jamás deberían existir, puesto que por duro que suene hay que decir que las ETT no producen 
nada ni generan riqueza, producción o bienestar social, únicamente comercian y trafican con los trabajadores 
Son multinacionales que sirven de intermediarios entre una empresa que demanda un trabajador y ésta que 
le ofrece mano de obra. El trabajador cobra el salario y la afiliación a la Seguridad social por parte de la ETI, 
no de la empresa para la que realmente trabaja. Normalmente el salario que cobra este trabajador suele ser 
inferior al de sus compañeros de empresa. Para más inri, si la empresa no está satisfecha, se solicita a la ETT 
el cambio de trabajador de forma inmediata y gratuita. Entonces ... ¿por qué existen las Empresas de Trabajo 
Temporal?. Sencillamente por la voluntad de un gobierno progresista(?) tremendamente preocupado por 
dignificar las condiciones de vida de los trabajadores. Por ello en 1994, a raíz de la reforma laboral del último 
gobierno del PSOE (sí los mismos que impúdica e hipócritamente protestaban contra el decretazo del PP, 
suponemos que para tapar sus propias miserias), surge este modelo de empresas que realmente se dedican 
a vivir de las necesidades ajenas. La necesidad que todo trabajador tiene de salir del paro y acceder a un 
puesto de trabajo para mantener a su familia. 

Pero lo grave del caso es que las ETT, aunque su actividad descienda en Extremadura, siguen existiendo, 
debido fundamentalmente a que tanto PSOE como PP son incapaces de llevar a cabo una auténtica revoluciór 
en el INEM y los distintos servicios autonómicos de empleo. Ya que el motivo principal por el que siguen 
existiendo estas empresas-parásito se debe a que tanto INEM como el resto de servicios públicos de empleo 
son organismos prácticamente inútiles, dedicados a tareas meramente burocráticas. Las ETI surgen para 
cubrir un hueco que no cubren los servicios públicos de empleo, pues estos sólo tramitan demandas de 
empleos y ofrecen cursos de formación. 

Los falangistas siempre hemos defendido que la solución al problema que plantean las ETI pasa por que el 
INEM y los distintos servicios autonómicos de empleo cumplan con su función como agencia pública de 
contratación. Debemos seguir luchando por erradicar este tipo de empresas-parásito y reivindicar mejoras en 
las condiciones de contratación de los trabajadores, lo que a su vez implica reformar a los propios servicios 
públicos de empleo. 

FALANGE AUTÉNTICA, Junta Regional de Extremadura. 

http:/ /www .falange-autentica.org/print.php?sid=242 05/08/03 
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IGUAREÑA 1 

.Rafaei .Carballo 
(PSOE) revalida 
mayoría absoluta 
con un edil menos 

PEDRO FERN~NDEZLOZANO 
GUAREÑA 

El .actual alcalde socialista 
< J~,~ª.eLCail>ano. ha:obÚmido-· ···· 
.. de nuevo la mayoría absoluta · 

en las elecéiones municipales, 
a pesar de perder su forma
ción un~concejal. · 

El PSOE obtuvo 2.396 .votos 
(51,48~o) que le dan 8 conceja
les; eiPP 1409 votps (30,28%) 
obtiene 4 concejales; IU con .. 
510 votos (10;96%) logra un 

. concejal, y Falange Auténtica 
con 255 votos (5,48%) no con
sigue representación. 

El PSOE ha tenido 289 votos 
menos que en los anteriores 
comicios y pierde un edil; los 
populares consiguen 243. más 
y un cuarto concejal; IU ha 
conseguido rJ2 votos más y 
Falange pierde un voto y se 
mantiene con 255. 

Rafael Carballo afronta su 
tercera legislatura consecuü
vá muy satisfecho . con los 
resultados y dice que seguirá · 
trábajando por el progreso en 
Guareña. Restó importancia a · 
la pérdida de 'un concejal, 
manifestando que, «lo mismo 
nós da 8 que 9». Leopoldo Cor-' 
tés (PP) muestratanibién su 

.. satisfacción por los r~suÜ:ados. 
«Hemos subido de votos y obte
nido un concejal más arreba
tándoselo al PSOE». Ángel 
Gómez (IU) no está cóiJ.tento · 

. porqÜe esperaba un segundo 
concejal, aunque satisfecho 
por el aumento de votos. Pedro · \ 

1 

Miguel López, de Falange 
Auténtica, está satisfecho por 
el respaldo de sus fieles votan-
tes, y asegura que seguirá tra
bajando como hasta ahora. 
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"El Periódico Extremadura". Sábado, 1 de mayo de 2004 

1.0 DE MAYO 
Trabajar es vivir 

Falange Auténtica · 
Guareña 

Alrededor del primero de mayo 
Falange Auténtica y, muy espe
cialri1.ente los jóvenes que la for
mamos, queremos levantar 
nuestra voz para recordar a to
dos que queremos que el trabajo 
sea la vida y que ese deseo está 
pendiente de conseguir porque: 
son demasiadas las ocasiones en 

que el trabajador se siente des
motivado porque sabe que su es
fuerzo no le traerá ningún bene
ficio ni a él ni a su patria, sino 
únicamente a los que se escon
den detrás de las acciones de la 
empresa. .. -

Cuando se pierde la vida en ac
cidentes laborales ocasionados 
por la falta de formación, por la 
fulta de inversiones o por la pre
cariedad en los puestos de traba-

. jo, el acudir al tajo se convierte 
en un suplicio que no mejora el 
saberse amparados por leyes que · 
creen .que ,la multa y la coacción 
serán capaces de ;modificar una 
realidad que sólo puede alterar 
el replantearse el trabajo como 

·un proyecto de esfuerzo común 
para conseguir unas metas com
partidas y no . como un simple 
juego de variables en las que el . 
trabajador y el coste de la sinies
'tralidad laboral ·sean datos para 
el cálculo de la rentabilidad fi
nal de un negocio. 

Proponemos que esta jornada, 
que siempre ha sido de lucha, lo 
sea también de reflexión, para .que 

· entre todos los trabajadores poda
mos. conseguir .que el trabajo, que 
es uno de los más bonitos atributos 
humai1os, al que dedicamos gran 
parte .de nuestro tiempo,. sea fuen
te de vida y de ilusión por un futu
ro m~ory más justo. 
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Mar 1 Abr 2004 
Número3 

Una alternativa patriótica y progresista nace en Euskalerría. 
Falange Auténtica estuvo presente, por primera vez, en las anteriores elecciones generales. Pese a que 

los resultados han sido muy escasos, se abre una esperanza para los vascos entre el voto nacionalista y el 
voto constitucionalista que no es capaz de presentar un plan alternativo en el que los vascos podamos 
participar. El voto auténtico ha sido el voto rebelde, y ello traerá consecuencias. 

Sorprendente son algunos de los resultados obtenidos 
en diferentes pueblos de la geografía vasca, pero lo más 
importante aun es el poder haber llegado a todos los 
vascos en está primera comparecencia electoral en las tres 
provincias vascas. No deben pasar desapercibidos los 
resultados obtenidos en algunos pueblos donde el voto 
falangista a superado al del partido ARALAR, rama más 
moderada del independentismo vasco. 

Por primera vez en Euskalerría se presenta una lista 
falangista auténtica, una falange ilusionante y que apuesta 
por una democracia auténtica y participativa, por primera 
vez los vascos podemos votar con rebeldía y no dar 
nuestro voto al mal llamado ''voto útil" que año tras año nos 
defrauda. 

Sabemos que Falange Auténtica no es un partido que 
va a conseguir representación a corto plazo, sabemos que 
el trabajo que nos espera es mucho y muy duro, sabemos 
que nos enfrentamos al temor de votar a un partido 
minoritario, a la marginalidad a la que nos tienen 
acostumbrados los medios de comunicación , pero 
sabemos que contamos con mucha ilusión, que tenemos 
un proyecto que ofrecer, que hay otro modelo de patria 
para los españoles, que hay otro modelo de sociedad, de 
sistema económico. 

No podemos pasar por alto el respaldo obtenido en los 
diferentes pueblos y ciudades de Euskalerría. Resultados 
que en algunas ocasiones se han multiplicado pasando de 
decenas de votos a centenas. Es el caso de Santurce
Santurtxi , Bilbao, Barakaldo, lrún, San Sebastián, donde el 
voto se ha multiplicado de los comicios anteriores a estos 
de manera espectacular y esperamos que en la europeas 
se doblen. Estos resultados, sin duda sorprendentes, 
demuestran que el voto falangista, aunque de manera 
lenta, va a más y estamos seguros que según Falange 
Auténtica se vaya consolidando en el País Vasco y el resto 
de España, el numero de votos y el de militantes se 
multiplicará siendo un partido real con un respaldo popular 
que avale nuestras ganas de transformar España. 

A los aue nos votaron. va los aue no se atrevieron: 

eskerrilz- asko 
mu~as gracias 

No, no podemos negar nuestra tristeza ante el hecho de 
que en las últimas elecciones fuesen tres las listas 
electorales que se presentaban con la denominación de 
Falange y usando como símbolo el yugo y las flechas. 
Pese a las discrepancias y diferencias que nos separan de 
estas otras organizaciones, no podemos negar que algún 
voto suyo podía ser también el nuestro. Aun así, estamos 
contentos de que nuestra candidatura sea el referente 
falangista de muchos que sí saben a que han votado y 
conocen muy bien la diferencia, empezando por el apellido 
de auténtica, entre nuestra candidatura y las otras. 
Sabemos que nuestros votos son votos nuevos de gente 
que está harta de que la engañen. Esperamos que dentro 
de muy poco sea sólo una la lista electoral que lleve el 
nombre de Falange, y para mayor alegría , que esta sea la 
Falange democrática y social, Falange Autentica. 

Vizcaya: 
1. Manuel José Martí Lozano 
Suplente. Jesús Paniagua Pérez 

Guipúzcoa 
1. Luis Manuel Sarrio Lledo 
Suplente. Luis de Cabo Giorla 

Á lava 
1. José Pedro Antón Conesa 
Suplente. Santiago Martínez Hernández 

Pedro Miguel López 

Candidatos al Congreso 
Guipúzcoa: 
Pedro Miguel López Pérez 
Javier González López 
José García García 
Pilar Sánchez Sánchez 
José López Olivas 
Julián López Bravo 

Tal vez a esos más de 1 000 votos falangistas habría que 
sumarles otros miles de los que por ahora se mantienen a 
la expectativa o a los que aun no ha llegado nuestra 
ilusión . Una cosa está clara , y es que Falange Auténtica 
va a continuar adelante en busca de ese voto descontento, 
falangista o no, que ha perdido el miedo a votar rebelde. 

u Gofl. A 13.¡;( 1 ,, 
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DOMINGO, 25 de enero de 2004 

MÉRIDA 

Falange Auténtica celebra su asamblea 
regional en Guareña 
PEDRO FERNÁNDEZ/GUAREÑA 

El pasado viernes 23 de enero Falange Auténtica (FA) de Extremadura celebró su 
asamblea regional en Guareña. En la misma, a la que fueron convocados todos los 
militantes de FA en Extremadura, se eligió nueva ejecutiva regional. 

Los actuales dirigentes estimaron que desde el 30 de abril de 2002, fecha en la que 
FA se constituyó como nuevo partido político, hasta el momento presente la 
organización, se ha ido consolidando y fortaleciendo en Extremadura. 

A su juicio, prueba de ello son los nuevos núcleos falangistas en Almendral y Don 
Benito, o la inminente constitución de otros tantos en Mérida, Arroyo de San 
Serván, Plasencia y varias localidades. La confección de las listas con las que FA 
concurrirá a las elecciones generales fue otro de los temas a debatir. 
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LUNES 5 DE ENERO DE 2004. 
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t 
«Pero allí donde estés cree y espera ... 
El cielo es limpio y en sus bordes liba, 
claros vinos del alba primavera, 
pon arriba tus ojos, siempre arriba. » 

Alfonso Cabrera Mateos 
(Falangista. voluntario en la gloriosa División Azul) 

Tus camaradas de Falange Auténtica, fieles a tu ejemplo, 
te tendremos siempre PRESENTE 

El sepelio tendrá lugar hoy, a las 12.00 horas, en la iglesia de Santa María, 
· de Guareña 

Guareña, S de enero de 2004 

' 
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Falange 
Auténtica lanza 
el número 21 
de su revista 
PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA 

La Junta Comarcal de Falan
ge Auténtica ha publiCado el 
número 21 de su hoja infor
mativa, 'Horizonte', con la que 
pretende informar periódica
mente a la ciudadanía «a la vez 
que poner todos nuestros 
medios a disposición de cuan
tos vecinos y colectivos quie
ran manifestar su opinión res
pecto a cualquier asunto de 
interés general», dicen. 

Cinco son los grandes temas 
que aborda la hoja informati-

. va que se ha puesto en la calle 
con 500 ejemplares. En primer 
lugar, hace un amplio repaso 
a la candidatura que se ha pre
sentado a las elecciones euro
peas, lista que cerraba Miguel 
Hedilla (hijo del dirigente 1 

falangista encarcelado por 
Franco), que obtuvo 17 votos. 

En cuanto a los temas loca
les, hace mención al arreglo 
del tejado de la Iglesia de San
ta María y se pregunta si el 
Ayuntamiento éon:tribuirá a 
dicha obra. Otros temas son 
las mejoras laborales que 
reclaman la Policía Local y los 
funcionarios, la situ;¡¡.ción :Por 
la que atraviesa la finca muni
cipal en Torrefresneda y el 
arreglo de la carretera que une 
Guareña con Mérida. 
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Presentación de 
un libro sobre Primo 
de Rivera en Guareña 
La localidad de Guareña acogerá 
esta tarde, en el día en que se con-

memora el aniversario de la fun
·dación de Falange por José Anto
nio Primo de Rivera, la presenta
ción un nuevo libro sobre este per
sonaje histórico. Según informa 
Pedro Fernál'J.dez, en este trabajo 
se aborda un tema poco tratado 
bajo el título 'José Antonio y la eoo
nomía' para conocer con más deta
lle el pensamiento económico de 
Primo de Rivera. Es una obra colec
tiva en la que participan diez auto
res (economistas, periodistas, soció
logos, historiadores y politólogos) 
coordinados por el catedrático Juan 
Velarde Fuertes, premio Príncipe 
de Asturias de Ciencias Sociales y 
premio Rey Juan Carlos de Econo
mía. El acto se celebrará a las 20.30 
horas en el aula Luis Chamizo de 
la Casa de la Cultura. Intervendrán 
dos de los autores del citado libro, 
José Manuel Cansino Muñoz-Repi
so, profesor de Economía Aplicada 
en la Universidad de Sevilla, y Fer
nando Lara de Vicente, profesor de 
Economía Aplicada en la Univer
sidad de Córdoba. 
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Falange Auténtica pide que se· 
perdone la deud~ de los países 
afectados por el tsunami 

PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA 

La Junta local de Falange Autén
tica (FA) comunica su malestar 
al alcalde de Guareña sobre la 
gestión de la ayuda que España 
está enviando a los países del 
sudeste asiático afectados por el 
tsunami. 

Como explica, esta ayuda con
siste en destinar a través de la 
Agencia Española de Coopera
ción Internacional (AECI) 53 
millones de euros a los damni
ficados por el maremoto. «Pero, 
según ha denunciado la organi
zación humanitaria Intermón 
Oxfam y la coordinadora de 
ONG de Desarrollo, el90% de la 
ayuda está comprendida por cré
ditos FAD (procedentes del Fbn
do de Ayuda al Desarrollo); es 
decir, fondos reembolsados». 

FA lamenta que de los 53 
millones de euros, «solo 5 son en 
concepto de donación, el resto, 
hasta 48 millones, son créditos 
blandos, que los países recepto
res estarán obligados a devolver, 
y con intereses además». 

Por ese motivo, solicita que 

El Pleno aprueba 
un convenio con 
Agricultura para 
retirar pilas usadas 

el alcalde de Guareña, Rafael 
Carballo, traslade al Gobierno · 
de Rodríguez Zapatero la nece
sidad de erradicar la deuda 
externa, «comenzando por cues
tiones obvias y de urgencia, por 
los países del sudeste asiático; 
siendo necesario convertir en 
donaciones y condonación de 
deuda las ayudas otorgadas por 
créditos FAD». 

Al mismo tiempo, pide que el 
Pleno del Ayuntamiento mani
fieste públicamente su rechazo 
al llamado 'Plan lbarretxe' <<por 
ser contrario a la Constitución, 
por haberse aprobado con el apo
yo expreso de una formación ile
galizada y por fundamentarse 
en planteamientos de fondo 
abiertamente secesionístas». 

Campaña pilas usadas 
El pleno municipal del pasado 25 
de enero aprobó por unanimidad 
un convenio de colaboración con 
la Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente sobre una cam
paña de recogida de pilas y bate
rías agotadas, extensible a enva
ses fitosanitarios. 

Por unanimidad también se 
aprobó autorizar una operación 
de rentíng con un préstamo de 
5.379,06 euros para comprar nue
vos equipos para la emisora 
municipal Radio Guareña. Asi
mismo, por ausencia de recla
maciones, se aprobó defmitiva
mente la cuenta general del W02. 
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IGUAREÑAI 

Falange Auténtica 
se pregunta por la 
renuncia del anterior 
aparejador municipal 

PEDRO FERNÁNDEZ GUAREfiiA 

Primero fue el portavoz munici
pal de IU, quien, en el Especial de 
HOY sobre Ferias y Fiestas de 
Guareña 2005, tenía la curiosidad 
de saber las causas que motiva
ron «la dimisión)), dice, del apa
rejador municipal anterior; y aho
ra, es, la Junta Local de Falange 
Auténtica, la que utilizando todos 
los recursos a su alcance para 
conocer los motivos que han lle
vado a dicho trabajador a la 
renuncia de seguir ligado a los ser
vicios municipales, aseguran no 
haber podido obtener información 
veraz y contrastable, sólo rumo
res, dicen. «Teniendo en cuenta 
que nuestra forma de hacer polí
tica no pasa por prestar atención 
a rumores y comentarios más o 
menos intencionados, y porque 

.JUEVES 
25 DE AGOSTO DEL 2005 

creemos que nuestros vecinos tie
nen derecho a conocer la verdad 
sobre este y cualquier otro asun
to relacionado con la gestión 
municipal, solicitamos al alcalde 
toda la información respecto a los 
motivos que han originado la 
dimisión del aparejador munici
pal)), expresan al regidor munici
pal, Rafael Carballo. 

Por su parte, el joven ex-apare
jador mantenía con el Ayunta
miento un contrato por prestación 
de servicios desde 1995 hasta junio 
de 2005, que por motivos estricta
mente profesionales tras aprove
char oportunidades laborales que 
se le presentó, desliga su situa
ción de asesoramiento técnico con 
el Ayuntamiento de Guareña, sin 
otra razón que pueda inducir a 
comentarios, señala. 

Asegura no haber 
podido obtener 
información «veraz 
y contrastable» 

Antonio
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6 DE ENERO DEL2006 

El PP critica que las obras 
de la carretera de Mérida 
no incluyen su ensanche 

PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA no del pasado 24 de noviembre que 
considerara que el proyecto dg acon 
dicionamiento de la carretera con
templaba el ensanche y mejora del 
trazado de una vía con excesiva cir-· • 
culación diaria, pero «lo de acondi
cionamiento ha quedado en el olvi
do», ya que la actuación solo consiste 
en un refuerzo del frrme según sus
cribe la moción popular. 

Laümsejería de Infraestructuras y 
Desarrollo Tecnológico de la Junta 
de Extremadura invierte 510.000 
euros en el refuerz.o de 10 kilómetros 
de firme de la carretera EX-307, que 
une Guareña con Mérida, en con
creto el tramo comprendido entre la 
pr imera localidad y el río Guadia
na; 'S obras están siendo ejecuta
das 11esde fmales de año por la 
empresa Obras y Construcciones 
Manuel Gallego, que prevé finalizar 
los trabajos el15 de enero. 

Con ello instaban al alcalde socia
lista a que reprobara la actuación 
de Infraestructuras, que anulase la 
contratación de refuerzo del frrme 
y que contratara la obra de acondi
cionamiento. 

Las obras de la carretera finalizarán este mes./ P. FERNÁNDEZ 

Críticas a las obras 
El grupo popular en el Ayunta
miento de Guareña sometió al ple-

En la actualidad, Falange Autén
tica vuelve a solicitar al Ayunta
miento, a través de su Hoja Infor-

mativa, que la entidad local tome 
las medidas oportunas para que se 
lleve a cabo el ensanche y mejora 
del trazado, como anunció en el2004 

la Consejería de Fomento, «máxi· 
me teniendo en cuenta el intenso 
tráfico que a diario soporta la cita 
da vía». 
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IGUAREÑA I 

Falange Auténtica dona el libro 
'El hombre al que Kipling dijo 
.sí', basado en Primo de Rivera 

PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA 

La Junta Local de Falange Autén
tica (FA), coincidiendo con la pre
sentación pública en Alicante del 
libro 'El hombre al que Kipling 
dijo sí', hizo entre~a a la Biblio
teca Pública Municipal 'Eugenio 
Frutos' de un ejemplar de esta 
obra, publicada por Ediciones 
Gallo de Marzo y del que es autor 
el periodista y asesor deportivo 
José Antonio Martín Otín, 'Petón'. 

En este libro se abordan aspec
tos poco conocidos de la persona
lidad humana y política de José 
Antonio Primo de Rivera. 'Petón', 
más conocido por ser el represen
tante del jugador del Atlético de 
Madrid Fernando Torres, pone de 
manifiesto «una especial sensibi
lidad y una original perspectiva 
que deja fluir los rasgos humanos 
y políticos del fundador de Falan
ge, frente al mito de cartón piedra 
urdido en el franquismo y frente 

a la visión tergiversadora y sec
taria de algunos c;letractores», indi
ca la agrupación. 

Boletín de FA 
Dentro de la actualidad de FA, en 
la edición número 23 de su hoja 
informativa 'Horizonte' critica que 
el arreglo de la carretera EX-307, 
en su tramo río Guadiana-Guare
ña, no está cumpliendo el anuncio 
con el proyecto original de 'Ensan
che y mejora del trazado'. 

Junto a esto, felicita al alcalde 
gÜareñés,RafaelCarballo,porsu 
nombramiento como presidente 
de la Mancomunidad Integral de 
Municipios 'Guadiana' y critica 
la demora en el adecentamiento 
del aparcamiento subterráneo de 
la plaza de España. 
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La carretera de Mérida contabiliza 
diez accidentes tras su reforma 
1 U pide rectificar el ancho del tramo hasta el puente de la vía 

PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA 

La carretera comarcal Ex-307, que 
une Guareña con Mérida. ha con
tabilizado ya cerca de una decena 
de accidentes tras su última refor
ma. Por este motivo, el grupo 
municipal de Izquierda Unida cri
tica el reforzamiento de la carre
tera, concretamente el tramo com
prendido entre Guareña y el río 
Guadiana, y pide que se subsane 
el ancho de la vía por lo estrecho 
que resulta y el peligro que supo
ne no contar con arcén como mar
gen de seguridad, además del gro
sor del írrme de 15 a 20 centíme
tros, según distintos tramos. 

En un principio, el proyecto de 
acondicionamiento de la carrete
ra contemplaba el ensanche y 
mejora del trazado, pero luego la 
actuación sólo ha consistido en 
un refuerzo del írrme por falta de 
presupuesto, según ediles del 
Ayuntamiento guareñés. 

El PP reclamó al alcalde que 
réprobara la actuación de Infra
estructuras, que anulase la con
tratación del refuerzo del firme y 
que contratara la obra de acondi
cionamiento, pero no prosperó su 
moción. También e Autén-
tica se l arre 
carretera en su Ho ·a Informa · 

orm o jnicjaJ de., 
mento «de ensanche y mejora 

do». 
n , e PSOE, que sostie-

ne al Gpbierno locaL dice ser cons
ci~nte del peligro que entraña la 
actual vía, por lo que ha solicita
do la adecuación completa de la 
carretera, aunque votó en contra 
a las mociones presentadas por 
PP e IU. El alcalde, Rafael Carba
llo, anunció en el pleno que en el 
'lJXTl se solicitará que la carretera 
se haga bien. 

La carretera Ex-307 tiene ' un 
excesiw tráfico diariamente~ des
pués de las obras finalizadas el15 
de enero, ahora resulta todavía 
más peligrosa que antes, dicen los 

La carretera que une Guareña con Mérida suscita quejas./ P, F. 

usuarios al volante que la reco
rren todos los días cuando se diri
gen a Mérida y víceversa, <<ya que 
los vehículos de gran longitud en 
curvas, y no digamos en doble cur
va, se ven obligados a invadir par
te del carril contrario; y si en ese 
momento coincide cruzarse con 
un turismo, a éste no le queda más 
remedio que salirse fuera de la 
calzada y tener suerte de volver a . 

El alcalde pedirá 
que se acondicione 
la carretera 
en el2007 

. incorporarse a la vía», dice Alva
ro González, profesor de forma
ción vial. Asegura que, aún res
petando las normas de seguridad, 
la vía entraña peligro <<y debería 
indicarse con la señal de peligro 
P-30, la cual indica escalón late
ral, complementada con la señal 
S-810, que indica la longitud del 
escalón», explica González. 

Profesionales de la enseñanza 
en la conducción, operarios en 
asistencia en carreteras, además 
de agentes de la Guardia Civil y 
usuarios, coinciden en el peligro 
que entraña ahora el tramo de 
unos 4,7 kilómetros desde Guare
ña hasta el puente de la vía férrea, 
que ya se ha cobrado cerca de diez 
accidentes. 
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iGUAREÑAI 

Critican la ayuda 
municipal para 
proyectos sociales 
_de cooperación 

P. FERNÁNDEi GUAREÑA 

El Ayuntamiento de Guareña ha 
abierto el plazo para la conce
sión de subvenciones destina
das a proyectos sociales que ayu
den a países en vías· de desarro-

llo. Las ayudas irán destinadas 
a las organizaciones que reali
cen actividades de cooperación 
en el Tercer Mundo y dispongan ¡· 
de una delegación permanente 
en la provincia de Badajoz. · 

La Junta Local de Falange 
Auténtica critica «cierta taca
ñería por parte del Ayunta
miento, ya que todos los años 
viene asignando la misma can
tidad, 5.500 euros, para estos pro
yectos soCiales, mientras que 
todos los años se incrementan 
los presupl!,estos municipales». 
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23 DE MAYO D~~~;~ el PeriÓdicO ~~~~ll1j 
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Charla en el ateneo . . 
. sobre el socialismo .. 

. Q CARLOS J: GALÁN será el· 
.conferenciante .que disertará · 

. hoy sobre José Antonio y el socia
lismo en ei Ateneo de -Cáceres 
(calle San Pétersburgo, 
14-Nu.evo Cáceres)~ El acto 
está organizado por la ASocia
ción Cultural Aldana y será a 

··· las 20.30 horas. Francisco Ace
do presentará al ponente. La 
entrada es libre. 

Antonio
Texto escrito a máquina
Documento descargado de www.falange-autentica.es



( 

FALANGE HOY 
La bandera sigue alzada: 1933-2006 

12 Mayo 2006 

Falange Auténtica de Extremadura inaugura un ciclo de 
conferencias con el concejal falangista Carlos Galán. 

gún ha informado la secretaría de comunicación de la 

Junta Regional de Falange Auténtica en Extremadura, la organización iniciará el próximo 22 de 

Mayo un cic lo de conferencias en la región . 

Las conferencias tendrán lugar en distintas localidades de Extremadura y serán impart idas por 

Carlos Jav ier Galán Gutiérrez, Concejal de Falange 

Autént ica en el Ayuntamiento de El Hoyo de Pinares (Áv il a). 

Falange Auténtica de Extremadura ya ha hecho público las fechas de las dos primeras conferencias 

con las que cerraran el curso político. 

El lunes 22 de mayo de 2006 a 21:00 horas en el Salón de Actos del Hogar de l Pensionista, 

situado en la calle Salsipuedes 20 de Guareña, tendrá lugar la primera conferencia bajo el título 

"Democracia participativa: el municipio en el ideario falangista" 

El martes 23 de mayo de 2006 a las 20:30 horas en el Ateneo de Cáceres situado en la ca lle San 

Petesburgo 15 de Cáceres, tendrá lugar la seg unda confe1·encia bajo el título "J osé Antonio y los 

socialistas" 

LA REDACCIÓN 
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DIAR IO D E E X TRE MA DU RA 

IGUAREÑA I 

Falange solicita al Consistorio 
que abra de nuevo el matadero 
El servicio municipal 
lleva cerrado desde 
mediados del mes 
de noviembre 

PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA 

La Junta Local de Falange Autén
tica de Guareña reclama al alcal
de de la localidad que explique los 
motivos por los que se ha cerrado 
el matadero municipal. 

Los falangistas consideran que 
un municipio como Guareña <<no 
puede prescindir de los servicios 
que prestan unas instalaciones 
como el matadero municipal». 

A su juicio, es responsabilidad 
del Ayuntamiento adecentar y 
acondicionar las dependencias 
para que puedan prestar un ser
vicio acorde a las exigencias de la 
normativa sanitaria. 

«No es admisible que los car
niceros y aquellas personas que 
necesiten utilizar sus instalacio
nes tengan que desplazarse a otras 
localidades porque el equipo de 
Gobierno socialista no estime 
oportuno reformar y acondicio
narlas», argumenta. 

Instalaciones del matadero, levantadas en el año 1933. 1 P.r. 

Por ese motivo, Falange solici
ta al alcalde que la Corporación 
municipal estudie cuantas medi
das sean necesarias para que el 
matadero municipal vuelva a 
prestar servicio con todas las 
garantías legales necesarias. 

Desde noviembre 
El matadero municipal de Gua
reña permanece cerrado desde 
principios de noviembre por deci
sión del Ayuntamiento, debido a 
las fuertes medidas de higiene que 
exige la normativa europea y la 
escasa actividad laboral que se da 
para el sacrificio de animales, 

según el alcalde de la localidad, 
Rafael Carballo. 

Tan sólo tres familias trabaja
ban lunes y jueves a la semana, 
un empresario carnicero guare
ñés a punto de jubilarse, otro de 
Calamonte y un tercero de Gua
reña, lo que hace que no sea ren
table para el Ayuntamiento abrir 
las puertas del matadero y que se 
haya decidido su cierre después 
de 73 años de servicio. 

La instalación se encuentra en 
la calle El Pilar, construido duran
te la Segunda República cuando 
gobernaba el consistorio Santos 
Anselmo Sánchez Cortés, en 1933. 
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26 DE OCTUBRE DE 2007 -

GUAREÑA 

Los expositores-consideran 
que la feria del libro no . · 
logró suficiente difusión 

PEDRO FERNÁNDEZ GUAREÑA 

La feria del libro organizada por 
el Ayuntamiento" de Guareña ha 
provocado división de opiniones. 
El concejal de Cultura del Ayun
tamiento de Guareña, Jesús Espi-

no Morcillo, valora de forma posi
tiva el desarrollo de la misma. Por 
el contrario, los libreros denun
cian que ha existido poca difusión 
de la feria. Según los comercian
tes la fecha ha sido demasiado 
pronto y la participación de los 

.--- ----- ----! 
FALANGE AUTÉNTIC,t\ 1 

Fecha: 'S(- fp- ?t~~l 

ENTRADA N° SALIDA No 

estudiantes de instituto, impor
tante porque compra sus lecturas 
obligadas, ha sido mínima. La 
librería local Trigueros también 
se queja de no haberla invitado a 
participar como a otras. 

Los grupos políticas de la opo-_ 
sición consideran que la organi
zación ha sido mala. Izquierda Uni-

. da y PP coinciden en esta valora
ción y la Falange Auténtica no 
entiende porqué el único colecti
vo que participa son las juventu
des socialistas. Finalmente, la aso
ciación Luis Chamizo también 
lamenta no haber sido incluida en 
el cartel. 

CIUDADES Y MUNICIPIOS 

· El edil responsable, Jesús Espino, en la feria del libro .. 
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LISTAS ELECTORALES PROVINCIA DE BAD.AJOZ (IV) 

Don Benito 
Partido Sodarosta obrero Español 
1. Jase Luis Quintana Alvarez ~ 
2. Ana Isabel Bahamonde Moreno 
3. Maria Del Pilar Martillo Sanchez 
4. Jase Maria Sanchez Mordllo 
5. catalina Paredes Menea 
6. Juan Antonio Merino Palomo 
7. COflSt!ntina Delgado calderon 
8. Pedro José Parejo Moruno 
9. Maria Cristina Valades Rodriguez 
lD. Francisco Antonio Garda Gallego 
11. Justa Nuñez Chaparro 
12. Juan Mor olio Guerrero 
13. Eva Maria Garda·Adamez Lama 
14. Maliano Sandlez Escobar 
15. Maria Jase Serrano Suarez 
16. Sergio Diestro Menacho 
17. Beatriz Apando Martillo 
18. Juan Pedro Leon Ruiz 
19. Soraya Vega Prieto 
20. Jase Vicente Guerra Garcia·Mora 
21. Josefa Altamirano Cerrato 

Partido Popular 
l. Mariano Gallego Barrero 
2. Juan Frandsco Bravo Gallego 
3.1sabel Nieves Galan Mata 
4.••- ..: ':IHerreroColoma 

\Uis Valades Hurtado 
6. L •• • JI!th Medina Bravo 
7. Maria Josefa Valades PUlido 
8. Manuel Antonjo Nuñez Garda 

¡ 9. Ana Isabel Ocha Martin 
1 10.JoseManueiMeraMaieos 
1 • 11. Veronica lnes Bravo Parejo 1 12. Jordi Ortiz Garda · 

13. Victor Manuel Menacho Labiador 
Í4. Maria Almudena Lopez Munoz 
15. Maria Teresa Gaviro Gcimez 
-16. carlota Gomez Martin Romo 
17. Jase Alberto Parejo ·s.nchez 

'· 18.JuancarlosManchaCortes _ 

l 

r. 
r 

r 

19. Alejandra Almud. Cobaleda Lopez 
20. Jase Uanes Lopez 
21. Santiago Luis M~ino AliSeda 

Izquierda Unida -ver'deS-Socialistas 
lndependJen\l!SDeEirtremadura 
1. Manuel Diaz Cerrato 
2. Jonatan Frandsro Moridle Vazquez 
3. Corlcepdón Fémandez Rodliguez 
4. Otiliol:asado Mateas 

·, 5. Frandsca'Rubio Huertas 
6: Tomas Muñoz RamÍJs 
7. Adela Banda Arias 
·8. Mario Trinidad Sanchez • 
9,..Pedro Berr~l Rodriguez 
10. Rosario Gonzalez Romero 
11. Francisco Trinidad Belloso 
12. Domingo Galan Mordfio 
13. Helena Muñoz cañadas 
14. carlas p¡,rejo Moruno 
15. r - ·•pdón PegileroAivarez 
lE 1paridoMamez 
17\...61oOsGlrPita Medina -
18. Matilde Morillo Godoy 
19. Sebastian Banda Sanchez 
20. Enriquetá Ramos Ckha • 
21. NatividadvállJuez'Merchan• 

t. ~Balo . .. '. 
i>aitido Socialista Obrero EsÍiañÓI 
l.JOse Luis Pinela Pajares · 
2.Luis Miguel Ramos Hipolito 
3.1sabel Maria carvajal Alvarez 
4.1nmarulada Barrero Traves 

1 . 5.P~ulinoMa<:hoTrav~ • 
¡ 6. Amparo Barneto Gutrerrez 
¡ · 7. Julian Perez Perez 

r Partido Popular 
l. Gern<! Barreio Romero . 
2. Antonio Maria Morillo Pnoenza 
3. Dernetrio Antunez Rgyes • 
4. Manuel Corbacho Antequera 
5. Francisco Vargas Vargas' 
6. Juan Manuel Mendez Zamora 
7. Maria Josefa Moreno Correa 

E.sPamPieJo 
Partido Popular 
l. Jase Francisco Ramirez Vadillo 
2. Jenaro PiloJimenez 
3. Antonia Isabel Fernandez Yaga 
4. Oriaco Gallardo Gonzalez 
5. Pedro Pablo Correa úespo 
6. Manuel Cabezas Pajares 
7.1nes Maria UanosJusto 
8. Juan Antonio calvo Gomez 
9. Sergio Rodriguez calvo 
Partido Socialista Obrero Español 

l. RubilioJimenezFalcon 
2. Valeriana Correa Pintado 
3. Maria Dolores Contreras Antunez 
4. Francisco Manue Jímenez Jimenez 

..S. Veronica Gabardina Roblas 
6. Almudena Jimenez Correa 
7. Pedro Jase Uanos Rodriguez 
8. Sacramento Movilla Lozano 
9. FranciscoJoseCOrrea Simoes 

Esparragosa de la Serena 
PartidoSociarosta Obrero Español 
l. Antonio Bastias Nogales 
2. Maóu~a Tena Senítez 
3. Yolanda Balsera Taboada 
4. José Manuel Dávila Martínez 
5. luisa Tena Bastias _ 
6. Julio Latorre Fernández 
7. Laura Bastias Senvenuti 
8. Eduardo caballero Gutiérrez 
9. Gerardo BarrientosJurado 

. Fregenal de La Sierra 
Partido Socialista Obrero Español 
1. Juan Francisco Ceballos Fablan 
2. Javier MartinezAnton (lndep.) 
3. Manuela caballero-Zapata 
4. Begoña Agudo Felix 

· 5. Maria Jase Serrano Rastrojo 
6.J0se lu~ Villa lozano 
7. ~rancisco Javier Perez Marquez 
8. Maria Angeles carmana Romero 
9. Vicente Barragan Villa 
10. Maria De La O Rios Dorado (lndep.) 
11. Juan lu~FornielesAivarez 
12. Domingo Villa Martin 
13. Maria Oel PflarVerde Duran 

FUenlabrada de los Montes 
Partido Socialista Obrero Español 
l. 'Emiliana Maria Sánchez cano 
2. Raquel Muñoz Barba 
3. Raúl cabrera Merino 

Ota 
PartidO Independiente De Esparrago- '1· !t;~~~~;~~::.·~~lle;o 
saDeSerena 
l. Tomás Femández Murillo 

• 2.MariatsabeiVillarVi11ar 
3.JorgeVil\arVillar • 
4. Federico Tena Tena 
•5. Félix José Villar Sal tasar 
6. Maria Isabel Algaba Tena 
7. fémando Vi llar Baltasar 
8. Raúl carrasco Martín 
9:Maria Cruz ~ias Taboada 

Partido Popular 
l.'Adelaida leon Rodriguez . 
2. Manuel Maria Davila Nogales 
3. Maria Guadalupe VillarMurillo 
4. ManueiLopezChavero 
5. Ama deo Garda Nogales • 
6: Antonio Manuel Rodriguez Garcia 
7.JaseAr)geiMuriHoleon · 
8. Maria Jase Murillo catderon -
9. Vj_ctoriana Rivera Rodriguez 

· Esparragosadelares 
P¡lrtidoPopular 
l. carias Alcobendas Cerrato 
2. Ant'onio Jesús Vigara Hidalgo 
3. Felipe Sánchez Mansilla 
4. Felipe Merino Gutiérrez -
5 .• Maria De La Cueva LÓpéz Manzano 
6. Manuel Uerena Sánchez 
7. Yolanda Sánchez éalderón 
8. Tómás Daza Jiménez 
9. Felipe Llei-ena González 

Partido Socialista Ob~ ~~año] 
l. Julián Vigara Sánchez 
2. PurifiG.dón Sánchez Moreno 
~- Maria Isabel Uerena Uer¡na 
4. Felipe Redo.Milara 
S. Felipe Alejandro Verastegui Mansilla 
6. M' De los AngelesSánchez cOnato 
7. Maria Vicenta Sanz Pérez 
8. Pedro José Marisilla calderón 
9. Ana Maluqu~ Sevilia· 

· Pereira Corrales ' 
.5. Francisca Sayago Pén!z • 
6.Juan Manuel Corrales Matamoros 
7. Maríalourdes Tejaíla Gil • _ 
~- José Maria Noriega Fernández 
.9. Juan Manuel~ntiago ~ 

Extremadura Unida 
1. Teresa OeJesusHernándezReyes. 
2. Angelica Sayago Lavado 
3.DavidBiancoFelipe 
4. Maria Remedios Candelaria Soto ' 
5. Pedro Muñoz Sanchez : • 
6. Raquel Vazquez Gornez • 
7. Ana Belen Follara! Santiago 
8. Eonsolación Becerra Cortes 
9. Maria Luisa Salguero AmaYa 

PartldoSodaUsta Obrero Español 
l. Oaudio Martinez lobato 
2. Alberto Becerra Martinez 
3. Piedad Garda Pican 
4. Jase Maria Tejada Rodriguez 
5. Manuela Cornejo Flores 
6. Jase Santos Muñoz 
7. Eva Martinez Rores · 
8. Marcelo Perez Perera 
9. Patrodnio Martinez Lobato 

Partido Popular 
l. Inés Maria cabrera Babiano 
i Francisco camarero Sierra 
3. Ricardo Díaz t.oemes 
4. Maria DoloresHernández Alvarez 
5. José Luis Ven ¡as Morgadez 
6. Vidal Gómez cab(era 
7. carolina Gallego Garáa 
8.1sabe1Garáa0ta , 

, 9. Ana lsalieiJuradoBarba 

flientede CantOs · ' 
PartkkiPopu4ar 
1. can'nen Pagadór lópez 
2. Prudendo Antunez ledesmá 
3.Luisa Maria Duran Pagador 
4. Antonio Becerra carrasco 
5. Maria Jase Parreño Mendez • 
6.lu~ Javier Del Prado Fernándei ~ , . 
7. Maria Guadalupe carrizosa Oe Miguel 
8. Nuria Aruña Alonso 
9. Granada Durán carrasco 
10. Frandsro Jase Merino carrasco 
11. Jase Fran9>co Conejo Rodriguez 
12! Maria Jase Gonzalez Iglesias 
13. Antonio Pérez ~enz 

PartldoSocíalist!O~Español .; 
l. Grego~oAndres BiirréroDuque 
2. Maria De t.a Cruz Buendialozano ' 
3. Manuel Gonzalez Boza • 
•4. Jase Manuel Serrano Iglesias 
5. Granada Garda Paiador 
6. Antonio Macarro Tomillo• 
7. Yolanda TrigÓ Ma[linez • 
8. Francisco Jase Porrino Lean 
9. Adela Becerra Guerrero 
10. JoseAntonió Sanchez Cruz 
11. Herminia Yerga Garda 
12. Frandsco Maya CebaUos 
13. Alejandra Elena lozano castilló · • 

' ' \ . 

2. María Rosa Garda Me~do 
3. Antonio Pagador Pagador 
4. María Del carmen Zanlbrano Moñino 
5. Maria lnmarulada Santos Pérez 
6. Maria carmen MartinezAivarez 
7. Abderrahim Khattibi Bouamama 
8. Maria Isabel Mancera Cerón 
9. Jesús Macarro Ballester~ 
10.1sabel Rosario Rocha 
11. Antonio Sánchez Fernández 
12. Teófilo Garáa Menda 
13.Lournes5antos Pérez 

Fuente del Arco 
Partido Socialista Obrero Español 
1. Maria carmen ÓOminguez Lozano 
2. Pedro Barradas calado 
3. Ana Ara catderon Santos 

-4. MigÚe\MoraMoriiÍo 
5. Josefa Millan Chaparro 
6. Juan Frandsco Barradas calado 
7.LeonorMuñoz Boza 

.Partido PÓpular 
l. Manuel Morales Esmeralda 
2. Maria Del Ara Morales carbajo 
3. Francisco Atalaya Martin 
4:Maria Millan cabezas 
5. Jase Maria Duran Rebollo · 
6. Antonio Vazqilez (ajaravme 
7. Maria Del.a Granada V[doso Martin 

Partido Popu4ar 
l. M• De Las Mercedes Moruno Martas 
2. Maria Del carmen Rodriguez O el 
Puerto (lndep.} 
3. Francisco Sergio cano Montero~~ 
4. Ana Lopez Ortiz 

.S. Francisco Jase Treja Santos' 
6. Ramon GarciaMoreno, 

' 

Manuel Francisco Ortega Corvillo , 
8. Beatriz Gordillo Gahete • 
9. Pedro Jase Monterrublo Duran· _, 
10.FranciscoCorvilloCorvillo • 
11. Jase Miguel ESpinal Tejada · 

~ente del Maestre 
Partido Popular 
l. Juan AntonioBarriosGarcia 
·2. Jase Luis MorgadoZambiano 
3. Cristina véntura Lo¡Íez ~~dep.) 
4. Antonia AlvarezSanchez (lndep.) 
5. Juan Antonio HiPolito Herrera 
.6. Antonio Bar-SalámanGl • .• 
7. Maria Del carmen Zambrano Ramirez 
(lndep.) 
8. Dolores GómezAntúnez (lndep.) 
9. Juan Antonio Moreno Moreño 
10.Jesus Guerrero Gonzalez 
11. Dolores Maria Zambra no Cuellar !ln· 
dep.) 
12. Frandsco Bo!ja ZambranoZambrano 
Ondep.) ,· 
13. Antonia lnmarulada CaSimiro Salalnan· 
ca(lndep.) 

P¡lrtido Socialista Obrero Español 
l. David Siiyago Zambra no 
2. Francisco Manuel Casimiro Cuéllar 
3.LuisaRodriguezGaicia : 
4.,JoséAntonipZambrano_Rodri~Qn· 
dep.) ·' • ' 
5. Pau1a Rodriguez Sánchez • 
6. Juan Pedro _Drtiz Casimiro ' . 
7. Alberto Ramón Aretio Gómez (\ndep.} 
8. Féli~ Garóa Hipólito.Ondep.} •. 
9. l.uáa Hormigo Guerrero • 
10. Pauia Rodriguez Centre~ (lndep.) 
11. Gablnb Sánchez Uamazares 
12. Eva Maña Apariao Muñoz (lndep) ' 
13. Maria DeL~ Angeles Ugalde Ortiz 

Izquierda Unida-Verdes-Siex 
l. Soledad Hen\!roíurno 
2. Manuel Ceirato Rivera 
3. Maria Del Pilal'Torrado Barrena 
·4,- Diego Pec~ro Gordillo 
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5. Antonio GajardoJaramillo 
6. Gema Ramos Vega 
7. Alvaro Garda Cu~lar 
B. librada Garda lavado 
9.1gnado Raimundo Guerrero Jaramillo 
10. Manuellópez Llamazares 
11. luis Gordillo Guerrero 
12. Marta Rodriguez Cicha 
13. María Teresa Zamb¡ano Tejada 

. Fuentes de León 
Partido Socialista Obrero Español 
1. Feo. de Asis Martinez Fermoselle 
2. Maria Victoria Adame Vazquez . 

• ) . Montserrát Montero Galea 
4. Jose1ulio Martinez Fermoselle 
S. Jase Ramon Montero Suarez 
6. Jase Angel Pía Perez 
7. Rodo Heredia Dorninguez 
8.Juan carlas Rores Rores 
9. Gloria Suarez Rores 
10. German Jesus Oominguez Gorñez 

' 11. Jesus Aldeanueva lopez 

Partido Popular 
l. Fernando Trian o Regalado ~ndep.) 
'2.luis Femandez Salguero Suarez·' 
_3. Maria Suceso Hidalgo Diaz • 
4. 1smael Martin Vazquez 
5. Raquel Delgado Heredero 
6. lulsa5anchez. Garda - • 
7. Maria. De los Remedios Rores Oornin· 
guez 
8. A(ltonlo Rodriguez Rores 

'9. MartaDei.PilarMartinOrtiz 
10. RafaeiTrfano '-1uñoz , 
lL Maria Eugenia Ooradocarmona 

Garbayuela 
PartidoPopu4ar • ~ 
1, JU{l~ de Qios Muñoz-camacho lázaro 
2. Julio Pi~ras Milara , 
3: Miguel Cendrero Gómez 
4. Maria Petra Pacha ca machó 
5. Juan Alfredo Villarejo Gr.íno De Oro 
6. José Alfredo !:a macho Villarejo 
7. Enrique Díaz·MadroñeroCendre~o 

Partido Socialista Obrero Español 
1. Raúl Romero cano 
2. Roela Cendrero Ma~l 
3. Manu·el Zazo cardeñosá • • 
·4.Jadntol.ázaroluengo • 
5. José Manuel Milara Moreno 
6. Angeia Pácha carneñosa 
7. o~ta OrtizBeltrán 

~lar 
l. Mercedes Maria Rodríguez Barrera 
2. Jósé Alváro Rodriguez 
3. Miguel Francisco l.iJengo Escudero 
4. crescendo Martín Ourán 
5. Mariola Gutiérrez Péfez , 
6. Maña Teresa Serrano Serrano 
7:Vicente Villalón Godoy 

' Partido Socialista Obrero Español 
l..OorningoSerrano Tejada 
2. Nicolasa Vigara Fernández 

, 3. Angel Luis Rodriguez lópez 
4. Daniel capi\ia Garda • 
S. Miguel Angel Tejada Olalla 
6. María Oel carmen Garda Pina 
7. Maria Encarñación (apüla Mora 

Ganovlla(Ía) 
Partido Popular • • • 
1: Isabel calle Jimenez 
i David Rores Trinidad 
3. Eva Maria Sanchez Nuñez 
,4. Serafin Doblado Moreno 
5. Teresa Gornez Soltero 
'6. Maria Belen·Sol~ Ü!rTo . 
7. Mariano Peña Rosado • 
8. MariaJesus Frutos Sanchez 
9. Juan Pablo crespo Melchor 
10. Ana Isabel Martínez Chaves 
·11. Javier Bermudo Muñoz 

Partido Sodiarosta Obrero Español 
U ose Perez Romo , . 
2. M' Oel carmen Rodriguez Gonzalez 
3. Jase Maria Ramos Perez 
4. Maria En'camacion Pozo Palomino 
5: Agustin Segovia Justo 
6. Ana Isabel Oenfuegos Sanchez 
7.Juan Manuel Merino Diaz 

AkÍ!mativa Por 1.a GarroVJlla (Aig) 
1. Julio Escudero Gragera 
2. ToribioPedroOobladocasado 
3. Fermin BermUdo Ramirez · 
4. M• Rosario cabeza Olivares 
5. Juan ~fonso Santiago Santiago 
6. Paulina Rodrigo Falcon 
7. Jase Luis Sanchez Becerra 
8. Severiano Jimenez Hemandez 
9. Raquel Jimenez Luna 
10.1sabellancho carrasco 
11. Ma Carmen Cortes Mariezcuñ"ena 

G~deTonehennosa 
Plataforma Granjeña (P.G.} 
1. Maria Josefa Tejada Barragan 
2. Adolfo Prieto Martinez 
3.1vana Belia Garda 
4. Juan Rodriguez Rodriguez '· 
5. Marina Prieto Chacon 
6. Manuela Romero Barroso 
7. Angel a Tejada Garda 
• 8. Jase Manuel Romero Gomez 
9. Puar Hinojosa Mi>runo 
10. Manuel Diaz Otero 
11. ~ocio Del Puerto Oniz 

Partido Socialista Obrero Español 
ÜelipeGaheteA\faro '. , 
2.MariaünaCorvilloMedel 
l candidoJOs.GaheteVera 
4. Udia Valverde Martinez 
5. EnriqueGaheteMartinez 
6.-Daniel Del castillo Corvillo 

• 7. Pedro Garda Moreno 
8. l'(olxedes Martin Duran 
9.1rene Parreño Medel 
10. Manuel Garda Grillo 
11. Manuela Gomez Palomar 

Guareiia .:k . 
J• P;1rtid'o S..ciali!ta Obrero Es¡iañol 

Saótiagocarbal!olopez ·' 
2. Juan carlas Romero Habas 
3. Pelf<! Maria carrasco Delgado , r 
4. Antonia Quiros Garda. 
.S.JuanJoselopez Romero 
6. Josefa Ruiz carrasco 
7. Josefa Humanez Bravo 
8. Jesus Espino Mordllo 
:9. Angel Gonzatez Cornreras 
10. Rosa·Maria Vera Muñoz 
11. Abe! Gdnzalez Ramiro 
12. AQtoniá Ramiro Gonza\ez 
13,A\fredo Pajuela lozano 

Partido Popular 
Ü esus Guisado Velarde 
2. Eusebio lgpez Ruiz 
3. Gonzalo casabianGl Van guas • 
4.letida Garda ?;lpatero 
5. Angela Mancha Mancha 
6. Migl!e\ Angel Nieto Duran.. 
7. Valentin casco Fernandez 
8. Julia Redo Rubio · 
9. Maria Dolores A&uado Sanchez 
10. Maria Amparo'A)'US<l Serrano 
11 . JósecarlosRornan~- ' 
12. Beatriz Naharro Mancha 
13. Miguel Angei_Rodriguez MorciUo 

falange Auténtica 
l. Pedro Miguel lopez Perez 
2. Alvaro lozano Alvarez 
3. Mano García Retamar 
4.Lorenza Retamar lozano 
5. Angela Perez Lozano 
6. Frandsco Jase Juez Barjola 
1. Francisco Javier Mena yo M ateos 
8. Teresa Tejada Gonzalez 
·9. Jase lu~ Gil Damian 
10. Juana Perez l ozano 
11. Juan Ramon cabrera Rodríguez 
12.1nes 8a~ola Gallardo 
13. Raquel Pereira Gomez 

deExtremadura ' 
l. Pedro Jase Pascual Salguero 
2. Julia Castellon Guisado 
3. Maria Filomena Isidoro Gornez · · 
4. Jase Angel Rores Barrero · 
5. Angel Gomez Perez 
6. Nicasio Sancho Gonzalez 
7. Raquel Juez Gornez 
8.lulsa Gutierru Gonzalez 
9. Bernardo Gutien:ez Galan 
10. Amalia Frutos Romero 
11. Manuel GardaSanchez 
12. Angel Gornez Garda 
13.1sabel Sancho Gonzalez 

Antonio
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11Candidaturas proclamadas a las elecciones locales" 
ELECCIONES 2011 

ELECCIONES LocALES Y A LA AsAMBLEA DE Ex'rREMADURA 
JUNTA ELEcroRAL DE ZoNA DE DON BENITO 

Don Benito (Badajoz) 

En cumplimiento de lo establecido en el artículo 187.4, en relación con el 47.1 de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de 
junio, de Régimen Electoral General, se hace pública la relación de candidaturas presentadas ante esta Junta Electoral 
de Zona para las Elecciones Locales y Autonómicas convocadas para el próximo día 22 de mayo de 2011, por orden de 
presentación respecto de cada una de las circunscripciones a que se extiende la misma: 

GUAREÑA 

NÚMERO 16. PARTIDO SOCIALISTA OBRERO 
ESPAÑOL (PSOE) 

1. RAFAEL SANTIAGO CARBALLO LOPEZ 
2. JUAN CARLOS ROMERO HABAS 
3. PETRA MARIA CARRASCO DELGADO 
4. ANTONIA QUIROS GARCIA 
5. JUAN JOSE LOPEZ ROMERO 
6. JOSEFA RUIZ CARRASCO 
7. JOSEFA HUMANEZ BRAVO 
8. JESUS ESPINO MORCILLO 
9. ANGEL GONZALEZ CONTRERAS 
,1 O. ROSA MARIA VERA MUÑOZ 
11. ABEL GONZALEZ RAMIRO 
12. ANTONIA RAMIRO GONZALEZ 
13. ALFREDO PAJUELO LOZANO 

SUPLENTES: 
1. TOMAS LUIS GOMEZ DE LLANOS 
2. MARIA ISABEL GRANADO SANCHEZ 
3. MIGUEL MORCILLO GUTIERREZ 

NÚMERO 21. PARTIDO POPULAR (P.P.) 

1. JESUS GUISADO VELARDE 
2. EUSEBIO LOPEZ RUIZ 
3. GONZALO CASABLANCA YANGUAS 
4. LETICIA GARCIA ZAPATERO 
5. ANGELA MANCHA MANCHA 
6. MIGUEL ANGEL NIETO DURAN 
7. VALENTIN CASCO FERNANDEZ 
8. JULIA REDONDO RUBIO 
9. MARIA DOLORES AGUADO SANCHEZ 
1 O. MARIA AMPARO AYUSO SERRANO 
11. JOSE CARLOS ROMAN LOPEZ 
12. BEATRIZ NAHARRO MANCHA 
13. MIGUEL ANGEL RODRIGUEZ MORCILLO 

SUPLENTES: 
1. LUIS FERNANDEZ GONZALEZ 
2. ALMUDENA MONAGO RUIZ 
3. OSCAR MORCILLO GOMEZ 
4. MARIA LUCIA REDONDO MARTINEZ 

NÚMERO 34. FALANGE AUTÉNTICA (FA) 

1. PEDRO MIGUEL LOPEZ PEREZ 
2. ALVARO LOZANO ALVAREZ 
3. MARIO GARCÍA RETAMAR 
4. LORENZA RETAMAR LOZANO 
5. ANGELA PEREZ LOZANO 
6. FRANCISCO JOSE JUEZ BARJOLA 
7. FRANCISCO JAVIER MENA YO MATEOS 
8. TERESA TEJADA GONZALEZ 
9. JOSE LUIS GIL DAMIAN 
10. JUANA PEREZ LOZANO 
11. JUAN RAMON CABRERA RODRIGUEZ 
12. INES BARJOLA GALLARDO 
13. RAQUEL PEREIRA GOMEZ 

SUPLENTES: 
1. MANUEL MANCHA MONAGO 
2. DEMETRIO CARRASCO MANCHA 

NÚMERO 41. IZQUIERDA UNIDA VERDES 
SOCIALISTAS INDEPENDIENTES DE EXTREMADURA 
(IU-V-SIEX) 

1. PEDRO JOSE PASCUAL SALGUERO 
2. JULIA CASTELLON GUISADO 
3. MARIA FILOMENA ISIDORO GOMEZ 
4. JOSE ANGEL FLORES BARRERO 
5. ANGEL GOMEZ PEREZ 
6. NICASIO SANCHO GONZALEZ 
7. RAQUEL JUEZ GOMEZ 
8. LUISA GUTIERREZ GONZALEZ 
9. BERNARDO GUTIERREZ GALAN 
10. AMALIA FRUTOS ROMERO 
11. MANUEL GARCIA SANCHEZ 
12. ANGEL GOMEZ GARCIA 
13. ISABEL SANCHO GONZALEZ 

SUPLENTES: 
1. JACINTO RETAMAR GONZALEZ 

Antonio
Texto escrito a máquina
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REGIONAL 

Casi la mitad de los municipios 
elegir entre PSOE y PP 

electorales crecen en las 20 localidades 
todo en Badajoz, que pasa de 6 a 1 O 

Las opc1ones 
mayores; sobre 
candidaturas 

21.04.11-00:25-
CELESTINO J . VINAGRE 1 MÉRIDA 

Menos posibilidades en general para elegir, pero más en las localidades grandes. Los comicios 
locales ofrecen en Extremadura una acusada imagen bipolar. La publicación de esas candidaturas 
muestra de un lado que casi la mitad de la región solo tendrá la posibilidad de elegir alcalde entre 
las filas del PSOE o del PP. Sin embargo, en los 20 municipios más poblados hay más aspirantes 
a entrar en sus ayuntamientos. En cuatro años se ha pasado de 41 a 47 candidaturas. En las 
elecciones autonómicas también hay más oferta: de 16 opciones en 2007 se llega ahora a 19. 
El Diario Oficial de Extremadura y los boletines de las Diputaciones de Cáceres y Badajoz hicieron 
ayer oficial los nombres de las personas que optan a cargos públicos en la Asamblea, municipios 
y entidades locales menores, aunque hasta el lunes no estarán confirmadas. 
Al Parlamento optan diez candidaturas por la circunscripción pacense y nueve por la pacense, 
cuando hace cuatro años fueron ocho por cada una. Acuden nuevas formaciones como Unión 
Progreso y Democracia, el Partido por un mundo más justo, Convergencia por Extremadura y 
Ecolo-Los Verdes. En cambio, no va Iniciativa Habitable, que lo hizo por Cáceres en 2007, el 
Partido Humanista ni el Centro Democrático y Social. 
En las elecciones locales, el PSOE es la única formación que presenta candidatos en todos los 
municipios (385) y entidades locales. El PP sólo se ausenta de uno, al lado de Mérida, El 
Carrascalejo. Hace cuatro años no se presentó en Zahínas y Casar de Palomero. En este último 
pueblo sí lo hace, pero 'fichando' a miembros de la candidatura independiente que ahora gobierna, 
con el alcalde, José Antonio Arrojo, como número uno del PP y la teniente de alcalde Julia 
Mohedano como tres. En Santa Marta de Magasca pasa al revés; el PSOE ha llenado su lista con 
la de los independientes que mandan ahora. 
Los partidos, sobre todo el PP, ha rellenado candidaturas locales con militantes de otras 
poblaciones. Así ocurre con su cabeza de lista en Valverde de Burguillos, el frexnense Matías 
Reviriego, hijo del último alcalde popular de Fregenal. O en Alburquerque, donde cierra la lista 
Cristina Herrera. «Sigue existiendo aún miedo», justifica Juan Parejo, su secretario de 
organización. 
Apuntes 
En 122 municipios cacereños y en 63 pacenses los únicos partidos que se presentan son el PSOE 
y el PP, esto es, el 48 % del total de Extremadura. La zona electoral más bipartidista es la de 
Plasencia, donde en 36 municipios aparecen exclusivamente esas dos formaciones. 
El tercer partido, IU, llega con lista a 105 municipios, frente a los 113 de 2007. Tiene problemas 
para crecer, más aún cuando todas las candidaturas deben tener una composición equilibrada 
entre hombres y mujeres, con un 40% como mínimo para cualquiera de los dos sexos. Un apunte 
curioso: el PCE, que amenazó con presentar listas alternativas en la Asamblea y municipios, no lo 
hace, pero en 14 pueblos la lista de IU es la de los comunistas. Sin embargo, éstos apoyan a IU 
en las autonómicas. 
Las listas locales presentan otras curiosidades. En Badajoz concurre un partido antitaurino. En 
Talavera la Real, donde gobierna una mujer, se presentan cinco candidaturas, cuatro de ellas 
encabezadas por féminas. En Guareña, Falan e · ·ca si ue resentándose. Y en Azuaga 
aparece el Partido Comunista e os ue os de España. 

Antonio
Texto escrito a máquina
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CANDIDATURA DE FALANGE AUTÉNTICA 

El Boletín Oficial de la Provincia, de fecha 26 de abril , publicaba las 
ca i aturas definitivas que los partidos, coaliciones y agrupaciones de 
el s presentan para las elecciones municipales del próximo 22 de mayo. 
Como no podía ser de otra manera entre las listas proclamadas se 
encontraba la de Falange Auténtica en Guareña. 

Mucho se ha hablado sobre nuestra presencia en esta nueva cita electoral. 
Desconocemos los motivos por los que en determinados foros se daba 
pábulo a la idea de que en 2011 los falangistas no íbamos a presentar 
candidatura. ¡Jamás hemos dicho cosa semejante! Es más, desde 1987 
hasta la fecha (exceptuando 1995) Falange siempre ha concurrido a las 
elecciones locales en nuestro pueblo, presentando su programa, y haciendo 
unas campañas muy dignas, siempre de acuerdo a nuestros exiguos 
recursos económicos y materiales. Hubo candidatura falangista en 1987, 
1991 , 1999, 2003 y 2007 ¿por qué no iba a haberla en 2011? ¿Por qué no 
íbamos a presentar una vez más nuestras propuestas y sugerencias para 
mejorar Guareña cuando sin tener representación en el salón de plenos las 
hemos venido realizando? Falange Auténtica, en la medida de sus 
posibilidades (recordamos que nos financiamos exclusivamente con las 
cuotas de nuestros afiliados), durante la última legislatura ha presentado 
varias propuestas al ayuntamiento, organizado actos públicos, conferencias, 
presentaciones de libros, editado varios números de nuestra hoja informativa 
"Horizonte". En definitiva ha trabajado por y para Guareña. Por todo ello y 
como continuidad de la labor realizada durante estos años lo lógico y natural 

es que concurriéramos a una nueva cita electoral y ¡aquí estamos! Con 
ilusión, con ganas y con una firme vocación ciudadana. 
Desde la Junta Local de Falange Auténtica queremos también dejar 
constancia de nuestro sincero agradecimiento a las personas que sin ser 
militantes ni haber tenido, hasta ahora, vinculación con nuestra organización , 
han aceptado libre y voluntariamente, como no podía ser de otra manera, 
formar parte de nuestra candidatura. Agradecemos de corazón la valentía 
que han demostrado apostando por los valores que defiende el auténtico 
ideario falangista, valores tales como Justicia, Solidaridad, Patriotismo, 
entrega, respeto , vocación de servicio, etc. Valores que hacen que un 
puñado de españoles hayamos decidido formar parte de una organización 
política minoritaria, casi marginal, pero que está a años luz de lo que, en 
líneas generales, los medios de comunicación del sistema y los grandes 
partidos dicen de nosotros. Somos falangistas porque no podemos, no 
sabemos y no queremos ser otra cosa. No estamos de acuerdo con el 
sistema capitalista en el que nos ha tocado vivir, proponemos un modelo de 
sociedad más plural, abierto y participativo, alejado del férreo control que hoy 
ejercen sobre todas las instituciones las grandes maquinarias electorales que 
son los partidos mayoritarios, auspiciados siempre por la banca y los 
potentísimos medios de comunicación . 
Somos plenamente conscientes de que vamos contra corriente y que hemos 
optado por el camino más difícil. No ansiamos ni buscamos el poder por el 
poder, queremos ser sencillamente una corriente de opinión crítica, 
alternativa, que fomente la participación de nuestros vecinos, que promueva 
una auténtica democracia en la que todos, no sólo los partidos políticos, 
estemos representados. Una democracia de las personas, una sociedad de 
mujeres y hombres libres. 
Nuestra candidatura está compuesta por las siguientes personas: 

1. Pedro Miguel López Pérez 
2. Álvaro Lozano Álvarez 
3. Mario García Retamar 
4. Lorenza Retamar Lozano 
5. Ángela Pérez Lozano 
6. Francisco José Juez Barjola 
7. Francisco Javier Menayo Mateos 
8. Teresa Tejada González 
9. José Luis Gil Damián 
10. Juana Pérez Lozano 
11 . Juan Ramón Cabrera Rodríguez 
12. Inés Barjola Gallardo 
13. Raquel Pereira Gómez 

Suplentes: 1. Manuel Mancha Monago 
2. Demetrio Carrasco Mancha 
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EN CAMPAÑA ELECTORAL: 
A las 0:00 horas del 6 de mayo daba comienzo la campaña 
publicitaria para las elecciones locales y autonómicas 201 1. Como 
es habitual en estas citas, candidatos de Falange Auténtica se 
desplazaron hasta las inmediaciones del Mercado Municipal para 
proceder a colocar nuestra publicidad en uno de los tablones 
destinados al efecto. 
Terminada la tarea en la los alrededores de la Plaza de San 
Gregorio nos dirigimos a otras ubicaciones donde habitualmente 
se coloca propaganda electoral. Así estuvimos en la calle Túnel, 
Plaza de la Parada, Calle Medellín y calle el Royo. 

falange auténtica 
por una sociedad de personas libres 

ALGUNAS PROPUESTAS DE 
FALANGE AUTÉNTICA QUE 
HOY SON REALIDAD O VAN 
CAMINO DE SERLO , En nuestro programa electoral de 
2007 proponíamos una serie de 
cuestiones que hoy son fe liz real idad 
en nuestro municipio. Un ejemplo 
más de que conocemos y nos 
preocupamos por los problemas de 
Guareña. Nos importa muy poco 
quien ll eve fina lmente a cabo los 
proyectos, lo que más nos interesa es 
que Guareña avance día a día. 
Algunas de esas propuestas que 
formulábamos hace cuatro años y de 
las que hoy disrruta Guareña son : 

ACTO PUBLICO 

Eliminación de barreras 
arq ui tectónicas en los edificios 
públicos. 
- Reiv indicación continua para el 
acondicionamiento, mejora y 
ensanche de la carretera EX 307 
Mérida- Guareña. 
- Mantenimiento permanente del 
horario de la Biblioteca Municipal. 
- Creación del teJe-centro. 
- Reforma y modernización del 
Polideporti vo Municipal. No se ha 
llevado a cabo del plan integral que 
proponemos, pero al menos hay 
mejoras evidentes. 

instalaciones y 
de barreras 

Mejora de 
eliminación 
arquitectónicas 
Pensionista. 

en el Hogar del 

- Real izaremos las gestiones para 
que la Biblioteca de Luis Chamizo 
se ubique de manera pennanente en 
Guareña. Y a falta menos para 
alcanzar esta meta. 
- Red Wl-FI municipal. 

Viernes 20 de Mayo 
21:30 horas 

Casa de la Cultura de Guareña 
Intervienen: 

Pedro Miguel López 
Candidato a la alcaldía de Guareña 

por Falange Auténtica 

Enrique Antigüedad 
Secretario General de Falange Auténtica 

vorA FALANGE 
AUTÉNTICA 

¡¡Queremos transparencia en nuestro ayuntamiento!! 
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Lunes 23.05.11 
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Izquierda Unida 
tiene la llave 
para gobernar 
enGuareña 

GUAREÑA 
; :;: PEDRO-F!ERNÁNDEZ 
LOZANO 

Por los resultados obtenidos en 
las diez mesas de Guareña y To
rrefresneda el PSOE es el part i
do más votado con l. 9 8 O votos, 
seguido muy de cerca del PP con 
1.861 votos, IU 610 votos y FA 
112. con lo cual el reparto de con
cejales empatan a seis escaños 
PSOE y PP, mientras que IU se 
queda cori_ uno y sería por tanto 
quien decidirá el gobierno mu
ntcipal para los próximo 4 aüos. 

-Los populares son los ganado
res de estas elecciones locales 
ganando tres concejal es más con 
respecto a las elecciones ante
riores_ Los socialistas, por el con
trario, pierden dos concejales, e 
IUuno. 

"Ri c~nd-i rb-rn r1e ru·- PC!ú~ro J'ü'~ .J....:..¡_ -.1. ..1.,-"""'-\..V ......_ .l. ) '- ..!.. .....,_ 

Pascual, seüala que será la asam
blea local de su partido la que de
cida qué se hará en la elección 
para el gop ierno municipal de 
Guareña. 
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j MUNICIPIO~ f}J;I ELECCIONES 1 

Los falangistas 
reivindican 
una formación 
de calidad para. 
rebajar el parq 

, :: P. FERNÁNDEZ LOZANO 

GUAREÑA. Para los falangistas 
de Guareña el objetivo primor
dial en esta cita electoral pasa 
nuevamente por conseguir repre
sentación municipal, que no son 
capaces de lograr desde 1987 
cuando concurrieron por prime-

, ra vez a· unas elecciones. Desde 
entonces, excepto en 1995, has
ta ahora, vienen luchando en po
lítica po~ ocupar un escaño en el 
Ayuntamiento de GÚareña, que 
se les atraviesa. 

A punto estuvieron en 1999 
cuando solo les faltó 41 votos para 
un concejal. Su líder Pedro Mi
guel López, sociólogo, concurre 
como candidato a la. Alcaldía de 
.Guareña. 

A esta formación le preocupa 
que no haya mayor transparen
cia en la gestión municipal y ma
yor participación ciudadana. 

Para ellos, las más de 600 per
sonas desempleadas en Guareña 
es el mayor problema de la loca
lidad. «Reivindicaremos ante las 
administraciones competentes, 
formación de calidad que condüz
ca a una cualificación profesional 
rápida que rebaje el desempleo)), 
subraya Pedro Miguel López. . 

17 
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HOY 
GUAREÑA 

POLÍTICA - 08/12/2012 

Los falangistas lanzan a la opinión pública su 
hoja informativa "Horizonte" 
Analizan y critican algunas acciones de la vida política y social de la localidad 

NOTICIA DE PEDRO FERNÁNDEZ LOZANO 

La democracia es un objetivo irrenunciable 

Revista Horizonte, número 30, que lanzan 
los falangistas de Guareña a la opinión pública. 

Foto: Pedro Fernández 

Los falangistas de la localidad lanzan a la 
opinión pública su hoja informativa número 
30 de "Horizonte". En la misma, a parte de 
un artículo del secretario general de Falange 
Auténtica, Enrique Antigüedad, se 
comentan desde una óptica netamente 
falangista algunas noticias que durante los 
últimos meses han protagonizado la 
actualidad regional y local. 

Horizonte recoge algunas de las actividades 
desarrolladas por Falange Auténtica en 
Guareña y su comarca. Este número 30 se 
distribuye a más de 200 direcciones de correo 
electrónico, de personas e instituciones que en 
algún momento han mostrado interés en las 
actividades y propuestas que realiza la 
organización de FA local. Además se reparten 
600 ejemplares en formato papel. 

Critican la decisión del despido de los 
celadores del Centro de Salud, el copago 
sanitario, la subida de la tarifa eléctrica, los 
recortes ... y tantas medidas antisociales 
aprobadas por los gobiernos autonómicos y 
nacional. Consideran acertada la reducción del 
presupuesto destinado a la feria de agosto por 
parte del Ayuntamiento, pero al mismo tiempo 
critican la suspensión de la tirada al plato y los 
torneos de tenis y pádel previstos, según la 
programación. 

Critican que se gaste más de lo que se ingresa 
en el Ayuntamiento y que se siga 
incrementando los gastos de electricidad y 
teléfono en el consistorio municipal. Califican 
del todo injustificables los desfases y gastos 
desorbitados que se informan en el 
Ayuntamiento de Guareña. Critican la renuncia 
a la subvención de la Junta de Extremadura, 
por importe de 6.734,70 euros, para la 
contratación de conserje en el colegio público 
San Gregario, "no se puede permitir que el 
ayuntamiento no cubra un puesto de trabajo y 
renuncie a la subvención del mismo en un 
momento en el que mes a mes va creciendo el 
paro y no hay expectativas de mejora", dicen 
los falangistas en Horizonte entre otras noticias 
que cuentan. 
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• • SERVICIOS BLOGOSFERII ... ' 

GUAREÑA AL OÍA DE LA ALBOREA AL ZOROtlGO LA VOZ DE LA CALLE FAIRPLAY SESIONES PLENARIAS CARTELERA ESPECIALES FOTOGALERIAS VIDEOS 

Eia Stga el debate desde el Partamento de Extremadura de los Presupuestos Generales de EJrtremadura para 2013 

1POLÍTÍCA 
POlÍTICA ECONOMÍA SOOEDAD DEPORTES CULTURA ASOCIACIONES REL!GlÓH TECNOLOGÍA COMUNJCAC!Ótl RAOJO 

Falange publica una nueva edición de Horizonte 
En este nuevo número de la hoja informativa analizan algunas cuestiones de la actualidad local y regional 

t ' RADIO GUAREÑA 

11.12.2012 

17:55h 

Falange acaba de publicar el número 30 de su hoja informativa Horizonte, en la que se hacen eco de algunas noticias de 
interés tanto de la actualidad local o regional ofreciendo y mostrando además su punto de vista sobre ellas. 

En esta ocasión la hoja se compone de cuatro páginas se distribuye a más de 200 direcciones de correo electrónico, de 
personas e instituciones que han mostrado interés en las actividades y propuestas que realiza la organización en nuestra 
localidad, además de los que 600 ejemplares que se editan en formato papel. 

En este número se pueden ver sendos artículos de opinión como por ejemplo el titulado "La democracia es un objetivo 
irrenunciable" de Enrique Antiguedad , Secretario General de Falange Auténtica o el otro artículo " ... Y lo que nos queda" de 

.. Pedro Miguel López Pérez. 

Además de estos artículos se hace eco de varios asuntos de actualidad local en estos últimos meses, como por ejemplo, del 
. aumento del paro en la localidad, de la reducción del presupuesto dedicado a los festejos de la Feria de Agosto, de la no 
aprobación de la Cuenta General de 2011. de la renuncia por parte del ayuntamiento de no acogerse al convenio para la 
contratación del puesto de conserje en el Colegio Público San Gregorio, entre otras noticias. 
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PEDRO FERNÁNDEZ 

ción insostenible en Gaza, califica
da por Josefa Ruiz de «exterminio, 
en lo que parece ser no tiene fin». 
Al PSOE le repugna la postura de 
EEUU y de muchas administracio
nes «que tienen carta en el asunto 
y podrían cambiar el destino de mi
les de víctimas civiles», señaló la 
concejala socialista que justificó apo
yar la moción «para intentar sumar 
un granito de arena y parar esta si
tuación, que de alguna manera ca
nalice las ganas y el deseo de ¡basta 
ya!», explicó. 

El Consistorio aprueba un 
informe económico y oferta 
dos plazas de policía local 

Con la explicación del portavoz 
de IU, Pedro J. Pascual, sobre los he
chos en la franja de Gaza, constitu
yen «Un crimen contra la humani
dad en forma de genocidio planifi
cado» por parte de Israel, propuso al 
pleno que adoptara el siguiente 
acuerdo: «Uno, mostrar su más ro
tunda éondena a los ataques indis
criminados y desproporcionados eje
cutados en la 'Operación Margen 
Protector'. Dos, mostrar apoyo a 
campaña de boicot, · · 
promoción de sanciones ntE~rnaoon 
nales para presionar al 
rael, impulsada por p<=!.o)VJ.!cu..<UCl'Ut::o11 
y organizaciones civiles de todo 
mundo. Tres, rechazar y excluir los 
productos de consumo, culturales, 
de entretenimiento y cualesquiera 
otros, de origen, de fabricación o con 
intereses en el estado israelí. Cua
tro, declarar como 'non grata' la pre
sencia en nuestro pueblo de organi
zaciones, grupos, empresas, equi
pos deportivos, grupos culturales ... , 
que vengan en representación de 
Israel. Cinco, romper las posibles re
laciones institucionales que nues
tro pueblo tenga con el estado israe
lí. Seis, este Ayuntamiento enviará 
al Gobierno de Israel una carta de 
rechazo a la mal llamada Operación 
Margen Protector. Siete, exigir al 
Gobierno de la Junta de Extrema 
dura que se sume a los puntos 1 a 6 

Además, se ratificaron 
dos proyectos de 
Adevag, uno para 
equipos de informática 
a la biblioteca Eugenio 
Frutos y otro para dos 
parques biosaludables 
: : PEDRO FERNÁNDEZ 
El pleno aprobó por unanimidad de 
los grupos municipales de PSOE, PP 
-e IU, en sesión ordinaria de S de agos
to, el informe económico de inter
vención que certifica el cumplimien
to de estabilidad presupuestaria con 
arreglo a lo que dicta la ley orgáni
ca 2/2012, de 27 de abril de Estabi
lidad Presupuestaria, para poder re
poner dos plazas en la Policía Local 
en2015. 

Es requisito imprescindible que 
los corporativos aprueben el citado 
informe económico antes de ofer
tar las plazas de agentes de la Poli
cía Local, dos de ellos se jubilan en 
octubre de 2014. 

También en la sesión plenaria se 
aprobó por unanimidad de todos sus 
concejales presentes la ratificación 
de dos proyectos de la Asociación 
para el Desarrollo de las Vegas Altas 
del Guadiana (Adevag), que ya fue
ron aprobados en el pleno el3 mar
zo de 2011, según explicó la conce
jala Petra Carrasco. 

Dichos proyectos consisten en el 
equipamiento del aula informática 
municipal para la biblioteca públi
ca Eugenio Frutos, por importe de 
6.050 euros, de los que.el96,16% 
aportaráAdevag (4.809,50 euros), 
y el resto lo hará el Ayuntamiento 
de Guareña, 1.240,50 euros. 

En cuanto al segundo proyecto, 

Salió adelante la moción 
presentada por Izquierda 
Unida contra la actuación 
de Israel en Gaza 

Imagen de la fábrica de fertilizantes líquidos :; MERcOGuADIAN" 

consistente en la creación de dos 
parques biosaludables (uno, en el 
espacio abierto detrás de la residen
cia de mayores, y el segundo, en el 
parque de El Pilar, en la avenida de 
la Constitución), por importe de 
20.06Ó euros financiados por Ade
vag, con 17.000 euros, y el Ayunta
miento de Guareña, con 3.060, se
gún datos facilitado por la conceja
la Carrasco. 

Violencia 
El pleno aprobó la moción presen
tada por IU «COntra la actuación de 
Israel en la franja de Gaza», apoya
da por PSOE y la abstención de PP. 
Los populares, expresaron su recha
zo a todo tipo de agresiones y Vio
lencia, también las que se suceden 
en Israel y en cualquier parte del 
mundo, pero «Creemos que el Ple
no no es lugar para debatir este asun
to, pues no es competencia nues
tra», declaró su portavoz Jesús Gui
sado. 

Por su parte, los socialistas vota
ron a favor de la moción por la situa-

y suspenda de forma inmediata e 
definida cualquier tipo de 
acuerdo o convenio que tenga 
crito con el Estado de Israel. Y 
esta moción se hará llegar a los 
dios de comunicación, a todos 
portavoces de los partidos políticos 
que conforman el Congreso de los 
Diputados y en especial a la emba
jada de Israel». 

Una nueva fábrica de 
fertilizantes crea 20 puestos 
de trabajo en la localidad . . 

:: PEDRO FDEZ. 
Mercoguadiana, con el ánimo de 
atender las necesidades de sus clien
tes, ha llevado a cabo la construc
ción y puesta en funcionamiento 
de una fábrica de fertilizantes líqui
dos en la localidad de Guareña, do
tada de la más moderna tecnología 

para asípoder fabricar un producto 
con la calidad demandada por sus 
consumidores. Las instalaciones tie
nen_ capacidad para producir 50.000 
toneladas anuales, si bien está pre
vista una ampliación para hacer un 
volum~ií todavía muy superior. Se 
encuer ·-..-· ubicada en una parcela 

falangistas 
lanzan propuestas 
al alcalde para 
una mejor justicia 
social en el pueblo 

:: PEDRO FDEZ. 

La Junta Local de Falange Autén
tica de Guareña solicita al alcalde 
información pública acerca de las 
situaciones de emergencia social 
de Guareña, «para que los ciuda
danos sepamos cuántos vecinos 
viven en niveles económicos que 
puedan calificarse como de emer
gencia social o en riesgo de exclu
sión», dicen. 

Por ello, piden información pú
blica sobre las cantidades que se 
dedican para el pago de salarios, 
seguridad social y dietas de los car
gos políticos, así como otro tipo 
de gastos que son ocasionados por 
la actividad de los cargos electos. 
También solicitan que se informe 
públicamente acerca de las canti- · 
dades que se dedican a activida
des lúdicas y de fomento o impul
so de las fiestas locales. Por lo mis- · 
mo, demandan información pú
blica respecto a los puestos de tra
bajo creados en los últimos diez 
años y el sector de actividad al que 
corresponden esos puestos. 

Todo ello tiene como objetivo 
poder «realizar una serie de me
didas» porque quieren proponer 
acciones concretas «para elevar la 
dignidad de las familias y de las 
personas que se encuentra en si
tuación de emergencia social». Al
gunas de las medidas que aluden 
son: gestión de jo males en la agro
pecuaria municipal, creándose 
una comisión en la que estén los 
partidos políticos representados 
en elAyunt~ento, así como téc
nicos municipales conocedores 
de los casos de emergencia social 
en el municipio; hacer una rigu
rosa y responsable revisión de las 
partidas presupuestarias del Ayun
tamiento para el comedor escolar 
(aprobado por el pleno), para es
tablecer una prioridad del gasto 
en función de las necesidades de 
las familias con niños, y destinan
do atención a niños con necesida
des alimentarias; hacer un llama
miento a la colaboración ciudada
na para aportar alimentos, y que 
la asistencia al comedor cuente 
con actividades deportivas y cul
turales. 

de 13.044 metros cuadrados en la 
carretera de Don Benito. 

La inversión realizada en la plan
ta de fertilizantes ha sido de 2,5 mi
llones de euros. La construcción de 
la fábrica ha supuesto la creación de 
numerosos puestos de trabajo tan
to directos como indirectos, concre
tamente ocho puestos fijos y doce 
indirectos, según informa el encar
gado del centro, VíGtor Sanabria. 

La fábrica cuenta con un labora
torio de última generación que per-

- mi te comprobar la calidad de los pro
ductos fabricados. También es posi
ble analizar tierras y f.o liares, con 
asesoramiento a sus clientes. · 

.-. 
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